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Debate agrupado de las siguientes iniciativas:

�x�� 11-20/APC-001107. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Empre-

�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���H�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q-

�G�D�O�X�]�D�V�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�x�� 11-20/APC-001207. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Em-

�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���H�O���U�H�F�R�U�W�H���H�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���G�H���O�D�V��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

�x�� 11-20/APC-001211. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Empre-

�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���H���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���H�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X-

�]�D�V�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�x�� 11-20/APC-001267. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Em-

�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���H�O���U�H�F�R�U�W�H���G�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V��

�S�~�E�O�L�F�D�V���S�R�U���O�D���F�U�L�V�L�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���G�H�U�L�Y�D�G�D���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���S�R�U���H�O���&�2�9�,�'���������� �S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O��

�*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

Debate agrupado de las siguientes iniciativas:

�x�� 11-19/APC-001858. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Em-

�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O��

G.P. Ciudadanos.

�x�� 11-20/APC-000846. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Empre-

�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���S�U�H�Y�L�V�W�D�V���D�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O���F�R�P�R���F�R�Q�V�H-

�F�X�H�Q�F�L�D���G�H�O���&�2�9�,�'�����������S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

�x�� 11-20/APC-000911. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Em-

�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���D�G�R�S�W�D�G�D�V���S�R�U���H�V�W�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���S�D�U�D���K�D-

�F�H�U���I�U�H�Q�W�H���D���O�R�V���H�I�H�F�W�R�V���T�X�H���O�D���F�U�L�V�L�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���Y�D���D���W�H�Q�H�U���V�R�E�U�H���S�\�P�H�V�����P�L�F�U�R�H�P�S�U�H�V�D�V���\���S�H�T�X�H-

�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�x�� 11-20/APC-001214. Comparecencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía, Conocimiento, Empre-

�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���S�U�H�Y�L�V�W�D�V���D�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O���F�R�P�R���F�R�Q�V�H-

�F�X�H�Q�F�L�D���G�H�O���&�2�9�,�'�����������S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

PREGUNTAS ESCRITAS CON TRATAMIENTO DE PREGUNTA ORAL EN COMISIÓN

11-20/PEC-000002. Pregunta escrita con tratamiento de Pregunta oral en Comisión relativa a las ayudas 

de la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad y sus entes dependientes con 

�G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���H�Q�W�L�G�D�G�H�V�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���,�O�P�R�����6�U�����'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�D�Y�L�H�U���&�R�Q�H�M�R���5�X�H�G�D�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��
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PREGUNTAS ORALES

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V�����'�����-�D�Y�L�H�U��

�&�D�U�Q�H�U�R���6�L�H�U�U�D���\���'�x�D�����0�D�U�t�D���G�H���O�R�V���È�Q�J�H�O�H�V���)�p�U�U�L�]���*�y�P�H�]�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�O�D�Q���G�H���U�H�R�U�G�H�Q�D�F�L�y�Q���G�H�O���J�D�V�W�R�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���,�O�P�R�����6�U����

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���2�F�D�x�D���&�D�V�W�H�O�O�y�Q�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���F�R�Q�W�U�D���O�D���Y�H�Q�W�D���L�O�H�J�D�O���F�D�O�O�H�M�H�U�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U��

�H�O���,�O�P�R�����6�U�����'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���2�F�D�x�D���&�D�V�W�H�O�O�y�Q�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

1�����������3�2�&������������������ �3�U�H�J�X�Q�W�D�� �R�U�D�O�� �U�H�O�D�W�L�Y�D�� �D�� �O�D�� �G�L�V�W�U�L�E�X�F�L�y�Q�� �G�H�� �O�R�V�� �I�R�Q�G�R�V�� �H�X�U�R�S�H�R�V�� �D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V�� �D��

�O�D�V���&�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���$�X�W�y�Q�R�P�D�V�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���,�O�P�R�����6�U�����'�����$�Q�W�R�Q�L�R���5�D�P�t�U�H�]���G�H���$�U�H�O�O�D�Q�R���/�y�S�H�]�����G�H�O��

G.P. Socialista.

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���W�D�V�D�V���G�H���O�D���(�%�$�8���H�Q���O�D���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���������������I�R�U�P�X�O�D-

�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V�����'�x�D�����&�D�U�P�H�Q���%�D�U�U�D�Q�F�R���*�D�U�F�t�D���\���'�����*�X�]�P�i�Q���$�K�X�P�D�G�D���*�D�Y�L�U�D�����G�H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q-

te Andalucía.

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���S�p�U�G�L�G�D���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���H�Q���-�H�U�H�]���G�H���O�D���)�U�R�Q�W�H�U�D�����I�R�U�P�X�O�D-

�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V�����(�[�F�P�R�����6�U�����'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���&�D�U�U�L�O�O�R���*�X�H�U�U�H�U�R�����'�x�D�����0�y�Q�L�F�D���0�R�U�H�Q�R���6�i�Q�F�K�H�]����

�'�x�D�����&�R�Q�F�H�S�F�L�y�Q���*�R�Q�]�i�O�H�]���,�Q�V�~�D���\���'�����-�X�D�Q���G�H���'�L�R�V���6�i�Q�F�K�H�]���/�y�S�H�]�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�X�U�V�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�������������������������I�R�U�P�X�O�D-

�G�D���S�R�U���H�O���,�O�P�R�����6�U�����'�����*�X�]�P�i�Q���$�K�X�P�D�G�D���*�D�Y�L�U�D�����G�H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V�����'�����-�D�Y�L�H�U��

�&�D�U�Q�H�U�R���6�L�H�U�U�D���\���'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�D�Y�L�H�U���&�R�Q�H�M�R���5�X�H�G�D�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V������������������������

�I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V�����'�����5�D�P�y�Q���+�H�U�U�H�U�D���G�H���O�D�V���+�H�U�D�V�����'�����$�G�R�O�I�R���0�D�Q�X�H�O���0�R�O�L�Q�D���5�D�V�F�y�Q�����'�����3�D-

�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q�]�D�O���&�R�Q�W�U�H�U�D�V���\���'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���D�\�X�G�D�V���D�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U��

�O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V�����'�����5�D�P�y�Q���+�H�U�U�H�U�D���G�H���O�D�V���+�H�U�D�V�����'�����$�G�R�O�I�R���0�D�Q�X�H�O���0�R�O�L�Q�D���5�D�V�F�y�Q�����'�����3�D�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q-

�]�D�O���&�R�Q�W�U�H�U�D�V���\���'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V����

�6�U�H�V�����'�����5�D�P�y�Q���+�H�U�U�H�U�D���G�H���O�D�V���+�H�U�D�V�����'�����$�G�R�O�I�R���0�D�Q�X�H�O���0�R�O�L�Q�D���5�D�V�F�y�Q�����'�����3�D�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q�]�D�O���&�R�Q�W�U�H-

�U�D�V���\���'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�R�U�W�D�O���,�(�&�$���&�2�9�,�'�����������I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���O�R�V���,�O�P�R�V�����6�U�H�V����

D. �5�D�P�y�Q���+�H�U�U�H�U�D���G�H���O�D�V���+�H�U�D�V�����'�����$�G�R�O�I�R���0�D�Q�X�H�O���0�R�O�L�Q�D���5�D�V�F�y�Q�����'�����3�D�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q�]�D�O���&�R�Q�W�U�H�U�D�V���\��

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��
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PROPOSICIONES NO DE LEY

11-19/PNLC-000205. Proposición no de ley relativa a numerus clausus���H�Q���O�D�V���)�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D����

�S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�������������3�1�/�&�������������������3�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���H�Q���G�H�I�H�Q�V�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D����

presentada por el G.P. Adelante Andalucía.
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SUMARIO

�6�H���D�E�U�H���O�D���V�H�V�L�y�Q���D���O�D�V���G�L�H�]���K�R�U�D�V�����F�X�D�W�U�R���P�L�Q�X�W�R�V���G�H�O���G�t�D���G�L�H�]���G�H���M�X�Q�L�R���G�H���G�R�V���P�L�O���Y�H�L�Q�W�H����

COMPARECENCIAS

11-19/APC-000765. Comparecencia del consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, a 

�¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���O�D���Y�D�O�R�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���D�F�W�X�D�O���G�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����S�i�J������������

Intervienen:

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�'�����-�X�D�Q���G�H���'�L�R�V���6�i�Q�F�K�H�]���/�y�S�H�]�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

11-20/APC-001135 y 11-20/APC-001269. Comparecencia del consejero de Economía, Conocimiento, Empre-

�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���D�F�H�U�F�D���G�H���O�D�V���D�F�F�L�R�Q�H�V���H�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D-

�O�X�]�D�V���W�U�D�V���O�D���F�U�L�V�L�V���G�H���O�D���&�2�9�,�'�����������S�i�J������������

Intervienen:

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�'�����(�X�J�H�Q�L�R���0�R�O�W�y���*�D�U�F�t�D�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����*�X�]�P�i�Q���$�K�X�P�D�G�D���*�D�Y�L�U�D�����G�H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���&�D�U�U�L�O�O�R���*�X�H�U�U�H�U�R�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�'�����3�D�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q�]�D�O���&�R�Q�W�U�H�U�D�V�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�D�Y�L�H�U���&�R�Q�H�M�R���5�X�H�G�D�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

11-20/APC-001107, 11-20/APC-001207, 11-20/APC-001211 y 11-20/APC-001267. Comparecencia del conse-

�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���H�O���U�H�F�R�U�W�H���H�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D-

�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���S�R�U���O�D���F�U�L�V�L�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���G�H�U�L�Y�D�G�D���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���S�R�U���H�O��

�&�2�9�,�'�����������S�i�J������������

Intervienen:

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���2�F�D�x�D���&�D�V�W�H�O�O�y�Q�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����*�X�]�P�i�Q���$�K�X�P�D�G�D���*�D�Y�L�U�D�����G�H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���&�D�U�U�L�O�O�R���*�X�H�U�U�H�U�R�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�'�����3�D�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q�]�D�O���&�R�Q�W�U�H�U�D�V�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����$�Q�W�R�Q�L�R���5�D�P�t�U�H�]���G�H���$�U�H�O�O�D�Q�R���/�y�S�H�]�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��
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11-19/APC-001858, 11-20/APC-000846, 11-20/APC-000911 y 11-20/APC-001214. Comparecencia del conse-

�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q-

�W�H�U�L�R�U�����D�V�t���F�R�P�R���V�R�E�U�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���S�U�H�Y�L�V�W�D�V���D�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O���F�R�P�R���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D���G�H�O���&�2�9�,�'�����������S�i�J������������

Intervienen:

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���2�F�D�x�D���&�D�V�W�H�O�O�y�Q�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía.

�'�x�D�����0�y�Q�L�F�D���0�R�U�H�Q�R���6�i�Q�F�K�H�]�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����-�D�Y�L�H�U���&�D�U�Q�H�U�R���6�L�H�U�U�D�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

PREGUNTAS ESCRITAS CON TRATAMIENTO DE PREGUNTA ORAL EN COMISIÓN

11-20/PEC-000002. Pregunta escrita con tratamiento de Pregunta oral en Comisión relativa a las ayudas de 

�O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���\���V�X�V���H�Q�W�H�V���G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�V���F�R�Q���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V��

�H�Q�W�L�G�D�G�H�V�����S�i�J������������

Intervienen:

Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista.

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

PREGUNTAS ORALES

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����S�i�J������������

Intervienen:

Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista.

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�O�D�Q���G�H���U�H�R�U�G�H�Q�D�F�L�y�Q���G�H�O���J�D�V�W�R�����S�i�J������������

Intervienen:

�'�����(�X�J�H�Q�L�R���0�R�O�W�y���*�D�U�F�t�D�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���F�R�Q�W�U�D���O�D���Y�H�Q�W�D���L�O�H�J�D�O���F�D�O�O�H�M�H�U�D�����S�i�J������������

Intervienen:

�'�����(�X�J�H�Q�L�R���0�R�O�W�y���*�D�U�F�t�D�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��
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�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���G�L�V�W�U�L�E�X�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���I�R�Q�G�R�V���H�X�U�R�S�H�R�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V���D���O�D�V���&�R�P�X�Q�L-

�G�D�G�H�V���$�X�W�y�Q�R�P�D�V�����S�i�J������������

Intervienen:

Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista.

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���W�D�V�D�V���G�H���O�D���(�%�$�8���H�Q���O�D���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���������������S�i�J������������

Intervienen:

Dña Carmen Barranco García, del G.P. Adelante Andalucía.

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�X�U�V�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�������������������������S�i�J������������

Intervienen:

�'�����*�X�]�P�i�Q���$�K�X�P�D�G�D���*�D�Y�L�U�D�����G�H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����S�i�J������������

Pospuesta.

�������������3�2�&������������������ �3�U�H�J�X�Q�W�D�� �R�U�D�O�� �U�H�O�D�W�L�Y�D�� �D�� �S�U�H�F�L�R�V�� �S�~�E�O�L�F�R�V�� �G�H�� �O�D�V�� �X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�� �D�Q�G�D�O�X�]�D�V�� ��������������������

���S�i�J������������

Intervienen:

�'�����3�D�E�O�R���-�R�V�p���9�H�Q�]�D�O���&�R�Q�W�U�H�U�D�V�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���D�\�X�G�D�V���D�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����S�i�J������������

Intervienen:

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����S�i�J������������

Intervienen:

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��
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�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�R�U�W�D�O���,�(�&�$���&�2�9�,�'�����������S�i�J������������

Intervienen:

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�������������3�2�&�������������������3�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���S�p�U�G�L�G�D���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���H�Q���-�H�U�H�]���G�H���O�D���)�U�R�Q�W�H�U�D�����S�i�J������������

Intervienen:

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���5�R�G�U�t�J�X�H�]���$�J�X�L�O�D�U�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�'�����5�R�J�H�O�L�R���9�H�O�D�V�F�R���3�p�U�H�]�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�P�S�U�H�V�D�V���\���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

PROPOSICIONES NO DE LEY

�������������3�1�/�&������������������ �3�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q�� �Q�R�� �G�H�� �O�H�\�� �H�Q�� �G�H�I�H�Q�V�D�� �G�H�O�� �S�H�T�X�H�x�R�� �\�� �P�H�G�L�D�Q�R�� �F�R�P�H�U�F�L�R�� �H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

���S�i�J������������

Intervienen:

�'�����*�X�]�P�i�Q���$�K�X�P�D�G�D���*�D�Y�L�U�D�����G�H�O���*���3�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�����)�U�D�Q�F�L�V�F�R���-�R�V�p���2�F�D�x�D���&�D�V�W�H�O�O�y�Q�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�'�x�D�����0�y�Q�L�F�D���0�R�U�H�Q�R���6�i�Q�F�K�H�]�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�'�x�D�����È�Q�J�H�O�D���0�D�U�t�D���+�L�G�D�O�J�R���$�]�F�R�Q�D�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�����-�D�Y�L�H�U���&�D�U�Q�H�U�R���6�L�H�U�U�D�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

Votación del punto 1: rechazado por 8 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 2.a): aprobado por 16 votos a favor, 2 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 2.b): aprobado por unanimidad.

Votación del punto 2.c): rechazado por 8 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 2.d): aprobado por 10 votos a favor, 8 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 2.e): rechazado por 8 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 2.f): rechazado por 8 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 2.g): aprobado por unanimidad.

Votación del punto 2.h): aprobado por unanimidad. 

Votación del punto 2.i): aprobado por unanimidad. 

Votación del punto 2.j):  rechazado por 8 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 3: aprobado por unanimidad.

Votación del punto 4: aprobado por unanimidad.
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Votación del punto 5: rechazado por 8 votos a favor, 10 votos en contra, ninguna abstención.

Votación del punto 6: aprobado por unanimidad. 

11-19/PNLC-000205. Proposición no de ley relativa a numerus clausus�� �H�Q�� �O�D�V�� �)�D�F�X�O�W�D�G�H�V�� �G�H�� �0�H�G�L�F�L�Q�D��

���S�i�J��������������

Intervienen:

�'�����5�D�I�D�H�O���6�H�J�R�Y�L�D���%�U�R�P�H�����G�H�O���*���3�����9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

Dña Carmen Barranco García, del G.P. Adelante Andalucía.

�'�����&�R�Q�F�H�S�F�L�y�Q���*�R�Q�]�i�O�H�]���,�Q�V�~�D�����G�H�O���*���3�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�'�����$�G�R�O�I�R���0�D�Q�X�H�O���0�R�O�L�Q�D���5�D�V�F�y�Q�����G�H�O���*���3�����3�R�S�X�O�D�U���$�Q�G�D�O�X�]��

�'�x�D�����0�D�U�t�D���G�H���O�R�V���È�Q�J�H�O�H�V���)�p�U�U�L�]���*�y�P�H�]�����G�H�O���*���3�����6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

Votación: rechazada por 6 votos a favor, 12 votos en contra, ninguna abstención.

�6�H���O�H�Y�D�Q�W�D���O�D���V�H�V�L�y�Q���D���O�D�V���F�D�W�R�U�F�H���K�R�U�D�V�����F�L�Q�F�X�H�Q�W�D���\���G�R�V���P�L�Q�X�W�R�V���G�H�O���G�t�D���G�L�H�]���G�H���M�X�Q�L�R���G�H���G�R�V���P�L�O���Y�H�L�Q�W�H����
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�%�X�H�Q�R�V���G�t�D�V�����V�H�x�R�U�t�D�V�����Y�D�P�R�V���D���G�D�U���F�R�P�L�H�Q�]�R���D���H�V�W�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����T�X�H���F�R�P�R������

[Rumores...]
�'�L�V�F�X�O�S�H�Q�����Y�D�P�R�V���D���G�D�U���F�R�P�L�H�Q�]�R���D���O�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����T�X�H�����F�R�P�R���V�X�V���V�H�x�R�U�t�D�V���V�D�E�H�Q�����H�V���X�Q�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���T�X�H���Y�L�H-

�Q�H���F�D�U�J�D�G�D���G�H���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V���\���T�X�H���H�Q���O�D���0�H�V�D���K�D�E�t�D�P�R�V���D�F�R�U�G�D�G�R���X�Q�R�V���W�L�H�P�S�R�V�����3�X�H�V���S�D�U�D���T�X�H���O�D�V���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V��

�S�X�G�L�H�U�D�Q���H�Q�W�U�D�U�����W�R�G�D�V���O�D�V���S�U�R�S�X�H�V�W�D�V���S�R�U���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V�����S�H�U�R���S�D�U�D���H�O�O�R���G�L�M�L�P�R�V���T�X�H���O�R�V��

�W�L�H�P�S�R�V���G�H���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���V�H�U�t�D�Q���V�H�L�V���P�L�Q�X�W�R�V���S�R�U���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V�����T�X�H�����V�L���Q�R���H�U�D�Q���D�J�R-

�W�D�G�R�V���H�V�W�R�V���V�H�L�V���P�L�Q�X�W�R�V���H�Q���O�D���S�U�L�P�H�U�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����V�H���O�H���S�R�G�U�t�D���G�D�U���X�Q���V�H�J�X�Q�G�R���W�X�U�Q�R���G�H���S�D�O�D�E�U�D�����S�H�U�R���T�X�H��

íbamos a ser muy estrictos con los tiempos. Las preguntas son dos minutos y medio, tanto por el grupo pro-

�S�R�Q�H�Q�W�H���F�R�P�R���S�R�U���O�D�V���U�H�V�S�X�H�V�W�D�V���G�H�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����<���O�D�V���S�U�R�S�R�V�L�F�L�R�Q�H�V���Q�R���G�H���O�H�\���W�D�P�E�L�p�Q���D�F�R�U�G�D�P�R�V���T�X�H��

�O�R�V���W�L�H�P�S�R�V���t�E�D�P�R�V���D���U�H�G�X�F�L�U�O�R�V���H�Q���Y�H�]���G�H���V�L�H�W�H���P�L�Q�X�W�R�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���J�U�X�S�R���S�U�R�S�R�Q�H�Q�W�H���\���F�L�Q�F�R���S�D�U�D���F�H�U�U�D�U����

�V�H�U�t�D�Q���G�L�H�]���P�L�Q�X�W�R�V���H�Q���W�R�W�D�O�����<���H�O���S�R�V�L�F�L�R�Q�D�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���S�R�U�W�D�Y�R�F�H�V���G�H���O�R�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V��

�V�H�U�t�D�Q���G�H���F�X�D�W�U�R���P�L�Q�X�W�R�V���H�Q���O�X�J�D�U���G�H���O�R�V���F�L�Q�F�R���P�L�Q�X�W�R�V�����F�R�P�R���Y�L�H�Q�H���V�L�H�Q�G�R���O�R���K�D�E�L�W�X�D�O��

�3�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����V�L���Q�R���K�D�\���Q�D�G�D���T�X�H���D�x�D�G�L�U���D���H�V�W�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���T�X�H���V�H���K�L�]�R���G�H�V�G�H���O�D���0�H�V�D�����G�D�P�R�V���F�R�P�L�H�Q�]�R���D��

esta comisión.
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11-19/APC-000765. Comparecencia del consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universi -

dad, a fin de informar sobre la valoración de la situación actual de la economía andaluza

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—En primer lugar, tenemos la solicitud de comparecencia del excelentísimo señor consejero de Econo-

mía, Conocimiento, Empresa y Universidad ante la comisión, relativa a valoración de la situación actual de la 

�H�F�R�Q�R�P�t�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����S�U�R�S�X�H�V�W�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�5�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���H�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���W�L�H�Q�H���W�L�H�P�S�R�V���H�V�W�L�S�X�O�D�G�R�V�����T�X�H���H�Q���V�X���S�U�L�P�H�U�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D��

�W�L�H�Q�H���G�L�H�]���P�L�Q�X�W�R�V���\���H�Q���O�D���G�H���U�H�V�S�X�H�V�W�D���F�L�Q�F�R���P�L�Q�X�W�R�V��

�6�L�Q���P�i�V�����O�H���G�D�P�R�V���O�D���S�D�O�D�E�U�D���D�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

Buenos días a todos los diputados.

�/�D���H�[�S�D�Q�V�L�y�Q���D���H�V�F�D�O�D���J�O�R�E�D�O���G�H�O���&�2�9�,�'���������\�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���D�G�R�S�W�D�G�D�V���S�D�U�D���U�H�G�X�F�L�U���O�D���S�p�U�G�L�G�D��

�G�H���Y�L�G�D�V���K�X�P�D�Q�D�V���K�D�Q���F�R�Q�G�X�F�L�G�R���D���O�D���P�D�\�R�U�t�D���G�H���O�D�V���H�F�R�Q�R�P�t�D�V���D���X�Q�D���S�D�U�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���F�D�V�L���W�R�W�D�O���G�H���S�D�U�F�H�O�D�V���L�P-

�S�R�U�W�D�Q�W�H�V���G�H���V�X���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�����<���H�V�W�R���Y�D���D���W�U�D�H�U�����H�V�W�i���W�U�D�\�H�Q�G�R���\�D�����S�U�R�I�X�Q�G�D�V���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D�V���Q�H�J�D�W�L�Y�D�V���V�R�E�U�H���O�D��

evolución del producto interior bruto de todas nuestras economías.

�(�O���)�R�Q�G�R���0�R�Q�H�W�D�U�L�R���,�Q�W�H�U�Q�D�F�L�R�Q�D�O�����H�Q���V�X���L�Q�I�R�U�P�H���G�H�O���P�H�V���G�H���D�E�U�L�O�����\�D���K�D�E�t�D���S�U�R�Q�R�V�W�L�F�D�G�R���T�X�H���H�O���S�U�H�V�H�Q�W�H���D�x�R��

�����������Y�D���D���V�H�U���H�O���S�H�R�U���D�x�R���H�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�V���G�H�V�G�H���O�D���*�U�D�Q���'�H�S�U�H�V�L�y�Q���G�H���������������H�V���G�H�F�L�U�����K�D�F�H���������D�x�R�V����

�$�V�t�����H�Q���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���E�D�V�H���H�Q���H�O���T�X�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���\���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���G�H���F�R�Q�W�H�Q�F�L�y�Q���O�O�H�J�D�Q���D���V�X���S�X�Q�W�R���i�O�J�L�G�R���H�Q���H�O��

�V�H�J�X�Q�G�R���W�U�L�P�H�V�W�U�H���\���V�H���U�H�S�O�L�H�J�D�Q���H�Q���O�D���V�H�J�X�Q�G�D���P�L�W�D�G���G�H�O���D�x�R�����H�O���)�R�Q�G�R���0�R�Q�H�W�D�U�L�R���H�V�W�L�P�D���X�Q�D���F�D�t�G�D���U�H�D�O���G�H�O��

�3�,�%���D���Q�L�Y�H�O���P�X�Q�G�L�D�O���G�H�O�����������P�X�F�K�R���P�i�V���J�U�D�Y�H���T�X�H���O�D���~�O�W�L�P�D���D�F�D�H�F�L�G�D���H�Q���O�R�V���D�x�R�V���G�H�������������D������������

�(�Q�� �(�V�S�D�x�D���� �O�D�� �U�i�S�L�G�D�� �H�Y�R�O�X�F�L�y�Q�� �H�[�S�H�U�L�P�H�Q�W�D�G�D�� �S�R�U�� �O�D�� �F�U�L�V�L�V�� �V�D�Q�L�W�D�U�L�D�� �O�O�H�Y�y�� �D�� �O�D�V�� �D�X�W�R�U�L�G�D�G�H�V�� �G�H�� �Q�X�H�V�W�U�R��

país, como al resto de autoridades europeas del mundo occidental, a declarar el estado de alarma y a parali-

�]�D�U���X�Q���J�U�D�Q���Q�~�P�H�U�R���G�H���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V���\���V�R�F�L�D�O�H�V�����/�D���G�H�F�O�D�U�D�F�L�y�Q���G�H�O���H�V�W�D�G�R���D�O�D�U�P�D�����T�X�H���G�H�F�U�H�W�y���H�O��

�F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���H�Q���V�X�V���K�R�J�D�U�H�V���\���H�O���F�L�H�U�U�H���G�H���U�D�P�D�V���H�Q�W�H�U�D�V���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���²�H�Q��

�S�D�U�W�L�F�X�O�D�U�����D�O�J�X�Q�D�V���G�H�O���V�H�F�W�R�U���V�H�U�Y�L�F�L�R�V���P�X�\���U�H�O�D�F�L�R�Q�D�G�D�V���F�R�Q���H�O���W�X�U�L�V�P�R�²���\���D���I�X�H�U�W�H�V���U�H�V�W�U�L�F�F�L�R�Q�H�V�����H�V�S�H�F�L�D�O-

�P�H�Q�W�H���H�Q���H�O���W�U�i�¿�F�R���D�p�U�H�R���������(�V�W�D���G�H�F�O�D�U�D�F�L�y�Q���G�H�O���H�V�W�D�G�R���D�O�D�U�P�D�����T�X�H���L�Q�L�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���W�H�Q�t�D���X�Q�D���G�X�U�D�F�L�y�Q���G�H���G�R�V��

�V�H�P�D�Q�D�V�����K�D���Y�H�Q�L�G�R���V�L�H�Q�G�R���R�E�M�H�W�R���G�H���S�U�y�U�U�R�J�D�V���T�X�L�Q�F�H�Q�D�O�H�V���F�R�Q�V�H�F�X�W�L�Y�D�V�����$�G�L�F�L�R�Q�D�O�P�H�Q�W�H�����O�D�V���O�L�P�L�W�D�F�L�R�Q�H�V���D��

�O�D���P�R�Y�L�O�L�G�D�G���\���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���O�D�E�R�U�D�O���I�X�H�U�R�Q���U�H�I�R�U�]�D�G�D�V���H�Q�W�U�H���H�O���������G�H���P�D�U�]�R���\���H�O�������G�H���D�E�U�L�O���F�R�Q���O�D���V�X�V�S�H�Q�V�L�y�Q���G�H��

toda actividad económica no esencial.

�/�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���K�D���Y�H�Q�L�G�R���U�H�D�O�L�]�D�Q�G�R�����G�H�V�G�H���H�O���L�Q�L�F�L�R���G�H���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V���G�H���R�U�L�J�H�Q���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����H�V�W�L-

�P�D�F�L�R�Q�H�V���G�H�O���S�R�V�L�E�O�H���L�P�S�D�F�W�R���T�X�H���V�R�E�U�H���H�O���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���\���H�P�S�O�H�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Y�D���D���G�H�S�D�U�D�U���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V�����(�V�W�L-

�P�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���L�P�S�D�F�W�R���T�X�H�����D�O���L�J�X�D�O���T�X�H���O�D�V���T�X�H���Y�L�H�Q�H�Q���U�H�D�O�L�]�D�Q�G�R���R�W�U�D�V���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�H�V�����V�H���Y�D�Q���U�H�Y�L�V�D�Q�G�R���H�Q���I�X�Q-

�F�L�y�Q���G�H���O�D���G�X�U�D�F�L�y�Q���T�X�H���Y�D���W�H�Q�L�H�Q�G�R���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�H�O���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D���H�Q���(�V�S�D�x�D���\���G�H�O���D�À�R�U�D�P�L�H�Q�W�R���G�H���Q�X�H-
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�Y�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���H�V�W�D�G�t�V�W�L�F�D�����(�Q���H�V�W�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���V�H���K�D���L�G�R���W�H�Q�L�H�Q�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D�����D�G�H�P�i�V�����O�D���L�Q�F�L�G�H�Q�F�L�D���G�H���O�D��

crisis en el entorno internacional y su repercusión en términos de la demanda externa, es decir, del volumen 

�G�H���H�[�S�R�U�W�D�F�L�R�Q�H�V�����'�H���H�V�W�D���I�R�U�P�D�����\���X�W�L�O�L�]�D�Q�G�R���X�Q���H�Q�I�R�T�X�H���G�H���R�I�H�U�W�D���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���O�D���P�H�W�R�G�R�O�R�J�t�D���G�H���O�D�V���W�D�E�O�D�V��

input-output�����H�Q���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���Y�H�Q�L�P�R�V���Y�D�O�R�U�D�Q�G�R���O�D�V���S�p�U�G�L�G�D�V���G�H���S�U�R�G�X�F�F�L�y�Q���V�H�F�W�R�U�L�D�O�H�V���T�X�H��

�H�V�W�R���H�V�W�i���R�F�D�V�L�R�Q�D�Q�G�R�����(�V�W�D�V���S�p�U�G�L�G�D�V���G�H���S�U�R�G�X�F�F�L�y�Q���W�L�H�Q�H�Q���V�X���F�R�Q�V�L�J�X�L�H�Q�W�H���W�U�D�V�O�D�F�L�y�Q���H�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���G�H���H�P-

�S�O�H�R�����T�X�H�����O�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H�����K�D���L�G�R���D�X�P�H�Q�W�D�Q�G�R���D���P�H�G�L�G�D���T�X�H���K�D���L�G�R���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�i�Q�G�R�V�H���O�D���G�X�U�D�F�L�y�Q���G�H�O���H�V�W�D�G�R���G�H��

�D�O�D�U�P�D�����'�H���L�J�X�D�O���I�R�U�P�D�����V�H���K�D�Q���W�H�Q�L�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D���O�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���V�R�E�U�H���Q�X�H�V�W�U�R���H�Q�W�R�U�Q�R���G�H���U�H�I�H�U�H�Q�F�L�D�����H�Q���S�D�U-

�W�L�F�X�O�D�U���(�V�S�D�x�D�����G�D�G�D���O�D���I�X�H�U�W�H���U�H�O�D�F�L�y�Q���T�X�H���W�L�H�Q�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���D�Q�G�D�O�X�]�D���F�R�Q���O�D���H�V�S�D�x�R�O�D���O�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H�����$�V�t�����H�O��

�)�R�Q�G�R���0�R�Q�H�W�D�U�L�R�����H�O���������G�H���D�E�U�L�O�����H�V�W�L�P�y���X�Q���G�H�V�F�H�Q�V�R���G�H�O���3�,�%���G�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���H�V�S�D�x�R�O�D���G�H�O���������S�D�U�D���H�O���S�U�H�V�H�Q-

�W�H���D�x�R�����\���H�O���%�D�Q�F�R���(�V�S�D�x�D���S�U�R�Q�R�V�W�L�F�y���X�Q�D���F�D�t�G�D���H�Q�W�U�H���H�O�����������\���H�O�����������������H�Q���I�X�Q�F�L�y�Q���G�H���F�X�i�Q�G�R���V�H���S�U�R�G�X�]�F�D��

�O�D���Q�R�U�P�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D��

�(�V�W�D���P�L�V�P�D���V�H�P�D�Q�D�����D�Q�W�H�D�\�H�U�����H�O���%�D�Q�F�R���G�H���(�V�S�D�x�D���K�D���O�D�Q�]�D�G�R���V�X�V���~�O�W�L�P�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���V�R�E�U�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D��

�H�V�S�D�x�R�O�D���H�Q���H�V�W�H���D�x�R���\���G�H�V�F�U�L�E�H���W�U�H�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V�����H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V���T�X�H���L�U�t�D�Q���G�H�V�G�H���H�O�����������H�Q���H�O���P�H�M�R�U���G�H���O�R�V���F�D�V�R�V����

�I�U�H�Q�W�H���D�O�����������H�Q���H�O���S�H�R�U���G�H���W�R�G�R�V���H�O�O�R�V�����'�H���K�H�F�K�R�����H�V�W�R�V���W�U�H�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V���G�H�S�H�Q�G�H�Q���F�U�t�W�L�F�D�P�H�Q�W�H�����V�R�E�U�H���W�R�G�R����

�G�H�O���G�D�x�R���T�X�H���V�H���Y�D�\�D���D���S�U�R�G�X�F�L�U���H�Q���H�O���W�H�M�L�G�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���W�D�Q�W�R���G�H���(�V�S�D�x�D���F�R�P�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����(�Q���H�O���S�U�L�P�H�U���H�V-

�F�H�Q�D�U�L�R���²�H�O���P�i�V���R�S�W�L�P�L�V�W�D�²�����X�Q�D���F�D�t�G�D���G�H�O���3�,�%���G�H�O���������V�L�J�Q�L�¿�F�D�U�t�D���T�X�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���H�P�S�U�H�V�D�V���T�X�H���K�D�Q���G�H�V-

�D�S�D�U�H�F�L�G�R���H�V���U�H�O�D�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H���U�H�G�X�F�L�G�R�����)�U�H�Q�W�H���D���H�V�W�R�����H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���P�i�V���S�H�V�L�P�L�V�W�D�����T�X�H���S�U�H�Y�p���X�Q�D���U�H�G�X�F�F�L�y�Q���G�H�O��

�����������L�P�S�O�L�F�D���T�X�H���H�O���W�H�M�L�G�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���T�X�H�G�D�U�t�D���J�U�D�Y�H�P�H�Q�W�H���G�D�x�D�G�R�����P�X�F�K�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���K�D�E�U�i�Q���G�H�V�D�S�D�U�H�F�L-

�G�R�����<���H�Q���H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���L�Q�W�H�U�P�H�G�L�R���K�D�E�U�t�D���P�X�F�K�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���G�D�x�D�G�D�V�����S�H�U�R���Q�R���W�D�Q�W�R���F�R�P�R���H�Q���H�O���P�i�V���S�H�V�L�P�L�V-

�W�D�����(�Q���W�R�G�R���F�D�V�R�����V�R�Q���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H���L�U�i�Q���U�H�Y�L�V�D�Q�G�R�����S�H�U�R���V�R�Q���O�D�V���P�H�M�R�U�H�V���T�X�H���S�R�G�H�P�R�V���W�H�Q�H�U���F�R�Q���O�D���L�Q-

�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�V�S�R�Q�L�E�O�H��

�3�R�U���V�X���S�D�U�W�H�����H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D�����H�O���������G�H���D�E�U�L�O�����H�Q���O�D���D�F�W�X�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���3�U�R�J�U�D�P�D���G�H���(�V�W�D�E�L�O�L�G�D�G�����D�S�X�Q-

�W�D���D���X�Q�D���F�R�Q�W�U�D�F�F�L�y�Q���G�H�O���������������S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���L�J�X�D�O���T�X�H���O�D���G�H���O�D���&�R�P�L�V�L�y�Q���(�X�U�R�S�H�D�����T�X�H���H�V���G�H�O�������������(�O���P�D�U�W�H�V��

�������G�H���D�E�U�L�O�����H�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H���0�L�Q�L�V�W�U�R�V���D�S�U�R�E�y���H�O���3�O�D�Q���S�D�U�D���O�D���W�U�D�Q�V�L�F�L�y�Q���K�D�F�L�D���X�Q�D���Q�X�H�Y�D���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G�����T�X�H���H�V�W�D-

�E�O�H�F�H���O�R�V���S�U�L�Q�F�L�S�D�O�H�V���S�D�U�i�P�H�W�U�R�V���H���L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R�V���S�D�U�D���O�D���D�G�D�S�W�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���O�D���V�R�F�L�H�G�D�G���D���O�D���Q�X�H�Y�D��

normalidad. De este plan se desprende el proceso de progresiva y gradual relajación de las medidas de con-

�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R���\���Y�X�H�O�W�D���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D�����V�L�H�Q�G�R���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���H�I�H�F�W�X�D�U���V�X�S�X�H�V�W�R�V���V�R�E�U�H���H�O���U�L�W�P�R���G�H���U�H�D�F�W�L-

vación de la economía a partir de entonces.

A principios del mes de mayo, el día 5, el Instituto de Estadística de Andalucía publicó el dato de avance 

�G�H�O���3�,�%���G�H�O���S�U�L�P�H�U���W�U�L�P�H�V�W�U�H���G�H�O���S�U�H�V�H�Q�W�H���D�x�R�����X�Q���G�D�W�R���T�X�H���S�R�V�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H���I�X�H���F�R�Q�¿�U�P�D�G�R���H�O���G�t�D�����������/�D���F�D�t�G�D��

�U�H�D�O���I�X�H���G�H�O�������������H�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���L�Q�W�H�U�D�Q�X�D�O�H�V���²�H�V���G�H�F�L�U�����S�U�L�P�H�U���W�U�L�P�H�V�W�U�H���G�H���H�V�W�H���D�x�R���U�H�V�S�H�F�W�R���G�H�O���P�L�V�P�R���W�U�L�P�H�V-

�W�U�H���G�H�O���S�D�V�D�G�R�²�����H�O���P�D�\�R�U���G�H���O�D���V�H�U�L�H���K�L�V�W�y�U�L�F�D�����T�X�H���P�D�Q�H�M�D�P�R�V���G�H�V�G�H���H�O���D�x�R������������

�(�Q���E�D�V�H���D���W�R�G�R���O�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�����O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���K�D���U�H�Y�L�V�D�G�R�����H�O���P�H�V���G�H���P�D�\�R���H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���P�D�F�U�R�H�F�R�Q�y�P�L�F�R���S�D�U�D��

Andalucía. Este nuevo escenario contempla, para la economía de Andalucía del 2020 una caída real del PIB 

�G�H�O�����������������I�U�H�Q�W�H���D�O���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���G�H�O�����������T�X�H���W�H�Q�t�D�P�R�V���S�U�H�Y�L�V�W�R���D�Q�W�H�V���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����(�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���G�H���H�P�S�O�H�R��

�V�H���S�U�H�Y�p���X�Q�D���F�D�t�G�D���G�H�O���������������T�X�H�����W�U�D�G�X�F�L�G�R���H�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���G�H���(�3�$�����V�L�J�Q�L�¿�F�D�U�t�D���T�X�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���R�F�X�S�D�G�R�V���V�H��

�U�H�G�X�F�L�U�t�D���H�Q���P�i�V���G�H������������������

�(�V�W�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���H�V�W�i�Q���H�Q���V�L�Q�W�R�Q�t�D���F�R�Q���O�D�V���T�X�H���Y�L�H�Q�H�Q���S�X�E�O�L�F�D�Q�G�R���G�L�V�W�L�Q�W�D�V���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���U�H�D�O�L�]�D�Q���S�U�H-

�Y�L�V�L�R�Q�H�V���V�R�E�U�H���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D�����$�Q�D�O�L�V�W�D�V���(�F�R�Q�y�P�L�F�R�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�H�x�D�O�D�����H�Q���V�X���L�Q�I�R�U�P�H���G�H�O��
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�P�H�V���G�H���P�D�\�R�����T�X�H���H�O���3�,�%���D�Q�G�D�O�X�]���S�R�G�U�t�D���F�D�H�U���H�Q�W�U�H���H�O�����������\���H�O�������������S�R�U���F�L�H�Q�W�R���\�����H�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���G�H���H�P�S�O�H�R�����H�V�W�H��

se reduciría en un 8%.

�(�Q���O�D���P�L�V�P�D���O�t�Q�H�D�����H�O���6�H�U�Y�L�F�L�R���G�H���(�V�W�X�G�L�R�V���G�H�O���%�%�9�$���S�U�H�Y�p���X�Q���G�H�V�F�H�Q�V�R���G�H�O�������������S�D�U�D���H�V�W�H���D�x�R���\���O�D���F�D�t-

da del empleo del 8,2%.

�$�G�H�P�i�V�����&�(�3�5�(�'�(�����F�R�Q���E�D�V�H���H�Q���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���$�X�W�y�Q�R�P�D���G�H���0�D�G�U�L�G�����S�U�R�Q�R�V�W�L�F�D���O�D���F�L�I�U�D���P�i�V���R�S�W�L�P�L�V-

�W�D�����H�O���3�,�%���F�D�H�U�t�D���X�Q���������������+�D�E�U�i���T�X�H���H�V�S�H�U�D�U���O�D�V���D�F�W�X�D�O�L�]�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���O�O�H�Y�H���D���F�D�E�R���H�Q���O�D�V���S�U�y�[�L�P�D�V���V�H�P�D�Q�D�V��

�3�R�U���V�X���S�D�U�W�H�����O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���/�R�\�R�O�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���K�D���S�X�E�O�L�F�D�G�R�����D���S�U�L�Q�F�L�S�L�R�V���G�H���M�X�Q�L�R�����X�Q���L�Q�I�R�U�P�H���G�H���S�U�L�P�D-

vera de previsiones. Dependiendo de los escenarios, el PIB podría reducirse en un 10,3%, con una recupe-

�U�D�F�L�y�Q���U�i�S�L�G�D�����H�Q���I�R�U�P�D���G�H���9�����R���E�L�H�Q���X�Q�D���S�U�H�Y�L�V�L�y�Q���²�O�D���S�H�R�U���G�H���W�R�G�D�V�����S�U�R�E�D�E�O�H�P�H�Q�W�H�²�����X�Q�D���F�D�t�G�D���G�H�O��������������

�H�Q���H�O���3�,�%�����F�R�Q���X�Q���U�H�E�U�R�W�H���H�Q���I�R�U�P�D���G�H���9�����H�V�S�H�U�D�Q�G�R���T�X�H���K�D�\�D���X�Q�R�V���S�R�V�L�E�O�H�V���S�U�R�E�O�H�P�D�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V���Q�X�H�Y�D�P�H�Q-

te en los meses de octubre o noviembre. Respecto al mercado laboral, contempla la Universidad Loyola una 

caída del empleo del 10,6%.

���(�V���H�Q���H�V�W�H���H�[�W�U�H�P�R���V�X�S�H�U�L�R�U���G�H�O���L�Q�W�H�U�Y�D�O�R���G�H���F�D�t�G�D���G�H�O���3�,�%�����H�Q���H�O���T�X�H���V�H���S�R�V�L�F�L�R�Q�D���W�D�P�E�L�p�Q���H�O���2�E�V�H�U�Y�D-

�W�R�U�L�R���(�F�R�Q�y�P�L�F�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����/�D���D�F�W�X�D�O���S�U�H�Y�L�V�L�y�Q�����O�D���~�O�W�L�P�D�����G�H�O���P�H�V���G�H���P�D�\�R�����D�S�X�Q�W�D���D���T�X�H���H�O���3�,�%���V�H���U�H-

duciría en un 15%.

�'�D�W�R�V���G�H�O���%�D�Q�F�R���G�H���6�D�E�D�G�H�O�O�����L�Q�G�L�F�D���T�X�H�����H�Q���O�D���V�H�P�D�Q�D���G�H�O���������D�O���������G�H���P�D�\�R�����O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���H�Q��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�U�H�F�L�y���X�Q�������������I�U�H�Q�W�H���D�O���������������G�H���O�D���P�H�G�L�D���Q�D�F�L�R�Q�D�O�����(�V�W�R�V���H�V�W�i�Q���X�W�L�O�L�]�D�Q�G�R���S�D�J�R�V���F�R�Q���W�D�U�M�H�W�D�V���G�H��

�F�U�p�G�L�W�R�����F�R�P�R���H�O���%�%�9�$�����D���W�U�D�Y�p�V���G�H���O�D���U�H�G���G�H���F�D�M�H�U�R�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���H�Q���W�R�G�D���(�V�S�D�x�D�����S�D�U�D���U�H�D�O�L�]�D�U���H�V�W�L�P�D�F�L�R�Q�H�V��

de la evolución del consumo y, por tanto, del PIB. En todo caso, el consumo estaría, según Banco de Saba-

�G�H�O�O�����H�Q���H�V�W�H���P�R�P�H�Q�W�R���D���X�Q���Q�L�Y�H�O���T�X�H���H�T�X�L�Y�D�O�G�U�t�D���D�O�����������G�H�O���P�L�V�P�R���Y�D�O�R�U���G�H���O�D���P�L�V�P�D���V�H�P�D�Q�D���G�H�O���D�x�R���D�Q�W�H-

�U�L�R�U�����(�V�W�R���H�V���H�V�S�H�U�D�Q�]�D�G�R�U�����(�Q���W�R�G�D�V���O�D�V���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V���H�V�W�D�U�t�D���S�R�U���H�Q�F�L�P�D�����V�D�O�Y�R���H�Q���J�D�V�R�O�L�Q�H�U�D�V���\��

�R�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���D�V�R�F�L�D�G�R�V���D���U�H�V�W�D�X�U�D�F�L�y�Q���\���K�R�V�W�H�O�H�U�t�D��

�7�D�P�E�L�p�Q���O�R�V���G�D�W�R�V���G�H�O���%�%�9�$�����G�H���F�R�Q�V�X�P�R���F�R�Q���W�D�U�M�H�W�D�V���G�H���F�U�p�G�L�W�R�����F�R�P�R���K�H���D�S�X�Q�W�D�G�R�����D�S�X�Q�W�D�Q���W�D�P�E�L�p�Q���D�O��

optimismo.

���'�H�V�H�D�P�R�V���T�X�H���D�V�t���V�H�D�����\���F�R�Q�¿�D�P�R�V���H�Q���T�X�H���O�D���H�Y�R�O�X�F�L�y�Q���V�L�J�D���V�L�H�Q�G�R���S�R�V�L�W�L�Y�D���H�Q���H�V�W�H���P�H�V���G�H���M�X�Q�L�R���\���T�X�H��

�H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���T�X�H���V�H���Q�R�V���D�E�U�H���H�Q���M�X�O�L�R�����V�L�Q���U�H�V�W�U�L�F�F�L�y�Q���D���O�D���P�R�Y�L�O�L�G�D�G�����F�R�Q���O�D���D�S�H�U�W�X�U�D���D�O���W�X�U�L�V�P�R���L�Q�W�H�U�Q�D�F�L�R�Q�D�O����

�Q�R�V���S�H�U�P�L�W�D���V�H�J�X�L�U���D�Y�D�Q�]�D�Q�G�R���K�D�F�L�D���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���P�H�Q�R�V���S�H�V�L�P�L�V�W�D�V���T�X�H���O�D�V���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���I�R�U�P�X�O�D�G�D�V�����3�H�U�R���H�V��

�W�D�P�E�L�p�Q���F�L�H�U�W�R���T�X�H���Q�R���G�H�E�H�P�R�V���F�H�M�D�U���H�Q���H�O���H�V�I�X�H�U�]�R���G�H���S�R�Q�H�U���H�Q���P�D�U�F�K�D���S�R�O�t�W�L�F�D�V���S�~�E�O�L�F�D�V���G�H���D�\�X�G�D�V���D�O���W�H�M�L-

�G�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���\���D���O�R�V���P�i�V���Y�X�O�Q�H�U�D�E�O�H�V��

���'�H�V�G�H���H�O���S�U�L�P�H�U���P�R�P�H�Q�W�R�����M�X�Q�W�R���D�O���L�Q�J�H�Q�W�H���H�V�I�X�H�U�]�R�����I�R�F�D�O�L�]�D�G�R���H�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���V�D�Q�L�W�D�U�L�R���S�D�U�D���G�H�W�H�Q�H�U���O�D���H�S�L-

�G�H�P�L�D�����K�H�P�R�V���G�H�V�S�O�H�J�D�G�R���X�Q���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���P�H�G�L�G�D�V���H�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���H�F�R�Q�y�P�L�F�R���\���O�D�E�R�U�D�O���T�X�H���D�W�L�H�Q�G�H�Q���D���W�U�H�V���S�U�L�R-

ridades claras: apoyar el mantenimiento del empleo; ayudar a los autónomos, aliviando los costes para man-

�W�H�Q�H�U���V�X���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���²�R���G�L�V�P�L�Q�X�L�U�O�R�V�����H�Q���D�T�X�H�O�O�R�V���G�H���L�Q�D�F�W�L�Y�L�G�D�G�²�����\���D�S�R�\�D�U���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�����F�R�Q���P�H�G�L-

�G�D�V���G�H���O�L�T�X�L�G�H�]���\���À�H�[�L�E�L�O�L�G�D�G���L�Q�W�H�U�Q�D���G�H���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V��

�(�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���G�H���O�D�V���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D�V���G�H���H�V�W�H���G�H�S�D�U�W�D�P�H�Q�W�R�����G�H�V�G�H���H�O���������G�H���P�D�U�]�R���K�H���S�U�L�R�U�L�]�D�G�R���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���\���S�X�H�V-

�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H���L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R�V���S�D�U�D���F�R�Q�W�U�L�E�X�L�U���W�D�Q�W�R���D���S�D�O�L�D�U���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�H���S�\�P�H�V���\���D�X�W�y�Q�R�P�R�V���F�R�P�R���D���F�R�P�E�D�W�L�U���O�D��

�S�D�Q�G�H�P�L�D�����(�Q���W�R�W�D�O�����H�Q���H�V�W�R�V���W�U�H�V���P�H�V�H�V�����K�H�P�R�V���S�X�H�V�W�R���D���G�L�V�S�R�V�L�F�L�y�Q���S�D�U�D���W�D�O�H�V���¿�Q�H�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����H�Q-

�W�U�H���O�t�Q�H�D�V���G�H���D�Y�D�O�H�V���²�V�R�Q���������P�i�V�������²�����D�\�X�G�D�V���S�D�U�D���S�U�R�\�H�F�W�R�V���G�H���,���'���L���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O���²�������P�L�O�O�R�Q�H�V�²�����W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D-

�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O���²�������P�L�O�O�R�Q�H�V�²�����S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���²�����²���H���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�F�L�y�Q���F�L�H�Q�W�t�¿�F�D���V�R�E�U�H���H�O���F�R�U�R�Q�D�Y�L�U�X�V���²�����P�L�O�O�R�Q�H�V��
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�$�V�L�P�L�V�P�R�����K�H�P�R�V���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�G�R���\���D�J�L�O�L�]�D�G�R���W�U�i�P�L�W�H�V���S�D�U�D���O�D���F�R�Q�F�H�V�L�y�Q���G�H���D�\�X�G�D�V���\���I�D�Y�R�U�H�F�H�U���D�V�t���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G��

�H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�����T�X�H���H�V�����F�R�P�R���V�D�E�H�Q�����X�Q�R���G�H���O�R�V���S�U�L�P�H�U�R�V���F�R�P�S�U�R�P�L�V�R�V���T�X�H���D�G�T�X�L�U�L�y���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R��

�'�H���F�D�U�D���D���X�Q���I�X�W�X�U�R���S�U�y�[�L�P�R�����H�V�W�D�P�R�V���H�Q�I�R�F�D�Q�G�R���Q�X�H�V�W�U�D���D�F�F�L�y�Q���D���O�D�U�J�R���S�O�D�]�R���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���X�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H��

�U�H�D�F�W�L�Y�D�F�L�y�Q���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���\���V�R�F�L�D�O���T�X�H���L�Q�F�L�G�H���H�Q���H�V�W�R�V���V�H�L�V���J�U�D�Q�G�H�V���E�O�R�T�X�H�V�����F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G�����V�R�V�W�H�Q�L�E�L�O�L�G�D�G�����F�R-

�Q�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�����E�L�H�Q�H�V�W�D�U�����W�H�U�U�L�W�R�U�L�R���\���J�R�E�H�U�Q�D�Q�]�D�����X�Q���L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R���F�R�Q���X�Q���K�R�U�L�]�R�Q�W�H���W�H�P�S�R�U�D�O���G�H���G�R�V���D�x�R�V�����G�R�Q�G�H��

�O�D���G�L�J�L�W�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���\���O�D���V�R�F�L�H�G�D�G�����D�V�t���F�R�P�R���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���G�H���D�S�R�\�R���D���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���\���D�O���H�P�S�U�H�Q�G�L-

miento juegan un papel clave.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, señor consejero.

�(�V���H�O���W�X�U�Q�R���G�H�O���J�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���S�U�R�S�R�Q�H�Q�W�H���G�H���H�V�W�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O��

Grupo Parlamentario Ciudadanos.

�(�O���V�H�x�R�U���6�È�1�&�+�(�=���/�Ï�3�(�=

—Gracias, señora presidenta.

�6�t�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����D�J�U�D�G�H�F�H�U�O�H���O�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���G�H�O���G�t�D���G�H���K�R�\��

�<�����K�R�P�E�U�H�����O�R�V���G�D�W�R�V���T�X�H���X�V�W�H�G���Q�R�V���I�D�F�L�O�L�W�D�����H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H�����V�R�Q���E�D�V�W�D�Q�W�H���S�H�V�L�P�L�V�W�D�V�����3�R�U���P�L���S�D�U�W�H�����\�R���H�V�S�H-

�U�R���T�X�H���H�V�R�V���G�D�W�R�V���Q�R���V�H���O�O�H�J�X�H�Q���D���U�H�D�O�L�]�D�U�����T�X�H���Q�R���V�H���O�O�H�J�X�H�Q���D���K�D�F�H�U�V�H���U�H�D�O�L�G�D�G�����<���W�R�G�R�����H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H�����W�R�G�R��

�Y�D���D���G�H�S�H�Q�G�H�U�«�����Q�R���G�H�S�H�Q�G�H���G�H���Q�R�V�R�W�U�R�V�����V�L�Q�R���G�H�S�H�Q�G�H���E�i�V�L�F�D�P�H�Q�W�H���G�H���O�D���D�J�U�H�V�L�Y�L�G�D�G���F�R�Q���T�X�H���V�H���F�R�P�S�R�U-

�W�H���G�H���Q�X�H�Y�R���H�O���Y�L�U�X�V�����V�L���D�O���¿�Q�D�O���\�D���U�H�P�L�W�H���\���Q�R�V���G�H�M�D���U�H�D�F�W�L�Y�D�U���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���F�R�Q���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G���H�Q���Q�X�H�V-

�W�U�D���V�R�F�L�H�G�D�G���R���V�L���V�L�J�X�H���D�F�W�X�D�Q�G�R���H�V�W�H���Y�L�U�X�V���\�����H�Q�W�R�Q�F�H�V�����O�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���Y�R�O�Y�H�U�i���D���S�D�U�D�O�L�]�D�U���G�H���Q�X�H�Y�R���O�D���D�F-

tividad económica.

�/�R�V���G�D�W�R�V���G�H�O���3�,�%���T�X�H���X�V�W�H�G���I�D�F�L�O�L�W�D�����H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H�«�����S�R�U���X�Q���O�D�G�R�����F�R�P�R���O�H���G�L�J�R���\�R���V�R�\���E�D�V�W�D�Q�W�H���P�i�V���R�S-

�W�L�P�L�V�W�D���T�X�H���O�R���T�X�H���S�X�H�G�H�Q���G�H�F�L�U���H�V�W�R�V���G�D�W�R�V�����(�V���O�y�J�L�F�R���T�X�H���H�V�W�R�V���G�D�W�R�V���G�H���3�,�%���F�D�L�J�D�Q���²�H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R��

�W�D�P�E�L�p�Q���G�H���X�Q�D���F�D�t�G�D���G�H�O���������D���Q�L�Y�H�O���P�X�Q�G�L�D�O���G�H�O���3�,�%�²�����S�R�U�T�X�H���V�H���K�D���S�D�U�D�O�L�]�D�G�R���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D���G�H��

�H�V�W�H���S�D�t�V���\���S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���P�X�Q�G�L�D�O�����(�Q�W�R�Q�F�H�V�����H�V���O�y�J�L�F�R���T�X�H���H�O���3�,�%���E�D�M�H���\���G�L�V�P�L�Q�X�\�D�����S�R�U�T�X�H���K�D���K�D�E�L�G�R���P�H�V�H�V��

�H�Q���O�R�V���T�X�H���Q�R���V�H���K�D���U�H�D�O�L�]�D�G�R���Q�L�Q�J�~�Q���W�L�S�R���G�H���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D����

�3�H�U�R���V�t���T�X�H���H�V���Y�H�U�G�D�G���T�X�H�����D���S�H�V�D�U���G�H���H�V�H���S�D�U�y�Q���T�X�H���K�D���K�D�E�L�G�R���D���Q�L�Y�H�O���P�X�Q�G�L�D�O�����Q�R���K�D���F�D�t�G�R���W�D�Q�W�R���F�R�P�R��

�H�Q���S�U�L�Q�F�L�S�L�R���S�R�G�U�t�D���K�D�E�H�U���D�I�H�F�W�D�G�R�����(�V�����G�H�V�G�H���O�X�H�J�R�����X�Q�D���F�U�L�V�L�V���T�X�H���Q�R���W�L�H�Q�H���F�R�P�S�D�U�D�F�L�y�Q���F�R�Q���Q�L�Q�J�X�Q�D���R�W�U�D����

�+�D�E�O�i�E�D�P�R�V���D�Q�W�H�V�����²�O�R���F�R�P�H�Q�W�D�E�D���X�V�W�H�G�²���T�X�H���V�H���F�R�P�S�D�U�D�E�D���F�R�Q���O�D���G�H���O�R�V���D�x�R�V���W�U�H�L�Q�W�D�����W�U�D�V���H�O���F�U�D�F���G�H�O��������

�\���G�H�P�i�V�����S�H�U�R���V�t���T�X�H���H�V���F�L�H�U�W�R���T�X�H���O�D�V���~�O�W�L�P�D�V���F�U�L�V�L�V���T�X�H���K�H�P�R�V���S�D�V�D�G�R���D�T�X�t���H�Q���(�V�S�D�x�D���²�S�R�U���H�M�H�P�S�O�R�����O�D��

�G�H�O���D�x�R�������������\���H�V�W�D���G�H���O�R�V���D�x�R�V���W�U�H�L�Q�W�D�²�����H�V�W�i�E�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���E�X�U�E�X�M�D�V�����E�X�U�E�X�M�D�V�����X�Q�D���F�U�H�D�G�D���H�Q���W�R�U�Q�R��

�D���O�D���E�R�O�V�D���G�H���1�X�H�Y�D���<�R�U�N���\���O�D���R�W�U�D���F�U�H�D�G�D���H�Q���W�R�U�Q�R���W�D�P�E�L�p�Q���D�O���V�H�F�W�R�U���L�Q�P�R�E�L�O�L�D�U�L�R���H�V�W�D�G�R�X�Q�L�G�H�Q�V�H���\���T�X�H���O�O�H�J�y��

�D�T�X�t���D���Q�X�H�V�W�U�R���S�D�t�V�����S�H�U�R���H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���E�X�U�E�X�M�D�V�����(�Q���H�V�W�H���F�D�V�R�����H�V���T�X�H���Q�R���W�L�H�Q�H���F�R�P�S�D�U�D�F�L�y�Q���Q�L�Q�J�X-

�Q�D�����D�T�X�t���H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���X�Q�D���S�D�U�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���W�R�W�D�O���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���G�H�E�L�G�D���D���X�Q�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D����

�(�Q���H�O���F�D�V�R���G�H���O�D�V���R�W�U�D�V���E�X�U�E�X�M�D�V�����H�Q���H�O���F�D�V�R���G�H���O�D�V���R�W�U�D�V���F�U�L�V�L�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V�����V�t���T�X�H���H�V���F�L�H�U�W�R���T�X�H���D�O���¿�Q�D�O�����D�I�H�F-
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�W�D�E�D���D���W�R�G�D���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����3�H�U�R���D�T�X�t�����O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D�����O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����O�R���T�X�H���K�D���V�X-

�I�U�L�G�R���H�V���X�Q�D���S�D�X�V�D�����²�H�V�S�H�U�H�P�R�V���T�X�H���V�H�D���X�Q�D���S�D�X�V�D�²�����<���W�R�G�R���G�H�S�H�Q�G�H�U�i�����O�H���U�H�S�L�W�R�����G�H���T�X�H���H�V�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�����G�H��

�T�X�H���H�V�H���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�«���T�X�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H�����W�H�Q�t�D�P�R�V���P�H�M�R�U�H�V���G�D�W�R�V���T�X�H���H�Q���H�O���U�H�V�W�R��

�G�H���(�V�S�D�x�D�����Q�R�V���H�V�W�i�E�D�P�R�V���U�H�F�X�S�H�U�D�Q�G�R�����K�D���V�L�G�R���H�O���S�U�L�P�H�U���D�x�R���T�X�H���K�H�P�R�V���W�H�Q�L�G�R���V�X�S�H�U�i�Y�L�W���G�H���O�D���K�L�V�W�R�U�L�D���G�H��

�Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����V�H���H�V�W�D�E�D�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�D�V���F�R�V�D�V���P�X�\���E�L�H�Q�����<�����S�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����\�R���F�U�H�R���T�X�H���H�V�D���I�R�U�W�D�O�H�]�D���T�X�H��

�K�H�P�R�V���J�D�Q�D�G�R���H�Q���H�V�W�R�V���D�x�R�V�����H�Q���H�V�W�H���D�x�R���D�Q�W�H�U�L�R�U���G�H���J�H�V�W�L�y�Q���G�H�O���J�R�E�L�H�U�Q�R�����V�t���T�X�H���V�H���Y�D���D���Q�R�W�D�U���S�D�U�D���U�H�F�X�S�H-

�U�D�U�Q�R�V���P�H�M�R�U���G�H���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V�����(�V�S�H�U�H�P�R�V���T�X�H���V�H�D���X�Q�D���U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���H�Q���9�����O�H���U�H�S�L�W�R���T�X�H���H�V�R���G�H�S�H�Q�G�H�U�i�����E�i�V�L�F�D-

�P�H�Q�W�H�����G�H���O�D���Y�L�U�X�O�H�Q�F�L�D���G�H�O���&�2�9�,�'�����������S�H�U�R���V�t���T�X�H���H�V���F�L�H�U�W�R���T�X�H���S�D�U�H�F�H���T�X�H���Y�D���D���V�H�U���D�V�t�����R���T�X�H���Y�D���D���V�H�U���P�i�V��

�S�D�U�H�F�L�G�R���D���X�Q�D���U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���H�Q���9���T�X�H���D���X�Q�D���U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���T�X�H���V�H�D���P�i�V���S�O�D�Q�D��

�3�H�U�R�����I�t�M�H�V�H�����F�R�P�R���O�H���G�L�J�R�����H�V���P�X�\���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���G�H���O�R�V���*�R�E�L�H�U�Q�R�V�����<���\�D���O�R���F�R�P�H�Q�W�p���H�Q���R�W�U�D���F�R�P�L-

�V�L�y�Q�����H�Q���H�O���D�x�R���������������D���P�t���P�H���F�R�J�L�y���O�D���F�U�L�V�L�V���G�H���D�T�X�t�����G�H�O���V�H�F�W�R�U���L�Q�P�R�E�L�O�L�D�U�L�R�����W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���H�Q���X�Q�D���G�H���O�D�V���F�R�Q�V-

�W�U�X�F�W�R�U�D�V���P�i�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�V���G�H���H�V�W�H���S�D�t�V�����<���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���G�H���O�R�V���*�R�E�L�H�U�Q�R�V���W�R�G�R�V���H�V�S�H�U�i�E�D�P�R�V���T�X�H���I�X�H�U�D���O�D���F�R-

�U�U�H�F�W�D�����'�H�V�J�U�D�F�L�D�G�D�P�H�Q�W�H�����Q�R�V���F�R�J�L�y���H�O���V�H�x�R�U���=�D�S�D�W�H�U�R�����T�X�H���O�R���T�X�H���K�L�]�R���I�X�H���S�U�R�I�X�Q�G�L�]�D�U���D�~�Q���P�i�V���H�V�D���F�U�L�V�L�V����

�F�R�Q���H�O���G�H�V�D�V�W�U�R�V�R���3�O�D�Q���(�����T�X�H���S�U�H�W�H�Q�G�t�D���G�L�Q�D�P�L�]�D�U���G�H���Q�X�H�Y�R���H�O���V�H�F�W�R�U���G�H���O�D���F�R�Q�V�W�U�X�F�F�L�y�Q�����\���D�T�X�H�O�O�R���I�X�H���X�Q���G�H-

�V�D�V�W�U�H���W�R�W�D�O���\���D�E�V�R�O�X�W�R�����I�X�H���O�D���S�X�Q�W�L�O�O�D���S�D�U�D���P�X�F�K�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���F�R�Q�V�W�U�X�F�W�R�U�D�V�����<�����H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H�����H�V�D���H�V���O�D���V�X�H�U-

�W�H���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���W�H�Q�H�P�R�V���D�K�R�U�D�����2���V�H�D�����D�K�R�U�D���D�T�X�t�����S�R�U���H�M�H�P�S�O�R�����H�Q���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�«�����Q�R���D���Q�L�Y�H�O���F�H�Q-

�W�U�D�O�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����D���Q�L�Y�H�O���F�H�Q�W�U�D�O���Q�R���P�H���Y�R�\���D���P�H�W�H�U�����S�R�U�T�X�H���H�V�R���Q�R���W�L�H�Q�H���F�R�P�S�D�U�D�F�L�y�Q�����S�H�U�R���V�t���H�Q���O�D���-�X�Q�W�D���G�H��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����J�U�D�F�L�D�V���D���'�L�R�V�����Q�R�V���K�D���F�R�J�L�G�R�����F�R�P�R���G�L�J�R�����X�Q���*�R�E�L�H�U�Q�R���T�X�H���V�t���K�D���K�H�F�K�R���O�R�V���G�H�E�H�U�H�V�����&�R�P�R���X�V�W�H�G��

�K�D���G�L�F�K�R�����\�D���V�H���H�V�W�i�Q���L�Q�Y�L�U�W�L�H�Q�G�R�����\���V�H���K�D�Q���K�H�F�K�R�����Q�R���V�R�O�R���H�Q���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����T�X�H�����F�R�P�R���K�D���F�R�P�H�Q�W�D�G�R���D�Q�W�H�V����

�H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���H�Q���D�Y�D�O�H�V�����H�Q���D�\�X�G�D�V�����S�U�R�\�H�F�W�R�V���G�H���,���'���,�����W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O��

�S�D�U�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���\���O�D���D�U�W�H�V�D�Q�t�D�����L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�F�L�y�Q���V�R�E�U�H���H�O���Y�L�U�X�V�����W�U�H�V���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����(�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q-

�W�H�����H�V�W�H���J�R�E�L�H�U�Q�R���V�t���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�R�V���G�H�E�H�U�H�V���\���H�V�W�i���S�U�H�S�D�U�D�G�R���S�D�U�D���H�O�O�R�����(�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���&�H�Q�W�U�D�O�����O�D���Y�H�U�G�D�G��

�T�X�H���G�H�V�J�U�D�F�L�D�G�D�P�H�Q�W�H�����Q�R���W�H�Q�H�P�R�V���H�V�D���P�L�V�P�D���V�H�Q�V�D�F�L�y�Q���G�H���T�X�H���H�V�W�p�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�D�V���F�R�V�D�V���H�Q���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V��

�3�H�U�R�����F�R�P�R���O�H���G�L�J�R�����V�L���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���D�K�R�U�D���P�L�V�P�R���H�V�W�i���S�U�H�S�D�U�D�G�R�����H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�R�V���G�H�E�H�U�H�V����

�H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�D�V���W�D�U�H�D�V�����H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���V�X���W�U�D�E�D�M�R���F�R�U�U�H�F�W�D�P�H�Q�W�H�����\���F�R�P�R���O�R�V���G�D�W�R�V���Q�R�V���D�Y�D�O�D�Q�����G�H�O���D�x�R���D�Q-

�W�H�U�L�R�U���\���G�H���H�V�W�H���D�x�R�����T�X�H���Q�R�V���K�H�P�R�V���D�Q�W�L�F�L�S�D�G�R���D���W�R�G�D�V���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O�����(�Q�W�R�Q-

�F�H�V�����H�V�W�D�U�H�P�R�V���P�H�M�R�U���S�U�H�S�D�U�D�G�R�V�����\���O�D���U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���V�H�U�i���P�i�V���U�i�S�L�G�D�����Q�R���F�R�P�R���H�V���H�O���F�D�V�R�����F�R�P�R���O�H���K�H���S�X�H�V�W�R��

�D�Q�W�H�V�����G�H�O���G�H�V�D�V�W�U�H���G�H�O���D�x�R���������������T�X�H���D�K�R�Q�G�y���P�i�V���W�R�G�D�Y�t�D���O�D���F�U�L�V�L�V���T�X�H���K�X�E�R���H�Q���(�V�S�D�x�D�����F�R�Q���O�D���S�p�V�L�P�D���J�H�V-

�W�L�y�Q���T�X�H���U�H�D�O�L�]�y���H�O���V�H�x�R�U���=�D�S�D�W�H�U�R���\���O�D�V���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V���W�D�Q���P�D�O�D�V���T�X�H���W�R�P�D�U�R�Q��

�3�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����D���P�t���P�H���J�X�V�W�D���D�F�D�E�D�U�����������H�O���R�W�U�R���G�t�D���W�D�P�E�L�p�Q���D�F�D�E�p���F�R�Q���O�D���P�L�V�P�D���I�U�D�V�H�����T�X�H���G�L�F�H���T�X�H���X�Q���H�F�R-

�Q�R�P�L�V�W�D���H�V���X�Q���H�[�S�H�U�W�R���T�X�H���V�D�E�U�i���P�D�x�D�Q�D���S�R�U���T�X�p���O�D�V���F�R�V�D�V���T�X�H���S�U�H�G�L�M�R���D�\�H�U���Q�R���K�D�Q���V�X�F�H�G�L�G�R���K�R�\�����(�Q�W�R�Q�F�H�V����

�\�R���H�V�S�H�U�R���T�X�H���H�V�W�R�V���G�D�W�R�V���G�H�O���3�,�%���T�X�H���X�V�W�H�G�����������E�X�H�Q�R�����T�X�H���H�V�D���H�V���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����H�V���O�R���T�X�H���Q�R�V���H�V�W�i�Q���G�D�Q�G�R�����Q�R��

�V�H���F�X�P�S�O�D�Q���\���T�X�H���V�H�D�Q���P�X�F�K�R���P�H�M�R�U�H�V���G�H���O�R���T�X�H���D�K�R�U�D���P�L�V�P�R���S�D�U�H�F�H���T�X�H���V�R�Q��

�0�X�F�K�t�V�L�P�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Cierra este primer debate el señor consejero.
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�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señora presidenta.

�/�R�V���H�F�R�Q�R�P�L�V�W�D�V���Q�R�V���H�T�X�L�Y�R�F�D�P�R�V���P�X�F�K�t�V�L�P�R���H�Q���O�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V�����S�H�U�R���\�R���F�U�H�R���T�X�H���P�H�Q�R�V���T�X�H���O�R�V���P�H�W�H�R-

�U�y�O�R�J�R�V�����T�X�H���V�R�Q���F�L�H�Q�W�t�¿�F�R�V���S�X�U�R�V�����V�R�Q���P�D�W�H�P�i�W�L�F�R�V���\���I�t�V�L�F�R�V���T�X�H���X�W�L�O�L�]�D�Q���O�R�V���R�U�G�H�Q�D�G�R�U�H�V���P�i�V���S�R�W�H�Q�W�H�V���G�H�O��

�P�X�Q�G�R�����F�D�G�D���Y�H�]���T�X�H���K�D�\���X�Q���~�O�W�L�P�R���R�U�G�H�Q�D�G�R�U���S�R�W�H�Q�W�H�����S�D�U�D���K�D�F�H�U���V�L�P�X�O�D�F�L�R�Q�H�V�����<���D�X�Q���D�V�t�����O�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V��

�P�i�V���D�O�O�i���G�H���F�X�D�W�U�R���G�t�D�V���U�H�V�S�H�F�W�R���G�H�O���G�t�D���D�F�W�X�D�O���S�L�H�U�G�H�Q���P�X�F�K�t�V�L�P�D���F�U�H�G�L�E�L�O�L�G�D�G�����(�Q���H�F�R�Q�R�P�t�D�����D���O�D���K�R�U�D���G�H���K�D-

�F�H�U���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V�����V�L���K�D�\���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���Q�R�U�P�D�O�����Q�R�U�P�D�O�P�H�Q�W�H���H�O���H�U�U�R�U���T�X�H���V�H���F�R�P�H�W�H���H�V���P�X�\���S�H�T�X�H-

�x�R�����(�Q���O�X�J�D�U���G�H���F�U�H�F�H�U���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���H�O���������H�V�W�H���D�x�R�����K�D���F�U�H�F�L�G�R���X�Q�������������R���X�Q���������������V�R�E�U�H���X�Q���3�,�%���G�H�����������E�L�O�O�R-

�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����T�X�H���V�H���K�D�F�H�Q���W�U�D�Q�V�D�F�F�L�R�Q�H�V���G�L�D�U�L�D�P�H�Q�W�H�����K�D�F�H���X�Q���Y�R�O�X�P�H�Q���E�U�X�W�D�O�����&�R�P�H�W�H�U���H�V�H���H�U�U�R�U���H�V���S�H�U-

donable, ¿verdad? Bueno.

�(�V���H�V�W�H���H�O���P�R�W�L�Y�R���S�R�U���H�O���T�X�H���W�R�G�D�V���O�D�V���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���K�H���Q�R�P�E�U�D�G�R���²�%�%�9�$�����2�E�V�H�U�Y�D�W�R�U�L�R���(�F�R�Q�y�P�L�F�R����

�%�D�Q�F�R���G�H���(�V�S�D�x�D�����T�X�H���W�L�H�Q�H���H�O���P�H�M�R�U���V�H�U�Y�L�F�L�R���G�H���H�V�W�X�G�L�R�V���G�H�O���S�D�t�V�²���G�D�Q���X�Q���D�E�D�Q�L�F�R�����(�V�W�H���H�V���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R��

�P�D�O�R�����H�V�W�H���H�V���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���E�X�H�Q�R�����\���D�O�J�X�Q�R���L�Q�W�H�U�P�H�G�L�R�����F�R�P�R���K�D�F�H�Q���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���W�D�P�E�L�p�Q���F�X�D�Q�G�R���S�O�D�Q�H�D�Q��

�O�D�V���Y�H�Q�W�D�V���\���E�H�Q�H�¿�F�L�R�V���D���W�U�H�V���R���F�X�D�W�U�R���D�x�R�V��

�0�L�U�H�Q�����O�R���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���R�E�V�H�U�Y�D�Q�G�R���D�K�R�U�D���P�L�V�P�R���\�R���F�U�H�R���T�X�H���H�V���H�Q�J�D�x�R�V�R�����H�Q���H�O���V�H�Q�W�L�G�R���G�H���T�X�H���O�D���V�L�W�X�D-

�F�L�y�Q���D�K�R�U�D���G�H�O���P�H�V���G�H���M�X�Q�L�R�����D�E�U�L�O�����P�D�\�R�����M�X�Q�L�R�����H�V���F�D�W�D�V�W�U�y�¿�F�D�����9�H�P�R�V���\�D���D�O�J�X�Q�D�V���F�L�I�U�D�V�����D�O�J�X�Q�R�V���G�D�W�R�V���T�X�H���O�R��

�S�R�Q�H�Q���G�H���P�D�Q�L�¿�H�V�W�R�����S�H�U�R���O�D���S�H�U�F�H�S�F�L�y�Q���Q�X�H�V�W�U�D�����O�D���S�H�U�F�H�S�F�L�y�Q���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���W�H�Q�H�P�R�V���G�H���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G���W�R�G�D�Y�t�D��

�H�V���F�R�U�W�D�����H�V���X�Q���S�R�F�R���P�L�R�S�H�����S�R�U�T�X�H���Q�R���W�H�Q�H�P�R�V���K�L�M�R�V���D�I�H�F�W�D�G�R�V���S�R�U���G�H�V�H�P�S�O�H�R�����R���V�R�E�U�L�Q�R�V�����R���K�L�M�R�V���G�H���D�P�L�J�R�V��

�R���������3�H�U�R���H�V�W�R���L�U�i���S�R�F�R���D���S�R�F�R���O�O�H�J�D�Q�G�R���D���Q�X�H�V�W�U�R���H�Q�W�R�U�Q�R���\���F�D�P�E�L�D�Q�G�R���H�O���I�D�O�V�R���R�S�W�L�P�L�V�P�R���T�X�H���S�R�G�D�P�R�V���W�H�Q�H�U��

�3�H�U�R�����G�L�F�K�R���H�V�W�R�����H�V���F�L�H�U�W�R���T�X�H���K�D�\���P�X�F�K�D�V���F�D�G�H�Q�D�V���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���U�H�F�R�P�S�X�H�V�W�R�����6�(�$�7�����H�Q���%�D�U-

�F�H�O�R�Q�D�����H�V�W�X�Y�R���S�D�U�D�O�L�]�D�G�D���S�R�U�T�X�H���K�D�E�t�D���F�R�P�S�R�Q�H�Q�W�H�V���T�X�H���V�H���I�D�E�U�L�F�D�E�D�Q���H�Q���:�X�K�D�Q�����H�Q���&�K�L�Q�D�����H�Q���H�V�W�D���S�U�R-

�Y�L�Q�F�L�D�����\���Q�R���O�H���O�O�H�J�D�E�D�Q�����&�X�D�Q�G�R���O�H���K�D�Q���O�O�H�J�D�G�R���K�D���Y�X�H�O�W�R���D���S�U�R�G�X�F�L�U���F�R�F�K�H�V�����3�R�U���O�D���S�D�U�W�H���G�H�O���V�H�F�W�R�U���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O����

�\���U�H�V�X�P�R���P�X�F�K�t�V�L�P�R�����/�D���S�D�U�W�H���W�X�U�t�V�W�L�F�D�����S�X�H�V�����W�D�P�E�L�p�Q���H�P�S�L�H�]�D���D���D�E�U�L�U�V�H���H�O���V�H�F�W�R�U���G�H���K�R�W�H�O�H�V���\���U�H�V�W�D�X�U�D�Q�W�H�V����

y veremos cómo va mejorando.

�3�H�U�R�����D�G�H�P�i�V���G�H���S�R�U���H�O���O�D�G�R���G�H���O�D���R�I�H�U�W�D�����W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�U���H�O���O�D�G�R���G�H���O�D���G�H�P�D�Q�G�D�����'�H���H�Q�W�U�D�G�D�����H�O��

�G�H�V�H�P�S�O�H�R���H�V���J�D�O�R�S�D�Q�W�H�����\���K�D�\���P�X�F�K�D�V���S�H�U�V�R�Q�D�V�����S�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���X�Q���Q�L�Y�H�O���G�H���U�H�Q�W�D���D�K�R�U�D���L�Q�I�H�U�L�R�U���D�O��

�G�H���K�D�F�H���W�U�H�V���P�H�V�H�V��

�$�G�H�P�i�V���G�H���H�V�W�R�����O�D���F�R�Q�¿�D�Q�]�D�����T�X�H���H�V���F�O�D�Y�H���S�D�U�D���T�X�H���O�D���J�H�Q�W�H���F�R�Q�V�X�P�D�����<�D���K�H�P�R�V���F�R�P�H�Q�W�D�G�R���H�Q���P�i�V���G�H��

�X�Q�D���R�F�D�V�L�y�Q�����D�O�L�P�H�Q�W�D�F�L�y�Q�����������W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���D�O�L�P�H�Q�W�D�U�Q�R�V�����D�K�R�U�D�����X�Q�D���F�K�D�T�X�H�W�D���Q�X�H�Y�D�����\�D���P�H���F�R�P�S�U�p���H�O���D�x�R��

�S�D�V�D�G�R���X�Q�D�����\���Q�R���F�D�P�E�L�R�����1�R���G�L�J�D�P�R�V���X�Q���D�X�W�R�P�y�Y�L�O�����S�R�V�S�R�Q�J�R���O�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���K�D�F�L�D���D�G�H�O�D�Q�W�H�����8�Q���Q�X�H�Y�R���P�y�Y�L�O����

�7�D�Q�W�R�V�� �S�U�R�G�X�F�W�R�V�� �G�H�� �F�R�Q�V�X�P�R�� �G�X�U�D�G�H�U�R�� �T�X�H�� �U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�Q���X�Q�D�� �S�D�U�W�H�� �V�L�J�Q�L�¿�F�D�W�L�Y�D�� �G�H�� �O�D�� �G�H�P�D�Q�G�D�� �G�H�� �F�R�Q�V�X-

�P�R���G�H���O�D�V���I�D�P�L�O�L�D�V���T�X�H���H�V�W�i�Q���V�H�P�L�S�D�U�D�O�L�]�D�G�D�V�����H�V�W�i�Q���H�Q���H�O���H�V�S�H�U�D�U���\���Y�H�U�����<���S�D�U�D���T�X�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���F�U�H�]�F�D���W�L�H-

�Q�H���T�X�H���K�D�E�H�U���X�Q��match���H�Q�W�U�H���R�I�H�U�W�D���\���G�H�P�D�Q�G�D�����¢�G�H���D�F�X�H�U�G�R�"���$�S�D�U�W�H���G�H���H�V�R�����H�O���V�H�F�W�R�U���H�[�W�H�U�L�R�U�����D���S�H�V�D�U���G�H�O��

�V�H�F�W�R�U���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���W�D�Q���P�D�J�Q�t�¿�F�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�V���T�X�H���O�D�V���F�R�V�D�V���H�V�W�i�Q���P�D�O���H�Q���(�X�U�R�S�D�����O�D�V���H�F�R�Q�R�P�t�D�V���T�X�H��

son nuestros principales clientes.

�<�R���F�U�H�R���T�X�H�����H�Q���W�R�G�R���F�D�V�R�����H�O���R�S�W�L�P�L�V�P�R���T�X�H���F�R�P�S�D�U�W�R���F�R�Q���X�V�W�H�G���������0�L�U�H�Q�����D�T�X�t���Q�R���K�D���K�D�E�L�G�R���X�Q���W�H�U�U�H�P�R-

�W�R���T�X�H���K�D�\�D���G�H�V�W�U�X�L�G�R���L�Q�I�U�D�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�V���R���P�X�H�U�W�H�V���S�R�U�����������H�Q���¿�Q�����G�H���S�H�U�V�R�Q�D�V���M�y�Y�H�Q�H�V�����G�L�J�D�P�R�V�����T�X�H���H�V�W�p�Q���H�Q��

�D�F�W�L�Y�L�G�D�G���\���H�Q���H�P�S�O�H�R�����(�O���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���O�D�V���S�H�U�V�R�Q�D�V���V�L�J�X�H���L�Q�W�D�F�W�R�����H�O���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R���F�R�P�S�D�U�W�L�G�R 
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�S�R�U���W�R�G�R�V���V�L�J�X�H���L�Q�W�D�F�W�R�����O�D�V���L�Q�I�U�D�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�V���V�L�J�X�H�Q���L�Q�W�D�F�W�D�V�����7�R�G�R�V���O�R�V���H�O�H�P�H�Q�W�R�V���T�X�H���H�[�S�O�L�F�D�Q���H�O���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R��

�H�F�R�Q�y�P�L�F�R���G�H���O�R�V���S�D�t�V�H�V�����L�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R���H�O���P�D�U�F�R���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�D�O�����H�V�W�i�Q���V�L�Q���W�R�F�D�U�����Q�R���K�D�Q���V�X�I�U�L�G�R���D�x�R�V��

�<�����D���S�D�U�W�L�U���G�H���D�K�t�����F�R�Q���W�R�G�R�V���H�V�R�V���H�O�H�P�H�Q�W�R�V���T�X�H���H�[�S�O�L�F�D�Q���H�O���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�����\�R���V�R�\���R�S�W�L�P�L�V�W�D���W�D�P-

�E�L�p�Q���H�Q���T�X�H���V�D�O�G�U�H�P�R�V���G�H���H�V�W�D���P�i�V���S�U�R�Q�W�R���T�X�H���W�D�U�G�H��

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias, señor consejero.
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11-20/APC-001135 y 11-20/APC-001269. Comparecencia del consejero de Economía, Conocimiento, 

Empresas y Universidad, a fin de informar acerca de las acciones en el ámbito de las universidades 

públicas andaluzas tras la crisis de la COVID-19 

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�&�R�Q�W�L�Q�X�D�Q�G�R���F�R�Q���H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D�����S�D�V�D�P�R�V���D���O�D���V�H�J�X�Q�G�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���D�J�U�X�S�D�G�D�����S�D�U�D���L�Q�I�R�U�P�D�U���D�F�H�U-

�F�D���G�H���O�D�V���D�F�F�L�R�Q�H�V���H�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���W�U�D�V���O�D���F�U�L�V�L�V���G�H���O�D���&�2�9�,�'�����������T�X�H���K�D��

sido solicitada tanto por el Grupo Parlamentario de Ciudadanos como por el Consejo de Gobierno.

�3�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����D�X�Q�T�X�H���K�D�\�D���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���T�X�H���Q�R���K�D�Q���V�R�O�L�F�L�W�D�G�R���H�V�W�D���&�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����W�L�H�Q�H�Q���W�R�G�R�V��

�O�R�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���H�O���P�L�V�P�R���W�L�H�P�S�R�����3�H�U�R�����F�R�P�R���G�H�F�t�D�����O�D���V�R�O�L�F�L�W�X�G���K�D���V�L�G�R���S�R�U���S�D�U�W�H���W�D�Q�W�R���S�R�U���H�O���&�R�Q-

sejo de Gobierno como por Ciudadanos.

Pasamos directamente a darle la palabra, en primer lugar, al consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señora presidenta.

Señorías.

�&�R�P�R���\�D���F�R�Q�R�F�H�Q�����O�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���S�U�R�Y�R�F�D�G�D���S�R�U���O�D���&�2�9�,�'���������K�D���W�H�Q�L�G�R���X�Q���I�X�H�U�W�H���L�P�S�D�F�W�R���H�Q���H�O���G�H�V�D-

�U�U�R�O�O�R���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���D�F�D�G�p�P�L�F�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����T�X�H���V�H���K�D�Q���Y�L�V�W�R���R�E�O�L�J�D�G�D�V���D���W�H�Q�H�U��

�T�X�H���D�G�D�S�W�D�U�V�H���F�R�Q���F�H�O�H�U�L�G�D�G���D�O���G�H�V�D�I�t�R���T�X�H���K�D���V�X�S�X�H�V�W�R���H�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q��

�'�H�V�G�H���H�O���S�U�L�P�H�U���P�R�P�H�Q�W�R�����O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���\���O�D�V���������X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���K�H�P�R�V��

�Y�H�Q�L�G�R���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���G�H���P�D�Q�H�U�D���H�V�W�U�H�F�K�D�����F�R�R�U�G�L�Q�D�G�D���\���F�R�Q�V�H�Q�V�X�D�G�D���S�D�U�D���F�R�Q�V�H�J�X�L�U���T�X�H���O�D�V���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H��

�W�R�P�D�E�D�Q���I�X�H�U�D�Q���O�D�V���P�L�V�P�D�V���S�D�U�D���W�R�G�R���H�O���V�L�V�W�H�P�D���D�F�D�G�p�P�L�F�R���D�Q�G�D�O�X�]�����$�V�t�����V�R�E�U�H���O�D���E�D�V�H���G�H���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���P�D�U-

�F�R�����K�H�P�R�V���L�G�R���D�G�R�S�W�D�Q�G�R���X�Q�D���V�H�U�L�H���G�H���P�H�G�L�G�D�V���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�D�V���T�X�H���S�H�U�P�L�W�L�H�U�D�Q���D�G�H�F�X�D�U���O�D�V���G�L�V�W�L�Q�W�D�V���D�F�W�L�Y�L-

�G�D�G�H�V���I�R�U�P�D�W�L�Y�D�V���D���O�D�V���Q�X�H�Y�D�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V�����J�D�U�D�Q�W�L�]�D�Q�G�R���V�L�H�P�S�U�H���O�D���F�D�O�L�G�D�G���G�H���O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D�����'�H���H�V�W�D���I�R�U-

�P�D�����\���D���S�H�V�D�U���G�H���O�D�V���G�L�¿�F�X�O�W�D�G�H�V�����H�O���H�V�I�X�H�U�]�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���W�R�G�D���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���K�D���K�H�F�K�R��

�S�R�V�L�E�O�H���T�X�H���H�O���F�X�U�V�R���D�F�D�G�p�P�L�F�R�������������������������T�X�H���F�R�U�U�t�D���H�O���U�L�H�V�J�R���G�H���S�H�U�G�H�U�V�H���S�D�U�D���V�X�V�������������������H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V����

�K�D�\�D���S�R�G�L�G�R���V�D�O�Y�D�U�V�H���¿�Q�D�O�P�H�Q�W�H�����W�D�O���\���F�R�P�R���H�U�D���Q�X�H�V�W�U�D���S�U�L�R�U�L�G�D�G��

�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�D�V���S�U�X�H�E�D�V���G�H���H�Y�D�O�X�D�F�L�y�Q���G�H���%�D�F�K�L�O�O�H�U�D�W�R�����O�D���6�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�����V�H���K�D���G�H�E�L�G�R���U�H�W�U�D�V�D�U���O�D���F�H�O�H�E�U�D-

�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V���H�Q���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���R�U�G�L�Q�D�U�L�D���D���O�R�V���G�t�D�V�������������\�������G�H���M�X�O�L�R�����\���G�H�O���������D�O���������G�H�O���P�H�V���G�H���V�H�S-

�W�L�H�P�E�U�H���H�Q���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�D�����/�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���H�V�W�L�P�D�Q���T�X�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�H���S�U�H�V�H�Q�W�D�U�i�Q���D���H�V-

�W�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V���P�i�V���G�H���F�L�Q�F�X�H�Q�W�D���\���W�U�H�V���P�L�O���D�O�X�P�Q�R�V�����O�R���T�X�H���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D���X�Q���������������G�H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H�O���D�O�X�P�Q�D-

�G�R���T�X�H���V�H���H�[�D�P�L�Q�D�U�i���H�Q���W�R�G�R���H�O���S�D�t�V�����(�V�W�H���G�H�V�S�O�L�H�J�X�H���Y�D���D���S�U�H�F�L�V�D�U�����S�X�H�V�����G�H���X�Q���F�R�P�S�O�H�M�R���G�L�V�S�R�V�L�W�L�Y�R���T�X�H��

�H�Q���O�D�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���D�F�W�X�D�O�H�V���S�R�V�L�E�L�O�L�W�H���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���V�H�J�X�U�L�G�D�G���\���S�U�R�W�H�F�F�L�y�Q���G�H���W�R�G�D�V���O�D�V��

personas implicadas.

�3�R�U���H�O�O�R�����O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���K�D���F�U�H�D�G�R���X�Q�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���W�p�F�Q�L�F�D���H�Q���O�D���T�X�H���H�V�W�i�Q���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D�V���O�D�V���F�R�Q-

�V�H�M�H�U�t�D�V���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����(�G�X�F�D�F�L�y�Q�����6�D�O�X�G���\���3�U�H�V�L�G�H�Q�F�L�D�����T�X�H���V�X�S�H�U�Y�L�V�D�U�i�Q���O�D���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���S�U�X�H�E�D�����$�V�t����
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�O�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���F�R�R�U�G�L�Q�D�G�R�U�D���L�Q�W�H�U�X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�Q�F�D�U�J�D�G�D���G�H���O�D���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�y�Q���W�p�F�Q�L�F�D���G�H���O�R�V���H�[�i-

�P�H�Q�H�V�����S�U�H�V�L�G�L�G�D���H�V�W�H���D�x�R���S�R�U���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���+�X�H�O�Y�D�����D�G�R�S�W�D�U�i���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���\���O�R�V���S�U�R�F�H�G�L�P�L�H�Q�W�R�V���D���V�H-

guir en aspectos como el suministro de material de protección, la adecuación de los espacios o las condi-

ciones de seguridad.

�3�D�U�D���D�F�W�X�D�U���F�R�Q���W�R�G�D�V���O�D�V���J�D�U�D�Q�W�t�D�V���H�Q���H�V�W�D���H�G�L�F�L�y�Q���G�H���O�D���6�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�����K�H�P�R�V���V�R�O�L�F�L�W�D�G�R���H�Q���U�H�L�W�H�U�D�G�D�V���R�F�D-

�V�L�R�Q�H�V���D�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���L�Q�V�W�U�X�F�F�L�R�Q�H�V���F�O�D�U�D�V�����V�L���E�L�H�Q���H�O���G�R�F�X�P�H�Q�W�R���T�X�H���Q�R�V���K�D�Q���U�H�P�L�W�L�G�R���F�R�Q�W�L�H�Q�H���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H��

�F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���F�R�Q�W�U�D�G�L�F�W�R�U�L�D�V�����T�X�H���Q�R���V�H���D�G�D�S�W�D�Q���D���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G���G�H�O���P�R�P�H�Q�W�R���H�Q���T�X�H���V�H���F�H�O�H�E�U�D�U�i���O�D���S�U�X�H�E�D����

�(�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���Q�R�V���K�D���R�E�O�L�J�D�G�R���D���U�H�G�R�E�O�D�U���H�V�I�X�H�U�]�R�V���S�D�U�D���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���V�H�J�X�U�L�G�D�G�����V�L�J�X�L�H�Q�G�R��

las indicaciones de la Consejería de Salud, disponiendo, entre otras medidas de protección, una dotación de 

reserva de mascarillas, dada la obligatoriedad de su uso.

Previsiones para el curso 2020-2021.

�3�R�U�� �R�W�U�D�� �S�D�U�W�H���� �V�H�x�R�U�t�D�V���� �H�V�W�D�P�R�V�� �W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R�� �D�� �I�R�Q�G�R�� �S�D�U�D�� �S�U�H�S�D�U�D�U�� �\�� �S�O�D�Q�L�¿�F�D�U�� �W�R�G�R�V�� �O�R�V�� �D�V�S�H�F�W�R�V�� �G�H�O��

�S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�������������������������T�X�H�����F�R�P�R���S�X�H�G�H�Q���H�Q�W�H�Q�G�H�U�����V�H���Y�D���D���G�H�V�D�U�U�R�O�O�D�U���D�~�Q���H�Q���O�D���H�V�W�H�O�D���G�H���O�D��

�F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���S�D�G�H�F�L�H�Q�G�R�����&�R�Q���H�V�W�H���S�U�R�S�y�V�L�W�R�����O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���K�D���D�V�X�P�L�G�R���H�O���L�P�S�X�O�V�R���G�H���X�Q���J�U�X-

�S�R���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����F�R�Q�V�W�L�W�X�L�G�R���H�O���S�D�V�D�G�R���������G�H���P�D�\�R�����H�Q���H�O���T�X�H���S�D�U�W�L�F�L�S�D�Q���W�R�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���O�D���'�(�9�$�����\���W�L�H-

ne como objeto la elaboración de un documento marco de adaptación de la docencia.

�/�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���O�D���'�(�9�$���W�U�D�E�D�M�D�Q���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���H�Q���W�U�H�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V�����(�O���P�i�V���R�S�W�L�P�L�V�W�D�����U�H�F�X�S�H�U�D�U���O�D���D�F-

�W�L�Y�L�G�D�G���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����\�D���V�L�Q���R�E�O�L�J�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���V�H�S�D�U�D�F�L�y�Q���I�t�V�L�F�D�����6�H�J�X�Q�G�D�����X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���T�X�H���V�L�J�D���H�[�L�J�L�H�Q�G�R���O�L�P�L-

�W�D�U���H�O���D�I�R�U�R���G�H���O�D�V���D�X�O�D�V���\���S�O�D�Q�W�H�D�U���O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D���G�H���P�D�Q�H�U�D���P�X�O�W�L�P�R�G�D�O�����<���S�X�H�G�H���R�F�X�U�U�L�U�����S�R�U���~�O�W�L�P�R�����T�X�H���G�H-

�E�L�G�R���D���X�Q���U�H�E�U�R�W�H���S�X�Q�W�X�D�O���G�H���O�D���H�Q�I�H�U�P�H�G�D�G���K�D�\�D���T�X�H���V�X�V�S�H�Q�G�H�U���O�D���P�R�G�D�O�L�G�D�G���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O���H�Q���D�O�J�~�Q���P�R�P�H�Q�W�R����

�V�R�E�U�H���W�R�G�R�����D�F�R�W�D�G�R���J�H�R�J�U�i�¿�F�D�P�H�Q�W�H��

�6�L�Q���G�X�G�D���� �H�V�W�D�V���G�R�V���~�O�W�L�P�D�V���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G�H�V���V�R�Q���O�D�V���P�i�V���F�R�P�S�O�L�F�D�G�D�V���G�H���S�O�D�Q�L�¿�F�D�U���� �G�H���D�K�t�� �H�V�H���G�R�F�X�P�H�Q-

�W�R���T�X�H���H�V�W�i���H�O�D�E�R�U�D�Q�G�R���H�O���J�U�X�S�R���G�H���W�U�D�E�D�M�R���\���T�X�H���G�H�E�H�Q���D�S�U�R�E�D�U���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���H�Q���O�D���S�U�L�P�H�U�D���T�X�L�Q�F�H�Q�D���G�H���H�V�W�H��

�P�H�V���G�H���M�X�Q�L�R�����1�R���R�O�Y�L�G�H�P�R�V���T�X�H���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�H���~�Q�L�F�D�P�H�Q�W�H���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�G�D�S�W�D�U���V�X�V���U�H�V�S�H�F�W�L�Y�D�V���J�X�t�D�V��

�G�R�F�H�Q�W�H�V���D���H�V�D���H�Y�H�Q�W�X�D�O���F�R�Q�W�L�Q�J�H�Q�F�L�D���\���K�D�F�H�U�O�R���D�G�H�P�i�V���D�Q�W�H�V���G�H�O���������G�H���M�X�O�L�R�����I�H�F�K�D���H�Q���O�D���T�X�H���H�P�S�L�H�]�D���O�D���P�D-

triculación para la Selectividad.

�$���H�V�W�H���U�H�V�S�H�F�W�R�����H�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���O�D���D�S�U�R�E�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q���U�H�D�O���G�H�F�U�H�W�R���O�H�\��

�H�Q���H�O���T�X�H���V�H���H�V�W�D�E�O�H�F�H�U�i�Q���O�D�V���Q�R�U�P�D�V���T�X�H���U�H�J�X�O�D�U�i�Q���O�D���Q�X�H�Y�D���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G�����\���T�X�H���D�x�D�G�L�U�i���W�R�G�D�V���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V��

�V�D�Q�L�W�D�U�L�D�V���T�X�H���W�H�Q�G�U�i�Q���T�X�H���R�E�V�H�U�Y�D�U�V�H���K�D�V�W�D���F�R�Q�W�D�U���F�R�Q���X�Q�D���Y�D�F�X�Q�D���R���W�U�D�W�D�P�L�H�Q�W�R���H�¿�F�D�]��

�3�U�R�J�U�D�P�D���(�U�D�V�P�X�V�������(�Q���H�V�W�H���F�R�Q�W�H�[�W�R���G�H���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O�L�G�D�G�����T�X�L�V�L�H�U�D���G�H�V�W�D�F�D�U���O�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���G�H���O�D���F�R�Q�V�H�M�H-

�U�t�D���G�H���P�D�Q�W�H�Q�H�U���H�Q���H�O���S�U�H�V�H�Q�W�H���F�X�U�V�R���H�O���F�R�P�S�O�H�P�H�Q�W�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���K�D�V�W�D�����������H�X�U�R�V���P�H�Q�V�X�D�O�H�V���D�O���S�U�R�J�U�D-

�P�D���(�U�D�V�P�X�V�������T�X�H�����F�R�P�R���V�D�E�H�Q�����H�V���G�H���P�R�Y�L�O�L�G�D�G���G�H���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���S�R�U���(�X�U�R�S�D�����T�X�H���V�H���K�D�Q���Y�L�V�W�R���D�I�H�F�W�D�G�R�V���S�R�U��

�O�D���V�X�V�S�H�Q�V�L�y�Q���G�H���O�D�V���F�O�D�V�H�V���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�H�V���\���H�O���F�L�H�U�U�H���G�H���I�U�R�Q�W�H�U�D�V�����X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�H���F�D�X�V�D���P�D�\�R�U���D�Q�W�H���O�D���T�X�H���H�O��

�D�O�X�P�Q�D�G�R���Q�R���W�H�Q�G�U�i���T�X�H���G�H�Y�R�O�Y�H�U���O�D�V���D�\�X�G�D�V���T�X�H���K�D�Q���S�H�U�F�L�E�L�G�R�����3�D�U�D���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R�������������������������\�D���K�H�P�R�V��

�U�H�V�H�U�Y�D�G�R���X�Q�D���S�D�U�W�L�G�D���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���G�H�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���F�R�Q���G�H�V�W�L�Q�R���D�O���S�U�R�J�U�D�P�D���(�U�D�V�P�X�V�������S�D�U�D���T�X�H���O�D�V���X�Q�L-

�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\�D���K�D�\�D�Q���V�H�O�H�F�F�L�R�Q�D�G�R���D���P�i�V���G�H���V�L�H�W�H���P�L�O���S�D�U�W�L�F�L�S�D�Q�W�H�V�����G�D�W�R���T�X�H���F�R�Q�¿�U�P�D���T�X�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�H���F�R�Q-

�V�R�O�L�G�D���F�R�P�R���X�Q�D���G�H���O�D�V���U�H�J�L�R�Q�H�V���H�X�U�R�S�H�D�V���T�X�H���P�i�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���H�Q�Y�t�D���\���U�H�F�L�E�H��

�3�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����3�R�U���R�W�U�R���O�D�G�R�����G�H�E�H�P�R�V���U�H�V�D�O�W�D�U���T�X�H���H�Q���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���Y�D�P�R�V���D���F�R�Q�J�H�O�D�U���Q�X�H�Y�D�P�H�Q�W�H��

�O�D�V���W�D�V�D�V���G�H���P�D�W�U�t�F�X�O�D�����W�D�O���\���F�R�P�R���H�V�W�D�E�O�H�F�H���H�O���G�H�F�U�H�W�R���G�H���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���W�U�D�P�L�W�D�Q�G�R�����&�R�Q���H�V�W�D��
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�G�H�F�L�V�L�y�Q�����T�X�H���\�D���D�S�O�L�F�D�P�R�V���H�Q���H�O���S�U�H�V�H�Q�W�H���F�X�U�V�R�����$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Y�X�H�O�Y�H���D���V�H�U���O�D���V�H�J�X�Q�G�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���F�R�Q���O�D�V���W�D�V�D�V��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�V���P�i�V���E�D�M�D�V���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���Q�D�F�L�R�Q�D�O�����~�Q�L�F�D�P�H�Q�W�H���S�R�U���G�H�W�U�i�V���G�H���*�D�O�L�F�L�D�����'�H���D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���O�D���F�R�Q�J�H�O�D-

ción aplicada, el coste del crédito por grado de primeras matrículas se establece en 12,62 euros y de 13,68 en 

�P�i�V�W�H�U�H�V�����D�G�H�P�i�V���G�H���S�H�U�P�L�W�L�U���H�O���I�U�D�F�F�L�R�Q�D�P�L�H�Q�W�R���G�H�O���S�D�J�R���H�Q���R�F�K�R���S�D�J�R�V���L�Q�G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�V�����&�R�Q���H�V�W�D�V���F�X�D�Q-

�W�t�D�V�����Q�X�H�V�W�U�D���U�H�J�L�y�Q���Q�R���V�H���Y�H�U�i���D�I�H�F�W�D�G�D���S�R�U���O�D���U�H�I�R�U�P�D���G�H�O���D�U�W�t�F�X�O�R���������G�H���O�D���/�2�8�����L�P�S�X�O�V�D�G�D���S�R�U���H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R��

�G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����P�H�G�L�D�Q�W�H���H�O���5�H�D�O���'�H�F�U�H�W�R���������������������G�H�������G�H���P�D�\�R�����\���T�X�H���H�O�L�P�L�Q�D���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���K�R�U�T�X�L�O�O�D�V���H�Q��

�O�D���¿�M�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�V�����F�R�Q���R�E�M�H�W�R���G�H���D�U�P�R�Q�L�]�D�U���O�D�V���W�D�V�D�V���G�H���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���P�i�V��

�F�D�U�D�V�����T�X�H���S�X�H�G�H�Q���O�O�H�J�D�U���K�D�V�W�D���X�Q���S�U�H�F�L�R���G�H���������������H�X�U�R�V���S�R�U���F�U�p�G�L�W�R���H�Q���H�V�W�X�G�L�R�V���G�H���J�U�D�G�R�����H���L�Q�F�O�X�V�R���P�D�\�R�U�H�V��

�H�Q���O�R�V���P�i�V�W�H�U�H�V�����0�X�\���S�R�U���H�Q�F�L�P�D�����H�Q���W�R�G�R���F�D�V�R�����D���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���¿�M�D�G�R�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����6�L���E�L�H�Q���O�D��

�&�R�Q�I�H�U�H�Q�F�L�D���*�H�Q�H�U�D�O���G�H���3�R�O�t�W�L�F�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�����H�Q�F�D�U�J�D�G�D���G�H���¿�M�D�U���H�O���O�t�P�L�W�H���P�i�[�L�P�R���S�D�U�D���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V����

�K�D���D�S�U�R�E�D�G�R���S�R�U���P�D�\�R�U�t�D���O�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���G�H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R�����Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���F�R�Q�V�L�G�H�U�D���T�X�H���H�O���V�L�V�W�H�P�D���S�U�R�S�X�H�V�W�R��

�S�R�U���H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���&�D�V�W�H�O�O���V�X�S�R�Q�H���X�Q�D���P�L�Q�R�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���L�Q�J�U�H�V�R�V���S�R�U���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���T�X�H���Q�R���V�H���D�F�R�P�S�D�x�D���G�H��

�X�Q���D�X�P�H�Q�W�R���G�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���H�V�W�D�W�D�O�����3�H�U�P�t�W�D�Q�P�H���X�Q���D�S�X�Q�W�H�����V�H�x�R�U�t�D�V�����(�V���P�X�\���V�H�Q�F�L�O�O�R���J�D�Q�D�U�V�H���W�L�W�X�O�D�U�H�V���G�H��

�P�H�G�L�G�D�V���G�H���H�V�W�H���W�L�S�R���F�X�D�Q�G�R���Q�R���V�H���F�R�P�S�U�R�P�H�W�H�Q���I�R�Q�G�R�V���S�U�R�S�L�R�V�����S�H�U�R�����V�L�Q���H�P�E�D�U�J�R�����V�H���H�V�W�i���W�H�Q�V�L�R�Q�D�Q�G�R���O�D��

tesorería de otras administraciones.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����G�H�V�G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���G�H�I�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���X�Q�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���D�U�P�R�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����T�X�H���G�H�E�H��

�S�D�V�D�U���S�R�U���F�R�Q�R�F�H�U���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���U�H�D�O�H�V���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����V�L�J�X�L�H�Q�G�R���O�R�V���F�U�L�W�H�U�L�R�V���H�V�W�D-

�E�O�H�F�L�G�R�V���H�Q���O�D���/�2�8�����T�X�H���D���G�t�D���G�H���K�R�\���Q�R���V�H���D�S�O�L�F�D�Q�����S�D�U�D�����D���S�D�U�W�L�U���G�H���D�K�t�����G�R�W�D�U���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����������D���O�D�V���F�R-

�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V���G�H���U�H�F�X�U�V�R�V���S�D�U�D���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���F�X�E�U�L�U���H�V�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���H�Q���X�Q���S�R�U�F�H�Q�W�D�M�H���V�L�P�L�O�D�U�����'�H�O��

�P�L�V�P�R���P�R�G�R�����W�D�P�E�L�p�Q���Y�D�P�R�V���D���P�D�Q�W�H�Q�H�U���O�D���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O�����������G�H�O���F�R�V�W�H���G�H���F�U�p�G�L�W�R���D�S�U�R�E�D�G�R���H�Q���S�U�L�P�H�U�D��

�P�D�W�U�t�F�X�O�D�����W�D�Q�W�R���H�Q���J�U�D�G�R�V���F�R�P�R���H�Q���P�i�V�W�H�U�H�V�����P�H�G�L�G�D���T�X�H���H�V�W�H���F�X�U�V�R���K�D���E�H�Q�H�¿�F�L�D�G�R���D���P�i�V���G�H�������������������H�V�W�X-

�G�L�D�Q�W�H�V�����(�O���F�R�V�W�H�����R�V���U�H�F�X�H�U�G�R�����V�H�x�R�U�H�V���G�L�S�X�W�D�G�R�V�����K�D���D�V�F�H�Q�G�L�G�R���D���������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����F�R�P�R���K�H�P�R�V���Y�H�Q�L�G�R��

repitiendo en numerosas ocasiones.

�$�G�H�P�i�V�����F�R�P�R���Q�R�Y�H�G�D�G�����H�O���S�U�R�\�H�F�W�R���G�H���G�H�F�U�H�W�R���G�H���H�V�W�H���D�x�R���D�P�S�O�t�D���S�R�U���S�U�L�P�H�U�D���Y�H�]���H�O���P�H�F�D�Q�L�V�P�R���G�H���E�R-

�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���S�R�U���U�H�Q�G�L�P�L�H�Q�W�R���D�F�D�G�p�P�L�F�R���D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���T�X�H���K�D�\�D�Q���F�X�U�V�D�G�R���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D�V���D�U�W�t�V�W�L�F�D�V���V�X�S�H�U�L�R-

�U�H�V���H�Q���F�H�Q�W�U�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����S�R�Q�L�H�Q�G�R���¿�Q���D���X�Q�D���G�L�V�F�U�L�P�L�Q�D�F�L�y�Q���T�X�H���F�D�U�H�F�t�D���G�H���V�H�Q�W�L�G�R��

�7�D�P�E�L�p�Q�����H�Q���O�R�V���S�U�y�[�L�P�R�V���P�H�V�H�V���Y�D�P�R�V���D���G�D�U���X�Q���L�P�S�X�O�V�R���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�R���D���O�D�V���W�U�H�V���U�H�I�R�U�P�D�V���S�U�L�R�U�L�W�D�U�L�D�V���G�H�P�D�Q-

�G�D�G�D�V���S�R�U���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����0�H���U�H�¿�H�U�R���D���O�D���U�H�I�R�U�P�D���G�H���O�D���/�H�\���$�Q�G�D�O�X�]�D���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����O�D���I�R�U�P�X�O�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q��

�Q�X�H�Y�R���P�R�G�H�O�R���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���\�����S�R�U���~�O�W�L�P�R�����H�O���G�L�E�X�M�D�U���X�Q���Q�X�H�Y�R���P�D�S�D���G�H���W�L�W�X�O�D�F�L�R�Q�H�V�����'�H���O�D���P�L�V�P�D���I�R�U�P�D�����X�Q�D��

�Y�H�]���U�H�L�Q�L�F�L�D�G�R�V���O�R�V���S�O�D�]�R�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�W�L�Y�R�V���T�X�H���T�X�H�G�D�U�R�Q���V�X�V�S�H�Q�G�L�G�R�V���F�R�Q���H�O���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D�����F�D�G�D���X�Q�D���G�H��

�O�D�V�� �F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V�� �G�H�O�� �3�$�,�'�,�� �F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�L�H�Q�W�H�� �D�� �H�V�W�H�� �D�x�R�� �Y�D�� �D�� �F�R�Q�W�L�Q�X�D�U�� �F�R�Q�� �H�O�� �S�U�R�F�H�G�L�P�L�H�Q�W�R�� �S�U�H�Y�L�V�W�R�� �T�X�H����

�F�R�P�R���U�H�F�R�U�G�D�U�i�Q�����\�D���K�D�E�t�D�P�R�V���L�Q�L�F�L�D�G�R�����(�Q���H�O���F�D�V�R�����S�R�U���H�M�H�P�S�O�R�����G�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���²�S�R�U���Y�D�O�R�U���G�H���������P�L�O�O�R�Q�H�V�²��

para la contratación en las universidades de 257 jóvenes doctores, cuya convocatoria publicamos el pasado 

�������G�H���P�D�\�R�����(�Q���W�R�W�D�O�����H�V�W�H���D�x�R���G�H�V�W�L�Q�D�U�H�P�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���D���S�U�R�\�H�F�W�R�V���G�H���,���'���L���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���O�D�V���G�L�V�W�L�Q�W�D�V���F�R�Q-

vocatorias del PAIDI.

Y termino agradeciendo al conjunto de la comunidad universitaria su colaboración y disposición du-

�U�D�Q�W�H���H�V�W�H���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D�����T�X�H���K�D���S�H�U�P�L�W�L�G�R���O�D���L�P�S�D�U�W�L�F�L�y�Q���G�H���O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D���D���S�H�V�D�U���G�H���O�D�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q-

cias tan adversas.

Gracias.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, señor consejero.

�3�D�V�D�P�R�V���D�O���W�X�U�Q�R���G�H���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V�����H�P�S�H�]�D�Q�G�R���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

El señor MOLTÓ GARCÍA

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�%�X�H�Q�R�V���G�t�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V���S�R�U���V�X���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D��

�/�D���Y�H�U�G�D�G���H�V���T�X�H���K�D���H�[�S�X�H�V�W�R���X�V�W�H�G���E�D�V�W�D�Q�W�H�V���D�V�X�Q�W�R�V���H�Q���U�H�O�D�F�L�y�Q���D���O�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����<�R���T�X�H�U�t�D���K�D-

�F�H�U���X�Q���E�U�H�Y�H���U�H�S�D�V�R�����P�X�\���E�U�H�Y�H�����V�R�E�U�H���D�O�J�X�Q�R�V���G�H���O�R�V���D�V�S�H�F�W�R�V���T�X�H���K�D�Q���I�D�O�O�D�G�R�����O�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H���S�R�U�T�X�H���H�O��

�F�R�U�R�Q�D�Y�L�U�X�V���K�D���V�L�G�R���E�D�V�W�D�Q�W�H�����������K�D���V�L�G�R���F�R�P�R���X�Q���W�V�X�Q�D�P�L�����¢�Q�R�"���1�R���R�E�V�W�D�Q�W�H�����S�X�H�V���G�H�V�G�H���H�O���i�U�H�D���G�H���H�V�W�X-

�G�L�D�Q�W�H�V���Q�R�V���O�O�H�J�D�Q���D�O�J�X�Q�R�V���D�V�S�H�F�W�R�V���T�X�H���Q�R���K�D�Q���I�X�Q�F�L�R�Q�D�G�R���E�L�H�Q�����(�Q���J�H�Q�H�U�D�O�����G�H���F�D�U�i�F�W�H�U���R�U�J�D�Q�L�]�D�W�L�Y�R���\��

�I�D�O�W�D���G�H���S�U�R�W�R�F�R�O�R��

�3�D�U�H�F�H���V�H�U���T�X�H���H�Q���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V���G�H�O���V�H�J�X�Q�G�R���F�X�D�W�U�L�P�H�V�W�U�H���K�D���K�D�E�L�G�R���G�L�V�S�D�U�L�G�D�G���G�H���F�U�L�W�H�U�L�R���H�Q�W�U�H���O�R�V���S�U�R-

�I�H�V�R�U�H�V�����O�R���T�X�H���K�D���S�U�R�Y�R�F�D�G�R���T�X�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���Q�R���W�H�Q�J�D�Q���F�O�D�U�R���D���T�X�p���P�p�W�R�G�R���W�H�Q�t�D�Q���T�X�H���D�F�R�J�H�U�V�H�����(�Q���D�O-

�J�X�Q�D�V���D�V�L�J�Q�D�W�X�U�D�V���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V���H�U�D�Q��online���\�����V�L�Q���H�P�E�D�U�J�R�����H�Q���R�W�U�D�V���Q�R���H�V�W�D�E�D���F�O�D�U�R�����3�U�R�E�O�H�P�D�V���F�R�Q���O�D�V���I�H-

�F�K�D�V�����7�R�G�R���H�V�W�R�����O�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H�����\�D���S�H�U�W�H�Q�H�F�H���D�O���S�D�V�D�G�R�����3�H�U�R�����E�X�H�Q�R�����V�L�H�P�S�U�H���K�D�\���T�X�H���W�R�P�D�U���Q�R�W�D���G�H���O�R���T�X�H��

�K�D���I�D�O�O�D�G�R���S�D�U�D���F�R�U�U�H�J�L�U��

�6�t���H�V���Y�H�U�G�D�G���T�X�H���X�V�W�H�G���K�D���G�L�F�K�R���T�X�H���V�H���K�D���H�V�W�D�E�O�H�F�L�G�R���X�Q�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���S�D�U�D���H�V�W�D�E�O�H�F�H�U���X�Q���S�U�R�W�R�F�R�O�R�����S�H�U�R��

�T�X�H�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����V�t���W�H�Q�H�P�R�V���W�L�H�P�S�R���S�D�U�D���H�O���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���F�X�U�V�R���G�H���W�H�Q�H�U���X�Q���S�U�R�W�R�F�R�O�R���F�O�D�U�R���\���R�U�G�H�Q�D�G�R���S�D�U�D��

�D�F�D�E�D�U���F�R�Q���O�D���L�Q�F�H�U�W�L�G�X�P�E�U�H���T�X�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���K�D�Q���W�H�Q�L�G�R�����/�D���G�L�V�S�R�V�L�F�L�y�Q�����G�H�V�G�H���O�X�H�J�R�����H�V���P�X�\���E�X�H�Q�D���\���O�D��

�U�H�O�D�F�L�y�Q���F�R�Q���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���K�D���V�L�G�R���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����(�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���W�D�P�E�L�p�Q���L�Q�F�L�G�L�U���H�Q���O�D���G�L�V�P�L�Q�X�F�L�y�Q���G�H���O�D���E�U�H�F�K�D���G�L-

�J�L�W�D�O���H�Q�W�U�H���D�O�X�P�Q�R�V���S�D�U�D���T�X�H���Q�R���K�D�\�D���X�Q�D���G�H�V�L�J�X�D�O�G�D�G���G�H���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���F�D�U�D���D���H�V�W�D���Q�X�H�Y�D���P�H�W�R�G�R�O�R�J�t�D���T�X�H����

�L�Q�G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���G�H���T�X�H���V�H���S�X�H�G�D���Y�R�O�Y�H�U���D���O�D���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����\�D���V�H���K�D���L�P�S�O�D�Q�W�D�G�R�����H�O���W�H�O�H�W�U�D�E�D�M�R���\���O�D�V���Y�L�G�H�R-

�F�R�Q�I�H�U�H�Q�F�L�D�V�����H�W�F�p�W�H�U�D��

�(�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����Q�R�V���L�Q�W�H�U�H�V�D���V�R�O�X�F�L�R�Q�D�U���H�V�W�H���D�V�X�Q�W�R���\���V�R�E�U�H���W�R�G�R���T�X�H���K�D�\�D���H�V�H���F�D�O�H�Q�G�D�U�L�R���H�V�S�H�F�t�¿�F�R���S�D�U�D���¿-

�Q�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���F�O�D�V�H�V���\���S�D�U�D���S�U�R�W�R�F�R�O�R���G�H���D�F�W�X�D�F�L�y�Q���\���P�p�W�R�G�R���G�H���H�Y�D�O�X�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���O�R�V���J�U�D�G�R�V���\���S�R�V�W�J�U�D�G�R�V��

�F�X�\�D�V���D�V�L�J�Q�D�W�X�U�D�V���V�H�D�Q���H�P�L�Q�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���S�U�i�F�W�L�F�D�V��

�&�R�Q�� �U�H�V�S�H�F�W�R�� �D�O�� �(�U�D�V�P�X�V���� �Q�R�V�� �S�D�U�H�F�H�� �P�X�\�� �E�L�H�Q�� �T�X�H�� �K�D�\�D�� �X�V�W�H�G�� �L�P�S�O�H�P�H�Q�W�D�G�R�� �H�V�D�V�� �D�\�X�G�D�V���� �S�X�H�V�W�R��

�T�X�H���H�V�H���L�Q�W�H�U�F�D�P�E�L�R���G�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���Q�R�V���D�E�U�H���X�Q�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���H�[�S�H�F�W�D�W�L�Y�D�V�����O�H�V���D�E�U�H���P�X�F�K�R���O�D���P�H�Q-

te a los alumnos.

�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���\���O�D���F�R�Q�J�H�O�D�F�L�y�Q���G�H���W�D�V�D�V�����\�D���Q�R�V���K�D���L�Q�I�R�U�P�D�G�R���X�V�W�H�G�����(�Q���H�V�W�H���V�H�Q�W�L�G�R�����\�D��

�V�D�E�H���X�V�W�H�G���O�D���S�R�V�L�F�L�y�Q���G�H���9�R�[�����T�X�H���S�U�H�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���V�H���S�U�L�P�H���P�i�V���D���O�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���P�H�Q�R�V���S�R�V�L�E�L�O�L-

�G�D�G�H�V���\���Q�R���H�O���F�D�I�p���S�D�U�D���W�R�G�R�V�����L�J�X�D�O�L�W�D�U�L�R�����1�R���H�V���O�D���S�U�L�P�H�U�D���Y�H�]���T�X�H���O�R���G�H�F�L�P�R�V��

�(�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����H�V�W�D�P�R�V���S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�V���G�H���H�V�D���U�H�I�R�U�P�D���T�X�H���X�V�W�H�G���K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���G�H�O���P�R�G�H�O�R���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���\���G�H��

�P�D�S�D�V���G�H���W�L�W�X�O�D�U�L�G�D�G�H�V�����<�����E�X�H�Q�R�����H�V�W�D�U�H�P�R�V���D���V�X���G�L�V�S�R�V�L�F�L�y�Q���S�D�U�D���F�R�O�D�E�R�U�D�U���H�Q���O�R���T�X�H���E�X�H�Q�D�P�H�Q�W�H���S�R�G�D�P�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

El turno del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

�²�6�t�����0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

Muy buenos días a todos y todas.

�<���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����S�R�U���V�X���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����8�Q�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���T�X�H���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���P�X�\���R�S�R�U�W�X�Q�D����

�S�R�U�T�X�H���G�H�V�S�X�p�V���G�H���W�R�G�R���H�O���F�D�R�V���T�X�H���K�D���S�R�G�L�G�R���R�F�D�V�L�R�Q�D�U���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V�����H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����T�X�H���K�D���D�]�R�W�D�G�R�����������Q�R�V��

�K�D���D�]�R�W�D�G�R���D���W�R�G�R�V���O�R�V���S�L�O�D�U�H�V���G�H�O���(�V�W�D�G�R���� �W�D�P�E�L�p�Q���D���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���� �S�X�H�V���H�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���L�U���Y�L�H�Q�G�R���F�y�P�R���V�H��

�H�V�W�i���D�G�D�S�W�D�Q�G�R���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���K�D�F�L�D���O�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����T�X�H���Q�R���G�H�M�D���G�H���V�H�U���X�Q�D���D�Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G�����S�R�U���G�H�F�L�U�O�R���G�H���D�O-

�J�X�Q�D���P�D�Q�H�U�D�����&�U�H�R���T�X�H���H�V�W�R�V���P�H�V�H�V���Q�R���K�D�Q���H�V�W�D�G�R���I�D�O�W�R�V���G�H���L�P�S�U�R�Y�L�V�D�F�L�R�Q�H�V�����I�D�O�W�R�V���G�H�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����G�H���X�Q�L-

�I�R�U�P�L�G�D�G���G�H���F�U�L�W�H�U�L�R�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���W�R�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\�����D���S�H�V�D�U�����G�R�Q�G�H���Q�R�V���V�X�P�D�P�R�V�����W�D�P�E�L�p�Q�����D�O���U�H�F�R-

�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���H�G�X�F�D�W�L�Y�D�����D���S�H�V�D�U���G�H���T�X�H���V�H���K�D���S�R�G�L�G�R���V�D�O�Y�D�U�����S�R�G�H�P�R�V���G�H�F�L�U�����O�R�V���P�X�H�E�O�H�V�����/�R��

�T�X�H���V�t���H�V�W�i���F�O�D�U�R���H�V���T�X�H���\�D���V�H���K�D���D�F�D�E�D�G�R�����G�L�J�D�P�R�V�����H�O���W�L�H�P�S�R���G�H���H�V�D�V���L�P�S�U�R�Y�L�V�D�F�L�R�Q�H�V���\���H�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���D�U�W�L-

�F�X�O�D�U���S�R�O�t�W�L�F�D�V���G�H���F�D�U�D���D�O���G�t�D���G�H�V�S�X�p�V���G�H���O�D���S�D�U�W�H���P�i�V���G�X�U�D���G�H���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����4�X�H�U�H�P�R�V���S�U�H�J�X�Q�W�D�U�O�H�����V�H�x�R�U��

�F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����S�R�U�T�X�H���Q�R���K�D���G�L�F�K�R���X�V�W�H�G���H�Q���O�D���S�U�L�P�H�U�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���F�X�i�Q�G�R���Y�D���D���U�H�X�Q�L�U���D�O���&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H��

Universidades. Es el único órgano de participación, de transparencia, donde puede participar toda la comu-

�Q�L�G�D�G���T�X�H���F�R�P�S�R�Q�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���\���Q�R���V�H���K�D���F�R�Q�Y�R�F�D�G�R���H�Q���H�V�W�R�V���W�L�H�P�S�R�V�����H�Q���O�R�V���F�X�D�O�H�V���H�U�D���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���K�D-

�E�O�D�U�����G�H�M�D�U�V�H���D�F�R�Q�V�H�M�D�U���S�D�U�D���D�G�D�S�W�D�U�V�H���D���O�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����,�J�X�D�O�P�H�Q�W�H�����Q�R���O�R���K�D���F�R�Q�Y�R�F�D�G�R���S�D�U�D���K�D�E�O�D�U���G�H���¿-

�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����S�D�U�D���K�D�E�O�D�U���G�H���F�y�P�R���Y�D���D���D�I�H�F�W�D�U���H�O���U�H�F�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V��

�D���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����W�D�P�S�R�F�R���O�R���K�D���K�D�E�O�D�G�R���S�D�U�D���Y�H�U���F�y�P�R���H�V�D���F�R�P�S�H�Q�V�D�F�L�y�Q���S�R�U���H�O���G�D�x�R���T�X�H���V�H���O�H���K�D�F�H�����F�y�P�R��

�V�H���Y�D���D���P�D�W�H�U�L�D�O�L�]�D�U�����H�Q���T�X�p���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���V�H���Y�D���D���P�D�W�H�U�L�D�O�L�]�D�U�����(�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���H�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���F�R�Q�Y�R�F�D�U���G�H���P�D-

nera urgente el CAU. 

�,�J�X�D�O�P�H�Q�W�H�����Q�R���K�D�\���W�R�G�D�Y�t�D���X�Q�D���G�L�U�H�F�W�U�L�]���F�O�D�U�D���G�H���F�y�P�R���V�H���Y�D�Q���D���K�D�F�H�U���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V���G�H���V�H�S�W�L�H�P�E�U�H�����,�J�X�D�O-

�P�H�Q�W�H�����W�D�P�S�R�F�R���K�D�\���X�Q�D���G�L�U�H�F�W�U�L�]���F�O�D�U�D�����X�Q�L�I�R�U�P�H�����F�R�Q���W�L�H�P�S�R���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H�����V�R�E�U�H���F�y�P�R���V�H���Y�D�Q���D���F�R�P�S�O�H�P�H�Q�W�D�U��

�O�D���H�Y�D�O�X�D�F�L�y�Q�����H�Q���D�T�X�H�O�O�D���D�V�L�J�Q�D�W�X�U�D�V���T�X�H���K�D���V�L�G�R���L�P�S�R�V�L�E�O�H���K�D�F�H�U���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V��on line, sean experimenta-

les, sean deportivas, etcétera.

�6�R�E�U�H���O�D�V���J�X�t�D�V���G�R�F�H�Q�W�H�V�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����V�R�Q���S�D�U�D���H�O�������������������������V�R�Q���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V����

�S�H�U�R�����D�Q�W�H���H�V�W�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����H�V�W�i���F�O�D�U�R���T�X�H���G�H�E�H���K�D�E�H�U���X�Q�D���G�L�U�H�F�W�U�L�]���G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����1�R�V���H�Q�I�U�H�Q�W�D�P�R�V���D���X�Q��

�F�X�U�V�R���D�F�D�G�p�P�L�F�R���H�Q���H�O���T�X�H�����V�L�Q���Y�D�F�X�Q�D�����F�X�D�Q�W�R���P�H�Q�R�V���Y�D���D���V�H�U���K�t�E�U�L�G�R�����Y�D���D���V�H�U���V�H�P�L�S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����<���H�V�R���Q�R�V��

�O�O�H�Y�D���D���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V�����S�R�U���X�Q���O�D�G�R�����T�X�H���V�D�O�Y�D�U���S�U�R�E�O�H�P�D�V���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O�H�V���G�H���O�D���D�Q�W�L�J�X�D���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G�����T�X�H���\�D���Y�H�Q�t�D-

�P�R�V���D�U�U�D�V�W�U�D�Q�G�R�����\���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���L�U���K�D�F�L�D���X�Q���P�R�G�H�O�R���H�Q���H�O���F�X�D�O�����F�R�P�R���G�H�F�t�D�P�R�V�����K�t�E�U�L�G�R�����V�H�P�L�S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����T�X�H��

�Q�R�V���H�[�L�J�H���H�O���G�L�V�P�L�Q�X�L�U���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���D�O�X�P�Q�R�V���S�R�U���J�U�X�S�R�����S�R�U���O�R���F�X�D�O�����D���O�D���P�L�V�P�D���Y�H�]�����G�H���P�D�Q�H�U�D���L�Q�P�L�Q�H�Q�W�H�����G�L-

�U�H�F�W�D�P�H�Q�W�H���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O���S�U�R�I�H�V�R�U�D�G�R���G�R�F�H�Q�W�H���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�G�R�U�����(�V���G�H�F�L�U�����¢�V�H���Y�D���D���K�D�F�H�U���X�Q���D�X�P�H�Q�W�R��

�G�H���3�'�,���H�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����V�t���R���Q�R�"���3�D�U�D���H�V�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����¢�V�H���Y�D���D���F�R�Q�W�D�U���F�R�Q���V�R�I�W�Z�D�U�H���S�U�R�S�L�R�����L�P�S�X�O�V�D-
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�G�R���S�R�U���D�O�J�X�Q�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���T�X�H���O�R���W�L�H�Q�H�Q�����T�X�H���H�V���S�~�E�O�L�F�R�����\���T�X�H���S�X�H�G�H���V�H�U���F�R�P�S�D�U�W�L�G�R���S�D�U�D��

�W�R�G�D�V���\���W�R�G�R�V�"���¢�6�H���Y�D���D���O�O�H�Y�D�U���D���F�D�E�R���X�Q�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���F�R�Q�F�L�O�L�D�F�L�y�Q���I�D�P�L�O�L�D�U�����D�Q�W�H���H�V�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����D�Q�W�H���H�V�H��

�Q�X�H�Y�R���F�X�U�V�R���D�F�D�G�p�P�L�F�R�����F�X�D�Q�W�R���P�H�Q�R�V���K�t�E�U�L�G�R�"���<���G�H�V�S�X�p�V�����S�R�U���R�W�U�R���O�D�G�R�����¢�V�H���Y�D�Q���D���W�R�P�D�U���F�D�U�W�D�V���H�Q���H�O���D�V�X�Q-

�W�R���S�D�U�D���V�X�S�H�U�D�U�����F�R�P�R���G�H�F�t�D�P�R�V���D�Q�W�H�V�����S�U�R�E�O�H�P�D�V���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O�H�V�����F�R�P�R���O�D���H�V�W�D�E�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���I�D�O�V�R���S�U�R�I�H�V�R�U�D-

�G�R���D�V�R�F�L�D�G�R���T�X�H���R�F�X�S�D���S�O�D�]�D���G�H���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�"���¢�6�H���Y�D���D���G�L�J�Q�L�¿�F�D�U���H�O���V�D�O�D�U�L�R���G�H�O���S�U�R�I�H�V�R�U�D�G�R���D�V�R�F�L�D�G�R�����D�O���P�H-

�Q�R�V�����F�R�P�R���P�t�Q�L�P�R�����F�R�P�S�D�W�L�E�L�O�L�]�i�Q�G�R�O�R�����R���O�O�H�J�D�Q�G�R���D�O���V�D�O�D�U�L�R���G�H�O���D�\�X�G�D�Q�W�H���G�R�F�W�R�U�"���(���L�J�X�D�O�P�H�Q�W�H�����¢�Y�D���D���K�D�E�H�U��

�X�Q���D�X�P�H�Q�W�R���G�H���S�O�D�]�D�V���S�D�U�D���H�O���S�R�V�J�U�D�G�R�"���(�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���K�D���L�P�S�X�O�V�D�G�R���X�Q���D�X�P�H�Q�W�R���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�t�V�L�P�R��

�H�Q���E�H�F�D�V�����O�H���S�H�G�L�P�R�V���T�X�H���V�L�J�D���X�V�W�H�G���H�V�H���F�D�P�L�Q�R���\�����H�Q���H�V�W�H���F�D�V�R�����D�X�P�H�Q�W�H���O�D�V���S�O�D�]�D�V���G�H���S�R�V�J�U�D�G�R�����1�R���S�X�H�G�H��

�K�D�E�H�U���T�X�H���O�D�V���Q�R�W�D�V���G�H���F�R�U�W�H���S�D�U�D���P�i�V�W�H�U���V�H���V�L�W�~�H�Q���S�R�U���H�Q�F�L�P�D���G�H�O�������������2���V�H�D�����Q�H�F�H�V�L�W�D�P�R�V���D�\�X�G�D�U�����Q�H�F�H�V�L�W�D-

�P�R�V���X�Q�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���J�U�D�W�X�L�W�D���D�O�������������\���T�X�H���O�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V���Q�R���V�H�D�Q���X�Q�D���S�X�H�U�W�D���G�H���F�K�D�S�D���S�D�U�D���O�R�V��

�K�L�M�R�V�����O�D�V���K�L�M�D�V���G�H���O�R�V���R�E�U�H�U�R�V�����G�H���O�D���F�O�D�V�H���R�E�U�H�U�D�����S�D�U�D���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���D�F�F�H�G�H�U���D���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

El señor CARRILLO GUERRERO

—Gracias, señora presidenta.

Buenas tardes, señor consejero…, o buenos días, señor consejero. Buenos días, señorías. 

�¢�&�D�R�V�"���¢�4�X�p���F�D�R�V���V�H���H�V�W�i���Y�L�H�Q�G�R���H�Q���H�V�H���W�L�H�P�S�R���H�Q���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���F�R�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�"���+�D�E�U�t�D���T�X�H���K�D�E�O�D�U��

�G�H���F�D�R�V���O�R���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���&�D�V�W�H�O�O�V�����S�U�R�S�X�H�V�W�R���S�R�U���3�R�G�H�P�R�V�����F�X�D�Q�G�R���K�D���U�H�I�R�U�P�D�G�R���H�O���D�U�W�t�F�X�O�R��

�������G�H���O�D���/�2�8���F�R�Q���H�V�H���'�H�F�U�H�W�R���G�H�O�������G�H���P�D�\�R�����H�O�L�P�L�Q�D�Q�G�R���O�D���K�R�U�T�X�L�O�O�D���G�H���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����3�R�U���F�L�H�U�W�R�����O�D���$�,�5�H�)��

�K�D���F�U�L�W�L�F�D�G�R���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���E�H�F�D�V���G�H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���D�F�W�X�D�O�����G�R�Q�G�H���Q�R���V�H���K�D���D�X�P�H�Q�W�D�G�R���O�D���F�X�D�Q�W�t�D�����D���S�H�V�D�U���G�H���T�X�H��

�V�H���K�D���D�X�P�H�Q�W�D�G�R���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���E�H�F�D�V���\���G�R�Q�G�H���V�H���G�L�F�H���T�X�H���H�O���S�U�L�Q�F�L�S�D�O���S�U�R�E�O�H�P�D���H�V�W�i���H�Q���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���E�H�F�D�V����

�H�O�L�P�L�Q�D�Q�G�R���W�D�P�E�L�p�Q�����H�O���U�H�Q�G�L�P�L�H�Q�W�R���D�F�D�G�p�P�L�F�R���G�H�O���P�L�V�P�R�����F�R�Q���O�R���F�X�D�O�����Q�D�G�D���G�H���D�S�O�D�X�G�L�U���O�R���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R��

�H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���G�H���O�D�V���G�L�H�F�L�V�L�H�W�H���V�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V�����H�O���V�H�x�R�U���&�D�V�W�H�O�����7�R�G�R���O�R���F�R�Q�W�U�D�U�L�R�����F�D�R�V���H�O���T�X�H���H�V�W�i���J�H�Q�H�U�D�Q�G�R���H�O��

�P�L�Q�L�V�W�U�R���F�R�Q���V�X���U�H�I�R�U�P�D���G�H�O���D�U�W�t�F�X�O�R���������G�H���O�D���/�2�8����

�$�T�X�t�����F�D�R�V���Q�R���H�V�W�i���K�D�E�L�H�Q�G�R���Q�L�Q�J�X�Q�R�����H�V���G�H�F�L�U�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����F�R�P�R���F�X�D�O�T�X�L�H�U���R�W�U�D���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�y�Q�����V�H���K�D�Q��

�D�G�D�S�W�D�G�R���D���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���\���D���X�Q���F�R�Q�W�H�[�W�R���D�Q�R�U�P�D�O�����L�Q�D�X�G�L�W�R���H���K�L�V�W�y�U�L�F�R�����<���G�H�V�G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���V�H���K�D���S�X�H�V-

�W�R���H�Q���Y�D�O�R�U�����J�U�D�F�L�D�V���D���O�D���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���'�(�9�$�����G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����G�H���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����G�H�O���F�X�H�U�S�R���G�R�F�H�Q�W�H����

�G�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���\���G�H�O���S�U�R�S�L�R���W�U�D�E�D�M�R���G�H���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���T�X�H�����G�H���P�D�Q�H�U�D���F�R�Q�V�H�Q�V�X�D�G�D�����V�H���K�D���D�G�H�F�X�D�G�R���H�V�D���V�L-

�W�X�D�F�L�y�Q���V�R�F�L�D�O���D���O�D�V���G�H�P�D�Q�G�D�V���D�F�D�G�p�P�L�F�D�V���\���I�R�U�P�D�W�L�Y�D�V�����\���F�R�Q���H�O�O�R���V�H���K�D���F�R�Q�V�H�J�X�L�G�R���V�D�O�Y�D�U���H�V�W�H���F�X�U�V�R������������

2020, a pesar de las circunstancias.

�<���O�H���Y�R�\���D���G�D�U���G�D�W�R�V���D�O���V�H�x�R�U���*�X�]�P�i�Q�����G�H���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����O�D���3�(�9�$�8���²�O�D���3�U�X�H�E�D���G�H���(�Y�D�O�X�D�F�L�y�Q���G�H��

�$�F�F�H�V�R���D���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�²���K�D���V�L�G�R���Q�R���V�R�O�R���D�Y�D�O�D�G�D���S�R�U���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�����V�L�Q�R���S�R�U���R�W�U�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V����

�S�R�U���O�R���E�L�H�Q���J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R���T�X�H���K�D���H�V�W�D�G�R���Q�R���V�R�O�R���H�O���S�U�R�F�H�V�R�����V�L�Q�R���T�X�H���V�H���S�X�H�G�D�Q���H�[�D�P�L�Q�D�U���H�Q���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���V�H-



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

�J�X�U�L�G�D�G�����S�U�R�W�H�F�F�L�y�Q���\���D�G�H�F�X�D�F�L�y�Q���G�H�O���H�Q�W�R�U�Q�R�����<���K�D���V�L�G�R���W�U�D�E�D�M�R���G�H���H�V�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����G�H���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���\���G�H���O�D���F�R-

�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�����¢�'�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���F�D�R�V�"

�6�L���O�R���F�R�Q�W�U�D�F�W�D�P�R�V���F�R�Q���O�D�V���G�H�F�O�D�U�D�F�L�R�Q�H�V���G�H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���G�H���O�D�V���G�L�H�F�L�V�L�H�W�H���V�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V�«�����K�D�\���T�X�H���U�H�F�R�U�G�D�U��

�T�X�H���H�V�W�H���G�L�S�X�W�D�G�R���W�U�D�M�R���D���H�V�W�D���&�i�P�D�U�D���X�Q�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���S�D�U�D���H�O�L�P�L�Q�D�U���H�V�H���V�L�V�W�H�P�D���G�H�V�L�J�X�D�O���G�H���G�L�H-

�F�L�V�L�H�W�H���V�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V�����T�X�H���D�K�R�U�D���V�H���D�K�R�Q�G�D�����<���O�R�V���S�D�U�W�L�G�R�V���G�H���O�D���L�J�X�D�O�G�D�G�����G�H���O�D���L�]�T�X�L�H�U�G�D�����Y�R�W�D�U�R�Q���H�Q���F�R�Q-

�W�U�D�����Y�R�W�D�U�R�Q���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H���T�X�H���K�X�E�L�H�U�D���X�Q���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���G�H���L�J�X�D�O�G�D�G�����T�X�H���D�K�R�U�D���V�H���S�U�R�I�X�Q�G�L�]�D���F�R�Q���H�V�W�D��

�U�H�I�R�U�P�D���D�E�V�X�U�G�D���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R�����(�Q�W�R�Q�F�H�V���O�R���T�X�H���Q�R���V�H���S�X�H�G�H���H�V���S�R�Q�W�L�¿�F�D�U���D�T�X�t���V�R�E�U�H���X�Q�D���F�R�V�D���\��

�O�X�H�J�R�����D���O�D���K�R�U�D���G�H���O�R�V���K�H�F�K�R�V�����K�D�F�H�U���R�W�U�D��

�6�H���K�D���F�R�Q�V�W�L�W�X�L�G�R���X�Q���J�U�X�S�R���G�H���W�U�D�E�D�M�R���S�D�U�D���H�O���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���F�X�U�V�R�����\�D���Q�R���V�R�O�R���O�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���O�R���T�X�H���V�H���H�V�W�i��

�K�D�F�L�H�Q�G�R���D�K�R�U�D�����\�D���H�V���O�D���S�U�H�Y�L�V�L�y�Q���G�H�O���D�x�R���T�X�H���Y�L�H�Q�H�����F�R�Q���O�R�V���W�U�H�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V���T�X�H���K�D���P�H�Q�F�L�R�Q�D�G�R���H�O���F�R�Q�V�H-

�M�H�U�R�����X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���G�H���V�R�O�X�F�L�y�Q���G�H�O���S�U�R�E�O�H�P�D���²�S�R�U�T�X�H�����J�U�D�F�L�D�V���D���'�L�R�V�����V�H���K�D�\�D���H�Q�F�R�Q�W�U�D�G�R���X�Q���W�U�D�W�D�P�L�H�Q�W�R���H�¿-

�F�D�]���S�D�U�D���H�O���&�2�9�,�'�������²�����X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���L�Q�W�H�U�P�H�G�L�R�����H�Q���H�O���T�X�H���W�R�G�D�Y�t�D���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���W�H�Q�H�U���P�H�G�L�G�D�V���G�H���S�U�R�W�H�F-

�F�L�y�Q�����\���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�����Q�H�I�D�V�W�R���\���G�D�x�L�Q�R�����G�H���X�Q���S�R�W�H�Q�F�L�D�O���U�H�E�U�R�W�H�����S�H�U�R���V�H���H�V�W�i���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R�����H�Q�W�U�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D-

�G�H�V���\���O�D���'�(�9�$�����3�H�U�R�����H�Q�W�U�H���O�R�V���G�D�W�R�V���T�X�H���K�D���P�H�Q�F�L�R�Q�D�G�R���H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����T�X�H���K�D���S�D�V�D�G�R���G�H���V�R�V�O�D�\�R���H�Q���O�D���D�Q�W�H-

�U�L�R�U���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����\�R���O�R���V�X�E�U�D�\�R���D�T�X�t���D�K�R�U�D���P�L�V�P�R�����H�O���P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���G�H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���(�U�D�V�P�X�V������

438 euros mensuales por estudiante y 12 millones de euros para el curso siguiente; la congelación de las ta-

�V�D�V���G�H���P�D�W�U�t�F�X�O�D�V�����G�H���Q�X�H�Y�R���H�Q���F�R�Q�W�U�D�V�W�H���F�R�Q���H�O���V�L�V�W�H�P�D���&�D�V�W�H�O�«���<�R�����O�R���G�H���O�D�V���G�H�F�O�D�U�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���K�H���H�V�F�X-

�F�K�D�G�R���H�V�W�D�V���V�H�P�D�Q�D�V�����K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V���H�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����T�X�H���D�K�R�U�D���K�D�E�O�D�U�H�P�R�V�����P�H���S�D�U�H�F�H���L�Q�D�X�G�L-

�W�R�����F�X�D�Q�G�R���V�H���D�X�P�H�Q�W�D���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�����Q�R���V�H���U�H�F�R�U�W�D�����K�D�E�U�t�D���T�X�H���H�[�S�O�L�F�D�U���F�R�Q�F�H�S�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���T�X�H���O�R���T�X�H���V�H���D�X-

�P�H�Q�W�D���Q�R���V�H���U�H�F�R�U�W�D�����S�H�U�R���Y�R�O�Y�H�U�i�Q���D���L�Q�V�L�V�W�L�U���G�H���Q�X�H�Y�R��

�6�H���F�R�Q�J�H�O�D�Q���O�D�V���W�D�V�D�V���G�H���P�D�W�U�t�F�X�O�D�V�����H�V�D���D�U�P�R�Q�L�]�D�F�L�y�Q���T�X�H���V�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���G�H���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���V�L�Q���F�R�Q�R�F�H�U��

�H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�D�U�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�U�V�H���\���O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G���G�H���O�D�V���P�L�V�P�D�V���S�D�U�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�U�V�H�����P�H���S�D�U�H�F�H��

un poco alocado.

�/�D���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O�����������G�H�O���F�R�V�W�H���G�H���O�R�V���F�U�p�G�L�W�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R�V���H�Q���S�U�L�P�H�U�D���P�D�W�U�t�F�X�O�D�����W�D�Q�W�R���H�Q���J�U�D�G�R�V���F�R�P�R��

�H�Q���P�i�V�W�H�U���\���D�K�R�U�D�����V�H���D�P�S�O�t�D�����W�D�P�E�L�p�Q�����D���H�V�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���G�H���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D���D�U�W�t�V�W�L�F�D�����T�X�H���Q�R���H�V�W�D�E�D�Q���F�R�Q�W�H�P-

�S�O�D�G�R�V���\���T�X�H���H�U�D���X�Q�D���G�H�P�D�Q�G�D���T�X�H���\�D���S�R�U���¿�Q���V�H���V�R�O�X�F�L�R�Q�D�����E�H�Q�H�¿�F�L�D�Q�G�R���D���P�i�V���G�H�������������������D�Q�G�D�O�X�F�H�V���²�U�H-

�S�L�W�R�����P�i�V���G�H�������������������D�Q�G�D�O�X�F�H�V�²�����<���H�V�W�i���S�H�Q�G�L�H�Q�W�H���O�D���U�H�I�R�U�P�D���O�D���/�H�\���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����3�H�U�R���H�V���T�X�H�����D�G�H-

�P�i�V�����V�H���Y�D���D���P�D�Q�W�H�Q�H�U���O�D�V���D�\�X�G�D�V���D���O�D�V���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���G�H�O���3�$�,�'�,�� �F�R�Q�W�U�D�W�D�Q�G�R���D�����������L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�G�R�U�H�V���S�D�U�D���T�X�H����

en una cuantía de 40 millones de euros, puedan seguir iniciando su carrera académica y, por tanto, acceder 

�D�O���G�R�F�W�R�U�D�G�R�����¢�'�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���F�D�R�V�����V�L���W�R�G�R���H�V�W�R���K�D���V�L�G�R���D�Y�D�O�D�G�R���F�R�Q���O�R�V���G�L�H�]���U�H�F�W�R�U�H�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q-

�G�D�O�X�]�D�V�����F�R�Q���O�D���'�(�9�$�����F�R�Q���H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�"���6�L���V�H���K�D���D�S�O�D�X�G�L�G�R���F�y�P�R���V�H���K�D���J�H�V�W�L�R-

�Q�D�G�R���O�D���S�U�X�H�E�D���G�H���D�F�F�H�V�R���D���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����¢�G�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���F�D�R�V�"���6�L���W�R�G�D���O�D���F�U�t�W�L�F�D���K�D���W�H�Q�L�G�R���T�X�H���Y�H�U���S�R�U���X�Q�D��

�U�H�I�R�U�P�D���G�H���O�D���/�2�8�����G�H�O���D�U�W�t�F�X�O�R�����������S�R�U���G�H�F�U�H�W�R���G�H�O�������G�H���P�D�\�R�����G�H���X�Q���P�L�Q�L�V�W�U�R���T�X�H���H�Q���F�X�D�W�U�R���P�H�V�H�V���V�R�O�R���K�D��

�F�R�P�S�D�U�H�F�L�G�R���X�Q�D���Y�H�]�����\���S�D�U�D���K�D�F�H�U���X�Q�D���U�H�I�R�U�P�D���V�L�Q���F�R�Q�V�H�Q�V�R�����¢�'�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���F�D�R�V�"���/�R���T�X�H���K�D�\���T�X�H���D�S�O�D�X-

�G�L�U���H�V���T�X�H���H�Q���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���F�R�P�R���H�V�W�H�����H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���V�H���K�D�\�D���S�X�H�V�W�R���D�O���I�U�H�Q�W�H���G�H���X�Q���S�U�R�E�O�H�P�D���T�X�H���S�R�G�t�D���K�D-

�E�H�U���V�L�G�R���P�D�\�R�U���\���T�X�H���D�I�H�F�W�D�E�D���D���F�L�H�Q�W�R�V���G�H���P�L�O�H�V���G�H���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V��

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����F�R�Q���W�R�G�D�V���H�V�W�D�V���D�F�F�L�R�Q�H�V�����O�R���T�X�H���K�D�\���T�X�H���F�R�Q�F�O�X�L�U���H�V���T�X�H���K�D�\���T�X�H���H�V�W�D�U���G�H�O���O�D�G�R���G�H���T�X�L�H�Q���H�V�W�i��

�G�L�U�L�J�L�H�Q�G�R���\���J�H�V�W�L�R�Q�D�Q�G�R���X�Q���F�R�Q�À�L�F�W�R���W�D�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���H�Q���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���W�D�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����3�R�U�T�X�H���D�F�D�G�p�P�L�F�D�P�H�Q-

�W�H�����\�D���Q�R���H�V���V�R�O�R���F�X�H�V�W�L�y�Q���G�H���D�S�R�\�D�U���D���O�R�V���S�U�R�I�H�V�R�U�H�V�����D�S�R�\�D�U���D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���\���¿�Q�D�Q�F�L�D�U���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����T�X�H��
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�D�K�R�U�D���Y�H�U�H�P�R�V���F�y�P�R���V�H���H�V�W�i���¿�Q�D�Q�F�L�D�Q�G�R�����\���F�y�P�R�����G�H�V�G�H���D�T�X�t�����Q�R���K�D���K�D�E�L�G�R���Q�L�Q�J�~�Q���W�L�S�R���G�H���W�U�D�E�D���D�F�D�G�p�P�L�F�D��

�Q�L���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�����V�L�Q�R���T�X�H�����D�O���P�L�V�P�R���W�L�H�P�S�R�����K�D�\���T�X�H���W�H�Q�H�U���X�Q���S�R�T�X�L�W�R���P�i�V���G�H���V�H�Q�W�L�G�R���F�R�P�~�Q���S�R�O�t�W�L�F�R���S�D�U�D���V�D�E�H�U��

�T�X�H���D�K�R�U�D���Q�R���H�V���P�R�P�H�Q�W�R���G�H���G�H�Q�X�Q�F�L�D�U���O�R���T�X�H���Q�R���H�[�L�V�W�H���\���G�H���D�S�R�\�D�U���O�R���T�X�H���\�D���V�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Señor Carrillo, vaya concluyendo.

El señor CARRILLO GUERRERO 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias.

Es el turno de Grupo parlamentario Popular.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6��

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����S�H�U�P�t�W�D�P�H���T�X�H���H�[�F�X�V�H���O�D���L�Q�F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����O�D���L�Q�D�V�L�V�W�H�Q�F�L�D���G�H���Q�X�H�V�W�U�R���S�R�U�W�D�Y�R�]�����H�O���V�H�x�R�U��

�+�H�U�U�H�U�D�����S�R�U���P�R�W�L�Y�R�V���T�X�H���O�H���K�D�Q���K�H�F�K�R���L�P�S�R�V�L�E�O�H���V�X���D�V�L�V�W�H�Q�F�L�D��

�4�X�H�U�H�P�R�V���H�P�S�H�]�D�U�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�i�Q�G�R�O�H���O�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�R�U�T�X�H���H�V���Y�H�U�G�D�G���T�X�H���H�U�D���X�Q�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D��

�D�P�S�O�L�D���\�����S�R�U���W�D�Q�W�R�����V�L�Q�W�H�W�L�]�D�U���H�O���S�U�H�V�H�Q�W�H�����H�O���I�X�W�X�U�R���\���H�O���S�D�V�D�G�R���O�R���T�X�H���V�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���H�V���G�L�I�t�F�L�O�����¢�Q�R�"

�$�T�X�t���V�H���K�D���K�D�E�O�D�G�R���G�H���L�P�S�U�R�Y�L�V�D�F�L�y�Q���\���G�H���L�Q�W�H�U�U�R�J�D�Q�W�H�V���T�X�H���P�X�F�K�R�V���G�H���H�O�O�R�V���V�R�Q���L�Q�M�X�V�W�R�V�����0�H���Y�D�Q���D���S�H�U-

�P�L�W�L�U���T�X�H���K�D�J�D���X�Q���E�U�H�Y�t�V�L�P�R���D�Q�i�O�L�V�L�V���G�H���D�O�J�X�Q�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���\���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V��

�G�H���O�D���P�D�Q�R���\���H�O���F�R�Q�V�H�Q�V�R�����<���S�D�V�D�Q�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����S�R�U���H�O���D�F�X�H�U�G�R���G�H�O���������G�H���P�D�U�]�R�����G�R�Q�G�H���V�H���W�X�Y�R���X�Q�D���S�U�R�Q-

�W�D���U�H�D�F�F�L�y�Q�����G�R�Q�G�H���V�H���W�R�P�D�U�R�Q���P�H�G�L�G�D�V���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���S�H�U�V�R�Q�D�O���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�Q�G�R���V�H�U�Y�L�F�L�R�V�����H�O���W�H�O�H�W�U�D�E�D�M�R�����1�R���V�H��

tuvo ninguna clase de perjuicios laborales y se intentó mantener toda la actividad universitaria en los térmi-

�Q�R�V���S�R�V�L�E�O�H�V���²�G�H�Q�W�U�R���G�H���O�R���T�X�H���V�X�S�R�Q�t�D���H�V�D���F�U�L�V�L�V�²�����O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�G�R�U�D�����O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���G�R�F�H�Q�W�H�����H�W�F�p�W�H-

�U�D�����3�H�U�R���H�V���T�X�H���P�i�V���D�G�H�O�D�Q�W�H���K�X�E�R���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���G�H�O���&�R�Q�V�H�M�R���F�R�Q�V�H�Q�V�X�D�G�R���H�Q�W�U�H���O�D���-�X�Q�W�D���\���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V����

�H�O���������G�H���D�E�U�L�O�����\���I�U�X�W�R���G�H���H�O�O�R���K�X�E�R���X�Q���G�R�F�X�P�H�Q�W�R���T�X�H���V�H���H�O�D�E�R�U�y���S�R�U���O�D���$�J�H�Q�F�L�D���$�Q�G�D�O�X�]�D���G�H�O���&�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R����

�G�R�Q�G�H���V�H���W�R�P�D�E�D�Q���P�H�G�L�G�D�V���\���V�H���P�D�U�F�D�E�D�Q���F�U�L�W�H�U�L�R�V���J�H�Q�H�U�D�O�H�V���²�P�X�F�K�R�V���G�H���H�O�O�R�V���D�T�X�t�����K�R�\�����F�X�H�V�W�L�R�Q�D�G�R�V�²��

�H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���O�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q�����G�H���O�D���W�U�D�Q�V�S�D�U�H�Q�F�L�D�����G�H���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�����G�H���O�D���L�Q�F�O�X�V�L�y�Q�����O�D���À�H�[�L�E�L-

�O�L�G�D�G�����O�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�F�L�y�Q���K�R�U�L�]�R�Q�W�D�O���\���Y�H�U�W�L�F�D�O�����\���H�O���P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���F�D�O�H�Q�G�D�U�L�R�V��

�(�V�R���K�D���V�X�S�X�H�V�W�R���F�U�L�W�H�U�L�R�V���T�X�H���D�G�D�S�W�D�E�D�Q���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���G�R�F�H�Q�W�H�����O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�Y�D�O�X�D�W�L�Y�D���²�\���T�X�H���K�D�Q���K�H�F�K�R��

�T�X�H���O�D�V���F�R�V�D�V���V�H���H�V�W�p�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���U�D�]�R�Q�D�E�O�H�P�H�Q�W�H���E�L�H�Q�²�����O�D�V���S�U�i�F�W�L�F�D�V���H�[�W�U�D�F�X�U�U�L�F�X�O�D�U�H�V�����H�W�F�p�W�H�U�D��
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�3�R�U���W�D�Q�W�R�����K�D�\���T�X�H���I�H�O�L�F�L�W�D�U�O�H���S�R�U�T�X�H���Q�R���K�D���K�D�E�L�G�R���L�P�S�U�R�Y�L�V�D�F�L�y�Q���\���O�D�V���F�R�V�D�V�����G�H�Q�W�U�R���G�H���O�R���T�X�H���K�D���V�X�S�X�H�V�W�R��

�O�D���F�U�L�V�L�V�����V�H���H�V�W�i�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���G�H���O�D���P�H�M�R�U���P�D�Q�H�U�D�����7�R�G�R���H�V�R�����G�H�Q�W�U�R���G�H���X�Q���P�D�U�F�R���G�R�Q�G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�K�D���K�H�F�K�R���X�Q�D���D�S�X�H�V�W�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���S�R�U���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����F�R�P�R���O�X�H�J�R���Y�H�U�H�P�R�V����

�S�R�U�T�X�H���V�H���S�X�H�G�H�Q���K�D�F�H�U���D�¿�U�P�D�F�L�R�Q�H�V���J�U�X�H�V�D�V�����S�H�U�R���O�R�V���Q�~�P�H�U�R�V���V�R�Q���O�R�V���Q�~�P�H�U�R�V���\���O�D�V���F�D�Q�W�L�G�D�G�H�V���F�R�Q�V�L�J-

nadas y a disposición de las universidades dicen bien a las claras lo contrario.

�(�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���O�D���6�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�����X�V�W�H�G���K�D���K�H�F�K�R���P�H�Q�F�L�y�Q���D�O���W�U�D�E�D�M�R���V�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���G�H���P�D�Q�H�U�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�G�D����

�\���F�U�H�R���T�X�H���H�V���S�R�V�L�W�L�Y�R���\���G�H���Y�D�O�R�U�D�U�����(�Q���O�R���U�H�I�H�U�L�G�R���D���O�R�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V���I�X�W�X�U�R�V���T�X�H���V�H���S�O�D�Q�W�H�D���H�Q���W�R�G�R���O�R���T�X�H���H�V���H�O��

�V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���\���H�Q���O�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q�����S�X�H�V���K�D�E�U�i���T�X�H���Y�H�U���H�Q���I�X�Q�F�L�y�Q���G�H���F�y�P�R���V�H���G�H�V�D�U�U�R�O�O�D�Q���H�V�R�V���H�V�F�H�Q�D-

�U�L�R�V�����S�H�U�R�����H�Q���F�X�D�O�T�X�L�H�U���F�D�V�R�����\�D���O�R�V���S�U�R�S�L�R�V���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�O�H�V���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�R�V�����\���P�H���Y�L�H�Q�H�Q���D���O�D���P�H�P�R�U�L�D�����L�Q�F�O�X�V�R����

�S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H�V���G�H���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V���F�R�P�R���H�O���G�H���&�D�V�W�L�O�O�D���/�D���0�D�Q�F�K�D���R���H�O���G�H���$�U�D�J�y�Q�����T�X�H���K�D�E�O�D�Q���G�H���G�L�¿-

�F�X�O�W�D�G���H�Q���O�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���S�D�U�D���O�O�H�Y�D�U���D�O���H�[�W�U�H�P�R���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H�����T�X�L�]�i�V�����H�Q���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���Q�H�J�D�W�L�Y�R���K�X�E�L�H�U�D���T�X�H��

�L�P�S�O�H�P�H�Q�W�D�U�����V�R�Q���G�H���L�P�S�R�V�L�E�O�H���F�R�Q�W�H�Q�L�G�R�����3�R�U���W�D�Q�W�R�����O�R���T�X�H���Q�R���V�H���S�X�H�G�H���K�D�F�H�U���H�V���G�H�P�D�J�R�J�L�D�����H�Q���I�X�Q�F�L�y�Q���G�H��

�O�R�V���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R�V���G�R�Q�G�H���Q�R�V���H�Q�F�R�Q�W�U�H�P�R�V���\���S�H�W�L�F�L�R�Q�H�V���D�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���H�Q���I�X�Q�F�L�y�Q���G�H���G�R�Q�G�H���Q�R�V���H�Q�F�R�Q-

tremos, para intentar dañar esa gestión.

�0�L�U�H�����H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���W�D�V�D�V�����I�H�O�L�F�L�W�D�U�O�H���Q�R���V�R�O�R���S�R�U�T�X�H���K�D�\�D�Q���P�D�Q�W�H�Q�L�G�R���F�R�Q�J�H�O�D�G�D�V���G�H�V�G�H���V�X���H�Q�W�U�D�G�D���H�Q���H�O��

�*�R�E�L�H�U�Q�R�����F�R�Q���H�O���G�H�F�U�H�W�R���G�H���S�U�H�F�L�R�V���G�H�O�������������������������V�L�Q�R���S�R�U�T�X�H���D�G�H�P�i�V���V�L�J�X�H�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���X�Q�D���D�S�X�H�V�W�D���G�H�F�L-

�G�L�G�D�����(�V���Y�H�U�G�D�G���T�X�H���O�D���U�H�I�R�U�P�D���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O���S�X�H�G�H���D�I�H�F�W�D�U���D�O���I�X�W�X�U�R���G�H�F�U�H�W�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D��

�S�R�U�T�X�H���L�Q�F�O�X�V�R�����T�X�L�H�U�R���U�H�F�R�U�G�D�U���T�X�H�����H�Q���H�O���G�H�F�U�H�W�R���G�H���L�Q�J�U�H�V�R���P�t�Q�L�P�R���Y�L�W�D�O�����S�U�H�Y�p���O�D���¿�J�X�U�D���G�H���O�D���H�[�H�Q�F�L�y�Q���G�H�O��

�S�D�J�R���G�H���O�D�V���W�D�V�D�V���D���W�R�G�R�V���D�T�X�H�O�O�R�V���T�X�H���V�H�D�Q���H�Q���V�X���I�D�P�L�O�L�D���E�H�Q�H�¿�F�L�D�U�L�R�V���G�H���H�V�H���L�Q�J�U�H�V�R�����3�R�U���W�D�Q�W�R�����W�R�G�R���H�V�R��

�K�D�E�U�i���T�X�H���D�G�D�S�W�D�U�O�R�����F�R�P�R���X�V�W�H�G���K�D���G�L�F�K�R���D�Q�W�H�V�����V�L�H�P�S�U�H���S�R�U���O�D���Y�t�D���G�H���D�P�L�Q�R�U�D�U���O�R�V���L�Q�J�U�H�V�R�V�����D�I�H�F�W�D�Q�G�R���D���O�R�V��

�J�D�V�W�R�V���G�H���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����S�H�U�R�����H�Q���F�X�D�O�T�X�L�H�U���F�D�V�R�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����D�K�t���H�V�W�i���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�O���V�L�V�W�H-

�P�D���G�H���K�R�U�T�X�L�O�O�D�V���S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���Q�R���O�H�V���D�I�H�F�W�D�����F�R�P�R���X�V�W�H�G���E�L�H�Q���K�D���G�L�F�K�R��

�<���K�D�\���T�X�H���U�H�F�R�U�G�D�U���T�X�H���O�D���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���T�X�H���W�L�H�Q�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���H�V�R�V���F�U�p�G�L�W�R�V�����\���T�X�H���Y�L�H�Q�H�Q���D���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�D�U���H�O��

�E�X�H�Q���U�H�V�X�O�W�D�G�R���G�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�����K�D���K�H�F�K�R���T�X�H���H�V�D���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q���V�H�D���F�D�V�L���G�H�O�������������\���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���K�D�\�D�Q��

�F�R�Q�V�L�J�Q�D�G�R���P�i�V���G�H���������P�L�O�O�R�Q�H�V���S�D�U�D���W�D�O���F�R�Q�F�H�S�W�R�����6�L�H�P�S�U�H���H�V���O�D���-�X�Q�W�D���O�D���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�D���D�S�X�H�V�W�D���G�H�F�L-

�G�L�G�D���S�R�U���T�X�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���W�H�Q�J�D�Q���D�F�F�H�V�R���D���X�Q�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���F�D�O�L�G�D�G�����9�D�O�J�D���H�O���G�D�W�R���D�Q�H�F�G�y�W�L-

�F�R�����S�H�U�R���K�D�\���T�X�H���G�H�F�L�U�O�R�����T�X�H���K�D���P�H�M�R�U�D�G�R���H�Q���H�O���U�D�Q�T�X�L�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V��

�<���K�D�F�H�P�R�V���Q�X�H�V�W�U�D�V���V�X�V���U�H�F�O�D�P�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���F�D�U�D���D���H�V�D���U�H�I�R�U�P�D���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O���\��

�T�X�H�����D�O���¿�Q�D�O�����S�X�H�G�H���V�X�S�R�Q�H�U���X�Q���S�H�U�M�X�L�F�L�R���S�D�U�D���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���$�Q�G�D�O�X�]�D�����$�K�R�U�D���W�H�Q�G�U�H�P�R�V���R�S�R�U�W�X�Q�L�G�D�G���G�H���K�D-

�E�O�D�U���G�H���H�O�O�R���O�D�U�J�R���\���W�H�Q�G�L�G�R���H�Q���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���T�X�H���H�V���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D�����3�H�U�R�����H�Q���F�X�D�O-

�T�X�L�H�U���F�D�V�R�����W�H�U�P�L�Q�R���\���F�R�Q�F�O�X�\�R���I�H�O�L�F�L�W�i�Q�G�R�O�H���S�R�U���H�O���W�U�D�E�D�M�R���T�X�H���V�H���K�D���K�H�F�K�R���G�X�U�D�Q�W�H���O�D���F�U�L�V�L�V�����S�R�U���D�Q�W�L�F�L�S�D�U���\��

�O�H�H�U���E�L�H�Q���O�D���S�U�R�E�O�H�P�i�W�L�F�D�����\���S�R�U���H�V�W�D�U���S�U�H�Y�L�H�Q�G�R���O�R�V���S�R�V�L�E�O�H�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V���G�H���I�X�W�X�U�R��

�1�D�G�D���P�i�V���\���P�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D�����H�V���H�O���W�X�U�Q�R���D�K�R�U�D���G�H�O���*�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

�(�O���V�H�x�R�U���&�2�1�(�-�2���5�8�(�'�$��

—Sí, señora presidenta.

Señor consejero, en primer lugar, al Grupo Socialista le gustaría reconocer públicamente el buen traba-

�M�R���T�X�H���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�����H�Q���V�X���F�R�Q�M�X�Q�W�R�����O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���D�Q�G�D�O�X�]�D���K�D���U�H�D�O�L�]�D�G�R���H�Q���H�V�W�R�V��

meses de pandemia. El personal docente investigador —el PDI—, el personal de administración y servicios 

�²�H�O���3�$�6�²�����H�O���D�O�X�P�Q�D�G�R���\�����F�y�P�R���Q�R�����O�R�V���H�T�X�L�S�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����K�D�Q���H�V�W�D�G�R���D���O�D���D�O�W�X�U�D���G�H���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�[�F�H�S�F�L�R-

�Q�D�O���\���V�L�Q���S�U�H�F�H�G�H�Q�W�H�V���H�Q���H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���D�Q�G�D�O�X�]���H���L�Q�W�H�U�Q�D�F�L�R�Q�D�O���H�Q���H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R�����F�R�Q���O�R���T�X�H���D�I�H�F�W�D���H�V�W�D��

pandemia a nivel mundial.

�(�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���K�D�Q���V�L�G�R���F�D�S�D�F�H�V���G�H���G�D�U���X�Q�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�D���\���X�U�J�H�Q�W�H��

�S�D�U�D���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���H�O���D�F�F�H�V�R���D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�R�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�V�����H�Q���X�Q�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���D�G�Y�H�U�V�D�V���\���T�X�H���J�H�Q�H�U�D�E�D�Q���X�Q�D��

�Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G���P�X�\���G�L�I�H�U�H�Q�W�H���\���P�X�\���G�L�V�W�L�Q�W�D���D���O�R���T�X�H���H�U�D���X�Q���F�X�U�V�R���K�D�E�L�W�X�D�O�����H�O���Q�R���S�R�G�H�U���V�H�J�X�L�U���U�H�D�O�L�]�D�Q�G�R���O�D�V���F�O�D-

ses presenciales generaba unas circunstancias excepcionales.

�&�U�H�H�P�R�V���T�X�H���V�H���K�D���H�V�W�D�G�R���D���O�D���D�O�W�X�U�D���\���V�H���K�D���G�D�G�R���X�Q�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D�����S�H�U�R���G�H���O�D���P�L�V�P�D���P�D�Q�H�U�D���T�X�H���O�D�V���X�Q�L-

�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���K�D���H�V�W�D�G�R���D���O�D���D�O�W�X�U�D�����H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U-

�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]�����\���H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���V�X���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����Q�R���K�D���W�H�Q�L�G�R���S�U�H�V�H�Q�W�H���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���T�X�H���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����T�X�H��

esta crisis sanitaria estaba generando.

�/�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���K�D�Q���V�L�G�R���F�D�S�D�F�H�V���G�H���U�H�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�U�����G�H���D�G�D�S�W�D�U�V�H���\���G�H���W�R�P�D�U���0�H�G�L�G�D�V�����S�H�U�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R����

�D���G�t�D���G�H���K�R�\�����Q�R���K�D���S�X�H�V�W�R���H�Q�F�L�P�D���G�H���O�D���P�H�V�D���Q�L�Q�J�~�Q���S�O�D�Q�����Q�L�Q�J�~�Q���S�O�D�Q���H�V�S�H�F�t�¿�F�R���S�D�U�D���D�W�D�M�D�U���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���T�X�H��

�H�V�W�i�Q���Y�L�Y�L�H�Q�G�R���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���H�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����8�V�W�H�G���Q�R���K�D���S�X�H�V�W�R���Q�L���X�Q��

�H�X�U�R���P�i�V���S�D�U�D���T�X�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���X�Q�D���U�H�D�O�L�G�D�G���P�X�\���G�L�I�H�U�H�Q�W�H���\���P�X�\���G�L�V�W�L�Q�W�D���D���O�D���T�X�H��

�L�Q�L�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���W�H�Q�t�D�Q���S�U�H�Y�L�V�W�R���H�O���F�X�U�V�R�����F�X�H�Q�W�H�Q���F�R�Q���P�i�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����F�R�Q���P�i�V���U�H�F�X�U�V�R�V�����(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����S�D�U�D��

�J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D���V�H�J�X�U�L�G�D�G���V�D�Q�L�W�D�U�L�D�����W�D�Q�W�R���G�H���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���H�Q���V�X���F�R�Q�M�X�Q�W�R���\�����H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H�����G�H���S�U�R-

�I�H�V�R�U�H�V�����G�H���S�H�U�V�R�Q�D�V���G�H���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���G�H���V�H�U�Y�L�F�L�R�V���\���G�H���D�O�X�P�Q�R�V��

�<�����O�R���P�i�V���J�U�D�Y�H�����W�H�Q�H�P�R�V���D�K�R�U�D���T�X�H���D�I�U�R�Q�W�D�U���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���\���H�Q���V�X���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����Q�R��

�K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���Q�L�Q�J�X�Q�D���P�H�G�L�G�D�����Q�L�Q�J�X�Q�D���P�H�G�L�G�D�����T�X�H���Y�D�\�D���D���D�\�X�G�D�U���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V��

�S�D�U�D���D�I�U�R�Q�W�D�U���O�R���T�X�H���V�H���D�Y�H�F�L�Q�D�����8�V�W�H�G���K�D���K�H�F�K�R���X�Q���G�L�D�J�Q�y�V�W�L�F�R���G�H���O�R���T�X�H���H�V�W�i���S�R�U���Y�H�Q�L�U�����G�H���O�R���T�X�H���H�V�W�i���S�R�U��

�O�O�H�J�D�U�����S�H�U�R���Q�R���K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���X�Q���S�O�D�Q���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�R���G�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D�����\���H�Q���H�V�W�H���F�D�V�R���G�H���X�Q�L-

�Y�H�U�V�L�G�D�G�����S�D�U�D���T�X�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����H�Q���V�H�S�W�L�H�P�E�U�H�����H�O���V�H�S�W�L�H�P�E�U�H���S�U�y�[�L�P�R�����T�X�H���H�P-

�S�L�H�]�D���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R�����W�H�Q�J�D�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���T�X�H���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q���S�D�U�D���H�V�W�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����8�V�W�H�G���Q�R���K�D���K�H�F�K�R��

�Q�L�Q�J�~�Q���D�Q�X�Q�F�L�R�����Q�L���S�D�U�D���O�X�F�K�D�U���F�R�Q�W�U�D���O�D���E�U�H�F�K�D���G�L�J�L�W�D�O�����D���O�D���K�R�U�D���G�H���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���T�X�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U���D�O�X�P�Q�R���R���D�O�X�P-

�Q�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����D�Q�G�D�O�X�]���\���D�Q�G�D�O�X�]�D�����S�X�H�G�D���F�R�Q�W�D�U���F�R�Q���O�R�V���H�O�H�P�H�Q�W�R�V���W�H�F�Q�R�O�y�J�L�F�R�V���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H�V���S�D�U�D���O�D���H�G�X�F�D-

ción a distancia. 

�1�R���K�D���K�D�E�O�D�G�R���G�H���U�H�I�R�U�]�D�U���O�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�H�O���S�U�R�I�H�V�R�U�D�G�R���F�R�Q���X�Q���S�O�D�Q���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�R���D���Q�L�Y�H�O���D�Q�G�D�O�X�]���S�D�U�D���J�D-

�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D���W�H�O�H�I�R�U�P�D�F�L�y�Q�����1�R���K�D���K�D�E�O�D�G�R���G�H���D�P�S�O�L�D�U���O�D�V���S�O�D�Q�W�L�O�O�D�V�����Q�L���G�H���S�H�U�V�R�Q�D�O���G�H���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���G�H���V�H�U�Y�L-

�F�L�R�V�����Q�L���G�H�O���3�'�,���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����S�D�U�D���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D�V���F�O�D�V�H�V���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�H�V��

�F�R�Q���X�Q���D�I�R�U�R���P�i�V���U�H�G�X�F�L�G�R�����$�V�t���T�X�H���H�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D���X�V�W�H�G���Q�R���K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���D�E�V�R�O�X�W�D�P�H�Q�W�H���Q�D�G�D����

�¢�<���H�V�R���T�X�p���G�H�P�X�H�V�W�U�D�"���4�X�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Q�R���K�D���K�H�F�K�R���Q�D�G�D����

�G�X�U�D�Q�W�H���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����S�D�U�D���D�\�X�G�D�U���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����/�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V��
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�H�V�W�i�Q���I�X�Q�F�L�R�Q�D�Q�G�R���J�U�D�F�L�D�V���D���O�D�V���S�U�R�S�L�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����D���V�X���D�X�W�R�Q�R�P�t�D���\���D���V�X�V���S�U�R�S�L�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V���T�X�H���W�H-

�Q�t�D�Q�����<���O�D���~�Q�L�F�D���P�H�G�L�G�D���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���X�V�W�H�G���F�R�P�R���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���H�V���T�X�L�W�D�U�O�H�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~-

�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����(�V�R���H�V���O�R���~�Q�L�F�R���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���X�V�W�H�G���H�Q���W�R�G�D���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����(�Q���Y�H�]���G�H���G�D�U���P�i�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q����

�G�H���D�\�X�G�D�U���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����O�R���~�Q�L�F�R���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���X�V�W�H�G���H�V���U�H�F�R�U�W�D�U�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H��

�H�X�U�R�V���D���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���T�X�H���\�D���W�H�Q�t�D�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���H�Q���O�D���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G���D�Q�W�H�U�L�R�U�����6�L���D�K�R-

�U�D���W�H�Q�H�P�R�V���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O���\���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�D�����X�V�W�H�G���O�R���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�V���U�H�F�R�U�W�D�U��

�<�����H�Q���H�V�W�D�V���~�O�W�L�P�D�V���V�H�P�D�Q�D�V�����O�D�V���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V���T�X�H���K�H�P�R�V���Y�L�V�W�R���G�H���G�R�V���J�R�E�L�H�U�Q�R�V���P�X�H�V�W�U�D�Q���T�X�H���K�D�\���G�R�V���P�D-

�Q�H�U�D�V���G�H���J�R�E�H�U�Q�D�U���\���G�R�V���P�D�Q�H�U�D�V���G�H���D�F�W�X�D�U�����/�D�V���G�H�U�H�F�K�D�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���U�H�F�R�U�W�D�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L-

�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����0�L�H�Q�W�U�D�V���O�D�V���L�]�T�X�L�H�U�G�D�V���H�Q���(�V�S�D�x�D���D�X�P�H�Q�W�D�Q���H�O���S�U�H-

�V�X�S�X�H�V�W�R���G�H���O�D�V���E�H�F�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�V���H�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����)�t�M�H�V�H���O�D���G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D�����*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���L�]�T�X�L�H�U�G�D���H�Q��

�(�V�S�D�x�D�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���P�i�V���S�D�U�D���E�H�F�D�V�����*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D�V���G�H�U�H�F�K�D�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����U�H�F�R�U�W�D�Q���O�D���¿�Q�D�Q-

ciación en 135 millones de euros.

�<���O�H���G�R�\���R�W�U�R���G�D�W�R���G�H���F�y�P�R���H�V�W�i���H�O���D�P�E�L�H�Q�W�H�����O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����D�\�H�U��

�P�L�V�P�R�����U�H�F�K�D�]�D�Q���H�O���D�M�X�V�W�H���S�U�R�S�X�H�V�W�R���S�R�U���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����'�H�F�t�D���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���T�X�H���K�D�E�O�D-

�U�H�P�R�V���G�H�V�S�X�p�V���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V�����8�V�W�H�G���P�L�V�P�R���Q�H�J�D�U�i�����7�R�G�R�V���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���K�D�Q���G�L�F�K�R���T�X�H���Q�R���D�F�H�S�W�D�Q��

�O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���L�P�S�X�H�V�W�R�V���S�R�U���X�V�W�H�G���\���S�R�U���H�O���K�R�P�E�U�H���G�H���Q�H�J�U�R���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]�����T�X�H���H�V���H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���+�D-

�F�L�H�Q�G�D�����W�R�G�R�V���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����H�Q���X�Q�D���F�D�U�W�D���G�L�U�L�J�L�G�D���D�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�3�X�H�V�����I�t�M�H�Q�V�H�����O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���G�H���W�R�G�D���(�V�S�D�x�D���D�S�O�D�X�G�H�Q���O�D���U�H�I�R�U�P�D���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D��

�G�H���E�H�F�D�V���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���Q�D�F�L�y�Q�����S�R�U�T�X�H���E�X�V�F�D���U�H�F�X�S�H�U�D�U���H�O���S�U�L�Q�F�L�S�L�R���G�H���L�J�X�D�O�G�D�G�����/�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���D�S�O�D�X�G�H�Q��

�D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D�����\���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���P�D�Q�G�D�Q���X�Q�D���F�D�U�W�D���D�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���U�H-

�F�K�D�]�D�Q�G�R���O�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���G�H���U�H�F�R�U�W�H���G�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���T�X�H���L�P�S�X�O�V�D���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D�����D�Y�D�O�D�G�D���S�R�U���X�V-

ted, como consejero de Universidades.

�7�L�H�Q�H�Q���O�H�Y�D�Q�W�D�G�D�V���H�Q���S�L�H���G�H���J�X�H�U�U�D���D���W�R�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����D���W�R�G�D���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����S�R�U�T�X�H���H�Q���Y�H�]���G�H���S�R�Q�H�U���P�i�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����H�Q���Y�H�]���G�H���O�X�F�K�D�U���S�D�U�D���T�X�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H��

�+�D�F�L�H�Q�G�D���F�D�P�E�L�H���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���G�H�O���D�x�R�������������\���O�H���G�p���P�i�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���J�D�U�D�Q-

�W�L�]�D�U���P�H�M�R�U���\���P�i�V���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����X�V�W�H�G�H�V���O�R���T�X�H���K�D�Q���K�H�F�K�R���H�V���U�H�F�R�U�W�D�U���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q����

�3�H�U�R���Q�R���O�R���K�D�F�H�Q�«

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�6�H�x�R�U���&�R�Q�H�M�R�����W�L�H�Q�H���T�X�H���L�U���W�H�U�P�L�Q�D�Q�G�R��

�(�O���V�H�x�R�U���&�2�1�(�-�2���5�8�(�'�$

—Termino.

�1�R���O�R���K�D�Q���K�H�F�K�R���V�R�O�D�P�H�Q�W�H���S�R�U���X�Q�D���F�X�H�V�W�L�y�Q���G�H���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���O�X�F�K�D�U���F�R�Q�W�U�D���H�O���&�2�9�,�'����

�O�R���K�D�Q���K�H�F�K�R���S�R�U�T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���Q�R���F�U�H�H�Q���H�Q���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���S�~�E�O�L�F�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����8�V�W�H�G���Q�R���F�U�H�H���H�Q���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G��

pública. Usted es un liberal, su Gobierno es un gobierno liberal salvaje. Ustedes no creen ni en la univer-

sidad pública ni el sistema...
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�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�6�H�x�R�U���&�R�Q�H�M�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G���K�D���S�D�V�D�G�R���V�X���W�L�H�P�S�R�����P�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Señor consejero, tiene usted la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�0�L�U�H�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����S�D�U�D���F�X�D�Q�G�R���V�H���L�Q�L�F�L�y���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���Q�L���H�Q���(�V�S�D�x�D���Q�L���H�Q���(�X�U�R�S�D���W�H-

�Q�t�D�Q���X�Q�D���J�X�t�D�����X�Q�R�V���S�U�R�W�R�F�R�O�R�V���D���V�H�J�X�L�U�����(�Q�W�R�Q�F�H�V���V�H���K�D���L�G�R���K�D�F�L�H�Q�G�R���G�H���O�D���P�H�M�R�U���P�D�Q�H�U�D���S�R�V�L�E�O�H�����(�V�W�D�P�R�V��

�V�H�J�X�U�R�V���G�H���T�X�H�����V�L���S�R�U���G�H�V�J�U�D�F�L�D���H�Q���R�W�R�x�R���V�H���Y�R�O�Y�L�H�U�D�Q���D���U�H�S�H�W�L�U���H�Y�H�Q�W�R�V���G�H���H�V�W�H���W�L�S�R�����H�V�W�D�U�H�P�R�V���P�X�F�K�R���P�H-

�M�R�U���S�U�H�S�D�U�D�G�R�V���S�D�U�D���R�U�G�H�Q�D�U���W�R�G�R�V���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V�����G�R�F�H�Q�F�L�D�����H�W�F�p�W�H�U�D�����'�L�F�K�R���H�V�W�R�����H�O���H�V�I�X�H�U�]�R���T�X�H���K�D�Q���U�H�D�O�L�]�D-

�G�R���O�R�V���S�U�R�I�H�V�R�U�H�V���\���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���K�D���V�L�G�R���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�R�����D�V�t���T�X�H���O�R���D�S�O�D�X�G�L�P�R�V���P�X�F�K�R��

�&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����$�\�H�U���Q�R�V���U�H�X�Q�L�P�R�V���F�R�Q���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���L�U���S�D�V�R���D���S�D�V�R�����/�R�V��

�S�U�y�[�L�P�R�V���G�t�D�V���F�R�Q�Y�R�F�D�U�H�P�R�V���D�O���&�R�Q�V�H�M�R�����<�����S�R�U���O�R���G�H�P�i�V�����V�H���K�D�Q���L�G�R���W�D�P�E�L�p�Q���V�R�U�W�H�D�Q�G�R���W�R�G�R�V���O�R�V���S�U�R�E�O�H�P�D�V��

�D�V�R�F�L�D�G�R�V���D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D��online�����S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����(�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H���K�D�\���G�L�V�F�L�S�O�L�Q�D�V���T�X�H���U�H�T�X�L�H�U�H�Q���O�D���S�U�H�V�H�Q�F�L�D���G�H���O�R�V��

�S�U�R�I�H�V�R�U�H�V���\���G�H���O�R�V���D�O�X�P�Q�R�V�����S�R�U�T�X�H���H�V���S�U�i�F�W�L�F�D�����O�D�E�R�U�D�W�R�U�L�R�����H�Q�W�U�H���R�W�U�D�V���F�R�V�D�V�����R���F�X�D�Q�G�R���V�H���W�U�D�W�D���G�H���S�U�i�F�W�L-

�F�D�V���T�X�H���O�O�H�Y�D�Q���D���F�D�E�R���H�Q���H�P�S�U�H�V�D�V�����H�F�R�Q�R�P�L�V�W�D�V�����D�E�R�J�D�G�R�V�����H�W�F�p�W�H�U�D�����(�V�W�R���V�H���K�D���L�G�R���U�H�V�R�O�Y�L�H�Q�G�R���\���D�G�D�S�W�i�Q-

dose a las condiciones particulares de cada universidad y de cada campo de conocimiento.

�0�L�U�H���X�V�W�H�G�����U�H�V�S�H�F�W�R���D���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����H�V�W�R���O�R���Y�D�P�R�V���D���U�H�S�H�W�L�U���K�D�V�W�D���O�D���V�D�F�L�H�G�D�G�����(�V��

decir, los 135 millones de reducción de créditos iniciales son compensados exactamente por otros 135 de re-

�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����3�H�U�R���H�V���T�X�H���D�G�H�P�i�V���V�H���R�I�U�H�F�H�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���S�D�U�D���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V�����F�R�V�D���T�X�H���H�Q���O�D���K�L�V�W�R�U�L�D���G�H���O�D���-�X�Q-

�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���P�L�H�Q�W�U�D�V���X�V�W�H�G�H�V���J�R�E�H�U�Q�D�U�R�Q���Q�R���O�H�V���G�L�H�U�R�Q���H�V�D���R�S�F�L�y�Q���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����<���V�t��

�Q�R�V���J�X�V�W�D�U�t�D���W�H�Q�H�U���X�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���P�X�F�K�R���P�H�M�R�U�����S�H�U�R���H�V�R���D�S�O�t�T�X�H�V�H�O�R���X�V�W�H�G���D���O�D���V�H�x�R�U�D���0�R�Q�W�H�U�R�����G�H���V�X���S�D�U-

�W�L�G�R�����T�X�H���H�V�W�i���J�R�E�H�U�Q�D�Q�G�R���H�Q���0�D�G�U�L�G�����T�X�H���O�H���K�H�P�R�V���L�Q�V�L�V�W�L�G�R���G�R�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V�����8�Q�D�����H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���P�X�O�W�L�U�U�H�J�L�R�Q�D�O��

�S�D�U�D���H�O���T�X�H���O�H���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�H�Q���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����T�X�H���O�R���D�F�W�L�Y�H�����T�X�H���O�R���D�F�W�L�Y�H�����<���H�Q���V�H�J�X�Q�G�R��

�O�X�J�D�U�����T�X�H���Q�R�V���G�H�M�H���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V�����1�R���Q�R�V���G�H�M�D�����6�L���Q�R���W�H�Q�H�P�R�V���P�i�V���G�L�Q�H�U�R�����H�V���J�U�D�F�L�D�V���D�O���3�D�U�W�L�G�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D���T�X�H��

�H�V�W�i���J�R�E�H�U�Q�D�Q�G�R���0�D�G�U�L�G�����F�R�Q���H�O���D�S�R�\�R���G�H���3�R�G�H�P�R�V�����6�H�x�R�U���*�X�]�P�i�Q�����H�M�H�U�]�D���X�V�W�H�G���S�U�H�V�L�y�Q���V�R�E�U�H���V�X�V���F�R�O�H�J�D�V��

�H�Q���0�D�G�U�L�G�����P�L�Q�L�V�W�U�R�V���\���Y�L�F�H�S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���F�R�Q���P�X�F�K�R���E�R�D�W�R�����S�D�U�D���T�X�H���Q�R�V���S�H�U�P�L�W�D�Q���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V�����H�V�R���T�X�H���D���X�V-

�W�H�G���O�H���J�X�V�W�D���W�D�Q�W�R���\���D���V�X���S�D�U�W�L�G�R�����1�R���S�R�G�H�P�R�V���K�D�F�H�U�O�R���S�R�U�T�X�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���Q�R���Q�R�V���O�R���S�H�U�P�L�W�H����

�1�D�G�D���P�i�V�����*�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��

�6�R�O�R���G�R�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���K�D�Q���U�H�V�W�D�G�R���D�O�J�R���G�H���V�X���W�L�H�P�S�R���S�D�U�D���H�V�W�D���U�p�S�O�L�F�D�����$�V�t���T�X�H���V�R�Q���O�R�V���J�U�X�S�R�V��

�S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���G�H���9�R�[���\���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����/�R�V���G�H�P�i�V���K�D�Q���D�J�R�W�D�G�R���V�X���W�L�H�P�S�R��

�¢�(�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���9�R�[���T�X�L�H�U�H���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�L�U�"���6�t�����3�X�H�V���W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D�����V�H�x�R�U���0�R�O�W�y����

�1�R���T�X�L�H�U�H�����3�X�H�V���H�Q�W�R�Q�F�H�V���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����6�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D�����W�L�H�Q�H���X�V�W�H�G���X�Q���P�L�Q�X�W�R��
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�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

—Sí, un minutillo.

�1�R���Y�D�P�R�V���D���H�Q�W�U�D�U���H�Q���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�R�U�T�X�H���G�H�V�S�X�p�V���Y�D�P�R�V���D���K�D�E�O�D�U�����&�D�R�V���H�V���O�y�J�L�F�R���S�R�U���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q�����S�H�U�R��

�F�D�R�V���W�D�P�E�L�p�Q���S�R�U�T�X�H�����D���G�t�D���G�H���K�R�\�����Q�R���V�H���V�D�E�H���F�y�P�R���V�H���Y�D�Q���D���K�D�F�H�U���O�R�V���H�[�i�P�H�Q�H�V���G�H���V�H�S�W�L�H�P�E�U�H���\���W�D�P�S�R�F�R��

�V�D�E�H�P�R�V���V�L���Y�D���D���K�D�E�H�U���U�H�F�X�U�V�R�V���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H�V���S�D�U�D���O�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����(�V���O�R���T�X�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�P�R�V����

�&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����H�V�W�i���F�O�D�U�R�����O�R���K�D�Q���H�[�S�X�H�V�W�R�����H�V�W�i���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H���T�X�H���V�H���D�X�P�H�Q�W�H�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���G�H���E�H-

�F�D�V�����T�X�H���X�Q���D�O�X�P�Q�R���T�X�H���D�S�U�X�H�E�H���S�X�H�G�D���W�H�Q�H�U���X�Q�D���E�H�F�D�����D�X�Q�T�X�H���Q�R���W�H�Q�J�D���X�Q���H�[�S�H�G�L�H�Q�W�H���H�[�F�H�O�H�Q�W�H���\���T�X�H���W�D�P-

�E�L�p�Q���H�V�W�i���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H�O���D�X�P�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���S�R�V�W�J�U�D�G�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����T�X�H���V�R�Q���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�R�V���S�D�U�D���F�R�P�S�O�H�W�D�U���O�D���H�G�X�F�D-

�F�L�y�Q�����6�L�P�S�O�H���\���O�O�D�Q�D�P�H�Q�W�H���T�X�H���I�U�H�Q�W�H���D�O���G�H�U�H�F�K�R���F�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�D�O���G�H���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����H�O�O�R�V���S�R�Q�H�Q���H�O���Q�H�J�R�F�L�R���T�X�H��

�P�X�F�K�D�V���K�D�F�H�Q���F�R�Q���O�R�V���S�R�V�W�J�U�D�G�R�V�����4�X�L�H�U�H�Q���X�Q�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���p�O�L�W�H�����Q�R�V�R�W�U�R�V���T�X�H�U�H�P�R�V���X�Q�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���T�X�H��

�V�H���D�F�R�M�D���D���O�D���&�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�y�Q�����H�V�D���&�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�y�Q���T�X�H���W�D�Q�W�R���G�H�I�H�Q�G�H�P�R�V���F�X�D�Q�G�R���H�V���F�D�U�D���D���O�D���J�D�O�H�U�t�D�����S�H�U�R���W�D�Q�W�R���H�V-

condemos cuando se ponen los intereses económicos por delante.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��

¿Señor consejero?
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11-20/APC-001107, 11-20/APC-001207, 11-20/APC-001211 y 11-20/APC-001267. Comparecencia del con -

sejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, a fin de informar sobre el recorte en la 

financiación presupuestaria de las universidades andaluzas por la crisis económica derivada de la 

pandemia por el COVID-19

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

—Pues nada, entonces pasamos a la siguiente comparecencia, al debate agrupado de la siguiente inicia-

�W�L�Y�D�����D���¿�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�U���V�R�E�U�H���H�O���U�H�F�R�U�W�H���H�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����(�O��

señor consejero tiene la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����O�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���V�X�S�H�U�L�R�U���H�V���X�Q�R���G�H���O�R�V���V�H�U�Y�L�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���E�i�V�L�F�R�V���T�X�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���J�D-

�U�D�Q�W�L�]�D���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D�P�H�Q�W�H�����(�V���G�H�F�L�U�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���V�L�H�P�S�U�H���F�X�H�Q�W�D�Q���F�R�Q���O�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���T�X�H���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q��

�S�D�U�D���D�V�H�J�X�U�D�U���O�D���S�U�H�V�W�D�F�L�y�Q���G�H���H�V�H���V�H�U�Y�L�F�L�R���\���V�X���F�R�U�U�H�F�W�R���I�X�Q�F�L�R�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����1�X�Q�F�D���K�H�P�R�V���G�H�M�D�G�R���Q�L���G�H�M�D�U�H-

�P�R�V���D�W�U�i�V���Q�X�H�V�W�U�R���V�L�V�W�H�P�D���S�~�E�O�L�F�R���G�H���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����/�D���O�D�E�R�U���T�X�H���G�H�V�D�U�U�R�O�O�D�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���F�R�Q�V�W�L�W�X�\�H��

�X�Q�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���G�H���D�O�W�R���L�Q�W�H�U�p�V���S�D�U�D���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D���\���O�D���E�D�V�H���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���D�Q�G�D�O�X�]���G�H�O���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R����

�T�X�H���H�V���X�Q�R���G�H���O�R�V���S�L�O�D�U�H�V���H�Q���O�R�V���T�X�H���V�H���K�D���G�H���I�X�Q�G�D�P�H�Q�W�D�U���O�D���F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O���\���H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���H�F�R-

nómico de nuestra tierra.

Así pues, el compromiso del Gobierno con la educación superior y la investigación es del todo incuestio-

�Q�D�E�O�H�����<���D�F�R�U�G�H���D�O���P�L�V�P�R���Y�H�Q�L�P�R�V���G�H�V�W�L�Q�D�Q�G�R���X�Q�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���T�X�H���\�D���H�O���D�x�R���S�D�V�D�G�R���D�X�P�H�Q�W�D�P�R�V���H�Q���X�Q����������

�\���H�V�W�H���D�x�R�����L�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R���H�O���,���'�����V�H���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D���H�Q���X�Q�������������$�K�R�U�D���E�L�H�Q�����Q�R�V���H�Q�I�U�H�Q�W�D�P�R�V���D���X�Q�D���F�U�L�V�L�V���V�L�Q���S�U�H�F�H-

�G�H�Q�W�H�V���T�X�H���K�D���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�G�R���Q�R�W�D�E�O�H�P�H�Q�W�H���O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G���G�H���J�D�V�W�R���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����V�R�F�L�D�O���\���H�F�R�Q�y�P�L�F�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D����

�\���T�X�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H�E�H���D�I�U�R�Q�W�D�U���V�L�Q���O�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V���T�X�H���H�O���H�M�H�F�X�W�L�Y�R���F�H�Q�W�U�D�O���S�L�H�Q�V�H���D�S�R�U�W�D�U�O�H�����D���G�t�D��

�G�H���K�R�\�����\���V�L�Q���S�R�G�H�U���H�Q�G�H�X�G�D�U�V�H�����H�Q���H�V�W�U�L�F�W�R���F�X�P�S�O�L�P�L�H�Q�W�R���F�R�Q���O�D���U�H�J�O�D���G�H���J�D�V�W�R����

�$�Q�W�H���H�V�W�D���H�Q�F�U�X�F�L�M�D�G�D�����Q�R�V���K�H�P�R�V���Y�L�V�W�R���R�E�O�L�J�D�G�R�V���D���U�H�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�U���O�R�V���I�R�Q�G�R�V���H�X�U�R�S�H�R�V���S�D�U�D���D�W�H�Q�G�H�U���S�U�L�R�U�L-

�G�D�G�H�V���\���D���U�H�F�X�U�U�L�U���D���O�D���D�X�W�R�¿�Q�D�Q�F�L�D�G�D���S�D�U�D���F�U�H�D�U���X�Q���I�R�Q�G�R���G�H���H�P�H�U�J�H�Q�F�L�D���V�R�F�L�D�O���\���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�����F�R�Q���X�Q�D���G�R�W�D-

ción inicial de 750 millones de euros.

�+�H�P�R�V���U�H�F�X�U�U�L�G�R���D���I�R�Q�G�R�V���K�D�V�W�D���D�K�R�U�D���L�Q�P�R�Y�L�O�L�]�D�G�R�V�����F�R�P�R���V�R�Q���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����S�D�U�D���D�F�W�X�D�U���D�Q�W�H���X�Q�D���V�L-

tuación tan extraordinaria. El presupuesto 2020 para universidad e investigación ascendía a 1.795 millones: 

�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�����P�i�V���������G�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����'�H���H�V�W�D���F�X�D�Q�W�t�D�����O�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���T�X�H���S�O�D�Q�W�H�D�P�R�V���\���T�X�H��

�H�Q���H�V�W�R�V���P�R�P�H�Q�W�R�V���Y�H�Q�L�P�R�V���D�Q�D�O�L�]�D�Q�G�R���\���G�H�E�D�W�L�H�Q�G�R���F�R�Q���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���H�V���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H�����$�M�X�V�W�H���G�H���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R��

�G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����T�X�H���D�I�H�F�W�D�Q���D�O���S�U�R�J�U�D�P�D���������-�����8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����X�Q�D���F�D�Q�W�L�G�D�G���T�X�H���V�H���F�R�P�S�H�Q�V�D���F�R�Q��

�O�D���D�X�W�R�U�L�]�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���G�H�V�W�L�Q�D�U���D���J�D�V�W�R�V���F�R�U�U�L�H�Q�W�H�V���X�Q���L�P�S�R�U�W�H���L�G�p�Q�W�L�F�R�����G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����G�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����T�X�H���V�H��

�V�X�P�D�U�i�Q���D�V�t���D���O�R�V���������P�L�O�O�R�Q�H�V���T�X�H���\�D���K�D�\���D�X�W�R�U�L�]�D�G�R�V���S�D�U�D���V�X���X�V�R���H�Q������������

Tercero, el pago de 126,9 millones de la deuda contraída de 2015.
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�<���F�X�D�U�W�R�����D�X�W�R�U�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���S�R�U���Y�D�O�R�U���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����W�D�P�E�L�p�Q���S�U�R�F�H�G�H�Q�W�H�V���G�H���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V��

�(�Q���F�R�Q�F�O�X�V�L�y�Q���� �F�R�Q���H�V�W�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���� �H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���Q�R���V�H���U�H�G�X�F�L�U�i���� �V�L�Q�R���W�R�G�R���O�R���F�R�Q�W�U�D�U�L�R���� �Q�R���G�L�V�P�L�Q�X�L�U�i��

�O�R�V���V�X�H�O�G�R�V���Q�L���O�R�V���J�D�V�W�R�V���F�R�U�U�L�H�Q�W�H�V���Q�L���O�D���G�R�W�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�F�L�y�Q�����D�O���W�L�H�P�S�R���T�X�H���V�H���J�D�U�D�Q�W�L�]�D���O�D���F�D�O�L�G�D�G���G�H��

�O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D�����<���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���S�R�G�U�i�Q���G�L�V�S�R�Q�H�U���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V���S�D�U�D���G�H�V�W�L�Q�D�U�O�R�V���D��

inversiones.

�3�R�U���~�O�W�L�P�R�����D�X�P�H�Q�W�D�P�R�V���O�D���W�H�V�R�U�H�U�t�D���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�����D�E�R�Q�D�Q�G�R���O�D���G�H�X�G�D���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���T�X�H���H�O��

�D�Q�W�H�U�L�R�U���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���K�D�E�t�D���G�H�M�D�G�R���G�H���S�D�J�D�U���G�H�V�G�H���H�O���D�x�R������������

�(�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����Q�X�H�V�W�U�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���Q�R���Y�D�Q���D���V�X�I�U�L�U���P�H�U�P�D���D�O�J�X�Q�D���H�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�U�H�Y�L�V�W�D���S�D�U�D���H�V�W�H��

año, y no se van a ver perjudicadas en modo alguno por esta propuesta. Por lo tanto, señorías, no se trata, 

�H�Q���Q�L�Q�J�~�Q���F�D�V�R�����G�H���X�Q���U�H�F�R�U�W�H���G�H�O���J�D�V�W�R�����S�X�H�V�W�R���T�X�H���V�H���F�R�P�S�H�Q�V�D�Q���²�H���L�Q�F�O�X�V�R���V�H���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�Q�²���O�D�V���S�D�U�W�L-

das destinadas a las universidades.

�1�R���T�X�L�H�U�R���W�H�U�P�L�Q�D�U���P�L���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q���V�L�Q���D�J�U�D�G�H�F�H�U���S�~�E�O�L�F�D�P�H�Q�W�H���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���V�X���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q�����V�X��

�F�R�P�S�U�H�Q�V�L�y�Q�����T�X�H���Y�L�H�Q�H�Q���P�R�V�W�U�D�Q�G�R���G�L�D�U�L�D�P�H�Q�W�H���H�Q���H�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�L�I�t�F�L�O���H�Q���O�D���T�X�H���Q�R�V���H�Q�F�R�Q�W�U�D�P�R�V���\���H�Q���O�D��

�T�X�H�����F�D�G�D���X�Q�R���H�Q���Q�X�H�V�W�U�R���i�P�E�L�W�R�����H�V�W�D�P�R�V���R�E�O�L�J�D�G�R�V���D���D�U�U�L�P�D�U���H�O���K�R�P�E�U�R���\���D���G�D�U���W�R�G�D���O�D���H�Q�H�U�J�t�D���\���H�O���H�V�I�X�H�U-

�]�R���T�X�H���S�R�G�D�P�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��

�(�P�S�H�]�D�P�R�V���F�R�Q���H�O���G�H�E�D�W�H���G�H���O�R�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V��

�3�R�U���S�D�U�W�H���G�H���9�R�[�����H�O���V�H�x�R�U���2�F�D�x�D���W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D��

El señor OCAÑA CASTELLÓN

—Gracias, señora presidenta.

�/�R���T�X�H���D���Q�L�Y�H�O���P�H�G�L�i�W�L�F�R���\���S�R�O�t�W�L�F�R���V�H���H�V�W�i���O�O�D�P�D�Q�G�R���U�H�F�R�U�W�H���G�H���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����G�L�V�W�D���P�X�F�K�R���G�H���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G��

y no se sostiene, y me voy a explicar.

�3�D�U�W�L�P�R�V���G�H���O�D���E�D�V�H���G�H���T�X�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���W�L�H�Q�H���X�Q���J�U�D�Q���L�P�S�D�F�W�R���H�F�R�Q�y�P�L�F�R���H�Q���O�D���F�L�X�G�D�G���G�R�Q�G�H���H�V�W�i���X�E�L-

�F�D�G�D�����(�V�W�R���T�X�L�H�U�H���G�H�F�L�U���T�X�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���G�H���P�H�Q�R�V���T�X�H���X�Q�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���Q�R���D�F�R�P�H�W�D�����\�D���V�H�D���G�H���L�Q�I�U�D�H�V-

�W�U�X�F�W�X�U�D�V�����P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V�����S�p�U�G�L�G�D���G�H���S�H�U�V�R�Q�D�O���O�D�E�R�U�D�O�����H�W�F�p�W�H�U�D�����V�L�Q���G�X�G�D�����U�H�S�H�U�F�X�W�L�U�i���O�R�F�D�O�P�H�Q-

�W�H���H�Q���H�O���J�U�D�G�R���\���S�H�V�R���T�X�H���W�H�Q�J�D���H�V�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���V�R�E�U�H���O�D���F�L�X�G�D�G�����&�U�H�R���T�X�H���H�Q���H�V�W�R���Q�R���H�[�L�V�W�H���G�L�V�F�X�V�L�y�Q���S�R�V�L-

�E�O�H�����3�D�U�D���V�L�W�X�D�U�Q�R�V�����S�R�Q�G�U�p���S�R�U���H�M�H�P�S�O�R���D���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���*�U�D�Q�D�G�D�����T�X�H���H�V���O�D���S�U�L�P�H�U�D���H�P�S�U�H�V�D���G�H���O�D���S�U�R�Y�L�Q-

�F�L�D���H�Q���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���\���J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���U�L�T�X�H�]�D���\���H�P�S�O�H�R�����F�R�Q���O�D���D�W�U�D�F�F�L�y�Q���\���O�D���J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���U�L�T�X�H�]�D���T�X�H���F�R�Q�O�O�H-

�Y�D���O�D���O�O�H�J�D�G�D���G�H���G�H�F�H�Q�D�V���G�H���P�L�O�H�V���G�H���D�O�X�P�Q�R�V���D�Q�X�D�O�P�H�Q�W�H���D���O�D���F�L�X�G�D�G�����(�V�W�R���T�X�L�H�U�H���G�H�F�L�U���T�X�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U���P�H�U-

ma en su actividad, decididamente debe repercutir en la economía de Granada.

�<�����X�Q�D���Y�H�]���V�L�W�X�D�G�R�V���H�Q���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���U�H�D�O���T�X�H���V�R�E�U�H���O�D�V���S�H�U�V�R�Q�D�V�����H�P�S�U�H�V�D�V�����$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���\���V�R�E�U�H���O�D��

�H�F�R�Q�R�P�t�D���W�L�H�Q�H���H�O���D�V�X�Q�W�R���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���W�U�D�W�D�Q�G�R���D�K�R�U�D���P�L�V�P�R�����H�V���F�X�D�Q�G�R���G�H�E�H�P�R�V���F�R�P�H�Q�]�D�U���H�O���G�H�E�D�W�H���V�R-

�E�U�H���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G���\���O�R�V���P�D�O���O�O�D�P�D�G�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���D���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����/�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���H�V�����V�L���H�V�W�i���P�D�O���O�O�D-
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�P�D�G�R���K�D�E�O�D�U���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V���H�Q���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����¢�T�X�p���H�V���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���O�R���T�X�H���K�D���S�D�V�D�G�R���\���T�X�p���L�P�S�D�F�W�R���W�H�Q�G�U�i���V�R-

�E�U�H���O�D�V���S�U�R�S�L�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�"���&�R�Q���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����Q�R�V���H�Q�I�U�H�Q�W�D�P�R�V���D�Q�W�H���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���\���H�F�R-

�Q�y�P�L�F�D���V�L�Q���S�U�H�F�H�G�H�Q�W�H�V���H�Q���O�D���K�L�V�W�R�U�L�D���U�H�F�L�H�Q�W�H���G�H���Q�X�H�V�W�U�R���S�D�t�V�����7�R�G�R�V���K�H�P�R�V���S�H�U�G�L�G�R�����X�Q�R�V�����P�i�V�����F�R�Q���O�D���S�p�U-

�G�L�G�D���G�H���X�Q���V�H�U���T�X�H�U�L�G�R�����\���R�W�U�R�V���P�H�Q�R�V�����F�R�Q���O�D���P�H�U�P�D���G�H���L�Q�J�U�H�V�R�V�����R���F�R�Q���X�Q���Q�H�J�R�F�L�R���H�Q���H�O���T�X�H���Q�R���V�D�E�H���V�L���S�R-

�G�U�i���O�H�Y�D�Q�W�D�U���O�D���S�H�U�V�L�D�Q�D���P�D�x�D�Q�D�����R�W�U�R�V�����F�R�Q���X�Q���(�5�7�(�����F�R�Q���O�R���T�X�H���H�O�O�R���V�L�J�Q�L�¿�F�D���H�Q���O�D���Q�y�P�L�Q�D�����V�L���Q�R���D�F�D�E�D���V�L�H�Q-

�G�R���X�Q���(�5�(�����H�Q���H�O���F�X�D�O���S�H�U�G�H�U�i�����������L�Q�F�O�X�V�R���S�H�U�G�L�H�Q�G�R���V�X���S�X�H�V�W�R���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����\���S�D�V�D�U�i���D���H�Q�J�U�R�V�D�U���O�D�V���P�i�V���D�E�X�O-

tadas listas del paro.

�&�R�Q���O�R���F�X�D�O�����Y�R�O�Y�H�P�R�V���D���K�D�F�H�U�Q�R�V���X�Q�D���S�U�H�J�X�Q�W�D�����¢�Q�R���H�V���U�D�]�R�Q�D�E�O�H���T�X�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���W�D�P�E�L�p�Q���D�S�R�U�W�H�Q��

�V�X���J�U�D�Q�L�W�R���G�H���D�U�H�Q�D���D���U�H�V�R�O�Y�H�U���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���W�D�Q���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V�"���/�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X-

�]�D�V�����G�H�Q�W�U�R���G�H���V�X���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���D�Q�X�D�O���\���G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�G�R���G�H�O���D�x�R�����W�L�H�Q�H�Q���H�[�F�H�G�H�Q�W�H�V���H�Q���V�X�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V���T�X�H���Q�R��

�V�H���J�D�V�W�D�Q���\���T�X�H���V�H���D�F�X�P�X�O�D�Q���H�Q���X�Q���I�R�Q�G�R���G�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V���S�D�U�D���V�L�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���L�P�S�U�H�Y�L�V�W�D�V�����$�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H�����K�D�\���X�Q�D��

�F�D�Q�W�L�G�D�G���G�H���P�i�V���G�H���F�X�D�W�U�R�F�L�H�Q�W�R�V���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����/�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H�����H�Q���H�O���F�R�Q�W�H�[�W�R���G�H���V�L�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���L�P�S�U�H�Y�L�V�W�D�V����

�V�R�O�R���V�H���L�Q�F�O�X�\�H�Q���O�D�V���T�X�H���H�P�D�Q�D�Q���G�H�O���S�U�R�S�L�R���i�P�E�L�W�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�����O�R���F�X�D�O���Q�R�V���S�D�U�H�F�H���P�X�\���D�F�H�U�W�D�G�R���S�R�U�T�X�H�����H�Q��

�H�O���P�X�Q�G�R���H�Q���H�O���T�X�H���Y�L�Y�L�P�R�V�����O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���Y�L�Y�H���X�Q�R�V���Y�D�L�Y�H�Q�H�V���L�P�S�U�H�G�H�F�L�E�O�H�V�����T�X�H���V�R�O�R���S�X�H�G�H�Q���V�H�U���V�X�S�H�U�D�G�R�V��

�S�R�U���D�T�X�H�O�O�R�V���T�X�H�����H�Q���V�L�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���E�R�Q�D�Q�]�D�����V�H���S�U�H�R�F�X�S�D�Q���G�H���D�K�R�U�U�D�U���\���P�D�Q�W�H�Q�H�U���X�Q���I�R�Q�G�R���G�H���L�P�S�U�H�Y�L�V�W�R�V��

para usarlo cuando realmente se necesita.

�'�H���O�R�V���P�i�V���G�H���F�X�D�W�U�R�F�L�H�Q�W�R�V���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����O�R���T�X�H���Y�D���D���K�D�F�H�U���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�V���V�X�V�W�U�D�H�U����������

�P�L�O�O�R�Q�H�V���S�D�U�D���H�O���)�R�Q�G�R���G�H���(�P�H�U�J�H�Q�F�L�D���6�R�F�L�D�O���\���(�F�R�Q�y�P�L�F�D���\�����D���O�D���Y�H�]�����O�D���-�X�Q�W�D�����D�O���P�L�V�P�R���W�L�H�P�S�R�����O�H�V���K�D�E�L�O�L�W�D��

�X�Q�D���O�t�Q�H�D���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���G�H���K�D�V�W�D�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���S�D�U�D���L�Q�I�U�D�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�V���\���V�H���O�H�V���W�U�D�Q�V�¿�H�U�H�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���X�Q�D��

�G�H�X�G�D���F�R�Q�W�U�D�t�G�D���H���K�L�V�W�y�U�L�F�D�����(�V�W�R���V�L�J�Q�L�¿�F�D���O�D���S�p�U�G�L�G�D���G�H���X�Q�����������G�H���O�R�V���D�K�R�U�U�R�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�V�����S�H�U�R���W�D�P�E�L�p�Q���O�D��

�U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q�D���G�H�X�G�D���T�X�H���O�O�H�Y�D�E�D���P�X�F�K�R���W�L�H�P�S�R���V�L�Q���V�H�U���D�E�R�Q�D�G�D�����X�Q���S�D�J�R���G�H���X�Q�D���G�H�X�G�D���K�L�V�W�y�U�L�F�D���T�X�H��

�O�D���-�X�Q�W�D���W�H�Q�t�D���F�R�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����G�H���P�D�Q�H�U�D���T�X�H�����U�H�D�O�P�H�Q�W�H�����Q�R���H�[�L�V�W�H���W�D�O���S�p�U�G�L�G�D���U�H�D�O���\���W�D�Q�J�L�E�O�H���G�H���G�L�Q�H-

�U�R���G�H���F�D�U�D���D�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�����(�V�W�D�P�R�V���H�Q���X�Q���H�T�X�L�O�L�E�U�L�R���G�H���U�H�D�M�X�V�W�H�V���G�H���U�H�F�X�U�V�R�V�����S�D�U�D���U�H�V�R�O�Y�H�U���O�D��

�V�L�W�X�D�F�L�y�Q���W�D�Q���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O���S�U�R�Y�R�F�D�G�D���S�R�U���O�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���H�Q���O�D���T�X�H���W�R�G�R�V���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���F�R�Q�W�U�L�E�X�L�U�����L�Q�F�O�X�L�G�D�V��

�O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V��

�6�H�J�~�Q���H�O���H�V�O�R�J�D�Q���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���Q�D�F�L�y�Q�����T�X�H���G�L�F�H�����©�(�Q�W�U�H���W�R�G�R�V���V�D�O�L�P�R�V���G�H���H�V�W�D�ª�����Q�R���H�[�F�O�X�\�D���D���O�D�V���X�Q�L-

versidades. Todos, desde las Administraciones, ayuntamientos, Gobiernos autonómicos, diputaciones pro-

�Y�L�Q�F�L�D�O�H�V�����H�W�F�p�W�H�U�D�����O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���S�U�L�Y�D�G�D�V�����T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���H�V�W�i�Q���D�S�R�U�W�D�Q�G�R���O�R���V�X�\�R�����\���O�R�V���F�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����T�X�H�����Y�t�D��

�L�P�S�X�H�V�W�R�V�����V�L�J�X�H�Q���V�R�V�W�H�Q�L�H�Q�G�R���H�V�W�H���S�D�t�V�����W�D�P�E�L�p�Q���H�V�W�i�Q���V�X�I�U�L�H�Q�G�R���\���S�D�G�H�F�L�H�Q�G�R���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V�����(�Q�W�U�H���R�W�U�R�V�����W�D�P-

�E�L�p�Q���V�H���G�H�E�H�U�t�D�Q���L�Q�F�O�X�L�U���O�R�V���J�D�V�W�R�V���S�U�H�V�F�L�Q�G�L�E�O�H�V�����\���S�R�U���H�V�R���D�Q�L�P�D�P�R�V���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���D���F�R�P�S�O�H�W�D�U��

�O�D�V���D�S�R�U�W�D�F�L�R�Q�H�V���S�D�U�D���H�O���)�R�Q�G�R���G�H���(�P�H�U�J�H�Q�F�L�D���6�R�F�L�D�O���\���(�F�R�Q�y�P�L�F�D���F�R�Q�W�U�D���H�O���&�2�9�,�'�����������������G�H�E�H�U�t�D�Q���F�H�Q�W�U�D�U-

�V�H���H�Q���U�H�F�R�U�W�D�U���J�D�V�W�R�V���T�X�H���V�R�Q���W�D�P�E�L�p�Q���V�X�S�H�U�À�X�R�V�����F�R�P�R���O�D���P�X�O�W�L�W�X�G���G�H���F�K�L�U�L�Q�J�X�L�W�R�V���L�G�H�R�O�y�J�L�F�R�V���F�U�H�D�G�R�V���H�Q��

�O�D���H�W�D�S�D���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D���\���T�X�H���H�O���D�F�W�X�D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�~�Q���U�L�H�J�D���F�R�Q���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���H�Q���V�X�E�Y�H�Q�F�L�R�Q�H�V����

�1�R���H�V���H�O���P�R�P�H�Q�W�R���G�H���S�R�Q�H�U�V�H���G�H���S�H�U�¿�O���D���O�D���K�R�U�D���G�H���D�\�X�G�D�U�����G�H���H�J�R�t�V�P�R�V���V�L�Q���V�H�Q�W�L�G�R�����F�X�D�Q�G�R���Q�R�V���H�V�W�D�P�R�V��

�M�X�J�D�Q�G�R���P�X�F�K�t�V�L�P�R���P�i�V�����(�V���H�O���P�R�P�H�Q�W�R���G�H���O�D���J�H�Q�H�U�R�V�L�G�D�G�����S�R�U�T�X�H���Q�R�V���H�V�W�D�P�R�V���M�X�J�D�Q�G�R���H�O���I�X�W�X�U�R���G�H���(�V�S�D-

ña y los españoles.

�$���H�I�H�F�W�R�V���S�U�i�F�W�L�F�R�V�����¢�H�V�W�R���V�L�J�Q�L�¿�F�D���T�X�H���K�D�\���T�X�H���F�H�U�U�D�U���D�O�J�X�Q�D���I�D�F�X�O�W�D�G�"���/�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D���H�V���Q�R�����¢�+�D�\���T�X�H���G�H�V-

�S�H�G�L�U���S�U�R�I�H�V�R�U�H�V�"���/�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D���H�V���Q�R�����¢�+�D�\���T�X�H���E�D�M�D�U���H�O���V�X�H�O�G�R���D���O�R�V���S�U�R�I�H�V�R�U�H�V�"���/�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D���H�V���Q�R�����¢�+�D�\��

�T�X�H���D�G�P�L�W�L�U���D���P�H�Q�R�V���D�O�X�P�Q�R�V�"���/�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D���H�V���Q�R�����/�R���F�L�H�U�W�R���H�V���T�X�H���H�V�W�D�V���P�H�G�L�G�D�V���~�Q�L�F�D�P�H�Q�W�H���Y�D�Q���H�Q���G�H�W�U�L-
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�P�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���D�K�R�U�U�R�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�V�����\���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���V�H�D���I�D�V�W�L�G�L�R�V�R�����S�H�U�R���V�L���Q�R���H�P�S�O�H�D�P�R�V���H�O���G�L�Q�H�U�R���D�K�R�U�D����

�¢�F�y�P�R���O�R���Y�D�P�R�V���D���H�P�S�O�H�D�U�"���¢�4�X�p���P�H�M�R�U���T�X�H���H�P�S�O�H�D�U�O�R���H�Q���V�D�Q�L�G�D�G�"

�(�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����P�X�F�K�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���Y�D�Q���D���S�H�U�G�H�U���E�D�V�W�D�Q�W�H���P�i�V���T�X�H���X�Q�����������G�H���V�X�V���D�K�R�U�U�R�V�����(�O���H�V-

�I�X�H�U�]�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���F�O�D�U�R���T�X�H���Q�R�V���S�D�U�H�F�H���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����S�H�U�R���Q�R���H�V���G�H�V�S�U�R�S�R�U�F�L�R�Q�D�G�R���D�O���H�V�I�X�H�U�]�R���T�X�H���Y�D�P�R�V���D��

�U�H�D�O�L�]�D�U���\���H�V�W�D�P�R�V���U�H�D�O�L�]�D�Q�G�R���W�R�G�R�V���O�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���2�F�D�x�D��

�3�R�U���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���H�O���V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

—Sí. Gracias.

�9�R�\���D���L�Q�W�H�Q�W�D�U���Q�R���U�H�S�H�W�L�U�P�H�����\�D���T�X�H���H�V�W�H���W�H�P�D���W�D�P�E�L�p�Q���O�R���W�U�D�W�D�P�R�V���H�Q���H�O���3�O�H�Q�R�����S�H�U�R���X�Q�D���Y�H�]���P�i�V���V�H���K�D-

�E�O�D���G�H���F�R�P�S�H�Q�V�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q���G�D�x�R�����X�Q���U�H�F�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���T�X�H���K�D�\���G�H���P�H�Q�R�V�����\�D���T�X�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U-

�V�L�G�D�G�H�V���F�R�Q�W�D�E�D�Q���F�R�Q���X�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���L�Q�L�F�L�D�O�����F�R�Q�W�D�E�D�Q���F�R�Q���X�Q���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���\���F�R�Q�W�D�E�D�Q���F�R�Q���X�Q�D���G�H�X�G�D�����<���D�K�R-

�U�D�����G�H�O���P�R�Q�W�D�Q�W�H���W�R�W�D�O�����V�H���O�H�V���K�D���T�X�L�W�D�G�R���²�\���Y�R�\���D���F�R�J�H�U���O�D���S�D�O�D�E�U�D�����L�Q�F�O�X�V�R�����G�H���9�R�[�²�����©�V�X�V�W�U�D�t�G�R�ª�����©�V�X�V�W�U�D�t-

�G�R�ª�����������Q�R���H�V���O�D���S�D�O�D�E�U�D���T�X�H���D���P�t���P�H���J�X�V�W�D���X�W�L�O�L�]�D�U�����O�R���K�D���X�W�L�O�L�]�D�G�R���p�O�����V�X�V�W�U�D�t�G�R�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����1�R���P�H��

gusta esa palabra, y bien lo sabe...

[Intervención no registrada.]
�1�R�����Y�D�P�R�V�����O�R���G�L�J�R���S�R�U�T�X�H���O�R���G�L�F�H���H�O���T�X�H���R�V���V�X�V�W�H�Q�W�D���H�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R��

�8�Q���U�H�F�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����T�X�H���H�V���X�Q���G�D�x�R���T�X�H���V�H���F�R�P�S�H�Q�V�D���S�R�U���O�D���G�H�X�G�D���\���H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�����F�X�\�D��

�X�W�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���H�V�R�V���F�R�Q�F�H�S�W�R�V�����������Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���S�R�G�H�P�R�V���H�V�W�D�U���P�i�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R���H�Q���T�X�H���V�H���X�W�L�O�L�F�H�Q�����$�K�R�U�D���E�L�H�Q����

�T�X�H���V�H���X�W�L�O�L�F�H���S�D�U�D���O�R���T�X�H���V�H���G�H�E�H���X�W�L�O�L�]�D�U�����(�O���F�D�V�R���G�H���O�D���G�H�X�G�D�����S�R�U���H�M�H�P�S�O�R�����S�D�U�D���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�U�����H�Q���X�Q�R�V���P�R-

�P�H�Q�W�R�V���F�R�P�R���O�R�V���D�F�W�X�D�O�H�V�����O�R�V���S�U�R�J�U�D�P�D�V���G�H���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�F�L�y�Q���\���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R�����S�D�U�D���D�O�F�D�Q�]�D�U�«�����L�Q�W�H�Q�W�D�U���D�O�F�D�Q�]�D�U���H�O��

���������T�X�H���G�H�E�H�U�t�D���V�H�U�����D�O���P�H�Q�R�V�����O�R���L�G�H�D�O�����R���S�D�U�D���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�U�����L�P�S�X�O�V�D�U�����V�H�J�X�L�U���D�X�P�H�Q�W�D�Q�G�R���O�D�V���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���H�Q��

�O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����S�H�U�R���Q�R���S�D�U�D���J�D�V�W�R�V���F�R�U�U�L�H�Q�W�H�V�����3�R�U���F�L�H�U�W�R�����O�D���X�W�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���S�D�U�D���J�D�V�W�R�V���F�R�U�U�L�H�Q-

�W�H�V�����Y�D�P�R�V���D���G�H�M�D�U�O�R���H�Q���T�X�H���U�R�]�D���O�D���O�H�J�D�O�L�G�D�G���F�R�Q���O�D�V���O�H�\�H�V���D�F�W�X�D�O�H�V�����X�Q�D�V���O�H�\�H�V���F�R�Q���O�D�V���F�X�D�O�H�V���Q�R�V�R�W�U�R�V���H�V-

�W�D�P�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�����S�H�U�R���S�X�H�G�H���U�R�]�D�U���O�D���D�O�H�J�D�O�L�G�D�G��

�(�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���X�Q���U�H�F�R�U�W�H���T�X�H���V�H���U�H�D�O�L�]�D���S�D�U�D���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O���I�R�Q�G�R���V�R�F�L�D�O���\���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����H�V�H���H�V���H�O���J�U�D�Q��

�W�L�W�X�O�D�U�����R���H�V�H���H�V���H�O���U�H�V�X�P�H�Q�����$�K�R�U�D���E�L�H�Q�����I�R�Q�G�R���V�R�F�L�D�O���\���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����1�R���F�R�Q�R�F�H�P�R�V���Q�L�Q�J�~�Q���G�H�W�D�O�O�H���G�H���H�V�H���I�R�Q-

�G�R���V�R�F�L�D�O���\���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����¢�4�X�p���P�H�G�L�G�D�V���Y�D�Q���D���L�P�S�O�H�P�H�Q�W�D�U���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���H�V�H���I�R�Q�G�R���V�R�F�L�D�O���\���V�D�Q�L�W�D�U�L�R���T�X�H���M�X�V�W�L�¿�T�X�H��

�H�O���U�H�F�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���D���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�"���3�R�U�T�X�H�����F�O�D�U�R�����D���O�R�V���K�H�F�K�R�V���Q�R�V���U�H�P�L�W�L�P�R�V�����H�Q���H�O���S�O�D�Q�R��

�V�R�F�L�D�O���X�V�W�H�G�H�V���K�D�E�p�L�V���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���X�Q���S�O�D�Q���G�H���H�P�S�O�H�R���S�D�U�D���O�R�V���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R�V�����G�R�Q�G�H���V�R�O�R���O�H���F�D�P�E�L�i�L�V���H�O���Q�R�P-

�E�U�H���\���O�H���U�H�F�R�U�W�i�L�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���G�H�O���~�O�W�L�P�R�����������O�D���~�O�W�L�P�D���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���G�H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���G�H���F�R�R-

�S�H�U�D�F�L�y�Q���O�R�F�D�O�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����F�R�Q���X�Q�D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���O�D���F�X�D�O���U�R�]�D�P�R�V���H�O���P�L�O�O�y�Q���G�H���S�D�U�D�G�R�V���\���S�D�U�D�G�D�V��
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�<���H�Q���H�O���W�H�P�D���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���I�X�H���F�O�D�U�R���H�Q���V�X���~�O�W�L�P�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����1�R���Y�D�Q���D���H�F�K�D�U��

�P�D�Q�R���D���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���X�W�L�O�L�]�D�U���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���G�H���I�R�Q�G�R�V���H�X�U�R�S�H�R�V���D�O���W�H�P�D���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�����S�R�U�T�X�H���S�X�H�G�H�Q��

�H�V�W�D�U���F�X�E�L�H�U�W�R�V���F�R�Q���O�D���S�D�U�W�H���T�X�H���Y�D���D���F�R�P�S�H�Q�V�D�U���H�O���(�V�W�D�G�R���F�R�Q���O�R�V�����������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���T�X�H���Y�D���D���G�D�U�O�H�V��

�D���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V���F�R�P�R���I�R�Q�G�R�V���U�H�H�P�E�R�O�V�D�E�O�H�V�����4�X�H�����L�Q�G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���G�H���O�D���S�H�O�H�D���T�X�H���S�X�H-

�G�H���K�D�E�H�U���H�Q�W�U�H���W�R�G�D�V���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V�²�T�X�H�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����W�R�G�D�V���T�X�L�H�U�H�Q���P�i�V�²�����F�U�H�R���T�X�H���Q�D�G�L�H�����H�Q���V�X���V�D�Q�R��

�M�X�L�F�L�R�����G�H�M�D���G�H���Y�D�O�R�U�D�U���T�X�H���H�Q���X�Q�R�V���P�R�P�H�Q�W�R�V���G�H���F�U�L�V�L�V�����H�Q���O�X�J�D�U���G�H���U�H�F�R�U�W�D�U���O�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V���D���O�D�V���F�R�P�X�Q�L-

dades autónomas, se les otorgue 16.000 millones de euros para cuestiones sanitarias, para cuestiones edu-

cativas y para cuestiones de compensación de la merma en la recaudación.

�(�V�W�H���U�H�F�R�U�W�H���H�V���G�H���F�D�O�D�G�R�����(�V���G�H���F�D�O�D�G�R���\���W�L�H�Q�H���X�Q���V�H�V�J�R���L�G�H�R�O�y�J�L�F�R���E�D�V�W�D�Q�W�H���,�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����(�V���H�O���F�D�P�L�Q�R���K�D-

�F�L�D���G�H�E�L�O�L�W�D�U���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���S�~�E�O�L�F�D�����F�R�Q���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D�V���G�L�U�H�F�W�D�V���D���F�R�U�W�R�����P�H�G�L�R���\���O�D�U�J�R���S�O�D�]�R�����4�X�L�]�i�V���H�V�D�V���F�R�Q-

secuencias no se vayan a ver mañana ni pasado, pero tener una visión cortoplacista en materia de universi-

�G�D�G���H�V�����F�X�D�Q�W�R���P�H�Q�R�V�����X�Q���D�W�H�Q�W�D�G�R���I�U�H�Q�W�H���D���O�D���L�Q�W�H�O�L�J�H�Q�F�L�D�����P�i�V���F�X�D�Q�G�R���H�V�W�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H�E�H���V�H�U���H�O���P�R�W�R�U��

�G�H�O���F�D�P�E�L�R���G�H�O���P�R�G�H�O�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����&�U�H�R���T�X�H���H�Q���H�V�R�����W�R�G�R�V���H�V�W�D�P�R�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R�����S�H�U�R��

�D���O�D���K�R�U�D���G�H���O�D���Y�H�U�G�D�G���O�H���P�H�W�H�Q���O�D���W�L�M�H�U�D���K�D�F�L�D���H�O���P�R�W�R�U���G�H���H�V�H���F�D�P�E�L�R���G�H�O���P�R�G�H�O�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R��

�(�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����H�V�W�D���F�U�L�V�L�V���K�D���R�F�D�V�L�R�Q�D�G�R���X�Q�D���V�H�U�L�H���G�H���J�D�V�W�R�V���H�[�W�U�D�R�U�G�L�Q�D�U�L�R�V���T�X�H���G�H�U�L�Y�D�Q���D���X�Q�R�V���D�M�X�V�W�H�V��

�S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�R�V�����<���D�K�t���W�D�P�E�L�p�Q���V�H���Y�H���V�X���V�H�V�J�R���L�G�H�R�O�y�J�L�F�R�����3�R�U�T�X�H���H�Q���H�O���P�L�V�P�R���G�H�F�U�H�W�R���H�Q���H�O���F�X�D�O���X�V�W�H�G�H�V��

�D�S�U�X�H�E�D�Q���H�V�H���I�R�Q�G�R���V�R�F�L�D�O���\���V�D�Q�L�W�D�U�L�R���²�G�H�O���T�X�H���Q�R���P�H�Q�F�L�R�Q�D�Q���Q�D�G�D�²�����S�R�U���H�O���T�X�H���V�H���O�H�V���U�H�F�R�U�W�D�����������P�L�O�O�R-

�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���D���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����H�Q���H�O���P�L�V�P�R���G�H�F�U�H�W�R���E�R�Q�L�¿�F�D�Q���D���O�D�V���W�U�D�J�D�S�H�U�U�D�V���²�O�R�V���L�P�S�X�H�V�W�R�V���D���O�D�V���W�U�D�J�D�S�H-

rras—. Ustedes compensan, recortan 135 millones de euros con una mano y, con la otra, seguís pagando pu-

�E�O�L�U�U�H�S�R�U�W�D�M�H�V���S�D�U�D���D�X�P�H�Q�W�D�U�����O�D���P�X�\���E�L�H�Q���S�D�J�D�G�D�����Y�X�H�V�W�U�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���D�X�W�R�E�R�P�E�R�����S�R�U�T�X�H���G�H���D�O�J�X�Q�D���P�D�Q�H�U�D��

�W�L�H�Q�H�Q���T�X�H���W�D�S�D�U���V�X���L�Q�H�¿�F�D�F�L�D�����&�R�Q���X�Q�D���P�D�Q�R���U�H�F�R�U�W�D�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���\�����F�R�Q���O�D���R�W�U�D�����D�S�U�R�E�i�L�V���X�Q��de-
cretazo���S�R�U���H�O���F�X�D�O���O�D���&�2�3�(���V�H���Y�D���D���D�K�R�U�U�D�U�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V��

�(�[�S�O�t�T�X�H�Q�O�R�����H�[�S�O�L�T�X�H�Q���F�X�i�O�H�V���V�R�Q���O�D�V���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D�V���T�X�H���Y�D���D���W�H�Q�H�U���H�Q���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���D���F�R�U�W�R�����P�H�G�L�R���\���O�D�U-

�J�R���S�O�D�]�R�����<���F�X�i�O�����Y�H�U�G�D�G�H�U�D�P�H�Q�W�H�����H�V���V�X���F�D�P�L�Q�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�*�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��

Por Ciudadanos tiene el señor Carrillo la palabra.

El señor CARRILLO GUERRERO 

—Gracias, presidenta.

�3�X�H�V���Y�D�P�R�V���D���K�D�F�H�U���X�Q�D���V�X�P�D���U�i�S�L�G�D�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���D�M�X�V�W�H�����P�H�Q�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���D�X�W�R�U�L�]�D�G�R�V���S�D�U�D���J�D�V-

�W�R�V���F�R�U�U�L�H�Q�W�H�V�����P�i�V���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���S�D�J�R���G�H���O�D���G�H�X�G�D���F�R�Q�W�U�D�t�G�D���G�H�������������²�T�X�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���U�H�F�O�D�P�D-

�E�D�Q�²�����P�i�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���D�X�W�R�U�L�]�D�G�R�V���S�D�U�D���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���S�U�R�F�H�G�H�Q�W�H�V���G�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����3�X�H�V�����P�H���V�D�O�H���T�X�H���O�D�V��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���V�D�O�H�Q���I�D�Y�R�U�H�F�L�G�D�V���H�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V��

�¢�'�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���U�H�F�R�U�W�H�"
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�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$��

�²�9�D�O�L�H�Q�W�H���F�i�O�F�X�O�R���D�K�R�U�D���P�i�V���E�X�H�Q�R��

El señor CARRILLO GUERRERO 

�²�¢�'�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���U�H�F�R�U�W�H�"

�<�R���F�U�H�R���T�X�H���K�D�\���T�X�H���H�[�S�O�L�F�D�U���D���V�X�V���V�H�x�R�U�t�D�V���T�X�H���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V���V�R�Q���H�V�D�V���S�D�U�W�L�G�D�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D�V���T�X�H����

�F�X�D�Q�G�R���K�D�\���J�D�V�W�R�V���T�X�H���H�V�W�D�E�D�Q���S�U�H�Y�L�V�W�R�V���S�H�U�R���T�X�H���D�O���¿�Q�D�O���Q�R���V�H���K�D�Q���H�V�W�D�E�O�H�F�L�G�R���²�G�H���H�V�D�V���S�D�U�W�L�G�D�V���S�U�H�V�X-

�S�X�H�V�W�D�U�L�D�V�²�����\���T�X�H���H�V�R�V���V�R�E�U�D�Q�W�H�V�����S�R�U���H�M�H�P�S�O�R�����D���O�D�V���D�J�H�Q�F�L�D�V���S�~�E�O�L�F�D�V���V�H���O�H�V���G�H�Y�X�H�O�Y�H�Q���S�H�U�R���T�X�H���O�D�V���X�Q�L-

�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���Q�R���O�R���K�D�F�H�Q�����V�H���X�W�L�O�L�]�D���S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���S�D�U�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�U�����<���\�R���T�X�L�H�U�R���U�H�F�R�U�G�D�U���D�T�X�t���T�X�H���H�O���3�6�2�(���S�H�G�t�D��

�D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���5�D�M�R�\���T�X�H���S�D�U�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�U���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���V�H���G�H�M�D�U�D�Q���X�W�L�O�L�]�D�U���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����¢�2���\�D���Q�R���Q�R�V��

�D�F�R�U�G�D�P�R�V���G�H���F�X�D�Q�G�R���V�H���O�H���S�H�G�t�D���D�O���V�H�x�R�U���5�D�M�R�\���H�V�R�"���%�L�H�Q�����S�X�H�V���H�V�R���H�V���O�R���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H-

�U�t�D���\���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����(�V�R���H�V���O�R���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���\���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����S�H�G�L�U���K�D�F�H�U���O�R���T�X�H���H�O���3�6�2�(��

�S�H�G�t�D���H�O���V�H�x�R�U���5�D�M�R�\���K�D�F�H���X�Q�R�V���D�x�R�V�����&�R�Q���O�R���F�X�D�O�����H�Q�W�L�H�Q�G�R���T�X�H���Q�R���G�H�E�H�U�t�D�Q���H�V�W�D�U���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H���H�V�W�D���P�H�G�L�G�D��

�<���F�O�D�U�R�����H�V���T�X�H���S�R�U���P�X�F�K�R���T�X�H���U�H�S�L�W�D�Q���O�R���P�L�V�P�R���V�L�H�P�S�U�H���\���S�R�U���P�X�F�K�R���T�X�H���X�W�L�O�L�F�H�Q���D���O�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���S�D�U�D���V�X��

�F�D�P�S�D�x�D���G�H���S�U�R�S�D�J�D�Q�G�D�����W�L�H�Q�H���Q�D�U�L�F�H�V���T�X�H���H�O���F�R�P�X�Q�L�V�P�R���K�D�E�O�H���G�H���S�U�R�S�D�J�D�Q�G�D���\���D�X�W�R�E�R�P�E�R�����W�L�H�Q�H���Q�D�U�L�F�H�V����

�7�L�H�Q�H���Q�D�U�L�F�H�V���T�X�H���O�D���L�]�T�X�L�H�U�G�D���K�D�E�O�H���G�H���S�U�R�S�D�J�D�Q�G�D���\���D�X�W�R�E�R�P�E�R�����F�X�D�Q�G�R���K�D���O�O�H�Q�D�G�R���O�R�V���S�H�U�L�y�G�L�F�R�V���G�H���©�7�R�G�R�V��

�V�D�O�L�P�R�V���M�X�Q�W�R�V�ª�����7�L�H�Q�H���Q�D�U�L�F�H�V�����3�H�U�R���\�D���T�X�H���O�H���J�X�V�W�D���W�D�Q�W�R���H�V�R�����K�D�E�U�t�D���T�X�H���U�H�F�R�U�G�D�U�O�H���D���X�V�W�H�G�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D����

�G�H���,�]�T�X�L�H�U�G�D���8�Q�L�G�D�����T�X�H���F�X�D�Q�G�R���P�D�\�R�U���U�H�F�R�U�W�H���K�X�E�R���H�Q���H�V�W�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D���H�Q���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���V�X�S�H�U�L�R�U���\���Q�R��

�V�X�S�H�U�L�R�U���H�Q���V�X���W�L�H�U�U�D�����H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����I�X�H���H�Q���H�O���D�x�R�������������������������O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���J�R�E�H�U�Q�D�U�R�Q���F�R�Q���H�O���3�D�U�W�L�G�R��

�6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����<���D�K�t�����H�Q�W�R�Q�F�H�V�����X�V�W�H�G���Q�R���V�p���G�y�Q�G�H���H�V�W�D�E�D���S�H�U�R���V�H�J�X�U�D�P�H�Q�W�H���Q�R���U�H�F�O�D�P�D�E�D���Q�D�G�D�����&�R�Q���O�R���F�X�D�O�����O�R�V��

�J�D�U�D�Q�W�H�V���G�H���O�R�V���P�D�\�R�U�H�V���U�H�F�R�U�W�H�V���H�Q���O�D���K�L�V�W�R�U�L�D���G�H���H�V�W�D���W�L�H�U�U�D�����¢�S�R�U���T�X�p���V�H���S�R�Q�H�Q���D���K�D�E�O�D�U���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V�����F�X�D�Q�G�R��

�Q�R���V�R�Q���O�R�V���P�i�V���D�F�U�H�G�L�W�D�G�R�V�"���/�R���T�X�H���H�V�W�i���U�H�F�R�U�W�D�G�D���H�V���V�X���F�U�H�G�L�E�L�O�L�G�D�G�����O�R���T�X�H���H�V�W�i���U�H�F�R�U�W�D�G�D���H�V���V�X���F�R�K�H�U�H�Q�F�L�D��

�\���O�R���T�X�H���H�V�W�i���U�H�F�R�U�W�D�G�D���H�V���V�X���P�R�U�D�O���S�D�U�D���K�D�E�O�D�U���G�H���D�O�J�R���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���K�D�Q���S�U�D�F�W�L�F�D�G�R���F�X�D�Q�G�R���K�D�Q���J�R�E�H�U�Q�D�G�R��

�<���H�V���P�i�V�����\���H�V���P�i�V���²�G�L�F�K�R���F�R�Q���W�R�G�R���H�O���U�H�V�S�H�W�R�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����K�D�E�O�R���G�H�O���J�U�X�S�R���S�R�O�t�W�L�F�R�����Q�X�Q�F�D���G�H�V�G�H���H�O��

�S�X�Q�W�R���G�H���Y�L�V�W�D���S�H�U�V�R�Q�D�O�����T�X�H���V�D�E�H�Q���T�X�H���O�H���W�H�Q�J�R���H�O���P�i�[�L�P�R���U�H�V�S�H�W�R�²�����\���F�O�D�U�R�����F�X�D�Q�G�R���H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���&�D�V�W�H�O�O�V���K�D��

�D�O�D�E�D�G�R���\���K�D���S�X�H�V�W�R���G�H���H�M�H�P�S�O�R���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���O�D�V���U�H�X�Q�L�R�Q�H�V���V�H�F�W�R�U�L�D�O�H�V�����T�X�p���P�D�O���O�R���W�L�H�Q�H���T�X�H���H�V�W�D�U���K�D�F�L�H�Q-

�G�R���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�X�D�Q�G�R���H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���²�T�X�H���Q�R��

�H�V���V�D�Q�W�R���G�H���P�L���G�H�Y�R�F�L�y�Q���S�R�U�T�X�H���H�V���H�O���P�L�Q�L�V�W�U�R���G�H���O�D���G�H�V�L�J�X�D�O�G�D�G���G�H���O�D�V���������V�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V�²���K�D���S�X�H�V�W�R���D���$�Q-

�G�D�O�X�F�t�D���F�R�P�R���P�R�G�H�O�R�����V�X���P�L�Q�L�V�W�U�R�����H�O���G�H���O�D�V���L�]�T�X�L�H�U�G�D�V�����<���W�D�Q�W�R���T�X�H���O�D�V���L�]�T�X�L�H�U�G�D�V���G�L�F�H�Q���T�X�H���D�X�P�H�Q�W�D���O�D���¿�Q�D�Q-

�F�L�D�F�L�y�Q�����P�H�Q�W�L�U�D�����V�L���W�H�Q�H�P�R�V���D���X�Q�D���V�H�x�R�U�D���0�R�Q�W�H�U�R�����P�L�Q�L�V�W�U�D���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D�����T�X�H���Q�R�V���V�L�J�X�H���G�H�E�L�H�Q�G�R���X�Q�D���F�D�Q�W�L-

�G�D�G���D�E�V�R�O�X�W�D�P�H�Q�W�H���D�E�U�X�P�D�G�R�U�D�����W�D�Q�W�R���G�H���,�9�$���F�R�P�R���G�H���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����V�L�J�X�H���V�L�Q���F�R�Q�Y�R�F�D�U���H�O���&�R�Q�V�H�M�R��

�G�H���3�R�O�t�W�L�F�D���)�L�V�F�D�O���\���)�L�Q�D�Q�F�L�H�U�D���²�S�R�U���F�L�H�U�W�R�²�����V�L�J�X�H���V�L�Q���G�D�U�Q�R�V���H�V�D�V���S�D�U�W�L�G�D�V���T�X�H���H�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���K�D���G�L�F�K�R����

�Q�R���Q�R�V���G�H�M�D�Q���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����S�H�U�R���D���1�D�Y�D�U�U�D�����3�D�t�V���9�D�V�F�R���\���R�W�U�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V�����V�t��

�²�D�T�X�t�����F�R�P�R���\�D���Q�R���J�R�E�L�H�U�Q�D���H�O���3�6�2�(�����\�D���Q�R���Q�R�V���G�H�M�D�����S�R�U�T�X�H���\�D���V�D�E�H�P�R�V���O�D���L�Q�W�H�Q�F�L�y�Q���S�R�O�t�W�L�F�D���T�X�H���K�D�\���G�H-

�W�U�i�V���G�H���W�R�G�R���H�V�R�²�����<���D���H�V�R���Q�R���V�H���O�H���U�H�F�O�D�P�D�����¢�Q�R�"�����S�R�U�T�X�H���F�R�P�R���H�V���X�Q�D���P�L�Q�L�V�W�U�D���Q�X�H�V�W�U�D���T�X�H���K�X�Q�G�L�y���D���H�V�W�D��

�W�L�H�U�U�D���F�X�D�Q�G�R���H�U�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�D�����T�X�H���O�D���K�X�Q�G�L�y���F�R�Q���X�Q���G�p�¿�F�L�W���H�Q���H�O���D�x�R���������������H�Q���H�O���~�O�W�L�P�R���W�U�L�P�H�V�W�U�H�����D���H�O�O�D���Q�R���V�H���O�H��

dice nada, pero se viene a este Pleno —a la casa de los andaluces— a mentirles a los andaluces de nuevo.
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�/�R���T�X�H���K�D���S�X�H�V�W�R���G�H���P�D�Q�L�¿�H�V�W�R���O�D���$�L�U�H�I���H�V���T�X�H���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���E�H�F�D�V���G�H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���H�V�W�i���R�E�V�R�O�H�W�R�����\���K�D�\���T�X�H��

�U�H�I�R�U�P�D�U�O�R�����<���F�X�D�Q�G�R���H�O���V�H�x�R�U���&�D�V�W�H�O�O�V���U�H�I�R�U�P�D���O�D���/�2�8���\���F�D�P�E�L�D���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���K�R�U�T�X�L�O�O�D�V���G�H���¿�M�D�F�L�y�Q���G�H���S�U�H-

�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����T�X�H���D�I�H�F�W�D���D���O�D���L�J�X�D�O�G�D�G���G�H���W�R�G�R�V���O�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���\���T�X�H���D�I�H�F�W�D���D�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V��

�D�Q�G�D�O�X�F�H�V�����\���T�X�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���Q�R���W�R�F�D���S�R�U�T�X�H���E�R�Q�L�¿�F�D���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���\���F�R�Q�J�H�O�D���O�D�V���W�D�V�D�V�����G�H���H�V�R���D�T�X�t���Q�R���V�H��

�G�L�F�H���Q�D�G�D�����V�L�Q�R���T�X�H���V�H���P�D�Q�L�S�X�O�D���G�H���Q�X�H�Y�R���O�D���Y�H�U�V�L�y�Q���R�¿�F�L�D�O��

�(�V���P�H�Q�W�L�U�D���T�X�H���G�H�V�G�H���D�T�X�t���V�H���U�H�F�R�U�W�H�����\���G�H�V�G�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���V�H���D�X�P�H�Q�W�H�����(�V���I�D�O�V�R�����S�R�U�T�X�H���Q�R��

�V�H���K�D�F�H���F�R�Q���W�R�G�R�V���O�R�V���G�D�W�R�V���H�Q���O�D���P�D�Q�R�����<���K�D�\���T�X�H���G�D�U���X�Q���G�D�W�R���T�X�H���V�H���S�X�H�G�H���F�R�P�S�U�R�E�D�U�����H�O���P�D�\�R�U���U�H�F�R�U�W�H���H�Q��

�(�G�X�F�D�F�L�y�Q���H�Q���O�D���K�L�V�W�R�U�L�D���G�H���(�V�S�D�x�D���O�R���K�L�]�R���H�O���V�H�x�R�U���=�D�S�D�W�H�U�R���H�Q���H�O���D�x�R�������������������������F�X�D�Q�G�R���U�H�F�R�U�W�y���������������P�L-

�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���H�Q���(�G�X�F�D�F�L�y�Q�����6�L���H�V���T�X�H���Q�R���S�X�H�G�H�Q���G�D�U���O�H�F�F�L�R�Q�H�V���X�V�W�H�G�H�V���G�H���Q�D�G�D�����V�H�x�R�U�H�V���G�H�O���3�6�2�(�����O�D���L�]-

�T�X�L�H�U�G�D���Q�R���S�X�H�G�H���G�D�U���O�H�F�F�L�R�Q�H�V���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V���G�H���Q�D�G�D���S�R�U�T�X�H���F�X�D�Q�G�R���J�R�E�L�H�U�Q�D�Q���H�V���O�R���S�U�L�P�H�U�R���T�X�H���K�D�F�H�����H�V���O�R��

�S�U�L�P�H�U�R���T�X�H���K�D�F�H��

�<���F�O�D�U�R�����F�R�P�R���D�K�R�U�D���H�V�F�X�F�K�D�U�H�P�R�V���W�R�G�R���H�V�R�����W�R�G�R���H�V�R���G�H���O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V������

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�6�H�x�R�U���&�D�U�U�L�O�O�R�����W�L�H�Q�H���T�X�H���L�U���W�H�U�P�L�Q�D�Q�G�R��

El señor CARRILLO GUERRERO 

�²�9�R�\���W�H�U�P�L�Q�D�Q�G�R�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

... claro.

�<�R���T�X�L�H�U�R���G�H�F�L�U�����T�X�L�H�U�R���W�H�U�P�L�Q�D�U���G�L�F�L�H�Q�G�R���G�H���Q�X�H�Y�R���T�X�H���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V���V�L�J�Q�L�¿�F�D�Q���O�R���T�X�H���V�L�J�Q�L�¿�F�D�Q�����T�X�H���D��

�O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���Q�R���V�H���O�H�V���K�D���U�H�F�R�U�W�D�G�R���²�Q�R���V�H���O�H�V���K�D���U�H�F�R�U�W�D�G�R�����V�L�Q�R���W�R�G�R���O�R���F�R�Q�W�U�D�U�L�R�²�����T�X�H���W�R�G�R�V���W�H�Q�H-

�P�R�V���T�X�H���S�R�Q�H�U���G�H���Q�X�H�V�W�U�D���P�D�Q�R���S�D�U�D���V�D�O�L�U���G�H���H�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q�����<���T�X�H�����F�R�Q���P�X�F�K�R���J�X�V�W�R�����H�V�W�R�\���R�U�J�X�O�O�R�V�t�V�L�P�R���G�H��

�V�H�U���O�L�E�H�U�D�O���\���G�H���S�H�U�W�H�Q�H�F�H�U���D���X�Q���S�D�U�W�L�G�R���O�L�E�H�U�D�O�����S�R�U�T�X�H���Q�R���H�V���X�Q���L�Q�V�X�O�W�R�����V�L�Q�R���X�Q�D���H�Q�V�H�x�D���G�H���L�G�H�Q�W�L�G�D�G�����<�D���O�H�V��

�J�X�V�W�D�U�t�D���D���R�W�U�R�V���G�H�I�H�Q�G�H�U���O�D���O�L�E�H�U�W�D�G���F�R�P�R���Q�R�V�R�W�U�R�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���&�D�U�U�L�O�O�R��

�$���F�R�Q�W�L�Q�X�D�F�L�y�Q�����W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�R�S�X�O�D�U���H�O���V�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O��

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6��

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�<�R���F�U�H�R���T�X�H���D�T�X�t���V�H���H�V�W�i���F�U�H�D�Q�G�R���X�Q�D���S�R�O�p�P�L�F�D���T�X�H���Y�L�H�Q�H���G�H���O�D���P�D�Q�R���G�H���O�R�V���J�H�U�H�Q�W�H�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D-

�G�H�V�����U�H�D�O�P�H�Q�W�H���Q�R���O�D���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V�����3�R�U�T�X�H���W�R�G�R���H�O���P�X�Q�G�R���V�D�E�H���T�X�H���O�D�V���U�H�F�W�R�U�t�D�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���H�V�W�i�Q��

�I�X�Q�G�D�P�H�Q�W�D�O�P�H�Q�W�H���E�D�V�D�G�D�V���H�Q���O�D���E�~�V�T�X�H�G�D���G�H�O���V�D�E�H�U�����G�H���O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D���\���G�H�O���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R�����P�X�\���D�S�D�U�W�D�G�D�V���G�H��

�O�D���S�R�O�t�W�L�F�D���\���G�H�O���G�H�E�D�W�H���S�R�O�t�W�L�F�R�����3�R�U���H�V�R�����D�Q�D�O�L�]�D�Q�G�R���O�R�V���G�D�W�R�V���V�H���F�R�Q�F�O�X�\�H���T�X�H���D�T�X�t���K�D�\���D�O�J�R���T�X�H���Q�R���F�X�D�G�U�D��
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�0�L�U�H�Q�����O�D���~�Q�L�F�D���U�H�D�O�L�G�D�G���H�V���T�X�H���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����D���G�t�D���G�H���K�R�\�����W�L�H�Q�H���P�i�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���T�X�H���M�D�P�i�V���K�D���W�H�Q�L�G�R�����<��

les voy a dar unos datos muy breves: en el 

�������������O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����F�R�P�R���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D���G�H�O���L�Q�L�F�L�R���G�H���O�D���F�U�L�V�L�V�����Y�L�Q�R���S�D�X�O�D�W�L�Q�D�P�H�Q�W�H���G�H�F�U�H�F�L�H�Q�G�R���K�D�V�W�D���O�D��

�O�O�H�J�D�G�D���G�H���O�D���V�H�x�R�U�D���'�t�D�]�����K�D�V�W�D���H�O���H�[�W�U�H�P�R���T�X�H���H�Q�������������W�H�Q�t�D���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���²�F�D�V�L�����������P�H�Q�R�V���T�X�H��

�H�Q���H�O�����������²�����3�X�H�V���E�L�H�Q�����O�D���V�H�x�R�U�D���'�t�D�]���I�X�H���P�H�U�P�D�Q�G�R���S�D�X�O�D�W�L�Q�D�P�H�Q�W�H���O�D�V���S�D�U�W�L�G�D�V���G�H���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����T�X�H���Q�R��

�V�H���U�H�S�X�V�L�H�U�R�Q���K�D�V�W�D���O�D���O�O�H�J�D�G�D���G�H�O���3�D�U�W�L�G�R���3�R�S�X�O�D�U���\���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R�����T�X�H���D�K�R�U�D�����G�H�V�S�X�p�V���G�H���H�V�W�H��

�W�L�H�P�S�R���G�H���J�R�E�L�H�U�Q�R�����O�D�V���K�D���V�X�S�H�U�D�G�R���H�Q���D�O�J�R��

�¢�4�X�p���R�F�X�U�U�H���F�R�Q���O�D���D�S�O�L�F�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V���\���G�H���O�D�V���P�D�J�Q�L�W�X�G�H�V���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D�V�"���3�X�H�V���P�L�U�H�Q�����H�V�W�H���*�R-

�E�L�H�U�Q�R���H�Q���H�O���D�x�R�������������O�H�V���G�H�V�W�L�Q�y�����O�H�V���S�H�U�P�L�W�L�y���D�O�J�R���T�X�H���Q�X�Q�F�D���O�H���K�D�E�t�D���S�H�U�P�L�W�L�G�R���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���D���O�D�V��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����T�X�H���S�X�G�L�H�U�D�Q���G�H�V�W�L�Q�D�U�����F�R�Q���F�D�U�J�R���G�H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���S�D�U�D���J�D�V�W�R�V���J�H�Q�H�U�D�O�H�V��

�G�H���O�R���T�X�H���H�U�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���Q�R���D�I�H�F�W�D�G�D�����(�Q���H�O���������������Y�R�O�Y�t�D���D���K�D�F�H�U���O�R���P�L�V�P�R�����W�D�P�E�L�p�Q���O�H���S�H�U�P�L�W�L�y���J�D�V�W�D�U���������P�L-

�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���G�H���H�V�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�����G�H���H�V�D���P�D�J�Q�L�W�X�G���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D�����¢�3�R�U���T�X�p���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Q�R���O�H�V���S�H�U�P�L-

�W�t�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���W�R�F�D�U���H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�"���3�R�U�T�X�H���H�V�D���P�D�J�Q�L�W�X�G���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���V�H���F�R�Q�Y�H�U�W�t�D���H�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���\��

�O�H���F�R�P�S�X�W�D�E�D���H�Q���H�O���G�p�¿�F�L�W���G�H���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����\���Q�X�Q�F�D���T�X�L�V�R�����Q�R���V�R�O�R���Q�R���T�X�L�V�R�����V�L�Q�R���T�X�H���D�G�H�P�i�V���Q�R���O�H���S�D�J�D�E�D��

�S�D�U�W�H���G�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����(�V���G�H�F�L�U�����O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����D�O���G�H�M�D�U���G�H���S�D�J�D�U�O�H�V���O�R�V���I�D�P�R�V�R�V���F�L�H�Q�W�R���\���S�L�F�R���P�L�O�O�R-

�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���T�X�H���O�H���D�G�H�X�G�D�E�D���G�H�O�������������D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���W�H�Q�t�D���X�Q���S�H�Q-

�G�L�H�Q�W�H���G�H���F�R�E�U�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����3�H�Q�G�L�H�Q�W�H���G�H���F�R�E�U�R���T�X�H���K�D���O�O�H�J�D�G�R���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����H�V�W�H���V�H�x�R�U���F�R�Q-

�V�H�M�H�U�R�����\���K�D�Q���S�D�J�D�G�R�����\���T�X�H���V�H���G�H�E�t�D���G�H�V�G�H���H�O������������

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����H�V�D���P�D�J�Q�L�W�X�G���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���H�P�S�L�H�]�D���D���V�H�U���U�H�D�O�����1�R���H�Q�W�U�H�P�R�V���D���Y�H�U���H�O���G�X�G�R�V�R���F�R�E�U�R���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L-

�G�D�G�H�V�����<���D�G�H�P�i�V���Q�R�V���Y�D�P�R�V���G�H���O�D���P�D�Q�R���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���O�H�V���S�H�U�P�L�W�L�P�R�V���K�D�F�H�U���X�Q���J�D�V�W�R���G�H�O���U�H�P�D�Q�H�Q-

�W�H�����T�X�H���F�R�P�S�X�W�D���H�Q���H�O���G�p�¿�F�L�W���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����'�p�¿�F�L�W���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���T�X�H���H�V�W�i���H�Q���H�O�����������\��

�T�X�H���O�H�V���U�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O���V�H���T�X�L�H�U�H���D�U�U�R�J�D�U���S�D�U�D���V�t���W�R�G�R���H�O���G�p�¿�F�L�W���H�V�W�H���D�x�R��

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����Q�R�V�R�W�U�R�V���V�R�P�R�V���V�R�O�L�G�D�U�L�R�V���F�R�P�R���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D�����F�R�P�R���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�R�Q���Q�X�H�V-

tras universidades. Sumen los primeros 40 millones, sumen los segundos 40 millones, sumen los 125 millo-

�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���T�X�H���D�K�R�U�D���V�H���O�H�V���K�D���S�H�U�P�L�W�L�G�R���J�D�V�W�D�U���H�Q���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V�����\���G�H���H�V�D���P�D�J�Q�L�W�X�G���L�Q�L�F�L�D�O�����T�X�H���Q�L���F�R�E�U�D�E�D����

�T�X�H���D�K�R�U�D���K�D���F�R�E�U�D�G�R�����\���T�X�H���Q�L���V�H���O�H���S�H�U�P�L�W�L�U�t�D���J�D�V�W�D�U�����T�X�H���D�K�R�U�D���\�D���V�H���O�H���S�H�U�P�L�W�H���J�D�V�W�D�U���H�Q���S�D�U�W�H���L�P�S�R�U�W�D�Q-

�W�H�����Y�H�U�i�Q���O�D���G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D���G�H���W�U�D�W�R��

�¢�4�X�p���O�H�V���R�F�X�U�U�H���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�"���4�X�H���F�R�P�R���V�H���K�D���K�H�F�K�R���X�Q���D�M�X�V�W�H���F�R�Q�W�D�E�O�H���F�R�Q���O�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H��

�H�X�U�R�V���T�X�H���W�H�Q�t�D�Q���T�X�H���D�S�R�U�W�D�U���D�O���I�R�Q�G�R���G�H���V�R�O�L�G�D�U�L�G�D�G�����T�X�H���H�O�O�R�V���Q�R���Q�L�H�J�D�Q�����S�X�H�V���V�H���K�D���K�H�F�K�R���F�R�Q�W�U�D���H�V�H���U�H-

�P�D�Q�H�Q�W�H�����¢�4�X�p���R�F�X�U�U�H�"���3�X�H�V���T�X�H���V�L�J�X�H���W�H�Q�L�H�Q�G�R���X�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���I�X�W�X�U�R�����(�V�W�D�P�R�V���D�E�L�H�U�W�R�V�����H�V-

�W�R�\���F�R�Q�Y�H�Q�F�L�G�R���G�H���T�X�H���H�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����D�O���G�L�i�O�R�J�R���G�H���F�y�P�R���S�R�G�H�U���X�V�D�U���O�R���T�X�H���V�H���O�H���K�D���D�X�W�R�U�L�]�D�G�R���H�V�W�H���D�x�R��

�H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D�V�����V�L�J�X�H���K�D�E�L�H�Q�G�R���X�Q���E�X�H�Q���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���\���O�R���T�X�H���Q�R���V�H���S�X�H�G�H�Q���S�R�Q�H�U���H�V���D��

�S�H�Q�V�D�U���V�L���H�O���D�x�R���T�X�H���Y�L�H�Q�H���Y�D���D���K�D�E�H�U���D�~�Q���P�H�Q�R�V���R���P�i�V���F�D�Q�W�L�G�D�G�H�V��

�/�D���~�Q�L�F�D���Y�H�U�G�D�G���H�V���T�X�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���K�D���U�H�F�X�S�H�U�D�G�R���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����T�X�H���H�V�W�i���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�G�D�����G�L�F�K�R���V�H�D��

�G�H���S�D�V�R�����\���T�X�H���W�H�Q�t�D�Q���F�R�Q�J�H�O�D�G�D���O�D���V�H�x�R�U�D���'�t�D�]���\���H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U���J�R�E�L�H�U�Q�R�����T�X�H���Q�L���O�O�H�J�D�E�D���D���O�R�V���Q�L�Y�H�O�H�V���G�H�O��

año �������������(�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���\�D���H�V�W�i���S�R�U���H�Q�F�L�P�D���G�H���H�V�D���P�i�[�L�P�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���T�X�H���W�X�Y�R���O�D���&�R�P�X�Q�L�G�D�G���$�X�W�y�Q�R-

ma de Andalucía.

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����V�H�x�R�U�t�D�V�����X�Q���S�R�T�X�L�W�R���G�H���U�L�J�R�U�����/�D���Y�H�U�G�D�G���H�V���O�D���Y�H�U�G�D�G�����$�K�R�U�D���K�D�\���P�i�V���G�L�Q�H�U�R���T�X�H���Q�X�Q�F�D���H�Q���O�D�V��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����3�R�G�H�P�R�V���������<���H�V�W�R�\���F�R�Q�Y�H�Q�F�L�G�R���G�H���T�X�H���H�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���V�H���S�X�H�G�H���V�H�Q�W�D�U���D���K�D-
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�E�O�D�U���G�H���O�R���T�X�H���T�X�H�U�D�P�R�V�����G�H���I�X�W�X�U�R�����G�H���Q�H�J�R�F�L�D�F�L�y�Q�����G�H���F�y�P�R���V�H���S�X�H�G�H�Q���K�D�F�H�U���O�D�V���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D�V���\��

�G�H���T�X�p���Y�D���D���S�D�V�D�U���H�O���D�x�R���T�X�H���Y�L�H�Q�H���H�Q���I�X�Q�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�V�����3�H�U�R���V�L���D�O�J�X�L�H�Q���K�D���K�H�F�K�R���X�Q�D��

�D�S�X�H�V�W�D���S�R�U���H�O���X�V�R���G�H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�����S�R�U���S�D�J�D�U�O�H���O�R���T�X�H���V�H���O�H�V���G�H�E�t�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����K�D���V�L�G�R���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U-

�Q�R�����H�V�W�H���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D�����3�R�U�T�X�H���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���H�V�R���X�Q�L�G�R���D�O���S�U�R�E�O�H�P�D���G�H���O�D���¿�Q�D�Q-

�F�L�D�F�L�y�Q���������(�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���W�L�H�Q�H���O�D�V���W�D�V�D�V���P�i�V���E�D�M�D�V���G�H���(�V�S�D�x�D���G�H�V�S�X�p�V���G�H���*�D�O�L�F�L�D�����1�R���V�H���G�D���P�i�V���D�S�R�U�W�H���G�H��

�S�D�U�W�H���G�H�O���(�V�W�D�G�R�����6�H���K�D�F�H�Q���D�J�U�H�V�L�R�Q�H�V���V�L�Q���G�D�U���V�R�O�X�F�L�R�Q�H�V�����0�D�Q�W�H�Q�H�P�R�V���O�D�V���E�H�F�D�V�����P�D�Q�W�H�Q�H�P�R�V���O�D�V���V�X�E�Y�H�Q-

�F�L�R�Q�H�V�����<�R���F�U�H�R���T�X�H���O�R���T�X�H���K�D�E�U�t�D���T�X�H���K�D�F�H�U�����F�R�P�R���G�L�J�R�����H�V���V�H�J�X�L�U���K�D�F�L�H�Q�G�R���O�R���T�X�H���V�H���K�D���K�H�F�K�R���V�L�H�P�S�U�H�����H�V��

�H�V�W�D�U���D�O���P�D�U�J�H�Q���G�H�O���G�H�E�D�W�H���S�R�O�t�W�L�F�R���G�H�V�G�H���O�D�V���U�H�F�W�R�U�t�D�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���G�H�G�L�F�D�U�V�H���D���O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D�����\��

�Q�R���H�Q�W�U�D�U���H�Q���X�Q�D���F�X�H�V�W�L�y�Q���H�Q���O�D���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���W�p�F�Q�L�F�D�V�����F�R�Q�I�X�Q�G�L�U���D���O�D���R�S�L�Q�L�y�Q���S�~�E�O�L-

�F�D�����F�X�D�Q�G�R���O�R�V���G�D�W�R�V���T�X�H���K�H���G�L�F�K�R�����G�t�J�D�Q�P�H���X�Q�R���V�R�O�R���G�H���H�O�O�R�V���T�X�H���Q�R���V�H�D���F�L�H�U�W�R�����8�Q�R�����X�Q�D���P�D�J�Q�L�W�X�G�����/�D���G�H���O�D��

aplicación de los remanentes, la de las consignaciones presupuestarias, la de los ajustes, dígame una sola.

�1�D�G�D���P�i�V�����\���P�H���U�H�V�H�U�Y�R���O�D���S�D�U�W�H���G�H���W�L�H�P�S�R���T�X�H���P�H���T�X�H�G�D���S�D�U�D���P�L���V�H�J�X�Q�G�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�\���E�L�H�Q�����V�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O�����P�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Por parte del Grupo Socialista…

�(�O���V�H�x�R�U���5�$�0�Ë�5�(�=���'�(���$�5�(�/�/�$�1�2���/�Ï�3�(�=

�²�6�t�����P�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�9�D�P�R�V���H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H���D���K�D�E�O�D�U���F�R�Q���U�L�J�R�U�����/�R���F�L�H�U�W�R���H�V���T�X�H���H�V�F�X�F�K�D�Q�G�R���D���W�R�G�R�V���O�R�V���D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V���L�Q�W�H�U�Y�L�Q�L�H�Q�W�H�V��

�V�H���S�X�H�G�H���D�¿�U�P�D�U���F�R�Q���F�R�Q�W�X�Q�G�H�Q�F�L�D���T�X�H���H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H�M�y���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���H�Q���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���P�X�\��

�V�D�Q�H�D�G�D�����F�R�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����(�V���O�D���K�X�F�K�D���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���U�H�D�O�P�H�Q�W�H�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�H�V�G�H���H�O���S�U�L�P�H�U��

�G�t�D�����H�F�K�D�U�R�Q���H�O���R�M�R���D���H�V�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���\���G�H�F�L�G�L�H�U�R�Q���T�X�H���V�H���O�R�V���L�E�D�Q���D���T�X�H�G�D�U�����<���H�O���D�x�R���S�D�V�D�G�R���\�D���O�H�V���S�H�U�P�L-

�W�L�H�U�R�Q�����G�L�F�H�Q���X�V�W�H�G�H�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����H�V�W�H���D�x�R���R�W�U�R�V�����������\���D�K�R�U�D�������������3�R�U�T�X�H�����F�R�P�R���E�L�H�Q���K�D���G�H�V�F�U�L�W�R���H�O���G�L�S�X�W�D�G�R��

�G�H���9�R�[�����H�V���X�Q���S�U�R�F�H�V�R���S�D�U�D���T�X�H�G�D�U�V�H���X�V�W�H�G�H�V���F�R�Q���H�V�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����G�D�G�R���T�X�H���H�V���H�Q���S�D�U�D�O�H�O�R���D���O�D���H�O�L�P�L�Q�D�F�L�y�Q��

�G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�U�R�S�L�D���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�(�V�W�R���Q�R���O�R���G�L�J�R���\�R�����O�R���G�L�F�H���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���&�R�Q�V�X�O�W�L�Y�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����V�H���O�R���K�D���G�L�F�K�R���H�Q���O�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V�����T�X�H��

�H�V�W�D���H�V�W�U�D�W�H�J�L�D���Q�R���H�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�U���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����<���V�L���T�X�L�H�U�H�����X�Q���G�t�D���W�U�D�Q�T�X�L�O�D�P�H�Q�W�H���O�H���E�X�V�F�R���H�O���V�L�W�L�R���G�R�Q�G�H��

�O�R���G�L�F�H���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���&�R�Q�V�X�O�W�L�Y�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����D���V�X�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V�����¢�H�K�"

�<�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����Q�R���Y�R�\���D���H�Q�W�U�D�U���H�Q���G�H�V�P�H�Q�W�L�U���Q�L�Q�J�X�Q�D���G�H���O�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���G�L�F�K�R�����S�R�U�T�X�H���V�H���O�R��

�K�D�Q���G�L�F�K�R���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���H�Q���O�D���F�D�U�W�D���T�X�H���O�H���K�D�Q���G�D�G�R���D�\�H�U�����6�H���O�R���K�D�Q���G�L�F�K�R���H�O�O�R�V�����'�H���W�D�O���P�D�Q�H�U�D���T�X�H���W�R�G�D�V���H�V-

�W�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H���G�L�F�H�Q���T�X�H���Q�R�����T�X�H���Q�R�����T�X�H���Q�R�����S�X�H�V���G�t�J�D�Q�V�H�O�R���D���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����T�X�H���R�S�L�Q�D�Q���H�[�D�F�W�D�P�H�Q�W�H��

�O�R���P�L�V�P�R���T�X�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U���S�H�U�V�R�Q�D���V�H�Q�V�D�W�D���T�X�H���Q�R���V�H���G�H�M�H���H�Q�J�D�x�D�U���S�R�U���H�O���P�D�U�[�L�V�P�R���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���X�W�L�O�L�]�D�Q�����T�X�H��

�H�V���O�D�V���H�V�W�U�D�W�H�J�L�D�V���\���O�D�V���H�[�S�U�H�V�L�R�Q�H�V���G�H���O�R�V���K�H�U�P�D�Q�R�V���0�D�U�[�����O�R���G�H���O�D���S�D�U�W�H���F�R�Q�W�U�D�W�D�Q�W�H���G�H���O�D���S�U�L�P�H�U�D���S�D�U�W�H�����D��

�Y�H�U���V�L���Q�R�V���F�R�Q�I�X�Q�G�H�Q�����¢�Q�R�"

�3�H�U�R���Y�D�P�R�V���D���R�W�U�R���K�H�F�K�R���P�X�F�K�R���P�i�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���T�X�H���W�R�G�R���H�V�W�R�����(�O���S�D�V�D�G�R���������G�H���P�D�\�R���F�R�P�S�D�U�H�F�L�y���X�V�W�H�G��

�D�Q�W�H���H�V�W�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���S�D�U�D���L�Q�I�R�U�P�D�U���G�H���O�R�V���H�I�H�F�W�R�V���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���V�R�E�U�H���H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�����'�D�G�R���T�X�H���H�Q��
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�V�X���S�U�L�P�H�U�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q���D�T�X�H�O���G�t�D���Q�R���K�L�]�R���D�O�X�V�L�y�Q���D���O�D���F�X�H�V�W�L�y�Q�����O�H���S�U�H�J�X�Q�W�p���\�D���G�H���P�D�Q�H�U�D���H�V�S�H�F�t�¿�F�D���V�R�E�U�H���O�D��

situación económica de las universidades y sus planes.

�¢�&�X�i�O���I�X�H���V�X���U�H�V�S�X�H�V�W�D�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����U�H�F�X�H�U�G�D�"���6�X���U�H�V�S�X�H�V�W�D���I�X�H���Q�L�Q�J�X�Q�D���P�H�Q�F�L�y�Q���D�O���U�H�F�R�U�W�H���G�H����������

�P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����(�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H�O���G�t�D���������G�H���P�D�\�R�����¢�/�R���V�D�E�t�D���X�V�W�H�G���H�Q���H�V�H���P�R�P�H�Q�W�R�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R����

�\���Q�R���T�X�L�V�R���L�Q�I�R�U�P�D�U���D���O�D���&�i�P�D�U�D�"���¢�2���O�R���W�H�Q�t�D�Q���D���X�V�W�H�G���G�H�V�G�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���R���G�H�V�G�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R��

en la oscuridad sobre la cuestión? 

�3�H�U�R���H�V���T�X�H���F�X�D�W�U�R���G�t�D�V���P�i�V���W�D�U�G�H�����H�V���G�H�F�L�U�����H�O���������G�H���P�D�\�R�����W�R�P�D�Q���X�V�W�H�G�H�V���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���H�Q���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H��

�*�R�E�L�H�U�Q�R���V�R�E�U�H���H�V�W�H���W�H�P�D�����T�X�H���Q�R���D�S�D�U�H�F�H���L�Q�F�O�X�L�G�R���H�Q���H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D�����O�R���R�F�X�O�W�D�Q���X�V�W�H�G�H�V���H�Q�W�U�H���R�W�U�R�V���D�V�X�Q-

�W�R�V�����\���Q�R���H�V���S�R�V�L�E�O�H���F�R�Q�V�X�O�W�D�U�O�R���K�D�V�W�D���T�X�H���Q�R���D�S�D�U�H�F�H���H�Q���O�D���S�i�J�L�Q�D���Z�H�E�����1�L�Q�J�X�Q�D���P�H�Q�F�L�y�Q���W�D�P�S�R�F�R���G�H���O�D���F�R�P-

�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���H�Q�W�U�H���O�R�V���P�H�G�L�R�V���W�U�D�V���H�O���&�R�Q�V�H�M�R�����H�Q���O�D���T�X�H���J�X�V�W�D�Q���X�V�W�H�G�H�V���K�D�F�H�U�V�H���S�U�R�S�D�J�D�Q�G�D���S�R�U���O�D�V���F�X�H�V�W�L�R-

�Q�H�V���P�i�V���Q�L�P�L�D�V�����\���V�R�E�U�H���H�V�W�H���W�H�P�D���G�H���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H�O���I�R�Q�G�R���Q�L���P�H�G�L�D���S�D�O�D�E�U�D����

�<���K�D�V�W�D���W�D�O���S�X�Q�W�R���R�F�X�O�W�D�U�R�Q���X�V�W�H�G�H�V���G�H���P�D�Q�H�U�D���L�Q�W�H�Q�F�L�R�Q�D�G�D���H�V�W�D���G�H�F�L�V�L�y�Q�����T�X�H���S�R�U���O�R���T�X�H���V�H���Y�H���H�V�W�i�Q���P�X�\��

�V�H�J�X�U�R�V���G�H���H�O�O�D�����T�X�H���H�Q���O�D���U�H�X�Q�L�y�Q���T�X�H���P�D�Q�W�X�Y�R���H�O���*�U�X�S�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D���F�R�Q���H�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���D�Q�G�D�O�X-

�F�H�V���H�O���������G�H���P�D�\�R�����H�V���G�H�F�L�U�����W�U�H�V���G�t�D�V���P�i�V���W�D�U�G�H�����H�O���V�H�x�R�U���U�H�F�W�R�U���D�~�Q���O�R���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�E�D���X�Q���U�X�P�R�U�����S�R�U���O�D���P�D�x�D�Q�D����

�S�R�U���O�D���W�D�U�G�H���V�H���O�R���F�R�Q�¿�U�P�D�U�R�Q���X�V�W�H�G�H�V�����<���V�L�J�X�L�H�Q�G�R���H�Q���O�D���P�L�V�P�D���O�t�Q�H�D���U�H�P�D�W�D�U�R�Q���X�V�W�H�G�H�V���H�V�W�D���M�X�J�D�G�D���G�H�O���R�F�X�O-

�W�L�V�P�R���F�R�Q���H�O���'�H�F�U�H�W�R���/�H�\���������������������T�X�H���H�Q���X�Q���G�H�F�U�H�W�R���T�X�H���Q�R���W�H�Q�t�D���Q�D�G�D���T�X�H���Y�H�U���F�R�Q���O�D���F�X�H�V�W�L�y�Q�����S�X�H�V���P�H�W�H�Q��

�X�V�W�H�G�H�V���O�D���U�H�J�X�O�D�F�L�y�Q���Q�H�F�H�V�D�U�L�D���S�D�U�D���S�H�U�S�H�W�U�D�U���H�V�W�H���U�H�F�R�U�W�H�����1�R�U�P�D���T�X�H���D�S�U�R�E�D�U�R�Q���H�O���������G�H���P�D�\�R�����G�H���Q�X�H�Y�R��

�E�D�M�R���H�O���P�i�V���D�E�V�R�O�X�W�R���G�H�V�F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����G�H�O���y�U�J�D�Q�R���G�H���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�F�L�y�Q�����V�H���K�D���G�L�F�K�R���D�T�X�t�����¢�S�R�U��

�T�X�p���Q�R���V�H���F�R�Q�Y�R�F�D���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�D�U�D���H�V�W�H���W�L�S�R���G�H���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V�"�����\���O�R�V���F�R�O�H�F�W�L�Y�R�V���X�Q�L-

�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�V�����(�V�W�H�����S�R�U���F�L�H�U�W�R�����K�D���V�L�G�R���X�Q�R���G�H���O�R�V���P�R�W�L�Y�R�V���S�R�U���H�O���T�X�H���Q�R���K�H�P�R�V���D�S�R�\�D�G�R���H�V�W�H���G�H�F�U�H�W�R�����<���W�D�P�E�L�p�Q��

le digo, el 26 lo aprueban en Consejo de Gobierno. El 27 se reúne usted con los rectores, y no menciona la 

�F�X�H�V�W�L�y�Q�����1�R���P�H�Q�F�L�R�Q�D���O�D���F�X�H�V�W�L�y�Q�����3�R�U�T�X�H���H�Q���H�O���W�t�W�X�O�R���G�H�O���G�H�F�U�H�W�R���Q�R���V�H���K�D�F�t�D���Q�L�Q�J�X�Q�D���P�H�Q�F�L�y�Q���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U-

sidades, y les pasó desapercibido esa mañana.

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����V�H���W�U�D�W�D���G�H���X�Q���U�H�F�R�U�W�H���T�X�H���W�L�H�Q�H���X�Q�D�V���F�D�U�D�F�W�H�U�t�V�W�L�F�D�V���P�X�\���S�U�H�R�F�X�S�D�Q�W�H�V�����(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����R�S�R�U-

�W�X�Q�L�V�W�D�����8�W�L�O�L�]�D�Q���X�V�W�H�G�H�V���X�Q�D���H�[�F�X�V�D�����O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����S�D�U�D���K�D�F�H�U���D�O�J�R���T�X�H���W�H�Q�t�D�Q���S�O�D�Q�L�¿�F�D�G�R�����T�X�H���\�D���K�L�F�L�H�U�R�Q���H�Q��

�������������T�X�H���K�D�E�t�D�Q���S�U�H�Y�L�V�W�R���S�D�U�D�������������\���T�X�H���V�L�P�S�O�H�P�H�Q�W�H���K�D�Q���D�G�H�O�D�Q�W�D�G�R�����H�V���G�H�F�L�U�����U�H�D�O�P�H�Q�W�H���Q�R���S�R�Q�H�U���P�i�V��

�G�L�Q�H�U�R���H�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����F�R�Q���W�R�G�R���H�V�W�H���D�U�W�H���G�H���H�Q�J�D�x�R���T�X�H���X�W�L�O�L�]�D�Q�����(�M�H�F�X�W�D�G�R���D�G�H�P�i�V���F�R�Q���D�O�H-

�Y�R�V�t�D���\���R�S�D�F�L�G�D�G�����F�R�P�R���O�H���D�F�D�E�R���G�H���L�Q�G�L�F�D�U�����F�R�P�R���H�V���H�Y�L�G�H�Q�W�H���S�R�U���W�R�G�R���H�O���U�H�O�D�W�R���T�X�H���O�H���D�F�D�E�R���G�H���K�D�F�H�U�����'�H�M�D�Q��

�X�V�W�H�G�H�V���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����D���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���²�L�Q�V�L�V�W�R���H�Q���O�D���F�D�U�W�D���T�X�H���O�H���K�D�Q���G�D�G�R�����Q�R���O�H���Y�R�\���D���L�Q�V�L�V�W�L�U���H�Q���D�O�J�R��

�T�X�H���X�V�W�H�G���F�R�Q�R�F�H���S�H�U�I�H�F�W�D�P�H�Q�W�H�²�����D���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�����H�Q���V�X���F�R�Q�M�X�Q�W�R�����H�Q���O�D���P�i�V���D�E�V�R�O�X�W�D���L�Q�F�H�U�W�L-

�G�X�P�E�U�H�����(�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���J�U�D�Y�H���H�V���T�X�H���H�V�W�D���L�Q�F�H�U�W�L�G�X�P�E�U�H���O�D���V�X�I�U�D�Q���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���\���V�X�V���I�D�P�L�O�L�D�V��

�<�R���D�G�H�P�i�V���F�U�H�R�����F�U�H�H���H�O���*�U�X�S�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����T�X�H���H�V���X�Q���D�W�D�T�X�H���L�Q�M�X�V�W�L�¿�F�D�E�O�H���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����(�V���X�Q���U�H-

corte innecesario, justamente cuando las universidades, estas instituciones, deberían estar concentradas, en 

�V�X���W�L�H�P�S�R���\���H�Q���V�X�V���H�V�I�X�H�U�]�R�V�����H�Q���U�H�V�R�O�Y�H�U���O�R�V���P�~�O�W�L�S�O�H�V���S�U�R�E�O�H�P�D�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q�����L�Q�F�H�U�W�L�G�X�P�E�U�H�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q�����T�X�H��

�X�V�W�H�G���K�D���G�H�V�F�U�L�W�R���H�Q���V�X���D�Q�W�H�U�L�R�U���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����3�X�H�V���Q�R�����O�D�V���P�H�W�H�Q���H�Q���U�H�X�Q�L�R�Q�H�V���F�R�Q�V�W�D�Q�W�H�V���S�D�U�D���Y�H�U���F�y�P�R���V�D�O-

�Y�D�Q���H�V�W�R�����T�X�H���Q�R���K�D�F�H���I�D�O�W�D�����F�R�P�R���L�Q�V�L�V�W�R�����O�H���H�[�S�O�L�F�D�Q���O�R�V���S�U�R�S�L�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V����

�$�G�H�P�i�V�����U�H�V�X�O�W�D���V�H�U���X�Q�D���D�F�W�X�D�F�L�y�Q���S�U�H�F�L�S�L�W�D�G�D�����<�R�����F�R�P�R���O�H���L�Q�V�L�V�W�R�����S�D�U�H�F�H���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���H�V�W�D�E�D�Q���H�V�S�H�U�D�Q-

�G�R���T�X�H���V�H���G�L�H�U�D���X�Q�D���R�S�R�U�W�X�Q�L�G�D�G���S�D�U�D���K�D�F�H�U���O�R���T�X�H���H�V�W�D�E�D�Q���G�H�V�H�D�Q�G�R���K�D�F�H�U�����'�H���K�H�F�K�R�����H�Q���H�O���I�R�Q�G�R���F�R�Q�W�U�D���O�D��

�S�D�Q�G�H�P�L�D���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D�����S�U�H�R�F�X�S�D�G�R�V���M�X�V�W�D�P�H�Q�W�H���S�R�U���H�V�R�����S�R�U�T�X�H���H�Q���F�X�D�Q�W�R���U�H�F�L�E�L�H�U�D�Q���X�V�W�H�G�H�V���X�Q��
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�H�X�U�R�����H�Q���O�X�J�D�U���G�H���G�H�G�L�F�D�U�O�R���D���O�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q�����O�R���G�H�G�L�F�D�U�D�Q���D���R�W�U�D�V���F�R�V�D�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V�����S�X�H�V���G�L�V�S�R�Q�H���U�H�F�X�U�V�R�V���H�V-

�S�H�F�t�¿�F�R�V���S�D�U�D���O�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q�����(�Q�W�R�Q�F�H�V�����G�H���K�H�F�K�R�����S�R�Q�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���S�H�F�X�O�L�D�U�����9�D�Q���X�V�W�H�G�H�V���H�Q���F�R�Q-

�W�U�D���G�H���W�R�G�D���O�y�J�L�F�D�����G�H���W�R�G�D���U�D�]�y�Q�����H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H�O���P�R�P�H�Q�W�R���H�Q���H�O���T�X�H���Y�L�Y�L�P�R�V�����H�Q���H�O���T�X�H���O�D���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���H�Q���I�R�U�P�D-

�F�L�y�Q���\���H�Q���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R���H�V���P�i�V���L�P�S�U�H�V�F�L�Q�G�L�E�O�H���T�X�H���Q�X�Q�F�D����

�<���H�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����X�V�W�H�G���H�V���X�Q���K�R�P�E�U�H���G�H���S�U�H�V�W�L�J�L�R�����S�H�U�I�H�F�W�D�P�H�Q�W�H���F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H���G�H���O�R���T�X�H���O�H��

�G�L�J�R�����\���W�H�Q�J�R���O�D���V�H�Q�V�D�F�L�y�Q���G�H���T�X�H���O�H���H�V�W�i�Q���D���X�V�W�H�G���Q�L�Q�J�X�Q�H�D�Q�G�R�����¢�H�K�"�����O�H���H�V�W�i�Q���Q�L�Q�J�X�Q�H�D�Q�G�R�����/�R�V���S�U�R�\�H�F�W�R�V����

�T�X�H���Q�R�V���O�O�D�P�D�U�R�Q���S�D�U�D���L�Q�I�R�U�P�D�U�V�H���G�H���H�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q�����Q�R�V���K�D�Q���F�R�P�H�Q�W�D�G�R���G�H���K�H�F�K�R���H�O���P�D�O�H�V�W�D�U���H�[�L�V�W�H�Q�W�H���H�Q-

�W�U�H���V�X�V���W�p�F�Q�L�F�R�V���H�Q���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���S�R�U���H�V�W�D���P�D�Q�H�U�D���G�H���D�E�R�U�G�D�U���H�O���D�V�X�Q�W�R�����<���O�H���D�Q�L�P�R���D���T�X�H���O�H�D���X�V�W�H�G�����O�p�D�O�D���S�~-

�E�O�L�F�D�P�H�Q�W�H�����H�O���~�O�W�L�P�R���S�i�U�U�D�I�R���G�H���O�R���T�X�H���G�L�F�H�Q���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V��

�3�R�U���~�O�W�L�P�R�����\�D���D�F�D�E�D�Q�G�R�����6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����H�Q���O�D���D�Q�W�H�U�L�R�U���F�R�P�L�V�L�y�Q���\�D���O�H���G�L�M�H���T�X�H���Q�R���S�D�U�H�F�t�D���Y�H�U�G�D�G�H�U�D-

mente consciente de su papel en el Gobierno para con las universidades. En este caso el papel era muy sim-

�S�O�H�����G�H�I�H�Q�G�H�U�O�D�V���F�R�Q���F�R�Q�W�X�Q�G�H�Q�F�L�D���D�Q�W�H���O�D�V���R�F�X�U�U�H�Q�F�L�D�V�����Y�H�Q�J�D�Q���G�H���X�Q���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�H���R�W�U�R���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����R���Y�H�Q-

�J�D�Q���G�H�O���S�U�R�S�L�R���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����<���O�R���T�X�H���O�H���S�L�G�R�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����H�V���T�X�H���K�D�J�D���X�V�W�H�G���H�[�D-

�P�H�Q���G�H���F�R�Q�F�L�H�Q�F�L�D�����¢�K�D���G�H�I�H�Q�G�L�G�R���X�V�W�H�G���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�"���¢�/�R���K�D���K�H�F�K�R�"���(�V�D���H�V���O�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���T�X�H���O�H���K�D�J�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�*�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���5�D�P�t�U�H�]���G�H���$�U�H�O�O�D�Q�R��

Señor consejero, tiene la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

Señoría, permítame aclararle, en primer lugar, una cuestión de concepto. Los remanentes de las univer-

�V�L�G�D�G�H�V���V�H���O�H�V���F�R�Q�V�L�G�H�U�D���H�U�U�y�Q�H�D�P�H�Q�W�H�����\���F�R�Q���F�D�U�i�F�W�H�U���H�[�F�O�X�V�L�Y�R�����F�R�P�R���X�Q���D�K�R�U�U�R���S�U�R�G�X�F�W�R���G�H���O�D���E�X�H�Q�D���J�H�V-

�W�L�y�Q�����+�D�\���G�H���W�R�G�R�����6�X���R�U�L�J�H�Q���H�V���K�H�W�H�U�R�J�p�Q�H�R�����\���U�H�V�S�R�Q�G�H���D���U�H�D�O�L�G�D�G�H�V���G�L�Y�H�U�V�D�V�����Q�R���V�H���W�U�D�W�D���V�R�O�R���G�H���X�Q�D���E�X�H�Q�D��

�R���P�D�O�D���J�H�V�W�L�y�Q�����(�V�W�R�V���V�R�E�U�D�Q�W�H�V���V�R�Q���U�H�Y�H�U�W�L�G�R�V���D���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���H�O���F�D�V�R���G�H���O�D�V���D�J�H�Q�F�L�D�V���S�~�E�O�L�F�D�V����

�D�O�J�R���T�X�H���Q�R���R�F�X�U�U�H���H�Q���H�O���F�D�V�R���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����T�X�H���V�L�J�X�H�Q���F�R�Q�V�H�U�Y�i�Q�G�R�O�R�V�����3�R�U���H�V�W�D���U�D�]�y�Q�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L-

�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���G�L�V�S�R�Q�H�Q���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���W�H�V�R�U�H�U�t�D�����H�V���G�H�F�L�U�����X�Q�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���L�Q�P�R-

�Y�L�O�L�]�D�G�R�V���H�Q���F�X�H�Q�W�D�V���F�R�U�U�L�H�Q�W�H�V���R���H�Q���G�H�U�H�F�K�R�V���S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�V���G�H���F�R�E�U�R���T�X�H���V�H���K�D�E�t�D�Q���S�U�R�G�X�F�L�G�R���G�X�U�D�Q�W�H���D�x�R�V�����H�Q��

�T�X�H���H�V�W�D�V���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�H�V���U�H�F�L�E�L�H�U�R�Q���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���S�~�E�O�L�F�D���G�H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�����T�X�H���¿�Q�D�O�P�H�Q�W�H���Q�R���J�D�V�W�D�U�R�Q�����/�D���X�W�L�O�L-

�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V���G�H���H�M�H�U�F�L�F�L�R�V���D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V���J�H�Q�H�U�D���G�p�¿�F�L�W�����J�H�Q�H�U�D���J�D�V�W�R���²�V�L���O�D�V���F�X�H�Q�W�D�V���H�V�W�i�Q���H�Q���G�p�¿-

�F�L�W�����S�X�H�V���G�p�¿�F�L�W�²���\���D�X�P�H�Q�W�D�����S�R�U���W�D�Q�W�R�����H�O���J�D�V�W�R���F�R�P�S�X�W�D�E�O�H���D���H�I�H�F�W�R�V���G�H���O�D���U�H�J�O�D���G�H���J�D�V�W�R�����'�X�U�D�Q�W�H���D�x�R�V�����Q�R��

�V�H���S�H�U�P�L�W�L�y���H�O���X�V�R���G�H���H�V�W�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V�����\�D���T�X�H���H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���Q�R���H�U�D���F�D�S�D�]���G�H���F�R�Q�W�U�R�O�D�U���H�O���G�p�¿�F�L�W��

�S�~�E�O�L�F�R�����(�Q���H�O���D�x�R���������������H�O���D�F�W�X�D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���\�D���F�R�Q�V�L�J�X�L�y���V�D�Q�H�D�U���O�D�V���¿�Q�D�Q�]�D�V���S�~�E�O�L�F�D�V���\���F�X�P�S�O�L�U���F�R�Q���W�R�G�D�V���O�D�V��

�U�H�J�O�D�V���¿�V�F�D�O�H�V�����G�H�X�G�D�����G�p�¿�F�L�W�����U�H�J�O�D���G�H���J�D�V�W�R��

�'�D�G�D���O�D���F�D�S�D�F�L�G�D�G���G�H���H�V�W�H���(�M�H�F�X�W�L�Y�R���G�H���F�R�Q�W�U�R�O�D�U���O�D�V���¿�Q�D�Q�]�D�V�����K�H�P�R�V���S�R�G�L�G�R���D�P�S�O�L�D�U���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H��

�O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����S�H�U�P�L�W�L�H�Q�G�R���O�D���X�W�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���G�L�F�K�R���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�����T�X�H���L�P�S�X�W�D�U�i���X�Q���G�p�¿�F�L�W���S�D�U�D���������������(�O���D�F�W�X�D�O��
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�H�V�F�H�Q�D�U�L�R���G�H���S�U�R�I�X�Q�G�D���F�U�L�V�L�V���D�S�D�U�H�F�H���F�R�P�R���H�O���P�H�M�R�U���P�R�P�H�Q�W�R���S�D�U�D���P�R�Y�L�O�L�]�D�U���G�L�F�K�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V�����\���D���H�O�O�R���U�H�V-

�S�R�Q�G�H���H�O���D�M�X�V�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���������-�����T�X�H���V�H���F�R�P�S�H�Q�V�D���F�R�Q���O�D���P�L�V�P�D���F�D�Q�W�L�G�D�G���D�X�W�R�U�L�]�D�Q�G�R���U�H-

�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����3�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����O�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q�����G�H�V�G�H���H�O���S�X�Q�W�R���G�H���Y�L�V�W�D���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�R�����S�D�U�D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���H�V���F�R�P�S�O�H�W�D-

mente neutral.

�¢�0�H���T�X�L�H�U�H�Q���L�Q�G�L�F�D�U���X�V�W�H�G�H�V���H�Q���H�V�W�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q���G�y�Q�G�H���H�V�W�i���H�O���U�H�F�R�U�W�H�"�����������T�X�H���V�D�O�H�Q���S�R�U���X�Q���V�L�W�L�R�����T�X�H���H�Q-

�W�U�D�Q���S�R�U���R�W�U�R�����$�~�Q���P�i�V�����V�H���K�D���G�H�F�L�G�L�G�R���S�R�Q�H�U���H�Q���Y�D�O�R�U���H�V�W�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���S�D�U�D���L�P�S�X�O�V�D�U���X�Q���S�O�D�Q���H�[�W�U�D�R�U-

�G�L�Q�D�U�L�R���G�H���L�Q�I�U�D�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�V���H�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����S�R�U���Y�D�O�R�U���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����¢�/�H���S�D�U�H�F�H�Q���D��

�X�V�W�H�G�H�V���P�D�O���H�V�W�D�V���G�R�V���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V�"���(�Q���H�V�W�R�V���G�t�D�V�����V�H���K�D���Y�H�Q�L�G�R���X�W�L�O�L�]�D�Q�G�R���G�H���P�D�Q�H�U�D���L�Q�W�H�Q�F�L�R�Q�D�G�D���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D-

�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�D�U�D���I�D�Y�R�U�H�F�H�U���D���L�Q�W�H�U�H�V�H�V���S�D�U�W�L�G�L�V�W�D�V�����S�U�D�F�W�L�F�D�Q�G�R���O�D���F�R�Q�I�X�V�L�y�Q���F�R�Q���O�D���S�U�R�S�L�D���F�R�P�X-

�Q�L�G�D�G���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���\���F�R�Q���O�D���F�L�X�G�D�G�D�Q�t�D���H�Q���J�H�Q�H�U�D�O�����\���H�M�H�U�F�L�W�D�Q�G�R���O�D���L�Q�F�R�K�H�U�H�Q�F�L�D���F�R�Q���D�T�X�H�O�O�R���P�L�V�P�R���T�X�H���G�H-

�I�H�Q�G�L�H�U�R�Q���H�Q���O�D���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D���S�D�V�D�G�D��

Usted mismo, señor diputado, siendo consejero de Economía y Conocimiento, reclamó reiteradamente al 

�*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���²�H�Q�W�R�Q�F�H�V���S�U�H�V�L�G�L�G�R���S�R�U���H�O���V�H�x�R�U���5�D�M�R�\�²���L�Q�F�R�U�S�R�U�D�U���D�O���P�R�G�H�O�R���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V��

�X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V���Q�R���D�I�H�F�W�D�G�R�V�����6�R�V�W�H�Q�t�D���H�Q�W�R�Q�F�H�V���T�X�H���H�O���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���P�L�V�P�R�V���Q�R���O�H���S�U�R�G�X-

�F�t�D���Q�L�Q�J�~�Q���E�H�Q�H�¿�F�L�R���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����\���G�H�I�H�Q�G�t�D���O�D���O�H�J�L�W�L�P�L�G�D�G���G�H���V�X���X�V�R���\���P�R�Q�H�W�L�]�D�F�L�y�Q���D���W�U�D�Y�p�V���G�H�O���S�D�J�R��

�G�H���O�D���G�H�X�G�D�����X�Q�R�V���D�U�J�X�P�H�Q�W�R�V���T�X�H���F�R�Q�V�W�D�Q���H�Q���H�O��Diario de Sesiones�����6�H�x�R�U�t�D�V�����Q�R���O�H�V���Y�R�\���D���S�H�G�L�U���T�X�H���U�H�F�R-

�Q�R�]�F�D�Q���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���D�F�W�X�D�O�����S�H�U�R�����S�R�U���O�R���P�H�Q�R�V�����P�D�Q�W�H�Q�J�D�Q���O�D���F�R�K�H�U�H�Q�F�L�D�����O�R���T�X�H���G�H�I�H�Q�G�t�D�Q���K�D�F�H���F�X�D�W�U�R���R���F�L�Q-

�F�R���D�x�R�V�����V�H�J�X�L�U���P�D�Q�W�H�Q�L�p�Q�G�R�O�R���D�K�R�U�D�����6�L���G�H���Y�H�U�G�D�G���O�H�V���S�U�H�R�F�X�S�D���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����H�[�L�M�D�Q���D��

�V�X�V���S�U�R�S�L�R�V���F�R�P�S�D�x�H�U�R�V���G�H���S�D�U�W�L�G�R���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���0�D�G�U�L�G���T�X�H���Q�R�V���S�H�U�P�L�W�D�Q���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V�����F�R�P�R���O�H���K�H���U�H�V-

�S�R�Q�G�L�G�R���D���R�W�U�R���G�L�S�X�W�D�G�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H�����1�R���Q�R�V���S�H�U�P�L�W�H�Q���������4�X�H�U�H�P�R�V���D�V�X�P�L�U���Q�X�H�V�W�U�D�V���S�U�R�S�L�D�V���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�L�O�L-

�G�D�G�H�V�����Q�R���O�H���T�X�H�U�H�P�R�V���S�H�G�L�U���G�L�Q�H�U�R���S�U�H�V�W�D�G�R���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O�����3�H�U�P�t�W�D�Q�Q�R�V���O�D���O�L�E�H�U�W�D�G���G�H���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V�����\�D��

�S�D�J�D�U�H�P�R�V���H�V�D���G�H�X�G�D�����S�R�U���H�O���E�L�H�Q���G�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���\���G�H���O�D���V�R�F�L�H�G�D�G���D�Q�G�D�O�X�]�D�����H�Q���H�V�W�R�V���P�R�P�H�Q�W�R�V���W�D�Q���J�U�D�Y�H�V��

�6�H�x�R�U�t�D�����D�O���F�R�P�L�H�Q�]�R���G�H���H�V�W�D���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D�����H�O���D�F�W�X�D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Q�R���S�X�G�R���F�R�Q�R�F�H�U���O�D���G�L�I�t�F�L�O���V�L�W�X�D-

�F�L�y�Q���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���H�Q���O�D���T�X�H���V�H���H�Q�F�R�Q�W�U�D�E�D�Q���Q�X�H�V�W�U�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����U�H�V�X�O�W�D�G�R���G�H���O�D���L�Q�D�F�F�L�y�Q���\���O�D�V���S�U�R-

�P�H�V�D�V���L�Q�F�X�P�S�O�L�G�D�V���G�H�O���(�M�H�F�X�W�L�Y�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�����-�X�V�W�L�¿�F�i�Q�G�R�V�H���H�Q���O�D���F�U�L�V�L�V�����H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���3�6�2�(���\���G�H���,�]�T�X�L�H�U�G�D���8�Q�L-

�G�D���U�H�E�D�M�y���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���H�Q���X�Q���������������H�V�W�R���H�V�����U�H�F�R�U�W�i�Q�G�R�O�H�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����3�H�U�R���H�V���T�X�H����

�D�O���D�x�R���V�L�J�X�L�H�Q�W�H�����Y�R�O�Y�L�H�U�R�Q���D���U�H�G�X�F�L�U�O�R���D�~�Q���P�i�V�����X�Q���������������(�V���G�H�F�L�U�����T�X�H���H�Q���G�R�V���D�x�R�V�����X�V�W�H�G�H�V���G�L�V�P�L�Q�X�\�H�U�R�Q��

�O�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���H�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����(�V�R���V�t���V�R�Q���U�H�F�R�U�W�H�V�����1�R�V�R�W�U�R�V�����S�R�U���H�O��

�F�R�Q�W�U�D�U�L�R�����Q�R���K�H�P�R�V���K�H�F�K�R���V�L�Q�R���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�U�O�H�V���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�����3�U�L�P�H�U���D�x�R�������������V�H�J�X�Q�G�R�����������������'�X�U�D�Q�W�H���H�V-

�W�R�V���D�x�R�V�����O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���O�H�V���U�H�F�O�D�P�D�U�R�Q���H�O���G�L�V�H�x�R���G�H���X�Q���Q�X�H�Y�R���P�R�G�H�O�R���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���Q�R���D�W�H�Q�G�L�H-

�U�R�Q�����D���G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D���G�H���Q�R�V�R�W�U�R�V�����/�H���D�V�H�J�X�U�R���D�T�X�t���T�X�H�����F�R�P�R���O�H���K�H���G�L�F�K�R���D���R�W�U�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����O�H���K�H���K�H�F�K�R���D���R�W�U�R�V���U�H�F-

�W�R�U�H�V�����T�X�H���O�D���V�R�V�W�H�Q�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���S�~�E�O�L�F�R���D�Q�G�D�O�X�]���G�H���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���H�V�W�i���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�G�D���S�R�U���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R����

�3�R�U���S�U�L�P�H�U�D���Y�H�]���H�Q���X�Q�D���G�p�F�D�G�D�����H�V�W�H���D�x�R�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���K�D�Q���H�V�W�D�G�R���D�X�W�R�U�L�]�D�G�D�V���D���X�W�L�O�L�]�D�U���������P�L�O�O�R�Q�H�V�����8�V-

�W�H�G�H�V���G�H�M�D�U�R�Q���X�Q�D���G�H�X�G�D���G�H���F�D�V�L�������������T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���Y�D�P�R�V���D���H�O�L�P�L�Q�D�U���S�R�U���F�R�P�S�O�H�W�R�����(�Q���O�R�V���~�O�W�L�P�R�V���D�x�R�V�����X�V-

�W�H�G�H�V���G�H�G�L�F�D�U�R�Q���F�H�U�R���H�X�U�R�V���D���L�Q�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V�����O�H�V���G�D�P�R�V���O�D���R�S�F�L�y�Q���G�H���L�Q�Y�H�U�W�L�U���K�D�V�W�D�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����8�V�W�H�G�H�V���S�D�U�D-

�O�L�]�D�U�R�Q���O�D�V���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���G�H���D�\�X�G�D�V���D���O�D���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�F�L�y�Q���G�X�U�D�Q�W�H���X�Q���O�X�V�W�U�R�����D�F�X�P�X�O�D�U�R�Q���P�i�V���G�H���G�L�H�]���P�L�O���V�R�O�L�F�L�W�X-

des sin resolver. Y esto, señorías, es solo una muestra de la interminable lista de incumplimientos del Gobier-

�Q�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�����T�X�H���K�D���G�H�M�D�G�R���F�R�P�R���K�H�U�H�Q�F�L�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���\���T�X�H���H�V�W�H���H�T�X�L�S�R���H�V�W�i���U�H�V�R�O�Y�L�H�Q�G�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��
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�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��

�%�X�H�Q�R�����S�D�V�D�P�R�V���D�O���W�X�U�Q�R���G�H���U�p�S�O�L�F�D�����H�Q���H�O���T�X�H���G�R�V���J�U�X�S�R�V���K�D�Q���D�J�R�W�D�G�R���V�X���W�L�H�P�S�R�����&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���\���H�O���3�6�2�(����

�&�R�P�H�Q�]�D�P�R�V���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[��

Señor Ocaña, tiene usted un minuto.

El señor OCAÑA CASTELLÓN

�²�%�X�H�Q�R�����\�R���V�L�P�S�O�H�P�H�Q�W�H���T�X�H�U�t�D���D�J�U�D�G�H�F�H�U�O�H���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���D�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���T�X�H���K�D���W�R�P�D�G�R���H�V�W�H���D�V�X�Q�W�R�����9�X�H�O�Y�R��

�D���U�H�S�H�W�L�U���T�X�H�����D�O���¿�Q�D�O�����O�R���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���V�R�Q���O�R�V���F�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����H�V���V�X�S�H�U�D�U���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���\���O�D���F�U�L�V�L�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���T�X�H���H�V-

�W�D�P�R�V���W�H�Q�L�H�Q�G�R�����&�U�H�R���T�X�H���H�O���H�V�I�X�H�U�]�R���G�H�E�H���V�H�U���F�R�P�~�Q�����<���F�U�H�R���T�X�H���V�R�Q���U�D�]�R�Q�D�E�O�H�V���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���W�R�P�D�G�D�V�����<��

�H�V�S�H�U�H�P�R�V���T�X�H���H�O���U�H�V�W�R���G�H���S�D�U�W�L�G�R�V���S�R�O�t�W�L�F�R�V���D�V�t���O�R���V�L�J�D�Q���Y�L�H�Q�G�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���2�F�D�x�D��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���H�O���V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D�����8�Q���P�L�Q�X�W�R��

Gracias.

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

—Sí.

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����U�H�F�R�U�W�H�V���V�R�Q���U�H�F�R�U�W�H�V�����O�R�V���K�D�J�D���T�X�L�H�Q���O�R�V���K�D�J�D�����,�J�X�D�O���T�X�H���F�X�D�Q�G�R�����H�Q���D�T�X�H�O���P�R�P�H�Q�W�R�����H�O��

�*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���U�H�F�R�U�W�y���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����\���D�K�R�U�D���S�D�U�D���H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D-

�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V���K�D���S�X�H�V�W�R�����������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V��

�6�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O�����V�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O�����H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���S�D�U�D���X�V�R���G�H���J�D�V�W�R�����������V�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O���\���V�H�x�R�U���&�D�U�U�L�O�O�R�����H�O���U�H�P�D�Q�H�Q-

�W�H���S�D�U�D���X�V�R���G�H���J�D�V�W�R���F�R�U�U�L�H�Q�W�H���H�V�W�i���S�U�R�K�L�E�L�G�R���S�R�U���O�H�\�����S�U�R�K�L�E�L�G�R���S�R�U���O�H�\�����O�D���O�H�\���0�R�Q�W�R�U�R�����(�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���S�D�U�D���L�Q-

�Y�H�U�V�L�R�Q�H�V���Q�R���D�I�H�F�W�D���D�O���W�H�F�K�R���G�H���J�D�V�W�R�����Q�R���D�I�H�F�W�D���H�Q���F�y�P�S�X�W�R���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�R��

�)�t�M�H�V�H�����Q�R���V�H���O�R���G�H�F�L�P�R�V���Q�R�V�R�W�U�R�V�����V�H���O�R���K�D�Q���G�L�F�K�R���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���S�R�U���F�D�U�W�D�����V�H���O�R���K�D�Q���G�L�F�K�R���O�R�V���V�L�Q�G�L�F�D�W�R�V����

�T�X�H���H�V�W�i�Q���P�R�Y�L�O�L�]�D�G�R�V���K�R�\���H�Q���O�D�V���S�X�H�U�W�D�V���G�H���W�R�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����V�H���O�R���H�V�W�i���G�L�F�L�H�Q�G�R���O�D���F�R�P�X-

�Q�L�G�D�G���H�G�X�F�D�W�L�Y�D�����8�V�W�H�G�H�V���O�H�V���K�D�Q���G�L�F�K�R���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����©�/�H�V���Y�D�P�R�V���D���E�D�M�D�U���H�O���V�D�O�D�U�L�R�����S�H�U�R�����S�D�U�D���F�R�P-

�S�H�Q�V�D�U�����X�V�W�H�G�H�V���W�L�U�H�Q���G�H���X�Q�D���Q�y�P�L�Q�D���G�H�O���D�x�R���S�D�V�D�G�R�����T�X�H���Q�R���O�H�V���S�D�J�X�p���\���W�L�U�H�Q���G�H���V�X�V���D�K�R�U�U�R�V���S�D�U�D���L�U���W�L�U�D�Q�G�R�ª����

�3�H�U�R���H�O���S�U�R�E�O�H�P�D���H�V�W�D�U�i���D���F�R�U�W�R�����P�H�G�L�R���\���O�D�U�J�R���S�O�D�]�R�����)�t�M�H�Q�V�H�����\���\�D���F�R�Q���H�V�W�R���W�H�U�P�L�Q�R�����3�R�U���Q�R���X�W�L�O�L�]�D�U���O�D���F�D�O�F�X-

�O�D�G�R�U�D���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����T�X�H���K�D���V�D�O�L�G�����������Y�D�P�R�V��

�+�D�E�t�D���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���H�Q���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�������������G�H���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���\�����������G�H���G�H�X�G�D�����(�V�R���K�D�F�H���������������P�L-

�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���U�H�F�X�U�V�R�V���G�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����$�K�R�U�D���K�D�\���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���H�Q���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R������������

en remanente y 120 de deuda. Por lo cual, 1.985. Creo...
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�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�*�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D������

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

�²�����������F�U�H�R���T�X�H���H�V���P�H�Q�R�V���������������T�X�H�����������������<�R���P�H���T�X�H�G�p���H�Q���H�O���0�L�F�K�R�������\���H�O���0�L�F�K�R���������S�H�U�R�����E�X�H�Q�R�����F�U�H�R���T�X�H��

�F�R�Q���F�X�D�O�T�X�L�H�U���F�D�O�F�X�O�D�G�R�U�D���G�H�O���P�y�Y�L�O���V�D�O�H�Q���O�D�V���F�X�H�Q�W�D�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1

�²�*�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��

�6�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O�����D�X�Q�T�X�H���V�H���O�H���K�D�\�D���K�H�F�K�R���F�R�U�W�D���V�X���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����F�D�V�L���K�D���F�R�Q�V�X�P�L�G�R���V�X���W�L�H�P�S�R�����3�H�U�R���W�L�H�Q�H��

usted un minuto.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—Seré breve.

�%�L�H�Q�����\�R���F�U�H�R���T�X�H���F�R�Q�I�X�Q�G�L�U���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���W�H�V�R�U�H�U�t�D���S�D�U�D���J�D�V�W�R�V���J�H�Q�H�U�D�O�H�V���Q�R���D�I�H�F�W�D�G�R�V���\���E�X�H�Q�D���¿�Q�D�Q�F�L�D-

ción o buena gestión no es lo mismo, señor Arellano.

�0�L�U�H�Q�����K�D�\���X�Q�D���F�X�H�V�W�L�y�Q���P�X�\���F�O�D�U�D�����(�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���W�H�V�R�U�H�U�t�D���S�X�H�G�H���V�H�U�����������W�U�D�H�U���F�D�X�V�D���G�H���X�Q�D���P�D�O�D���H�M�H�F�X-

�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D�����H�V�R���H�V���O�R���S�U�L�P�H�U�R���T�X�H���K�D�\���T�X�H���G�H�M�D�U���F�O�D�U�R�����/�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���H�V���O�D���T�X�H���H�V�����\���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U-

�Q�R�����H�Q���H�O���������������G�H�V�S�X�p�V���G�H�O���D�M�X�V�W�H���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�R�����G�H���O�D���I�D�P�R�V�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����W�L�H�Q�H���F�R�Q-

signados realmente 1.567 millones de euros. En inicio presupuestario, era 1.702. Eso no lo digo yo, lo dice la 

�,�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����0�L�U�H�Q�����¢�V�D�E�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���O�D���Y�H�U�G�D�G�"���&�R�Q���X�V�W�H�G�H�V�����H�Q�������������\���H�Q���������������H�U�D���P�X�F�K�R���P�H�Q�R�V���G�L�Q�H�U�R����

�S�H�V�H���D���V�H�U���X�Q���D�x�R���H�[�S�D�Q�V�L�Y�R�����T�X�H���H�V�W�H�����G�H�M�D�Q�G�R���D�O���P�D�U�J�H�Q���H�O���D�M�X�V�W�H���\�D���K�H�F�K�R���G�H���O�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V��

�<���S�R�U���~�O�W�L�P�R�����H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���W�H�V�R�U�H�U�t�D�����V�L���D�O�J�X�L�H�Q���O�H���K�D���S�H�U�P�L�W�L�G�R���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���X�W�L�O�L�]�D�U�O�R�����K�D���V�L�G�R���H�V�W�H��

�*�R�E�L�H�U�Q�R�����(�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���W�H�V�R�U�H�U�t�D���Q�R���V�R�O�R���H�U�D���X�Q�D���P�D�J�Q�L�W�X�G���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���G�R�Q�G�H�«�����S�R�U���F�L�H�U�W�R�����O�D�V���&�i�P�D�U�D�V���G�H��

�&�X�H�Q�W�D�V���G�L�F�H�Q���P�X�F�K�R���V�R�E�U�H���H�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���W�H�V�R�U�H�U�t�D���\���V�R�E�U�H���H�O���G�X�G�R�V�R���F�R�E�U�R�����/�R���~�Q�L�F�R���T�X�H���K�H�P�R�V���K�H�F�K�R���H�V��

�T�X�H���O�D���S�D�U�W�H���U�H�I�H�U�L�G�D���D�O���S�H�Q�G�L�H�Q�W�H���G�H���F�R�E�U�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���V�H���S�D�J�X�H�����3�R�U���W�D�Q�W�R�����Q�R���Q�R�V���S�R�Q�J�D�P�R�V���Q�H�U�Y�L�R�V�R�V�����H�V�W�H��

�D�x�R���Y�D���D���K�D�E�H�U���P�i�V���G�L�Q�H�U�R���T�X�H���Q�X�Q�F�D�����9�D�\�D�P�R�V���D�O���D�x�R���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���\���Y�H�D�P�R�V���T�X�p���S�D�V�D�����1�R���I�D�O�W�H�P�R�V���D���O�D���Y�H�U�G�D�G��

�(�O���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H���G�H���7�H�V�R�U�H�U�t�D���W�L�H�Q�H���X�Q�D���S�D�U�W�H�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D�����T�X�H���H�V���S�R�V�L�E�O�H���X�W�L�O�L�]�D�U�O�D���V�L���Q�R���H�V�W�i���D�I�H�F�W�D-

�G�D���D���J�D�V�W�R���F�R�U�U�L�H�Q�W�H���\���O�D���S�D�U�W�H���D�I�H�F�W�D�G�D�����R�E�Y�L�D�P�H�Q�W�H�����V�L���V�R�Q���H�[�F�H�V�R�V���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���W�L�H�Q�H�Q���T�X�H���G�H�G�L�F�D�U�V�H��

a inversiones.

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�6�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O�����F�U�H�R���T�X�H������



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6��

�²�<���F�R�Q�F�O�X�\�R�����(�Q�K�R�U�D�E�X�H�Q�D�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����\���O�H���D�Q�L�P�R���D���T�X�H���V�L�J�D���H�Q���H�V�D���O�t�Q�H�D��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Señor consejero, para concluir.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Sí. Por ser breve.

Esto es una cuestión de aritmética muy simple. Se trata de computar 135 millones y después detraerlos, 

�H�O���H�I�H�F�W�R���H�V���Q�H�X�W�U�D�O��

�0�L�U�H���X�V�W�H�G�����L�P�D�J�t�Q�H�V�H���T�X�H���W�L�H�Q�H���X�Q�D���Y�L�Y�L�H�Q�G�D���T�X�H���H�V�W�i���D�O�T�X�L�O�D�G�D���\���W�L�H�Q�H���D�K�R�U�U�R�V���D�F�X�P�X�O�D�G�R�V���G�H���D�x�R�V���D�Q-

�W�H�U�L�R�U�H�V�����<�����H�Q���X�Q���P�R�P�H�Q�W�R���G�H�W�H�U�P�L�Q�D�G�R�����X�V�W�H�G���V�H���S�O�D�Q�W�H�D���F�R�P�S�U�D�U���X�Q�D���F�D�V�D�����L�U�V�H���G�H���D�O�T�X�L�O�H�U���D���F�R�Q�Y�H�U�W�L�U�V�H��

�H�Q���S�U�R�S�L�H�W�D�U�L�R�����¢�8�V�W�H�G�����T�X�p���K�D�U�t�D�����H�F�K�D�U���P�D�Q�R���G�H���O�R�V���D�K�R�U�U�R�V���D�F�X�P�X�O�D�G�R�V���R���K�L�S�R�W�H�F�D�U�V�H�����F�R�Q�W�U�D�H�U���X�Q�D���G�H�X-

da y pagar interés?

�/�D���U�D�F�L�R�Q�D�O�L�G�D�G���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���O�R���G�L�F�H���G�H���X�Q�D���P�D�Q�H�U�D���D�S�O�D�V�W�D�Q�W�H�����D�S�O�D�V�W�D�Q�W�H�����T�X�H���W�L�U�H���X�V�W�H�G���G�H���V�X�V��

�D�K�R�U�U�R�V�����3�X�H�V�����O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����H�V�W�D���P�H�W�i�I�R�U�D���P�H���V�L�U�Y�H���S�D�U�D���H�[�S�O�L�F�D�U���H�O���S�R�U�T�X�p���V�H���X�W�L�O�L�]�D�Q���O�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����U�H-

�S�L�W�R�����H�Q���O�D�V���V�L�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���W�D�Q���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O�P�H�Q�W�H���P�D�O�D�V���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���Y�L�Y�L�H�Q�G�R�����+�R�\���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���K�D�F�H�U���D�F�R�S�L�R���G�H��

�F�X�D�O�T�X�L�H�U���U�H�F�X�U�V�R���T�X�H���W�H�Q�J�D�P�R�V�����E�X�V�F�i�Q�G�R�O�R���G�H�E�D�M�R���G�H���O�D�V���S�L�H�G�U�D�V�����¢�\���V�D�E�H���X�V�W�H�G���S�R�U���T�X�p�"���/�H���Y�X�H�O�Y�R���D���U�H-

�S�H�W�L�U���F�R�P�R���D�Q�W�H�V�����T�X�H�U�H�P�R�V���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V���S�D�U�D���T�X�H���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���W�H�Q�J�D���P�H�M�R�U���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����S�D�U�D���O�D���V�D�Q�L�G�D�G����

para todo. Y el Gobierno central, la señora Montero no nos deja.

�/�H���U�H�S�L�W�R�����H�M�H�U�]�D���V�X���L�Q�À�X�H�Q�F�L�D���F�R�Q���O�R�V���P�L�Q�L�V�W�U�R�V���\���Y�L�F�H�S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H�V���F�R�Q���W�D�Q�W�R���E�R�D�W�R���G�H���0�D�G�U�L�G���S�D�U�D���T�X�H���Q�R�V��

�S�H�U�P�L�W�D�Q���H�Q�G�H�X�G�D�U�Q�R�V���\���F�X�P�S�O�L�U���O�R�V���¿�Q�H�V���V�R�F�L�D�O�H�V���T�X�H���D�K�R�U�D���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�L�H�Q�H���T�X�H���F�X�P�S�O�L�U��

Gracias.

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

11-19/APC-001858, 11-20/APC-000846, 11-20/APC-000911 y 11-20/APC-001214. Comparecencia del 

consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, a fin de informar sobre el VI Plan 

de Comercio Interior, así como sobre las ayudas previstas al sector comercial como consecuencia 

del COVID-19 

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=�����9�,�&�(�3�5�(�6�,�'�(�1�7�$���'�(���/�$���&�2�0�,�6�,�Ï�1��

�²�3�D�V�D�P�R�V���D�O���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���G�H�E�D�W�H���D�J�U�X�S�D�G�R�����V�R�O�L�F�L�W�D�Q�G�R���D�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���D���¿�Q���L�Q�I�R�U�P�D�U���D�F�H�U�F�D���G�H���O�D�V���D�\�X-

�G�D�V���L�Q�F�O�X�L�G�D�V���H�Q���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U��

Señor consejero, tiene usted la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señora presidenta. Señorías.

�'�H�V�G�H���H�O���P�L�V�P�R���L�Q�V�W�D�Q�W�H���T�X�H���V�H���G�H�F�U�H�W�y���H�O���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D���S�D�U�D���K�D�F�H�U���I�U�H�Q�W�H���D���O�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D�����H�O���*�R-

�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���K�D���Y�H�Q�L�G�R���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���L�Q�W�H�Q�V�D�P�H�Q�W�H���S�D�U�D���G�D�U���U�H�V�S�X�H�V�W�D���D���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���G�H���O�R�V��

comerciantes andaluces, tanto a los comerciantes como a la ciudadanía en general.

�(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U���� �K�H�P�R�V���O�O�H�Y�D�G�R���D���F�D�E�R���Q�X�P�H�U�R�V�D�V���P�H�G�L�G�D�V���S�U�H�Y�H�Q�W�L�Y�D�V���G�H���V�D�O�X�G���S�~�E�O�L�F�D���� �O�D���U�H�J�X�O�D�F�L�y�Q��

�G�H���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���D�F�F�H�V�R���\���S�H�U�P�D�Q�H�Q�F�L�D���G�H���O�R�V���F�R�Q�V�X�P�L�G�R�U�H�V���H�Q���D�T�X�H�O�O�R�V���H�V�W�D�E�O�H�F�L�P�L�H�Q�W�R�V���D�X�W�R�U�L�]�D�G�R�V��

�S�D�U�D���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D���V�H�J�X�U�L�G�D�G�����V�H�J�X�Q�G�R�����O�D���V�X�S�U�H�V�L�y�Q���G�H���O�R�V���H�I�H�F�W�R�V���G�H���O�D���G�H�F�O�D�U�D�F�L�y�Q���G�H���=�R�Q�D���G�H���J�U�D�Q���$�À�X�H�Q-

�F�L�D���7�X�U�t�V�W�L�F�D���U�H�V�S�H�F�W�R���D���K�R�U�D�U�L�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V�����\�����H�Q���W�H�U�F�H�U���O�X�J�D�U�����O�D���D�S�H�U�W�X�U�D���D�O���S�~�E�O�L�F�R���G�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R���P�L�Q�R-

�U�L�V�W�D�V���G�H���D�O�L�P�H�Q�W�D�F�L�y�Q���-�X�H�Y�H�V���\���9�L�H�U�Q�H�V���6�D�Q�W�R���S�D�U�D���H�Y�L�W�D�U���D�J�O�R�P�H�U�D�F�L�R�Q�H�V��

�(�O���P�L�V�P�R���������G�H���P�D�U�]�R���K�D�E�L�O�L�W�D�P�R�V���X�Q���E�X�]�y�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���F�R�P�H�U�F�L�D�O���G�L�U�L�J�L�G�R���D�O���V�H�F�W�R�U�����/�D�V���F�R�Q�V�X�O�W�D�V���V�H��

�H�O�H�Y�D�Q���D���P�i�V���G�H���V�H�L�V�F�L�H�Q�W�D�V��

�$�V�L�P�L�V�P�R�����G�H�V�G�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���V�H���K�D���Y�H�Q�L�G�R���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���S�D�U�D���D�P�R�U�W�L�J�X�D�U���O�D�V���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D�V���G�H���H�V�W�D��

�F�U�L�V�L�V���H�Q���Q�X�H�V�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V�����H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���H�Q���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

Les resumo las principales medidas adoptadas.

�(�O���H�V�I�X�H�U�]�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�D�U�D���P�R�G�L�¿�F�D�U���H�Q���X�Q���W�L�H�P�S�R���U�p�F�R�U�G���O�D���R�U�G�H�Q���G�H���E�D�V�H�V���G�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���G�L�U�L�J�L�G�D�V���D���O�D��

�P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���S�\�P�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V�����T�X�H���\�D���H�O���S�D�V�D�G�R���������G�H���P�D�\�R���S�X�E�O�L�F�D�P�R�V���H�Q���H�O��BOJA���\���T�X�H���S�R�G�U�i�Q��

solicitarse en este mismo mes de junio.

�/�D�V���Q�X�H�Y�D�V���O�t�Q�H�D�V���G�H���D�\�X�G�D�V���H�V�W�i�Q���R�U�L�H�Q�W�D�G�D�V���F�O�D�U�D�P�H�Q�W�H���D���I�D�Y�R�U�H�F�H�U���O�D���U�H�D�F�W�L�Y�D�F�L�y�Q���H�Q���D�P�E�R�V���V�H�F�W�R�U�H�V����

�'�H���X�Q�D���S�D�U�W�H�����V�H���K�D���S�D�V�D�G�R���G�H���O�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���S�U�H�Y�L�V�W�R�V���S�D�U�D���H�V�W�H���D�x�R���K�D�V�W�D���O�R�V���������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���\�����G�H��

�R�W�U�D�����D�P�S�O�L�D�P�R�V���O�R�V���F�U�L�W�H�U�L�R�V���S�D�U�D���D�F�F�H�G�H�U���D���H�V�W�D���O�t�Q�H�D���G�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V�����G�H���P�D�Q�H�U�D���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���F�X�E�U�L�U���W�D�P�E�L�p�Q��

�O�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���H�V�W�D�E�O�H�F�L�P�L�H�Q�W�R�V���S�U�H�F�L�V�H�Q��

�(�Q���H�O���V�H�J�X�Q�G�R���V�H�P�H�V�W�U�H���G�H���H�V�W�H���D�x�R���O�D�Q�]�D�U�H�P�R�V���W�D�P�E�L�p�Q���X�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���D�\�X�G�D�V���H�Q���H�V�S�H�F�L�H���S�R�U���Y�D�O�R�U��

�G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���S�D�U�D���L�P�S�X�O�V�D�U���O�D���G�L�J�L�W�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���S�\�P�H�V�����$�G�H�P�i�V�����H�V�W�D�P�R�V���X�O�W�L�P�D�Q�G�R���Q�X�H�Y�D�V���P�H�G�L�G�D�V���G�H��

apoyo, entre ellas, una nueva línea de ayudas de 2,5 millones para promover el asociacionismo. Considera-

�P�R�V���T�X�H���H�V�W�H���P�R�Y�L�P�L�H�Q�W�R���\���O�D���F�R�R�S�H�U�D�F�L�y�Q���G�H�E�H�Q���M�X�J�D�U���X�Q���S�D�S�H�O���I�X�Q�G�D�P�H�Q�W�D�O���H�Q���H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R��
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�F�R�P�H�U�F�L�R���D�Q�G�D�O�X�]�����H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���H�Q���P�R�P�H�Q�W�R�V���G�H���F�D�P�E�L�R�V���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O�H�V�����<���H�V�W�D�P�R�V���S�U�H�S�D�U�D�Q�G�R���R�W�U�D���O�t�Q�H�D��

�G�H���W�U�H�V���P�L�O�O�R�Q�H�V���S�D�U�D���T�X�H���O�R�V���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R�V���S�U�R�P�X�H�Y�D�Q���O�D���P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���P�L�Q�R�U�L�V�W�D�����7�R�G�D�V���H�V-

�W�D�V���D�\�X�G�D�V���Y�D�Q���D���V�X�S�R�Q�H�U���H�Q���P�X�\���S�R�F�R�V���P�H�V�H�V���X�Q�D���D�S�R�U�W�D�F�L�y�Q���D�O���V�H�F�W�R�U���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���X�Q�D���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q��

�S�~�E�O�L�F�D���G�H���P�i�V���G�H���Y�H�L�Q�W�H���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���������������H�[�D�F�W�D�P�H�Q�W�H��

�7�D�P�E�L�p�Q�� �H�O�� �V�H�F�W�R�U�� �G�H�O�� �F�R�P�H�U�F�L�R�� �W�L�H�Q�H�� �S�U�H�I�H�U�H�Q�F�L�D�� �D�� �O�D�� �K�R�U�D�� �G�H�� �E�H�Q�H�¿�F�L�D�U�V�H�� �G�H�� �O�D�V�� �O�t�Q�H�D�V�� �G�H�� �D�Y�D�O�H�V��

�T�X�H���� �S�R�U�� �Y�D�O�R�U�� �G�H�� ������ �P�L�O�O�R�Q�H�V���� �K�D�� �D�S�U�R�E�D�G�R�� �H�V�W�H�� �*�R�E�L�H�U�Q�R���� �$�V�L�P�L�V�P�R���� �Q�X�H�V�W�U�R�� �V�H�F�W�R�U�� �F�R�P�H�U�F�L�D�O�� �W�H�Q�G�U�i��

�X�Q�D���D�W�H�Q�F�L�y�Q���H�V�S�H�F�L�D�O���H�Q���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���S�D�U�D���O�D���U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���\���V�R�F�L�D�O���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���H�O���T�X�H��

venimos trabajando.

�7�R�G�D�V���H�V�W�D�V���O�t�Q�H�D�V���G�H���D�\�X�G�D���F�R�O�D�E�R�U�D�U�i�Q�����V�L�Q���G�X�G�D�����D���D�P�R�U�W�L�J�X�D�U���H�Q�W�U�H���O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���H�O��

�L�P�S�D�F�W�R���T�X�H���K�D���J�H�Q�H�U�D�G�R���O�D���D�F�W�X�D�O���F�U�L�V�L�V�����3�H�U�R���Q�R���S�R�G�H�P�R�V���R�E�Y�L�D�U���T�X�H���H�V�W�H���V�H�F�W�R�U�����P�X�\���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���S�D�U�D��

�Q�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���� �H�V�W�i�� �Y�L�Y�L�H�Q�G�R���X�Q���F�D�P�E�L�R�� �H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O���H�Q���O�D���G�L�V�W�U�L�E�X�F�L�y�Q���\�� �O�R�V�� �K�i�E�L�W�R�V�� �G�H���F�R�Q�V�X�P�R���� �X�Q�D��

�W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���U�i�S�L�G�D���\���F�R�Q�W�X�Q�G�H�Q�W�H���T�X�H���V�X�S�H�U�D�����J�U�D�F�L�D�V���D�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���G�H���O�D�V���Q�X�H�Y�D�V���W�H�F�Q�R�O�R�J�t�D�V�����F�X�D�O�T�X�L�H�U��

�E�D�U�U�H�U�D���I�t�V�L�F�D��

�7�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���V�H�U���F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H�V���G�H���T�X�H���H�O���W�H�M�L�G�R���F�R�P�H�U�F�L�D�O���D�Q�G�D�O�X�]���V�H���H�V�W�i���H�Q�I�U�H�Q�W�D�Q�G�R���\�D���D���O�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���S�O�D-

�W�D�I�R�U�P�D�V���J�O�R�E�D�O�H�V���T�X�H���R�S�H�U�D�Q���������K�R�U�D�V���D�O���G�t�D�����3�R�U���H�O�O�R�����F�R�Q���H�O���¿�Q���~�O�W�L�P�R���G�H���I�D�Y�R�U�H�F�H�U���D���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���I�t�V�L�F�R�V��

�\���D�O���F�R�Q�V�X�P�L�G�R�U�����H�O���'�H�F�U�H�W�R���/�H�\���G�H���6�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���\���0�H�M�R�U�D���G�H���O�D���$�F�W�L�Y�L�G�D�G���(�F�R�Q�y�P�L�F�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���L�Q�F�R�U�S�R-

�U�y���H�O���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�R���S�U�R�J�U�H�V�L�Y�R���G�H���O�R�V���G�t�D�V���G�H���D�S�H�U�W�X�U�D���D�X�W�R�U�L�]�D�G�R�V�����\���H�V�W�H���D�x�R���S�D�V�D�Q���G�H���V�H�U���������D���������\�����S�U�R�J�U�H�V�L-

�Y�D�P�H�Q�W�H�����V�H���L�U�i�Q���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�Q�G�R���G�R�V���G�t�D�V���P�i�V���F�D�G�D���D�x�R��

De manera global, con las mejoras regulatorias en el comercio introducidas en este texto legislativo, es-

�W�L�P�D�P�R�V���T�X�H���O�D���G�H�P�D�Q�G�D���H�Q���W�L�H�Q�G�D�V���I�t�V�L�F�D�V���V�H���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�U�i���X�Q�������������������P�L�O�O�R�Q�H�V���H�O���Y�R�O�X�P�H�Q���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���\��

�������������H�P�S�O�H�R�V���P�i�V��

�,�J�X�D�O�P�H�Q�W�H�����F�U�H�H�P�R�V���T�X�H���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���D�Q�G�D�O�X�]�����S�D�U�D���F�R�P�S�H�W�L�U���F�R�Q���P�H�M�R�U�H�V���U�H�F�X�U�V�R�V���I�U�H�Q�W�H���D���H�V-

�W�D�V���S�O�D�W�D�I�R�U�P�D�V�����G�H�E�H���D�G�H�Q�W�U�D�U�V�H���F�R�Q���P�D�\�R�U���L�Q�W�H�Q�V�L�G�D�G���H�Q���H�O���F�D�P�S�R���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���G�L�J�L�W�D�O��

�'�X�U�D�Q�W�H���O�D���S�U�L�P�H�U�D���T�X�L�Q�F�H�Q�D���G�H���H�V�W�H���P�H�V���K�H�P�R�V���O�D�Q�]�D�G�R���X�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���H�Q���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D-

�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O���R�U�L�H�Q�W�D�G�D���D�O���F�R�P�H�U�F�L�R���P�L�Q�R�U�L�V�W�D�����$�O���P�L�V�P�R���W�L�H�P�S�R�����K�H�P�R�V���S�X�H�V�W�R���H�Q���P�D�U�F�K�D���O�D���D�S�O�L�F�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O��

�©�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���&�R�P�H�U�F�L�R���\���$�U�W�H�V�D�Q�t�D�ª�����$�&�$�����V�X���D�F�U�y�Q�L�P�R�����X�Q�D���S�O�D�W�D�I�R�U�P�D���T�X�H���F�R�Q�H�F�W�D�U�i���P�H�G�L�D�Q�W�H���J�H�R�O�R�F�D�O�L�]�D-

�F�L�y�Q���O�D���R�I�H�U�W�D���F�R�P�H�U�F�L�D�O���G�H�O���E�D�U�U�L�R���F�R�Q���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���G�H���O�R�V���X�V�X�D�U�L�R�V��

�,�J�X�D�O�P�H�Q�W�H���K�H�P�R�V���O�D�Q�]�D�G�R���X�Q�D���F�D�P�S�D�x�D���S�X�E�O�L�F�L�W�D�U�L�D���G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�L�U�L�J�L�G�D���D���O�D���F�L�X�G�D�G�D�Q�t�D���S�D�U�D���L�Q-

�F�H�Q�W�L�Y�D�U���H�O���F�R�Q�V�X�P�R���H�Q���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����©�(�O���F�R�P�H�U�F�L�R���Y�X�H�O�Y�H�����G�D�O�H���Y�L�G�D�ª�����H�V�H���H�V���H�O���O�H�P�D��

�3�R�U���R�W�U�D���S�D�U�W�H�����H�Q�W�U�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���K�D���D�G�R�S�W�D�G�R���O�D���-�X�Q�W�D���S�D�U�D���W�U�D�V�O�D�G�D�U���F�R�Q�¿�D�Q�]�D���D���O�R�V���F�R�Q�V�X�P�L�G�R�U�H�V��

�K�D���V�L�G�R���O�D���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H�O���G�L�V�W�L�Q�W�L�Y�R���©�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���6�H�J�X�U�D�ª�����6�H���W�U�D�W�D���G�H���X�Q���V�H�O�O�R���J�U�D�W�X�L�W�R���\���Y�R�O�X�Q�W�D�U�L�R���D�O��

�T�X�H���S�X�H�G�H�Q���D�F�R�J�H�U�V�H���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���T�X�H���J�D�U�D�Q�W�L�F�H�Q���H�O���F�X�P�S�O�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�D�V���Q�R�U�P�D�V���G�H���O�D���2�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�y�Q���0�X�Q-

dial de la Salud.

�9�R�\���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R�����\���\�D���F�R�Q���X�Q���P�H�Q�V�D�M�H���F�O�D�U�R�����/�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���D�Q�G�D�O�X�]�D���Q�H�F�H�V�L�W�D���V�X���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����(�V�W�H��

�F�R�Q�V�H�M�H�U�R���F�U�H�H���H�Q���H�O���I�X�W�X�U�R���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����S�H�U�R���Q�H�F�H�V�L�W�D�P�R�V���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���P�i�V���I�X�H�U�W�H���\���O�R���Q�H-

�F�H�V�L�W�D�P�R�V���G�L�V�S�X�H�V�W�R���D���D�G�D�S�W�D�U�V�H���D���O�R�V���F�D�P�E�L�R�V���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O�H�V���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���Y�L�Y�L�H�Q�G�R��

�(�V�W�H�� �*�R�E�L�H�U�Q�R�� �Y�D�� �D�� �V�H�J�X�L�U�� �D�F�R�P�S�D�x�D�Q�G�R�� �\�� �D�S�R�\�D�Q�G�R�� �H�Q�� �H�V�W�H�� �G�L�I�t�F�L�O�� �P�R�P�H�Q�W�R���� �F�R�P�R�� �K�D�� �T�X�H�G�D�G�R��

demostrado.

Gracias.
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El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����F�R�Q�V�H�M�H�U�R��

�'�H�V�G�H�� �H�V�W�D�� �X�E�L�F�D�F�L�y�Q�� �S�R�F�R�� �K�D�E�L�W�X�D�O�� �S�D�U�D�� �S�U�H�V�L�G�L�U�� �O�D�� �F�R�P�L�V�L�y�Q���� �S�H�U�R�� �S�D�V�D�P�R�V�� �D�O�� �W�X�U�Q�R�� �G�H�� �O�R�V�� �J�U�X�S�R�V��

parlamentarios.

�(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[��

Señor Ocaña, tiene la palabra.

El señor OCAÑA CASTELLÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H��

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����O�D���Y�H�U�G�D�G���H�V���T�X�H���X�V�W�H�G���P�H���D�F�D�E�D���G�H���D�Q�L�P�D�U���X�Q���P�R�Q�W�y�Q�����V�H���O�R���G�L�J�R���G�H���F�R�U�D�]�y�Q��

�+�H���Y�L�V�W�R���T�X�H���K�D�\���X�Q���F�D�P�E�L�R���G�H���G�L�V�F�X�U�V�R���E�D�V�W�D�Q�W�H���U�H�O�H�Y�D�Q�W�H�����\���H�V�R���P�H���V�D�W�L�V�I�D�F�H���P�X�F�K�t�V�L�P�R�����S�R�U�T�X�H���S�H�Q-

�V�D�E�D���T�X�H���X�V�W�H�G���L�E�D���P�i�V���H�Q���O�D���O�t�Q�H�D���G�H�O���O�L�E�U�H���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���V�X�V���W�p�U�P�L�Q�R�V���J�O�R�E�D�O�H�V���H�Q���G�R�Q�G�H���Q�R���V�H���Y�H�t�D�Q���R�W�U�D�V��

�F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���H�V�S�H�F�L�D�O�H�V�����F�R�P�R���S�X�H�G�H���W�H�Q�H�U���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����G�H���O�D���D�S�R�U�W�D�F�L�y�Q�����H�V�H���Y�D�O�R�U���D�x�D�G�L�G�R���T�X�H��

�U�H�D�O�L�]�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���D���O�D���V�R�F�L�H�G�D�G�����4�X�H�����D�G�H�P�i�V�����W�L�H�Q�H���X�Q�D���Y�D�O�R�U�D�F�L�y�Q���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�����1�R���H�V�W�D�P�R�V���V�R-

�O�D�P�H�Q�W�H���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���Y�L�G�D���H�Q���O�D�V���F�D�O�O�H�V�����D�W�U�D�F�F�L�y�Q���W�X�U�t�V�W�L�F�D�����J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���P�i�V���U�L�T�X�H�]�D���P�H�G�L�D�Q�W�H���R�W�U�R�V���V�H�F�W�R-

�U�H�V���D���O�R�V���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���O�H�V���U�H�S�H�U�F�X�W�H��

�<���O�D���Y�H�U�G�D�G���H�V���T�X�H���Y�H�R���F�R�Q���V�D�W�L�V�I�D�F�F�L�y�Q�����W�D�Q�W�R���H�V���D�V�t���T�X�H���X�V�W�H�G���P�H���D�F�D�E�D���G�H���G�H�M�D�U���V�L�Q���G�L�V�F�X�U�V�R�����6�H���O�R���G�L�J�R��

�D�V�t�����G�H�O���W�L�U�y�Q�����S�R�U�T�X�H���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���X�V�W�H�G���D�F�D�E�D���G�H���S�R�Q�H�U���H�Q�F�L�P�D���G�H���O�D���P�H�V�D���O�D���P�D�\�R�U�t�D���G�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H�����G�H�V-

�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[�����S�H�Q�V�D�P�R�V���T�X�H���K�D�\���T�X�H���D�F�R�P�H�W�H�U���V�R�E�U�H���H�V�W�H���V�H�F�W�R�U��

�1�R���R�E�V�W�D�Q�W�H�����V�t���P�H���J�X�V�W�D�U�t�D���F�R�P�H�Q�W�D�U�O�H���X�Q�D���F�R�V�D�����8�V�W�H�G���K�D���K�D�E�O�D�G�R���G�H���P�X�F�K�D�V���D�\�X�G�D�V�����S�U�R�J�U�D�P�D�V�����D�W�H�Q-

�F�L�y�Q���H�V�S�H�F�L�D�O���D�O���I�R�Q�G�R���G�H���D�\�X�G�D�V�����D���F�D�P�S�D�x�D�V���S�X�E�O�L�F�L�W�D�U�L�D�V�����D�O���F�R�Q�V�X�P�R���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����(�V�H���G�L�V�W�L�Q-

�W�L�Y�R���G�H���©�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���6�H�J�X�U�D�ª�����O�R���F�X�D�O���Q�R�V���S�D�U�H�F�H���X�Q�D���J�U�D�Q���L�G�H�D�����\���W�D�P�E�L�p�Q���K�D�E�O�D���G�H���T�X�H���K�D�\���T�X�H���D�G�D�S�W�D�U�V�H���D��

los cambios estructurales.

�<�R���H�Q���O�R���~�Q�L�F�R���H�Q���O�R���T�X�H���V�t���T�X�L�H�U�R���L�Q�F�L�G�L�U���H�V���H�Q���T�X�H���W�R�G�R���H�V�W�H���W�L�S�R���G�H���D�\�X�G�D�V���Q�R�V���S�D�U�H�F�H�Q���P�X�\���E�L�H�Q�����S�H�U�R���O�R���P�i�V��

�L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���G�H���W�R�G�R���H�V�W�R���H�V���K�D�F�H�U�O�D�V���H�I�H�F�W�L�Y�D�V���D�K�R�U�D�����G�H���I�R�U�P�D���L�Q�P�H�G�L�D�W�D�����1�R���P�D�x�D�Q�D�����&�D�G�D���P�L�Q�X�W�R���T�X�H���S�D�V�D��

�K�D�\���X�Q�D���H�P�S�U�H�V�D���T�X�H���F�L�H�U�U�D�����X�Q���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���T�X�H���Q�R���S�X�H�G�H���O�H�Y�D�Q�W�D�U���O�D���S�H�U�V�L�D�Q�D�����<���H�V���D�K�t���G�R�Q�G�H���Q�R�V�R�W�U�R�V��

�W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���D�F�W�X�D�U���F�R�Q�W�X�Q�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H�����'�H�V�S�X�p�V���Y�H�Q�G�U�i���O�D���U�H�J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q�����O�H�Y�D�Q�W�D�U���X�Q���V�R�O�D�U�����S�R�U�T�X�H���W�R�G�R���O�R���G�H-

�P�i�V���V�H���K�D���G�H�V�W�U�X�L�G�R�����<���S�H�Q�V�D�P�R�V���T�X�H���H�V�D���Q�R���H�V���O�D���P�H�M�R�U���R�S�F�L�y�Q�����0�i�V���F�X�D�Q�G�R���H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R��

�F�R�P�H�U�F�L�R�����G�H�O���T�X�H���G�H�S�H�Q�G�H�Q���I�D�P�L�O�L�D�V���H�Q�W�H�U�D�V�����E�i�V�L�F�D�P�H�Q�W�H���W�R�G�R�V���O�R�V���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���S�H�U�W�H�Q�H�F�H�Q���D���O�D���S�U�R�S�L�D���I�D�P�L�O�L�D����

�6�t���P�H���J�X�V�W�D�U�t�D���W�D�P�E�L�p�Q���T�X�H���X�V�W�H�G���W�R�P�D�U�D���Q�R�W�D���G�H���T�X�H���H�O���S�H�U�L�R�G�R���G�H���W�U�D�Q�V�L�F�L�y�Q�����S�D�U�D���O�R���T�X�H���H�V���W�H�P�D���G�H�O���D�O-

�T�X�L�O�H�U���G�H���U�H�Q�W�D���D�Q�W�L�J�X�D�����V�H���D�F�D�E�y���H�Q���G�L�F�L�H�P�E�U�H���G�H���������������&�O�D�U�R�����G�H���S�U�R�Q�W�R���W�H�Q�H�P�R�V���X�Q�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�� y este pe-

�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���T�X�H���W�L�H�Q�H���X�Q�D���U�H�Q�W�D���D�Q�W�L�J�X�D���S�D�V�D���D���X�Q�D���U�H�Q�W�D���D�F�W�X�D�O�L�]�D�G�D�����F�R�Q���O�R���F�X�D�O���\�D���G�H���S�R�U���V�t�����V�L���O�D���V�L-

�W�X�D�F�L�y�Q���H�V���P�D�O�D�����F�R�Q���X�Q�D���U�H�Q�W�D���D�F�W�X�D�O�L�]�D�G�D���H�V���G�H�P�R�O�H�G�R�U�D�����<���T�X�L�]�i�V���K�D�E�U�t�D���T�X�H���W�H�Q�H�U���X�Q���S�R�F�R���G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L-

�G�D�G���\���Y�H�U���H�Q���T�X�p���I�R�U�P�D���V�H���S�X�H�G�H���D�\�X�G�D�U���P�H�G�L�D�Q�W�H���D�O�J�~�Q���W�L�S�R���G�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V���R�����Q�R���V�p�����D�O�J�X�Q�D���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���T�X�H���X�V-

�W�H�G�H�V���F�R�Q�V�L�G�H�U�H�Q���T�X�H���V�H�D���Y�i�O�L�G�D��

�<�����S�R�U���O�R���G�H�P�i�V�����V�H���O�R���G�L�J�R���V�L�Q�F�H�U�D�P�H�Q�W�H�����H�V�W�R�\���E�X�V�F�D�Q�G�R���O�R�V���S�X�Q�W�R�V���H�Q���O�R�V���T�X�H���X�V�W�H�G���Q�R���K�D���L�Q�F�L�G�L�G�R�����<���V�t��

�K�D�\���X�Q���W�H�P�D���T�X�H���Y�D�P�R�V���D���K�D�E�O�D�U�����X�Q�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���T�X�H���K�H�P�R�V���W�U�D�t�G�R���G�H�V�G�H���9�R�[���D���H�V�W�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����\���H�V���O�D���Q�H�F�H�V�L-
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�G�D�G���G�H���D�F�D�E�D�U���F�R�Q���O�D���Y�H�Q�W�D���F�D�O�O�H�M�H�U�D�����&�U�H�R���T�X�H���H�V���H�O���S�H�R�U���P�R�P�H�Q�W�R���S�D�U�D���T�X�H�����F�X�D�Q�G�R���V�H���Y�X�H�O�Y�D�Q���D���O�O�H�Q�D�U���O�D�V��

�F�D�O�O�H�V���G�H���(�V�S�D�x�D�����O�D�V���F�D�O�O�H�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����Y�X�H�O�Y�D���D���K�D�E�H�U���H�V�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���G�H�V�O�H�D�O���T�X�H���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D���O�D���Y�H�Q�W�D��

�F�D�O�O�H�M�H�U�D�����<���F�U�H�R���T�X�H���K�D�E�U�t�D���T�X�H���K�D�F�H�U���D�O�J�~�Q���W�L�S�R���G�H���I�U�H�Q�W�H���F�R�P�~�Q�����H�Q�W�U�H���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R�V�����J�R�E�L�H�U�Q�R���D�X�W�R�Q�y�P�L-

�F�R���\���V�X�E�G�H�O�H�J�D�F�L�y�Q���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����S�D�U�D���G�H���D�O�J�X�Q�D���I�R�U�P�D���U�H�G�X�F�L�U���H�O���L�P�S�D�F�W�R���T�X�H���H�V�W�D���Y�H�Q�W�D���S�X�H�G�D���W�H�Q�H�U���V�R�E�U�H��

�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���T�X�H���D�K�R�U�D���V�t���H�V�W�i���V�X�I�U�L�H�Q�G�R���P�X�F�K�t�V�L�P�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���H�Q���V�X�V���Y�H�Q�W�D�V��

�<�����E�X�H�Q�R�����X�V�W�H�G���Q�R���K�D���K�D�E�O�D�G�R���������<�R���V�L���O�H���S�X�H�G�R���L�Q�W�H�Q�W�D�U���G�H�F�L�U���T�X�H���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���U�H�G�X�F�L�U���O�D���F�D�U�J�D���L�P�S�R�V�L-

�W�L�Y�D���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���W�D�P�E�L�p�Q���S�R�G�U�t�D���V�H�U���X�Q�D���E�X�H�Q�D���I�R�U�P�D���G�H���D�\�X�G�D�U�O�R�V��

�<���D�J�U�D�G�H�F�H�U�O�H�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����H�O���H�V�I�X�H�U�]�R���G�H���Y�H�U�G�D�G���T�X�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���H�V�W�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q�����X�V�W�H�G���O�D���K�D��

�Y�D�O�R�U�D�G�R���H�Q���������P�L�O�O�R�Q�H�V���H�Q���D�Y�D�O�H�V���S�D�U�D���O�R���T�X�H���H�V���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���S�\�P�H�V�����Q�R�V���S�D�U�H�F�H���X�Q�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D��

�P�X�\���U�D�]�R�Q�D�E�O�H��

�<�����W�H�U�P�L�Q�D�Q�G�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G���O�H���D�J�U�D�G�H�]�F�R���H�V�H���F�D�P�E�L�R���G�H���G�L�V�F�X�U�V�R���T�X�H���X�V�W�H�G���D�F�D�E�D���G�H���U�H�D�O�L�]�D�U�����\���P�H���D�O�H�J�U�R��

�G�H���T�X�H���S�R�G�D�P�R�V���H�V�W�D�U���H�Q���V�L�Q�W�R�Q�t�D���\���H�Q���O�D���P�L�V�P�D���O�t�Q�H�D�����<�����G�H�V�G�H���O�X�H�J�R�����V�L�H�P�S�U�H���W�H�Q�G�U�i���D���Q�X�H�V�W�U�R���J�U�X�S�R���S�D�U-

lamentario disponible para ir en esa dirección.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Turno para Grupo Parlamentario Adelante Andalucía. Señora García Bueno, tiene la palabra.

La señora GARCÍA BUENO

—Gracias, señor presidente.

�%�X�H�Q�R�����H�P�S�H�]�D�E�D���P�X�\���E�L�H�Q���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���T�X�H���P�H���S�U�H�F�H�G�t�D���H�Q���O�D���S�D�O�D�E�U�D�����S�H�U�R���O�X�H�J�R���U�H�F�R�Q�R�F�t�D���H�O���S�U�R�E�O�H-

�P�D���G�H���T�X�H���F�D�G�D���P�L�Q�X�W�R���G�H�V�D�S�D�U�H�F�H���X�Q���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����<���H�V���T�X�H���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�H�V���T�X�H���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���\�D���Y�H�Q�t�D���S�D�G�H�F�L�H�Q�G�R���S�U�R�E�O�H�P�D�V���J�U�D�Y�H�V�����T�X�H���H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���F�R�Q���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D��

�V�H���K�D�Q���D�J�U�D�Y�D�G�R���P�X�F�K�t�V�L�P�R���P�i�V�����¢�Q�R�"���(�V�W�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���O�R���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�V���D�J�U�D�Y�D�U���H�V�W�D���G�L�I�t�F�L�O���V�L�W�X�D�F�L�y�Q��

�T�X�H���D�W�U�D�Y�H�V�D�E�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����S�\�P�H�V�����D�X�W�y�Q�R�P�R�V�����<���\�D���V�H���O�R���G�H�F�t�D�P�R�V���D���X�V�W�H�G�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�H�V-

�G�H���Q�X�H�V�W�U�R���J�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���H�Q���H�V�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���T�X�H���K�D�F�t�D���V�R�E�U�H���H�O���9�,���3�O�D�Q���L�Q�W�H�J�U�D�O���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���L�Q�W�H-

�U�L�R�U���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����T�X�H���O�D���U�H�D�O�L�G�D�G���G�H���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���S�O�D�Q�H�V���L�Q�W�H�J�U�D�O�H�V���G�H���L�Q�W�H�U�L�R�U���H�V���T�X�H���T�X�H�G�D���P�X�F�K�R���S�R�U���K�D-

�F�H�U���H�Q���G�H�I�H�Q�V�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����1�R���V�R�O�R���Q�R���K�D���I�U�H�Q�D�G�R���O�D���G�H�V�W�U�X�F�F�L�y�Q���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����V�L�Q�R���T�X�H��

�V�H���K�D�Q���G�H�V�W�U�X�L�G�R���S�X�H�V�W�R�V���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����\���O�D���S�U�H�F�D�U�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���V�H�F�W�R�U�����(�V�W�R���F�R�Q���H�O���&�2�9�,�'�����������F�R�P�R���O�H���G�H�F�t�D�����K�D��

�H�P�S�H�R�U�D�G�R�����<���H�O���G�H�F�U�H�W�R���D�O���T�X�H���X�V�W�H�G���K�D�F�t�D���U�H�I�H�U�H�Q�F�L�D�����T�X�H���V�H���D�S�U�R�E�y���H�Q���S�O�H�Q�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����O�R���T�X�H���Y�D���D���K�D�F�H�U��

�H�V���D�F�H�O�H�U�D�U���D�~�Q���P�i�V���H�V�D���G�H�V�D�S�D�U�L�F�L�y�Q���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

�'�H�V�G�H���Q�X�H�V�W�U�R���J�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���O�H���K�H�P�R�V���W�U�D�V�O�D�G�D�G�R���O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G���X�U�J�H�Q�W�H�����V�L���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���V�H���T�X�L�H-

�U�H���V�D�O�Y�D�U���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G���G�H���D�\�X�G�D�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V���S�D�U�D���S�D�O�L�D�U���O�D�V���J�U�D�Y�H�V���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D�V��

�G�H�O���&�2�9�,�'��������

�'�H�V�G�H���O�X�H�J�R�����À�D�F�R���I�D�Y�R�U���V�H���O�H���K�D�F�H���D�O���V�H�F�W�R�U���F�R�Q���G�H�F�O�D�U�D�F�L�R�Q�H�V���F�R�P�R���O�D�V���T�X�H���X�V�W�H�G���K�L�]�R�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R����

�H�Q���H�V�W�H���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�R�����(�O���V�H�F�W�R�U�����F�R�P�R���X�V�W�H�G���E�L�H�Q���V�D�E�H�����H�V�W�i���E�D�V�W�D�Q�W�H���P�R�O�H�V�W�R���F�R�Q���O�R���T�X�H���G�L�M�R���D�T�X�t�����T�X�H���H�O���S�H-
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�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���Y�D���D���G�H�V�D�S�D�U�H�F�H�U�����(�Q���V�X�V���S�U�R�S�L�D�V���S�D�O�D�E�U�D�V���G�H�F�t�D�����©�O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���H�Q���H�O���P�H�G�L�R���\���O�D�U-

�J�R���S�O�D�]�R���G�H�V�D�S�D�U�H�F�H�U�i�Q�ª�����(�V�W�R���O�R���T�X�H���K�D�F�H���H�V���S�U�H�R�F�X�S�D�U���D�O���V�H�F�W�R�U�����F�R�P�R���H�O�O�R�V���P�L�V�P�R�V���G�L�F�H�Q�����G�H�P�X�H�V�W�U�D���V�H�Q-

�V�L�E�L�O�L�G�D�G���F�H�U�R�����$�O���V�H�F�W�R�U���K�D�\���T�X�H���D�\�X�G�D�U�O�R���\���S�U�R�W�H�J�H�U�O�R�����\���Q�R���G�D�U���S�R�U���K�H�F�K�R�����E�X�H�Q�R�����S�X�H�V���T�X�H���Y�D���D���G�H�V�D�S�D�U�H�F�H�U��

�3�R�U���~�O�W�L�P�R�����T�X�H�U�t�D���S�U�H�J�X�Q�W�D�U�O�H���S�R�U���O�D���V�R�O�L�F�L�W�X�G���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���G�H���I�R�U�P�D�U���S�D�U�W�H���G�H�O���&�R�Q-

�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H�O���&�R�P�H�U�F�L�R�����/�D���&�R�Q�I�H�G�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���O�H���K�D���V�R�O�L�F�L�W�D�G�R���I�R�U�P�D�O�P�H�Q�W�H����

�F�R�P�R���O�H���G�H�F�t�D�����V�X���L�Q�F�R�U�S�R�U�D�F�L�y�Q���D�O���&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]�����(�O�O�R�V�����D�O���V�H�U���O�D���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�y�Q���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O���P�i�V���U�H�S�U�H�V�H�Q-

�W�D�W�L�Y�D���G�H���O�R�V���L�Q�W�H�U�H�V�H�V���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����H�V���I�X�Q�G�D�P�H�Q�W�D�O���V�X���L�Q�W�H�J�U�D�F�L�y�Q���H�Q���H�V�W�H���F�R�Q�V�H�M�R�����S�D�U�D��

�T�X�H���W�H�Q�J�D�Q���Y�R�]���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V�����<���Q�R�V���J�X�V�W�D�U�t�D���V�D�E�H�U�����E�X�H�Q�R�����H�Q���V�X���V�H�J�X�Q�G�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q-

�F�L�y�Q�����T�X�p���S�R�V�L�F�L�y�Q���W�L�H�Q�H���G�H�V�G�H���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���D�Q�W�H���H�V�W�D���V�R�O�L�F�L�W�X�G��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���*�D�U�F�t�D��

Pues por el Grupo Parlamentario Ciudadanos tiene la palabra la señora Moreno.

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H��

�0�L�U�H�Q�����V�H�J�X�U�R���T�X�H���W�R�G�R�V���K�H�P�R�V���D�S�U�H�Q�G�L�G�R���P�X�F�K�D�V���F�R�V�D�V���H�Q���H�V�W�R�V���P�H�V�H�V���G�H���F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����S�H�U�R���S�H�U�V�R-

�Q�D�O�P�H�Q�W�H���D�O�J�X�Q�D�V���G�H���O�D�V���F�R�V�D�V���T�X�H���P�i�V���P�H���K�D���H�Q�V�H�x�D�G�R���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����X�Q�D���G�H���O�D�V���P�i�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�V�����H�V��

�T�X�H���W�R�G�R�V�����G�H���D�O�J�X�Q�D���I�R�U�P�D���\���H�Q���D�O�J�~�Q���P�R�P�H�Q�W�R�����G�H�S�H�Q�G�H�P�R�V���G�H���D�O�J�X�L�H�Q�����<���H�Q���V�L�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���F�R�P�R���O�D�V���T�X�H���H�V-

�W�D�P�R�V���Y�L�Y�L�H�Q�G�R���²�\���H�V�W�R���H�V���X�Q�D���U�H�À�H�[�L�y�Q���S�H�U�V�R�Q�D�O�²���F�U�H�R���T�X�H���Q�R���E�D�V�W�D���F�R�Q���D�I�H�U�U�D�U�Q�R�V���D���X�Q���L�G�H�D�U�L�R���S�R�O�t�W�L�F�R�����\��

�T�X�H���D���Y�H�F�H�V���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���G�H�M�D�U���D���X�Q���O�D�G�R���O�D�V���S�U�L�R�U�L�G�D�G�H�V���T�X�H���W�H�Q�t�D�P�R�V���K�D�V�W�D���H�Q�W�R�Q�F�H�V�����W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���D�X�Q�D�U��

�I�X�H�U�]�D�V���\���H�Q�F�D�U�J�D�U�Q�R�V���G�H���O�R���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����T�X�H���S�D�U�W�L�F�X�O�D�U�P�H�Q�W�H���D�K�R�U�D���P�L�V�P�R���K�D�E�O�D�P�R�V���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R��

�F�R�P�H�U�F�L�R���\���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V�����S�H�U�R���T�X�H���H�V���G�H���O�D���J�H�Q�W�H�����$�V�X�P�L�H�Q�G�R���T�X�H���X�Q�R���Q�R���W�U�D�E�D�M�D���V�R�O�R���S�R�U���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q��

�H�V�W�H���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�����\���T�X�H���O�R�V���G�H�P�i�V�����D�X�Q�T�X�H���K�D�E�O�H�P�R�V���\���²�H�Q�W�L�p�Q�G�D�Q�P�H���H�Q���H�O���V�L�Q�y�Q�L�P�R�²���V�H�D�P�R�V���U�L�Y�D�O�H�V���S�R�O�t�W�L-

�F�R�V���R���F�R�Q�W�U�L�Q�F�D�Q�W�H�V�����S�X�H�G�H���V�H�U���T�X�H���W�H�Q�J�D�Q���U�D�]�y�Q���\���X�Q�R���Q�R�����$�V�t���T�X�H���W�H�Q�J�D�P�R�V���H�V�D���Y�L�V�L�y�Q���\���D�E�U�D�P�R�V���O�D�V���P�L�U�D�V��

�\���W�U�D�E�D�M�H�P�R�V���H�Q���F�R�P�~�Q���S�R�U���O�R���T�X�H���V�H���Q�R�V���S�O�D�Q�W�H�D�����H�Q���H�V�W�H���F�D�V�R���S�R�U���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����<���F�U�H�R���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V��

�W�R�G�R�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R���H�Q���D�O�J�R�����H�Q���T�X�H���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���G�H���S�U�R�[�L�P�L�G�D�G�����T�X�H���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����H�V���X�Q���S�L�O�D�U���I�X�Q�G�D�P�H�Q-

�W�D�O���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����+�D�E�O�D�P�R�V���G�H������������������ �H�P�S�U�H�V�D�V�����K�D�E�O�D�P�R�V���G�H���F�D�V�L���T�X�L�Q�L�H�Q�W�R�V���P�L�O���������������������� �H�P-

�S�O�H�R�V���H�Q�W�U�H���G�L�U�H�F�W�R�V���H���L�Q�G�L�U�H�F�W�R�V�����3�H�U�R���T�X�L�H�U�R���G�H�V�W�D�F�D�U���V�R�E�U�H���W�R�G�R���D�O�J�R���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���W�R�G�R�V���V�R�P�R�V���S�O�H�Q�D�P�H�Q�W�H��

�F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H�V�����\���H�V���H�O���Y�D�O�R�U���V�R�F�L�D�O���T�X�H���D�S�R�U�W�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���D���Q�X�H�V�W�U�R�V���P�X�Q�L�F�L�S�L�R�V�����D���Q�X�H�V�W�U�R�V���E�D�U�U�L�R�V�����D��

�Q�X�H�V�W�U�D�V���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D�V�����F�R�P�R���X�Q���H�O�H�P�H�Q�W�R���L�Q�W�H�J�U�D�G�R�U�����F�R�P�R���X�Q���V�H�U�Y�L�F�L�R���D���S�H�U�V�R�Q�D�V���T�X�H�����E�X�H�Q�R�����S�X�H�V���T�X�H���Q�R���W�L�H-

�Q�H�Q���F�D�S�D�F�L�G�D�G���G�H���G�H�V�S�O�D�]�D�U�V�H���D���R�W�U�D�V���V�X�S�H�U�¿�F�L�H�V���\���T�X�H�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����¿�M�D���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���D�O���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R�����<���H�Q���X�Q�D��

�S�U�R�Y�L�Q�F�L�D���F�R�P�R���O�D���T�X�H���\�R���Y�H�Q�J�R�����G�H���-�D�p�Q�����H�Q���O�D���T�X�H���H�V�W�R���H�V���X�Q���G�R�O�R�U���T�X�H���V�X�I�U�L�P�R�V���D���G�L�D�U�L�R�����H�O���G�H���O�D���G�H�V�S�R�E�O�D-

�F�L�y�Q�����H�V���P�X�\���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���\���V�R�P�R�V���P�X�\���F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H�V���G�H���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���H�V�W�H���P�R�P�H�Q�W�R��

�<���T�X�L�H�U�R���O�D�Q�]�D�U���X�Q���D�J�U�D�G�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���D���H�O�O�R�V�����D���O�R�V���T�X�H���K�D�Q���D�E�L�H�U�W�R���G�X�U�D�Q�W�H���W�R�G�R�V���H�V�W�R�V���P�H�V�H�V���S�D�U�D���T�X�H���Q�R��

�Q�R�V���I�D�O�W�H���Q�D�G�D�����\���D���O�R�V���T�X�H���K�D�Q���D�J�X�D�Q�W�D�G�R���F�R�Q�¿�Q�D�G�R�V�����V�X�I�U�L�H�Q�G�R���G�R�E�O�H�P�H�Q�W�H�����H�V�W�R�\���V�H�J�X�U�D�����*�U�D�F�L�D�V���D���W�R�G�R�V��
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�H�O�O�R�V���K�R�\���H�V�W�D�P�R�V���D�T�X�t�����6�H�J�X�U�D�P�H�Q�W�H�����V�X�V���V�H�x�R�U�t�D�V���V�H���K�D�Q���S�U�H�J�X�Q�W�D�G�R���H�V�W�R�V �G�t�D�V���T�X�p���K�X�E�L�H�U�D���V�L�G�R���G�H���Q�R�V�R-

�W�U�R�V�����H�Q���H�V�W�H���F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����S�X�H�V���V�L�Q���H�V�D tienda de alimentación de al lado de casa, o sin ese obrador de pan 

�T�X�H���Q�R�V���W�U�D�t�D���H�O���S�D�Q���D���G�R�P�L�F�L�O�L�R�����R���V�L�Q���H�V�D���I�D�U�P�D�F�L�D���G�H�O���E�D�U�U�L�R�����3�D�U�D���P�t�����V�L�Q�F�H�U�D�P�H�Q�W�H�����F�X�D�Q�W�R���P�i�V���S�H�T�X�H�x�R����

�P�i�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H����

�<���Y�R�\���D���G�D�U�O�H�V���G�R�V���F�L�I�U�D�V�����(�O�����������G�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���V�H���Y�D�Q���D���S�R�Q�H�U���H�Q���P�D�U�F�K�D���H�Q���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����F�R�Q-

�F�U�H�W�D�P�H�Q�W�H�����G�H�V�G�H���O�D���'�L�U�H�F�F�L�y�Q���*�H�Q�H�U�D�O���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R�����H�V�W�i�Q���G�L�U�L�J�L�G�D�V���H�[�F�O�X�V�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����F�R�P�R���K�D���G�L�F�K�R���H�O���V�H-

�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����&�U�H�R���T�X�H���H�V���X�Q���P�H�Q�V�D�M�H���E�D�V�W�D�Q�W�H���U�H�O�H�Y�D�Q�W�H���G�H���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q-

�F�L�D���T�X�H���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���L�Q�W�H�U�L�R�U���W�L�H�Q�H���S�D�U�D���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����<���H�O���V�H�J�X�Q�G�R���H�V���T�X�H���X�Q���V�H�F�W�R�U���T�X�H���H�Q���H�O���D�x�R���S�D�V�D�G�R��

�D�S�R�U�W�R�����������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�D�V�L���H�T�X�L�Y�D�O�H�Q�W�H���D���X�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���D�Q�X�D�O���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X-

�F�t�D�����H�V�W�i���H�Q���H�O���V�L�W�L�R���T�X�H���G�H�E�H���H�V�W�D�U��

�5�H�V�S�R�Q�G�L�H�Q�G�R���D�O���V�H�x�R�U���2�F�D�x�D�����T�X�H���S�H�G�t�D���T�X�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���I�X�H�U�D�Q���S�D�W�H�Q�W�H�V�����H�V�D�V���D�\�X�G�D�V���T�X�H���K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R��

�H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���H�Q���H�V�D���R�U�G�H�Q���T�X�H���V�H���S�X�E�O�L�F�y���H�O���������G�H���P�D�\�R�����V�H���D�Q�X�Q�F�L�y���T�X�H���H�Q���O�D���S�U�L�P�H�U�D���T�X�L�Q�F�H�Q�D���G�H���M�X�Q�L�R���V�D-

�O�t�D���H�V�D���R�U�G�H�Q���G�H���E�D�V�H�V�����\���H�V�S�H�U�H�P�R�V���T�X�H���D�V�t���V�H�D�����F�R�Q���O�R���F�X�D�O���W�H�Q�G�U�i���S�U�R�Q�W�R���V�X���D�Q�X�Q�F�L�R��

�'�H�F�L�U�����F�R�P�R���G�L�M�R���U�H�F�L�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���²�Q�R���H�Q���H�V�W�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����V�L�Q�R���H�Q���R�W�U�D�V��

�D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V�²���T�X�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���H�V�W�i���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���\���T�X�H���V�R�O�R���O�H�J�L�V�O�D���S�D�U�D���P�X�O�W�L�Q�D�F�L�R�Q�D�O�H�V��

�\���J�U�D�Q�G�H�V���V�X�S�H�U�¿�F�L�H�V�����U�H�D�O�P�H�Q�W�H�����\���Y�D�O�J�D���O�D���U�H�G�X�Q�G�D�Q�F�L�D�����H�V���E�D�V�W�D�Q�W�H���V�X�S�H�U�¿�F�L�D�O�����V�H�x�R�U�t�D�V�����¢�'�H���Y�H�U�G�D�G���F�U�H�H�Q��

�X�V�W�H�G�H�V���T�X�H���Y�D�P�R�V���D���O�H�J�L�V�O�D�U���F�R�Q�W�U�D���X�Q���V�H�F�W�R�U���S�U�L�R�U�L�W�D�U�L�R�����T�X�H���D�S�R�U�W�D�����K�H�P�R�V���G�L�F�K�R���������������������H�P�S�U�H�V�D�V�����F�D�V�L��

�P�H�G�L�R���P�L�O�O�y�Q���G�H���S�X�H�V�W�R�V���G�H���W�U�D�E�D�M�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\�����������������P�L�O�O�R�Q�H�V���F�D�G�D���D�x�R�"���3�R�U���I�D�Y�R�U�����V�H�D�P�R�V���V�H�U�L�R�V�����6�H-

�x�R�U�t�D�V�����F�R�P�R���K�H���G�L�F�K�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H�����G�H�M�H�P�R�V���H�O���L�G�H�D�U�L�R���D���X�Q���O�D�G�R�����V�H�D�P�R�V���V�H�Q�V�D�W�R�V�����S�R�U���I�D�Y�R�U�����\���Q�R���L�Q�W�H�Q�W�H-

�P�R�V���P�D�Q�L�S�X�O�D�U���Q�L���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���Q�L���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�Q���O�D���T�X�H���Y�L�Y�L�P�R�V���\���Q�R���D�O�D�U�P�H�P�R�V���P�i�V���D���X�Q���V�H�F�W�R�U���T�X�H���E�D�V-

�W�D�Q�W�H���P�D�O���O�R���H�V�W�i���S�D�V�D�Q�G�R��

�(�O���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D���Q�R�V���K�D���S�X�H�V�W�R���E�D�M�R���O�D���W�X�W�H�O�D���G�H�O���(�V�W�D�G�R�����K�D���V�X�V�S�H�Q�G�L�G�R���O�D���D�S�H�U�W�X�U�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R�V�����D���H�[-

�F�H�S�F�L�y�Q�����F�R�P�R���K�H�P�R�V���G�L�F�K�R�����G�H���D�O�L�P�H�Q�W�D�F�L�y�Q���\���G�H���S�U�L�P�H�U�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�����<���D�V�t���K�H�P�R�V���H�V�W�D�G�R���W�R�G�R���X�Q���P�H�V�����O�L�W�H-

�U�D�O�P�H�Q�W�H���F�H�U�U�D�G�R�V�����V�L�Q���D�\�X�G�D�V���\���V�L�Q���Q�R�W�L�F�L�D�V�����<���S�R�G�U�t�D�P�R�V���K�D�E�H�U�Q�R�V���T�X�H�G�D�G�R���H�V�S�H�U�D�Q�G�R���D�T�X�t�����D���y�U�G�H�Q�H�V���G�H�O��

�P�D�Q�G�R���~�Q�L�F�R�����S�H�U�R���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���Q�R���V�H���K�D���G�H�W�H�Q�L�G�R���H�Q���Q�L�Q�J�~�Q���P�R�P�H�Q�W�R�����'�H�V�G�H���H�O���S�U�L�P�H�U���P�L�Q�X�W�R���K�D���D�W�H�Q-

�G�L�G�R���D���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V�����Q�R���V�R�O�R���L�Q�W�H�U�P�H�G�L�D�Q�G�R���F�R�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O�����V�L�Q�R���H�V�F�X�F�K�D�Q�G�R���\���G�D�Q�G�R���U�H�V�S�X�H�V�W�D��

�D���O�D�V���G�H�P�D�Q�G�D�V���S�O�D�Q�W�H�D�G�D�V���S�R�U���H�O���V�H�F�W�R�U�����3�R�U�T�X�H���O�D���F�U�L�V�L�V���Q�R���K�D���D�I�H�F�W�D�G�R���V�R�O�R���D�O���F�L�H�U�U�H���G�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���\���V�X��

�F�D�S�D�F�L�G�D�G���G�H���J�H�Q�H�U�D�U���L�Q�J�U�H�V�R�V�����V�L�Q�R���W�D�P�E�L�p�Q���D���O�D���F�R�Q�¿�D�Q�]�D���\���D���O�D���V�H�J�X�U�L�G�D�G���G�H���O�R�V���F�R�Q�V�X�P�L�G�R�U�H�V��

�<���W�D�P�S�R�F�R���H�V���F�L�H�U�W�R�����F�R�P�R���G�L�M�R���K�D�F�H���X�Q�R�V���G�t�D�V���H�O���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�Q�W�H���G�H�O���3�D�U�W�L�G�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����T�X�H���H�V�W�D�V���P�H�G�L�G�D�V��

�Q�L���H�O���G�H�F�U�H�W�R���G�H���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���V�H�D�Q���X�Q�D���K�H�U�L�G�D���G�H���P�X�H�U�W�H�����6�D�E�H�Q���G�H���V�R�E�U�D���T�X�H���O�D���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�W�L-

�Y�D���H�V���X�Q�D���G�H�P�D�Q�G�D���K�L�V�W�y�U�L�F�D���T�X�H���Y�H�Q�t�D���U�H�L�Y�L�Q�G�L�F�D�Q�G�R���O�D���&�R�Q�I�H�G�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���(�P�S�U�H�V�D�U�L�R�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���T�X�H��

�Q�R���V�H���D�W�H�Q�G�L�y�����\���T�X�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���K�H�P�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R�����\���T�X�H���V�H���Y�D�Q���D���S�R�Q�H�U���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H�Q�W�U�R���G�H���H�V�W�H���S�O�D�Q��

�G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���\���G�H���O�R�V���G�H�F�U�H�W�R�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���L�G�R���D�S�U�R�E�D�Q�G�R���V�X�F�H�V�L�Y�D�P�H�Q�W�H���D���O�R���O�D�U�J�R���G�H�O���F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����Y�D�Q���H�Q��

�O�D���O�t�Q�H�D���G�H���O�R���T�X�H���K�D���G�H�P�D�Q�G�D�G�R���O�D���S�D�W�U�R�Q�D�O���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���P�X�F�K�D�V���R�F�D�V�L�R�Q�H�V���D���Q�L�Y�H�O���Q�D�F�L�R�Q�D�O�����+�D�E�O�D�E�D���G�H��

�I�R�U�P�D�F�L�y�Q�����K�D�\���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���D���G�t�D���G�H���K�R�\���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����'�L�J�L�W�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���V�H�F�W�R�U�����H�V�W�i���L�Q�F�O�X�L�G�D���H�Q���X�Q�D��

�G�H���H�V�D�V���O�t�Q�H�D�V���G�H�O���S�O�D�Q���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���L�Q�W�H�U�L�R�U�����G�H���H�V�D���R�U�G�H�Q���T�X�H���Y�H�U�i���O�D���O�X�]�����)�R�P�H�Q�W�D�U���H�O���U�H�O�H�Y�R���J�H�Q�H�U�D�F�L�R�Q�D�O����

�S�H�G�t�D���O�D���S�D�W�U�R�Q�D�O�����W�D�P�E�L�p�Q���H�V�W�i���L�Q�F�O�X�L�G�R���H�Q���H�V�D���O�t�Q�H�D���F�X�D�U�W�D���G�H���O�D���R�U�G�H�Q�����)�D�F�L�O�L�W�D�U���O�D���W�U�D�Q�V�I�H�U�H�Q�F�L�D���D���H�P�S�U�H�Q-

�G�H�G�R�U�H�V�����W�D�P�E�L�p�Q���H�V�W�i���L�Q�F�O�X�L�G�D�����(�V�W�R���F�U�H�R���T�X�H���Q�R���H�V���S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���X�Q�D���K�H�U�L�G�D���G�H���P�X�H�U�W�H�����V�H�x�R�U�t�D�V�����3�H�U�R���H�V��

�T�X�H���\�R���Q�R���Y�R�\���D���H�Q�W�U�D�U���H�Q���H�V�H���M�X�H�J�R���G�L�D�O�p�F�W�L�F�R�����S�R�U�T�X�H���H�Q�W�R�Q�F�H�V���W�H�Q�G�U�t�D���T�X�H���U�H�F�R�U�G�D�U���O�D���G�H�P�R�U�D���G�H�O���*�R�E�L�H�U-
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�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O�����R���H�O���U�H�W�U�D�V�R���H�Q���H�O���S�D�J�R���G�H���O�R�V���(�5�7�(�����T�X�H���H�V�R���V�t���T�X�H���K�D���V�L�G�R���X�Q�D���K�H�U�L�G�D���G�H���P�X�H�U�W�H���S�D�U�D���P�L�O�H�V���G�H��

�H�P�S�U�H�V�D�V���\���S�D�U�D���P�L�O�H�V���G�H���I�D�P�L�O�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN

—Señora Moreno, debe concluir.

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=

—Bueno, concluyo. Dejo para mi siguiente intervención.

�'�H���Y�H�U�G�D�G�����T�X�L�H�U�R���F�H�Q�W�U�D�U�P�H���H�Q���O�R���S�R�V�L�W�L�Y�R���\���H�Q���O�R���T�X�H���\�D���H�V�W�i���H�Q���P�D�U�F�K�D���R���D���S�X�Q�W�R���G�H���F�R�P�H�Q�]�D�U��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN

�²�6�t�����4�X�H�U�t�D���G�H�F�L�U�O�H���T�X�H���K�D���D�J�R�W�D�G�R���\�D���O�R�V���V�H�L�V���P�L�Q�X�W�R�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=

�²�$�K�����E�X�H�Q�R�����3�X�H�V���Q�D�G�D��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN

—Pasamos el turno al Grupo Popular.

�6�H�x�R�U�D���+�L�G�D�O�J�R�����W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$

—Gracias, señor presidente.

Buenas tardes, consejero, señorías.

Nuestra Ley de Comercio Interior de Andalucía, como todas sus señorías saben, data del pasado año 2012, y 

�O�D���S�U�R�S�L�D���O�H�\���F�R�Q�W�H�P�S�O�D���T�X�H���F�D�G�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���T�X�H���U�H�V�X�O�W�H���F�R�P�S�H�W�H�Q�W�H���F�D�G�D���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D���D�S�U�R�E�D�U�i���X�Q���S�O�D�Q���G�H���F�R�P�H�U-

�F�L�R���L�Q�W�H�U�L�R�U���F�D�G�D���F�X�D�W�U�R���D�x�R�V�����3�X�H�V���E�L�H�Q�����D���U�D�t�]���G�H���H�V�H���P�D�Q�G�D�W�R���G�H���H�V�W�D���O�H�\�����S�R�U���R�U�G�H�Q���G�H���I�H�F�K�D���������G�H���Q�R�Y�L�H�P�E�U�H��

�G�H���������������T�X�H�G�D���¿�Q�D�O�P�H�Q�W�H���D�S�U�R�E�D�G�R���H�O���9�,���3�O�D�Q���,�Q�W�H�J�U�D�O���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�������������������������F�R�Q���X�Q�D���G�R-

tación presupuestaria prevista inicialmente por un importe aproximado de cincuenta millones de euros. No obstan-

�W�H�����W�D�O���R�U�G�H�Q���G�L�V�S�R�Q�H���\���S�U�H�Y�p���T�X�H�����S�R�U���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O�H�V�����S�R�G�U�i���G�L�F�K�R���S�U�R�J�U�D�P�D���D�F�R�P�R�G�D�U�V�H���D���O�D�V���F�L�U-

�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D�V���T�X�H���V�H���Y�D�\�D�Q���G�D�Q�G�R���H�Q���F�D�G�D���P�R�P�H�Q�W�R�����'�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R-

�S�X�O�D�U�����F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���O�D�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���D�F�W�X�D�O�H�V���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���V�X�I�U�L�H�Q�G�R���M�X�V�W�L�¿�F�D�Q���P�i�V���T�X�H���V�R�E�U�D�G�D�P�H�Q�W�H���T�X�H��

�V�H���G�H�Q���F�X�D�Q�W�D�V���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V���U�H�V�X�O�W�H�Q���Q�H�F�H�V�D�U�L�D�V���H�Q���H�V�D���G�R�W�D�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D��
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Pero, tras la interesante intervención por parte de nuestro consejero, y en aras de no ser reiterativos, sí me 

�J�X�V�W�D�U�t�D���G�H�V�W�D�F�D�U���F�X�D�W�U�R���D�V�S�H�F�W�R�V�����F�X�D�W�U�R���Q�R�Y�H�G�D�G�H�V���T�X�H���L�Q�F�O�X�\�H���H�V�W�H���V�H�[�W�R���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U�����F�R�P�R��

�V�R�Q�����O�D���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H���S�O�D�Q�H�V���G�H���G�L�D�J�Q�y�V�W�L�F�R���\���D�F�F�L�R�Q�H�V���I�R�U�P�D�W�L�Y�D�V�����D�S�O�L�F�D�F�L�R�Q�H�V���G�L�Y�H�U�V�D�V�����Q�R�Y�H�G�R�V�D�V��

�S�D�U�D���O�R�V���G�L�V�S�R�V�L�W�L�Y�R�V���P�y�Y�L�O�H�V�����D�F�F�L�R�Q�H�V���G�H���L�P�S�X�O�V�R���S�D�U�D���O�D���P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q���\���O�D���G�L�J�L�W�D�O�L�]�D�F�L�y�Q�����\���H�O���G�L�V�H�x�R���G�H���X�Q�D��

�S�O�D�W�D�I�R�U�P�D���G�H���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���W�U�i�P�L�W�H�V���T�X�H���I�D�F�L�O�L�W�H���D���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���F�X�D�O�T�X�L�H�U���W�U�i�P�L�W�H���F�R�Q���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q����

�(�V�W�D�P�R�V���F�R�Q�Y�H�Q�F�L�G�R�V���G�H���T�X�H���H�V�W�D�V���Q�R�Y�H�G�D�G�H�V���Y�D�Q���D���V�X�S�R�Q�H�U���D���F�R�U�W�R���\���D���P�H�G�L�R���S�O�D�]�R���X�Q�D���J�U�D�Q���P�H�M�R�U�D���H�Q���O�D��

�P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q���\���F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G���G�H���O�D�V���S�\�P�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V�����D�V�t���F�R�P�R���X�Q���S�D�V�R���J�L�J�D�Q�W�H�V�F�R���H�Q���D�Y�D�Q�F�H�V���W�H�F�Q�R�O�y�J�L-

�F�R�V���\���H�Q���O�D���J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���Q�X�H�Y�R�V���K�i�E�L�W�R�V���G�H���F�R�Q�V�X�P�R�����6�L�Q���H�P�E�D�U�J�R�����Y�H�P�R�V���F�y�P�R���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���O�D���R�S�R�V�L�F�L�y�Q���V�R�Q��

�R�E�M�H�W�R���G�H���F�U�t�W�L�F�D�V�����H�Q���H�V�S�H�F�L�D�O�����O�D���P�H�G�L�G�D���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���W�R�G�R���O�R���T�X�H���V�H���U�H�¿�H�U�H���D���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���W�U�i�P�L�W�H�V�����F�R�P�R���O�X�H-

�J�R���Y�H�U�H�P�R�V���W�D�P�E�L�p�Q���H�Q���O�D���~�O�W�L�P�D���G�H���O�D�V���S�U�R�S�R�V�L�F�L�R�Q�H�V���Q�R���G�H���O�H�\���T�X�H���S�U�H�V�H�Q�W�D���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�6�H�x�R�U�t�D�V�����Q�R�V���G�D���O�D���L�P�S�U�H�V�L�y�Q�«�����\���F�D�G�D���G�t�D���H�V�W�D�P�R�V���P�i�V���F�R�Q�Y�H�Q�F�L�G�R�V�����G�H���T�X�H���F�X�D�Q�G�R���K�D�E�O�D�P�R�V���G�H���F�R-

�V�D�V���Q�X�H�Y�D�V�����G�H���Q�R�Y�H�G�D�G�����G�H���F�H�O�H�U�L�G�D�G�����G�H���U�D�S�L�G�H�]�����G�H���H�¿�F�D�F�L�D�����G�H���D�J�L�O�L�]�D�U���O�R�V���W�U�i�P�L�W�H�V�����G�H���I�D�F�L�O�L�W�D�U���D�O���X�V�X�D�U�L�R���H�O��

�D�F�F�H�V�R���D���F�X�D�O�T�X�L�H�U���F�X�H�V�W�L�y�Q���D�Q�W�H���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q�����K�D�\�D���F�L�H�U�W�R�V���S�D�U�W�L�G�R�V�����D���F�L�H�U�W�D�V���I�R�U�P�D�F�L�R�Q�H�V���S�R�O�t�W�L�F�D�V���T�X�H��

�O�H�V���G�D���Y�H�U�G�D�G�H�U�R���S�D�Y�R�U���\���S�i�Q�L�F�R�����'�H�E�t�D�Q�����G�H���Y�H�U�G�D�G�����K�D�F�p�U�V�H�O�R���P�L�U�D�U�����$�G�H�P�i�V�����P�H���U�H�V�X�O�W�D�����\�D���H�Q���O�R���S�H�U�V�R�Q�D�O����

�P�H���U�H�V�X�O�W�D���L�Q�F�R�P�S�U�H�Q�V�L�E�O�H���T�X�H���H�Q���H�V�W�D���V�H�G�H���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�D�����W�D�Q�W�R���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���3�D�U�W�L�G�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D���²�T�X�H���L�Q�F�O�X-

�V�R���K�D���O�O�H�J�D�G�R���D���I�R�U�P�X�O�D�U���O�R�V���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�L�H�Q�W�H�V���U�H�F�X�U�V�R�V���D�Q�W�H���H�O���7�U�L�E�X�Q�D�O���&�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�D�O�²���\���S�R�U���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q-

�G�D�O�X�F�t�D�����T�X�H���V�H���Q�R�V���S�O�D�Q�W�H�D���X�Q�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���T�X�H���Q�R�V���S�L�G�H���O�D���G�H�U�R�J�D�F�L�y�Q���G�H�O���'�H�F�U�H�W�R�������������������V�R�E�U�H��

�V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���W�U�i�P�L�W�H�V�����U�H�V�X�O�W�D���T�X�H�����K�D�F�H���G�R�V���G�t�D�V�����T�X�L�H�Q���I�X�H���X�Q���V�H�Q�D�G�R�U���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����'�D�Y�L�G���/�X�F�D�V���3�D�U�U�y�Q����

�K�R�\���V�H�F�U�H�W�D�U�L�R���J�H�Q�H�U�D�O���G�H���9�L�Y�L�H�Q�G�D�����G�L�M�R���O�L�W�H�U�D�O�P�H�Q�W�H���²�K�D�F�H���G�R�V���G�t�D�V�²�����©�(�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���H�V�W�i���X�O�W�L�P�D�Q�G�R���X�Q�D���O�H�\��

�T�X�H���D�S�R�U�W�D�U�i���V�H�J�X�U�L�G�D�G���M�X�U�t�G�L�F�D���D���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���X�U�E�D�Q�t�V�W�L�F�D���\���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�U�i���O�R�V���S�U�R�F�H�V�R�V�����S�D�U�D���U�H�G�X�F�L�U���H�O���W�L�H�P�S�R���G�H��

�W�U�D�P�L�W�D�F�L�y�Q���G�H���S�O�D�Q�H�D�P�L�H�Q�W�R�V���X�U�E�D�Q�t�V�W�L�F�R�V�ª�����7�D�P�E�L�p�Q���G�H�F�O�D�U�D�����O�L�W�H�U�D�O�P�H�Q�W�H���T�X�H���©�H�Q���H�V�W�H���L�P�S�X�O�V�R�����V�H�U�i���Q�H�F�H-

�V�D�U�L�R���\���Y�L�W�D�O���O�D���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���S�~�E�O�L�F�R���S�U�L�Y�D�G�D�����S�D�U�D���S�R�G�H�U���R�S�W�L�P�L�]�D�U���O�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V�����V�H�U���H�¿�F�D�F�H�V���H�Q���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���\��

�W�H�Q�H�U���P�D�\�R�U���F�H�O�H�U�L�G�D�G���D�Q�W�H���H�O���H�P�S�U�H�V�D�U�L�R�ª��

�1�R�V���U�H�V�X�O�W�D���P�i�V���T�X�H���F�K�R�F�D�Q�W�H���F�y�P�R���S�X�H�G�H�Q���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���L�Q�W�H�U�S�R�Q�H�U���X�Q���U�H�F�X�U�V�R���I�U�H�Q�W�H���D���X�Q���G�H�F�U�H�W�R���T�X�H��

�S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���D�S�X�H�V�W�D���S�R�U���H�V�W�D�V���P�L�V�P�D�V���S�D�O�D�E�U�D�V���T�X�H���G�L�F�H���H�O���H�[�V�H�Q�D�G�R�U���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D���\���D�F�W�X�D�O���V�H�F�U�H�W�D�U�L�R���J�H�Q�H-

�U�D�O���G�H���O�D���9�L�Y�L�H�Q�G�D��

�(�Q���¿�Q�����F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���H�V���X�Q���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O���D�O���T�X�H���H�V�W�D�«�����H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O���Q�R���H�V�«�����V�H���K�D���Y�L�V�W�R���S�U�R-

�I�X�Q�G�D�P�H�Q�W�H���D�I�H�F�W�D�G�R�����O�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H�����S�R�U���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����S�H�U�R���L�J�X�D�O���T�X�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U���R�W�U�R���G�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���V�H�F�W�R�U�H�V���S�U�R-

�G�X�F�W�L�Y�R�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����D�V�t���O�R���U�H�À�H�M�D�Q���O�D�V���F�L�I�U�D�V���\���O�R�V���G�D�W�R�V�����6�R�O�D�P�H�Q�W�H���G�H�V�W�D�F�D�U���X�Q�R�����T�X�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�O���F�R�P�H�U-

�F�L�R���D�O���S�R�U���P�H�Q�R�U���K�D���H�[�S�H�U�L�P�H�Q�W�D�G�R���H�Q���P�D�U�]�R���X�Q�D���F�D�t�G�D���F�H�U�F�D�Q�D���D�O�����������²�S�D�U�D���V�H�U���H�[�D�F�W�R�V�����G�H�O�������������²�����3�R�U��

�H�O�O�R�����G�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U���Y�D�O�R�U�D�P�R�V���P�X�\���S�R�V�L�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H���T�X�H���G�H�V�G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���V�H���S�U�H�V-

�W�H���P�X�F�K�D���\���H�V�S�H�F�L�D�O���D�W�H�Q�F�L�y�Q���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���\���D���O�D���D�U�W�H�V�D�Q�t�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����F�R�Q���X�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���H�V�S�H�F�L�D�O���G�H��

�D�\�X�G�D�V�����F�R�Q���X�Q�D���H�O�H�Y�D�G�D���G�R�W�D�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D�����G�H���K�D�V�W�D���R�Q�F�H���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����<���Q�R�V���J�X�V�W�D�U�t�D���G�H�V�W�D�F�D�U��

de este programa varias cuestiones:

En primer lugar, ese incremento en la dotación presupuestaria, pues el último programa contemplaba tan 

�V�R�O�R���V�H�L�V���P�L�O�O�R�Q�H�V���\���P�H�G�L�R���\���D�K�R�U�D�����R�Q�F�H���P�L�O�O�R�Q�H�V��

�/�D�V���F�X�D�W�U�R���P�R�G�D�O�L�G�D�G�H�V���G�H���D�\�X�G�D�V���D���H�P�S�U�H�V�D�V���T�X�H���V�H���F�R�Q�W�H�P�S�O�D�Q���Q�R�V���S�D�U�H�F�H�Q���W�D�P�E�L�p�Q���O�D�V���D�G�H�F�X�D�G�D�V����

�S�R�U�T�X�H���K�D�E�O�D���Q�R���V�R�O�R���G�H���O�D���L�P�S�O�D�Q�W�D�F�L�y�Q���G�H�O���Q�H�J�R�F�L�R�����V�L�Q�R���W�D�P�E�L�p�Q���V�X���H�[�S�D�Q�V�L�y�Q�����V�X���P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q�����O�D���P�H�M�R-

ra de la productividad y de la competitividad, así como del relevo generacional.
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�<�� �V�L�� �W�R�G�D�V���H�V�W�D�V���P�H�G�L�G�D�V���Q�R�V���S�D�U�H�F�H�Q���D�G�H�F�X�D�G�D�V���� �G�H���X�Q�D���I�R�U�P�D���P�X�\�� �H�V�S�H�F�L�D�O���T�X�H�U�H�P�R�V���U�H�V�D�O�W�D�U���G�R�V��

acciones: 

�3�R�U���X�Q���O�D�G�R�����O�D�V���T�X�H���V�R�Q���U�H�O�D�W�L�Y�D�V���D�O���U�H�O�H�Y�R���J�H�Q�H�U�D�F�L�R�Q�D�O�����S�R�U�T�X�H���H�V���D�O�J�R���Q�R�Y�H�G�R�V�R���\���T�X�H�����G�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R��

Popular, consideramos absolutamente necesario para la permanencia y supervivencia del sector, sobre todo, 

�F�R�Q���O�D���H�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���G�H���H�V�R�V���S�O�D�Q�H�V���G�H���U�H�O�H�Y�R���J�H�Q�H�U�D�F�L�R�Q�D�O���\���X�Q�D���V�X�E�Y�H�Q�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H���F�R�Q�W�H�P�S�O�D�Q�����S�R�U���F�D�G�D��

�H�P�S�U�H�V�D�����G�H�V�G�H���O�R�V���V�H�L�V���P�L�O���K�D�V�W�D���O�R�V���G�L�H�]���P�L�O���H�X�U�R�V��

�3�U�X�H�E�D���W�D�P�E�L�p�Q���G�H�O���D�S�R�\�R���L�Q�F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�D�O���G�H���H�V�W�H���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���\�����H�Q���H�V�S�H�F�L�D�O�����G�H���H�V�W�D���&�R�Q�V�H-

�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���H�V���T�X�H���V�H���D�\�X�G�D���D���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���G�H�O���V�H�F�W�R�U���D���U�H�F�X�S�H�U�D�U���K�D�V�W�D���H�O���F�L�H�Q���S�R�U���F�L�H�Q���G�H���O�D�V���L�Q�Y�H�U-

�V�L�R�Q�H�V���T�X�H���K�D�\�D�Q���U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�D�U�D���D�I�U�R�Q�W�D�U���F�R�Q���J�D�U�D�Q�W�t�D�V���H�V�W�H���G�H�V�F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����(�Q�W�U�H���R�W�U�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V�����V�H-

�U�i�Q���V�X�E�Y�H�Q�F�L�R�Q�D�E�O�H�V���D�O���F�L�H�Q���S�R�U���F�L�H�Q���²�T�X�H���Q�R���V�H���K�D���K�H�F�K�R���Q�X�Q�F�D�����Q�L���S�R�U���Q�L�Q�J�X�Q�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q�²���O�D���F�R�O�R-

cación de mamparas, sistemas de conteo de personas, obras en locales para el control de las distancias de 

�V�H�J�X�U�L�G�D�G�����O�D���D�G�T�X�L�V�L�F�L�y�Q���G�H���H�T�X�L�S�R�V���G�H���S�U�R�W�H�F�F�L�y�Q�����H�W�F�p�W�H�U�D��

�(�V�W�H���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U�����F�R�P�R���Q�R���S�X�H�G�H���V�H�U���G�H���R�W�U�D���P�D�Q�H�U�D�����U�H�F�R�Q�R�F�H�����D�S�O�D�X�G�H���\���I�H�O�L�F�L�W�D���D���H�V�W�D��

�F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���S�R�U���O�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���G�H���S�R�Q�H�U���H�Q���P�D�U�F�K�D���W�D�P�E�L�p�Q���D�O�J�R���P�X�\���Q�R�Y�H�G�R�V�R�����O�D���0�H�V�D���G�H���,�P�S�X�O�V�R���D�O���&�R�P�H�U�F�L�R��

�5�X�U�D�O�����&�U�H�H�P�R�V���T�X�H���H�V���O�D���P�H�M�R�U���I�R�U�P�D���G�H���D�Y�D�Q�]�D�U���\���O�R�J�U�D�U�����H�Q���H�V�D���O�X�F�K�D���F�R�Q�W�U�D���O�D���G�H�V�S�R�E�O�D�F�L�y�Q���U�X�U�D�O�����(�V�W�i��

�F�O�D�U�R���T�X�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���D�S�X�H�V�W�D�����G�H���I�R�U�P�D���¿�U�P�H���\���G�H�F�L�G�L�G�D�«

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�6�H�x�R�U�D���+�L�G�D�O�J�R�����G�H�E�H���F�R�Q�F�O�X�L�U��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$

—Sí.

�«���S�R�U���H�V�W�H���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����F�R�Q���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���P�i�V���D�M�X�V�W�D�G�D�V���\���F�R�Q���O�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V���T�X�H���V�R�Q���Q�H�F�H�V�D�U�L�R�V����

�(�V�W�i���F�O�D�U�R���T�X�H���O�D���P�D�U�F�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���U�H�V�L�V�W�H�����S�R�U�T�X�H���H�V���I�X�H�U�W�H�����<���K�R�\�����H�Q���H�O���U�H�V�W�R���G�H�O���P�X�Q�G�R�����Q�R�V���P�L�U�D�Q��

�F�R�Q���D�G�P�L�U�D�F�L�y�Q�����S�R�U�T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���W�R�G�R���H�O���S�R�W�H�Q�F�L�D�O���\���H�O���W�D�O�H�Q�W�R���K�X�P�D�Q�R���S�D�U�D���E�U�L�O�O�D�U���F�R�Q���O�X�]���S�U�R�S�L�D�����<�����D�G�H�P�i�V����

�G�H�V�G�H���K�D�F�H���G�R�V���D�x�R�V�����F�X�H�Q�W�D�Q���F�R�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���S�D�U�D���D�O�X�P�E�U�D�U�O�R�V�����$�T�X�t���H�V�W�D�P�R�V�����W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R�����\���W�U�D-

bajando duro, muy duro, para la recuperación de Andalucía. 

�*�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���9�H�O�D�V�F�R�����D���X�V�W�H�G���\���D���W�R�G�R���V�X���H�T�X�L�S�R�����S�R�U���H�O���J�U�D�Q���W�U�D�E�D�M�R���\���H�O���J�U�D�Q���H�V�I�X�H�U�]�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���H�Q���H�V-

�W�R�V���W�L�H�P�S�R�V�����W�D�Q���G�L�I�t�F�L�O�H�V���S�D�U�D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�*�U�D�F�L�D�V�����+�D���F�R�Q�V�X�P�L�G�R�����R�E�Y�L�D�P�H�Q�W�H�����O�R�V���V�H�L�V���P�L�Q�X�W�R�V�����W�U�H�L�Q�W�D���\���R�F�K�R���V�H�J�X�Q�G�R�V���G�H���P�i�V�����H�[�D�F�W�D�P�H�Q�W�H��

[Intervención no registrada.]
Pues pasamos al Grupo Parlamentario Socialista. 

Señor Carnero, tiene la palabra.
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El señor CARNERO SIERRA

���²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H��

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����D���P�t���P�H���G�D���O�D���V�H�Q�V�D�F�L�y�Q���G�H���T�X�H���H�V�W�R���H�V���X�Q��déjà vu���F�R�Q�W�L�Q�X�R�����O�R���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���W�U�D�W�D�Q�G�R���F�R�Q��

�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R�����X�V�W�H�G���Q�R���V�H���E�D�M�D���²�G�H�V�J�U�D�F�L�D�G�D�P�H�Q�W�H�����G�H�V�G�H���P�L���S�X�Q�W�R���G�H���Y�L�V�W�D�²���G�H���O�D���D�W�D�O�D�\�D���H�Q���O�D���T�X�H���V�H���H�Q-

�F�X�H�Q�W�U�D�����<���Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���F�R�P�S�D�U�W�L�P�R�V���S�D�U�D���Q�D�G�D���O�D���S�R�O�t�W�L�F�D���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����V�R�E�U�H���W�R�G�R���O�D���T�X�H���H�V�W�i���U�H�D�O�L�]�D�Q�G�R���F�R�Q���H�O��

�S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����0�X�F�K�D�V���Y�H�F�H�V���W�H�Q�J�R���O�D���V�H�Q�V�D�F�L�y�Q���G�H���T�X�H���V�R�\���G�R�Q���H�U�U�H���T�X�H���H�U�U�H�����3�D�F�R���0�D�U�W�t�Q�H�]���6�R�U�L�D���H�Q��

�O�D�V���S�H�O�t�F�X�O�D�V�����\���H�V�W�R�\���H�U�U�H���T�X�H���H�U�U�H���U�H�S�L�W�L�p�Q�G�R�O�H�V���O�R���T�X�H���H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O���������3�R�U�T�X�H���Q�R���V�H���O�R���G�L�F�H���H�V�W�H���J�U�X�S�R����

�V�H���O�R���G�L�F�H���H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����1�R���F�U�H�R���T�X�H���W�H�Q�J�D���T�X�H���U�H�F�R�U�G�D�U�O�H�V�����S�R�U�T�X�H���H�V�W�R���H�V���X�Q�D���Q�R�W�D���G�H���S�U�H�Q�V�D���G�H���O�R�V��

�F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����©�$���W�U�D�Y�p�V���G�H���V�X���&�R�Q�I�H�G�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���D�F�X�V�D�Q���D���O�D���-�X�Q�W�D���G�H��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���G�H���Q�R���W�H�Q�H�U���Q�L�Q�J�X�Q�D���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�G�D�G���F�R�Q���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���P�L�Q�R�U�L�V�W�D���D�Q�G�D�O�X�]���\���G�H���S�U�H�W�H�Q�G�H�U���X�Q�D���O�L�E�H�U�D�O�L�]�D-

�F�L�y�Q���V�D�O�Y�D�M�H���G�H���H�V�W�H���V�H�F�W�R�U���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�����T�X�H���R�E�O�L�J�D�U�i���D���H�F�K�D�U���H�O���F�L�H�U�U�H���D���P�X�F�K�R�V���D�X�W�y�Q�R�P�R�V���\���S�\�P�H�V�����(�V�W�R���Q�R��

�O�R���H�V�W�i���G�L�F�L�H�Q�G�R���Q�L���H�O���3�D�U�W�L�G�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����Q�L���O�D���F�R�Q�À�X�H�Q�F�L�D���M�X�G�H�R�P�D�V�y�Q�L�F�D���F�R�P�X�Q�L�V�W�D�����Q�L���Q�D�G�D���G�H���Q�D�G�D�����O�R���H�V-

�W�i�Q���G�L�F�L�H�Q�G�R���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�<�����G�H���Q�X�H�Y�R�����D�G�H�P�i�V���X�V�W�H�G���O�R�V���Q�L�Q�J�X�Q�H�D�����/�H�V���V�R�O�L�F�L�W�D�Q���F�L�W�D�����O�H�V���V�R�O�L�F�L�W�D�Q���H�Q�W�U�D�U���H�Q���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H�O��

Comercio, y usted promueve una cita para el próximo viernes, a través de la CEA —de nuevo a través de la 

�&�(�$�²�����0�L�U�H�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����\�D���V�H���O�R���K�H���G�L�F�K�R���H�Q���P�i�V���G�H���X�Q�D���R�F�D�V�L�y�Q�����H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���O�D���&�(�$���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D��

a los empresarios andaluces pero no representa a todos los empresarios andaluces, representa a un sector 

�G�H�O���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�G�R���D�Q�G�D�O�X�]��

�8�V�W�H�G�����G�H�V�J�U�D�F�L�D�G�D�P�H�Q�W�H�����V�H���H�V�W�i���F�R�Q�Y�L�U�W�L�H�Q�G�R���H�Q���H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���G�H���O�D�V���P�L�V�L�Y�D�V�����S�R�U�T�X�H���O�H���P�D�Q�G�D�Q���P�L�V�L�Y�D�V��

los rectores; le mandan misivas los comerciantes; le mandan misivas los sindicatos, y no contesta a ninguna 

�G�H���O�D�V���P�L�V�L�Y�D�V�����<���O�D���Y�H�U�G�D�G�����H�P�S�L�H�]�D���D���S�U�H�R�F�X�S�D�U�Q�R�V��

�/�O�H�Y�D�Q���D�Q�X�Q�F�L�D�Q�G�R���D�\�X�G�D�V���X�Q���D�x�R���\���P�H�G�L�R�����K�R�\���K�D���D�Q�X�Q�F�L�D�G�R���X�Q���Q�X�H�Y�R���S�D�T�X�H�W�H���G�H���D�\�X�G�D�V�����(�V�W�D���Y�H�]���K�D��

�G�L�F�K�R�����V�L���Q�R���P�H���H�T�X�L�Y�R�F�R�����G�R�W�D�G�R���H�Q���W�R�U�Q�R���D���������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����O�D���W�R�W�D�O�L�G�D�G���²�K�H���F�U�H�t�G�R���H�V�F�X�F�K�D�U�²�����6�X-

�S�R�Q�J�R���T�X�H���V�R�Q���O�D�V���P�L�V�P�D�V���D�\�X�G�D�V���T�X�H���O�O�H�Y�D�Q���D�Q�X�Q�F�L�D�G�D�V���H�Q���H�O���S�R�U�W�D�O���G�H�V�G�H���K�D�F�H���W�L�H�P�S�R�����F�R�Q���O�D�V���E�D�V�H�V���S�X-

�E�O�L�F�D�G�D�V���K�D�F�H���W�L�H�P�S�R�����S�H�U�R���Q�R���S�X�H�V�W�D�V���H�Q���P�D�U�F�K�D�����&�R�Q���O�R���F�X�D�O���S�R�G�U�H�P�R�V���H�V�W�D�U�����\�R���F�D�O�F�X�O�R���T�X�H���G�H�Q�W�U�R���G�H���X�Q��

año y medio, tendremos anunciadas ayudas por valor de unos 40 millones de euros, y ninguna de ellas eje-

�F�X�W�D�G�D�����(�V�R���Q�R���O�H���Y�L�H�Q�H���E�L�H�Q���D�O���F�R�P�H�U�F�L�R���\���V�R�E�U�H���W�R�G�R���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

�<���X�Q���S�D�U���G�H���F�R�V�D�V���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���K�D���G�L�F�K�R�����+�D���H�V�W�D�G�R���K�D�E�O�D�Q�G�R���H�O���G�L�V�W�L�Q�W�L�Y�R���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�H�J�X�U�D���R���G�H���&�R�P�H�U-

�F�L�R���V�H�J�X�U�R���²�P�H���K�D���S�D�U�H�F�L�G�R���R�t�U�²�����X�Q���G�L�V�W�L�Q�W�L�Y�R���T�X�H���Q�R���R�I�U�H�F�H���J�D�U�D�Q�W�t�D�V���G�H���Q�L�Q�J�~�Q���W�L�S�R�����S�R�U�T�X�H���H�V���X�Q�D���G�H-

�F�O�D�U�D�F�L�y�Q���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�O�H�����<���H�V���T�X�H���O�R�V���S�U�R�S�L�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���O�R���T�X�H���H�V�W�i�Q���G�L�F�L�H�Q�G�R�����O�R���T�X�H���O�H���S�L�G�H�Q���V�R�Q���D�\�X�G�D�V����

�D�\�X�G�D�V�����S�D�U�D���T�X�H���H�O�O�R�V�����D���W�U�D�Y�p�V���G�H���H�Q�W�L�G�D�G�H�V���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���D�F�U�H�G�L�W�D�U���H�V�D���J�D�U�D�Q�W�t�D�����S�X�H�G�D�Q���W�H�Q�H�U���X�Q���V�H�O�O�R���D�F�U�H-

�G�L�W�D�W�L�Y�R���T�X�H���V�H�D���Y�i�O�L�G�R���D���Q�L�Y�H�O���L�Q�W�H�U�Q�D�F�L�R�Q�D�O�����F�R�P�R���H�V�W�i�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���������<���Q�R���H�V�D���R�F�X�U�U�H�Q�F�L�D���T�X�H���W�X�Y�R���H�O���Y�L�F�H�S�U�H-

�V�L�G�H�Q�W�H�����\���T�X�H���Y�H�R���T�X�H���D���X�V�W�H�G���W�D�P�E�L�p�Q���V�H���O�D���K�D�Q���P�H�W�L�G�R���H�Q���H�O���G�L�V�F�X�U�V�R�����V�R�E�U�H���X�Q�D���G�H�F�O�D�U�D�F�L�y�Q���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�O�H��

�G�H���X�Q�D���J�D�U�D�Q�W�t�D�����G�H���X�Q���V�H�O�O�R���V�H�J�X�U�R�����T�X�H���Q�R���Q�R�V���O�O�H�Y�D���D�E�V�R�O�X�W�D�P�H�Q�W�H���D���Q�D�G�D��

�6�H���Q�R�V���K�D���G�L�F�K�R���T�X�H���H�V���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���K�H�P�R�V���U�H�F�X�U�U�L�G�R���H�O���G�H�F�U�H�W�R�����6�t�����F�O�D�U�R�����K�H�P�R�V���U�H�F�X�U�U�L�G�R���X�Q���G�H�F�U�H�W�R���H�Q��

�H�O���G�H�U�H�F�K�R���T�X�H���W�H�Q�t�D�P�R�V�����S�R�U���O�D�V���I�R�U�P�D�V���\���S�R�U���H�O���I�R�Q�G�R�����<���K�H�P�R�V���U�H�F�X�U�U�L�G�R���H�O���G�H�F�U�H�W�R���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R��

�S�R�U�T�X�H���Q�R�V���S�D�U�H�F�H���T�X�H���O�D���O�L�E�H�U�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H�O���V�H�F�W�R�U�����S�R�U���P�X�F�K�R���T�X�H���X�V�W�H�G���P�H���G�L�J�D���D�K�R�U�D���T�X�H���F�R�Q�V�L�G�H�U�D���T�X�H���O�L-

�E�H�U�D�O�L�]�D�U�t�D���D�O���V�H�F�W�R�U���D���������G�R�P�L�Q�J�R�V���R���������H�I�H�F�W�L�Y�R�V�����O�X�H�J�R���D�����������\���S�R�V�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H���D�����������O�H���Y�L�H�Q�H���E�L�H�Q���D�O���S�H�T�X�H-
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�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����H�V���W�R�G�R���O�R���F�R�Q�W�U�D�U�L�R�����<�R���F�U�H�R���T�X�H���X�V�W�H�G���H�V���F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H���G�H���T�X�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���P�H�Q�R�U�H�V���G�H����������

�P�H�W�U�R�V���S�R�G�t�D�Q���D�E�U�L�U���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���F�X�D�Q�G�R���T�X�L�V�L�H�U�D�Q���²�O�R�V���G�R�P�L�Q�J�R�V�����������K�R�U�D�V�����O�R���T�X�H���T�X�L�V�L�H�U�D�Q�²���S�R�U�T�X�H���D�V�t��

�O�R���U�H�J�X�O�D���O�D���O�H�\�����¢�0�H���H�V�W�i���X�V�W�H�G���G�L�F�L�H�Q�G�R���T�X�H���V�L���S�H�U�P�L�W�L�P�R�V���T�X�H���H�O���&�R�U�W�H���,�Q�J�O�p�V�����R���T�X�H���=�D�U�D�����R���T�X�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U��

�J�U�D�Q���]�R�Q�D���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����D�O���O�D�G�R���G�H���X�Q���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����S�X�H�G�D���D�E�U�L�U���X�Q���G�R�P�L�Q�J�R�����I�D�Y�R�U�H�F�H���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U-

cio? Eso no es así, y lo sabemos todos, y lo sabemos todos.

�<���H�V�D���U�H�L�Y�L�Q�G�L�F�D�F�L�y�Q���Q�R���O�D���W�H�Q�t�D�Q���T�X�H���S�R�Q�H�U���D�Q�W�H�V���H�Q���P�D�U�F�K�D���O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V�����S�R�U�T�X�H���Q�R���V�H��

�H�M�H�F�X�W�D�E�D�Q���H�V�H���W�L�S�R���G�H���S�R�O�t�W�L�F�D�V�����S�R�U�T�X�H���V�H���O�H�V���W�U�D�W�D�E�D���G�H���S�U�R�W�H�J�H�U�����V�H�J�X�U�D�P�H�Q�W�H���F�R�Q���H�U�U�R�U�H�V�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R��

�²�H�V�R���V�t���V�H���O�R���W�H�Q�J�R���T�X�H���D�G�P�L�W�L�U�²�����7�R�G�R���H�O���T�X�H���H�V�W�i���D�K�t���D�U�U�L�E�D���W�R�P�D���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V���\�����G�H�V�J�U�D�F�L�D�G�D�P�H�Q�W�H�����F�X�D�Q�G�R��

�V�H���W�R�P�D�Q���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V���²�\�R���K�H���H�V�W�D�G�R���W�D�P�E�L�p�Q�²�����V�H���F�R�P�H�W�H�Q���H�U�U�R�U�H�V�����3�H�U�R���\�R���F�U�H�R���T�X�H���H�V�W�R�\���W�U�D�W�D�Q�G�R���H�Q���P�L�V��

�L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�R�Q�H�V���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���G�H���S�H�G�L�U�O�H���G�H���Y�H�U�G�D�G�����H�Q�F�D�U�H�F�L�G�D�P�H�Q�W�H�����T�X�H���H�V�F�X�F�K�H���D�O���V�H�F�W�R�U�����T�X�H��

�V�H���V�L�H�Q�W�H���F�R�Q���H�O���V�H�F�W�R�U�����T�X�H���F�R�Q�V�H�Q�V�~�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���F�R�Q���V�H�F�W�R�U�����<���T�X�H���H�O���V�H�F�W�R�U�����V�H���O�R���Y�X�H�O�Y�R���D���U�H�S�H�W�L�U�����Q�R���H�V��

�O�D���&�(�$�����H�O���V�H�F�W�R�U���H�V���P�X�F�K�R���P�i�V���D�P�S�O�L�R���T�X�H���O�H���&�(�$��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�3�D�V�D�P�R�V���D�K�R�U�D���D�O���W�X�U�Q�R���S�D�U�D���H�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����S�H�U�R���V�t���G�H�F�L�U�O�H�V���T�X�H���V�R�O�R���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���9�R�[��

y el Grupo Socialista tienen tiempo para una posterior intervención.

Señor consejero, tiene la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señor presidente.

�6�t�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����O�R�V�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���H�V�W�i�Q���F�R�P�S�X�H�V�W�R�V���S�R�U���X�Q�D���S�D�Q�R�S�O�L�D���G�H���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���D�S�U�R�E�D-

�G�R���\���T�X�H���V�H���H�V�W�i�Q���H�M�H�F�X�W�D�Q�G�R�����R���D���S�X�Q�W�R���G�H���H�M�H�F�X�W�D�U�V�H�����S�R�U�T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���T�X�H���W�U�D�Q�V�F�X�U�U�L�U���S�O�D�]�R�V���O�H�J�D�O�H�V�����3�U�L�P�H-

�U�R�����O�D���G�L�U�L�J�L�G�D���D���O�D���P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���S�\�P�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O���\���D�U�W�H�V�D�Q�D�����T�X�H���K�H�P�R�V���S�D�V�D�G�R���G�H�����������D���������P�L�O�O�R�Q�H�V����

�(�Q���V�H�J�X�Q�G�R���O�X�J�D�U�����X�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���D�\�X�G�D�V���H�Q���H�V�S�H�F�L�H�����S�R�U���Y�D�O�R�U���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����S�D�U�D���L�P�S�X�O�V�D�U���O�D���G�L�Q�D�P�L�]�D-

�F�L�y�Q���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���D�Q�G�D�O�X�]�����2�W�U�D���P�i�V�����G�H���D�V�R�F�L�D�F�L�R�Q�L�V�P�R�����S�R�U�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����<���D���H�V�W�R���V�H���O�H���D�x�D�G�H���R�W�U�D��

�P�i�V���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���S�U�H�S�D�U�D�Q�G�R�����R�W�U�D���Q�X�H�Y�D���O�t�Q�H�D���G�H���D�\�X�G�D���D���O�R�V���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R�V�����T�X�H���S�U�R�P�X�H�Y�D�Q���O�D���P�R�G�H�U�Q�L�]�D-

ción del comercio a nivel municipal.

�3�R�U�� �O�R�� �G�H�P�i�V���� �P�L�U�H�� �X�V�W�H�G���� �O�D�V�� �S�D�O�D�E�U�D�V�� �V�H�� �W�H�U�J�L�Y�H�U�V�D�Q�� �G�H�� �P�D�Q�H�U�D�� �L�Q�W�H�U�H�V�D�G�D�� �H�Q�� �P�X�F�K�D�� �R�F�D�V�L�R�Q�H�V����

�¢�F�y�P�R���Q�R���Y�R�\���D���F�U�H�H�U���H�Q���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�"���(�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����E�L�H�Q���J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R�����H�V�S�H�F�L�D�O�L�]�D�G�R�����P�R-

�G�H�U�Q�L�]�D�G�R�����X�W�L�O�L�]�D�Q�G�R���O�D�V���W�H�F�Q�R�O�R�J�t�D�V���H�V�W�i���O�O�D�P�D�G�R���D���S�H�U�V�L�V�W�L�U���S�D�U�D���V�L�H�P�S�U�H�����(�V���X�Q�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���H�[�W�U�D�R�U-

�G�L�Q�D�U�L�D���I�U�H�Q�W�H���D���O�R�V���J�U�D�Q�G�H�V���H�V�W�D�E�O�H�F�L�P�L�H�Q�W�R�V�����\�D���V�H�D�Q���G�L�J�L�W�D�O�H�V���R���\�D���V�H�D�Q���I�t�V�L�F�R�V�����S�R�U�T�X�H���O�D���S�U�R�[�L�P�L�G�D�G���I�t-

�V�L�F�D�����S�R�U���X�Q���O�D�G�R�����\���S�R�U���R�W�U�R���O�D���H�V�S�H�F�L�D�O�L�]�D�F�L�y�Q�����O�H���R�W�R�U�J�D�Q���X�Q�D�V���Y�H�Q�W�D�M�D�V���T�X�H���O�R�V���J�U�D�Q�G�H�V���H�V�W�D�E�O�H�F�L�P�L�H�Q�W�R�V��

�Q�R���S�R�G�U�i�Q���D�O�F�D�Q�]�D�U���Q�X�Q�F�D��

�'�H���P�D�Q�H�U�D���T�X�H���P�L���D�S�R�\�R���H�V���W�R�W�D�O���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����\���T�X�H���G�X�U�H�Q���V�L�H�P�S�U�H��

Gracias.
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El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

—Gracias, consejero.

�3�X�H�V�����S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[�����V�H�x�R�U���2�F�D�x�D�����O�H���T�X�H�G�D�E�D���X�Q���P�L�Q�X�W�R���\���������V�H�J�X�Q�G�R�V��

El señor OCAÑA CASTELLÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H��

�%�X�H�Q�R�����D���O�R�V���S�D�U�W�L�G�R�V���G�H���L�]�T�X�L�H�U�G�D���P�H���J�X�V�W�D�U�t�D���G�H�F�L�U�O�H�V���T�X�H���V�X�V�W�D�Q�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���D�S�R�U�W�D�Q���S�R�F�R���\���F�U�L�W�L�F�D�Q���P�X-

�F�K�R�����<���O�D���Y�H�U�G�D�G���H�V���T�X�H���G�H�E�H�U�t�D�Q���K�D�F�p�U�V�H�O�R���P�L�U�D�U��

[Intervención no registrada.] 

�6�t�����$�X�Q�T�X�H���Y�R�\���D���S�D�U�W�L�U���X�Q�D���O�D�Q�]�D���W�D�P�E�L�p�Q���S�R�U���H�O���3�D�U�W�L�G�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����S�R�U�T�X�H���K�D�\���T�X�H���U�H�F�R�Q�R�F�H�U�O�H�����\���\�R���V�H���O�R��

�Y�X�H�O�Y�R���D���G�H�F�L�U���D�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����F�R�P�R���O�R���K�L�F�H���\�D���H�Q���O�D���S�D�V�D�G�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����T�X�H���X�V�W�H�G���G�H�E�H�U�t�D���Y�R�O�Y�H�U���D���X�Q�D���0�H�V�D���G�H��

�Q�H�J�R�F�L�D�F�L�y�Q���\���E�X�V�F�D�U���H�V�H���F�R�Q�V�H�Q�V�R���S�D�U�D���H�O���W�H�P�D���G�H���O�D���D�S�H�U�W�X�U�D���G�H���O�R�V���G�t�D�V���I�H�V�W�L�Y�R�V�����&�U�H�R���T�X�H���K�D�\���T�X�H���U�H�F�X-

�S�H�U�D�U���H�V�H���S�X�Q�W�R�����H�V���Y�L�W�D�O���S�D�U�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����\���X�V�W�H�G���G�H�E�H�U�t�D���W�H�Q�G�H�U���P�i�V���O�D���P�D�Q�R��

�7�D�P�E�L�p�Q���T�X�H�U�t�D���D�x�D�G�L�U���X�Q�D���F�X�H�V�W�L�y�Q���T�X�H���Q�R���V�H���O�D���K�D���G�L�F�K�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H�����\���H�V���V�R�E�U�H���H�O���D�V�X�Q�W�R���G�H���O�D�V���U�H-

bajas durante este periodo del año 2020, en concreto, sobre todo en las rebajas del verano. Nosotros con-

�V�L�G�H�U�D�P�R�V�����\���F�U�H�R���T�X�H���H�V���D�F�H�U�W�D�G�R�����S�R�U���O�R���P�H�Q�R�V�����U�H�W�U�D�V�D�U���H�O���S�H�U�L�R�G�R���G�H���E�D�M�D�V�����H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���P�H�V�H�V���T�X�H���K�H-

�P�R�V���H�V�W�D�G�R���H�Q���F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����G�R�Q�G�H���H�V�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���Q�R���K�D�Q���S�R�G�L�G�R���Y�H�Q�G�H�U���H�V�H���J�p�Q�H�U�R���T�X�H���D�F�D�E�D�Q���G�H���F�R�P-

�S�U�D�U���S�D�U�D���O�D���W�H�P�S�R�U�D�G�D���G�H���S�U�L�P�D�Y�H�U�D���Y�H�U�D�Q�R�����&�U�H�R���T�X�H���H�V�R���D�\�X�G�D�U�t�D���D���T�X�H���H�V�W�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���Q�R���Y�H�Q�G�L�H�V�H�Q��

�P�X�F�K�R�V���G�H���V�X�V���S�U�R�G�X�F�W�R�V���H�Q���S�p�U�G�L�G�D�V���\�����G�H���D�O�J�X�Q�D���I�R�U�P�D�����D�O�L�Y�L�D�U�t�D���O�D���F�D�U�J�D���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���\���O�D�V���G�H�X�G�D�V�����T�X�H���\�D��

de por sí vienen padeciendo.

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�6�H�x�R�U���2�F�D�x�D�����W�L�H�Q�H���T�X�H���W�H�U�P�L�Q�D�U��

El señor OCAÑA CASTELLÓN 

�²�6�t�����<���¿�Q�D�O�L�]�R�����V�H�x�R�U���S�U�H�V�L�H�Q�W�H��

�<���O�X�H�J�R�����E�X�H�Q�R�����O�D���V�D�W�L�V�I�D�F�F�L�y�Q���G�H���Y�H�U���T�X�H���H�V�W�R�V���W�H�P�D�V���Q�R���V�R�Q���Q�X�H�Y�R�V�����U�H�D�O�P�H�Q�W�H���O�R�V���O�O�H�Y�i�E�D�P�R�V���H�Q���D�F�X�H�U-

�G�R�V���G�H���L�Q�Y�H�V�W�L�G�X�U�D���\���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V�����<���Y�H�R���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���V�L�J�X�H���D�F�W�X�D�Q�G�R���K�D�F�L�D���H�V�H���F�D�P�L�Q�R���G�H���D�F�X�H�U�G�R�����\��

�H�V�W�D�P�R�V���P�X�\���V�D�W�L�V�I�H�F�K�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Pues, turno para el Grupo Parlamentario Socialista.

�6�H�x�R�U���&�D�U�Q�H�U�R�����O�H���T�X�H�G�D�Q���G�R�V���P�L�Q�X�W�R�V���T�X�H���Q�R���K�D���D�J�R�W�D�G�R��
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El señor CARNERO SIERRA 

�²�1�R���V�H���S�U�H�R�F�X�S�H�����0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H�����T�X�H���Q�R���O�R�V���D�J�R�W�D�U�p��

�0�L�U�H�����P�H���K�D���U�H�L�W�H�U�D�Q�G�R���O�D���O�t�Q�H�D���G�H���D�\�X�G�D�V�����S�H�U�R���Q�R���O�H���K�H���H�V�F�X�F�K�D�G�R���O�D���D�\�X�G�D���D���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V��

�D�E�L�H�U�W�R�V���T�X�H���K�D�Q���U�H�W�L�U�D�G�R���\�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����O�D���T�X�H���O�H���S�H�U�P�L�W�t�D���P�D�Q�W�H�Q�H�U���O�D�V���J�H�U�H�Q�F�L�D�V�����8�V�W�H�G���V�D�E�H���T�X�H���O�R�V���S�U�H�V�L-

dentes de los centros comercial abiertos son comerciantes, la totalidad. Y ellos, al ser comerciantes, no tie-

�Q�H�Q���W�L�H�P�S�R���G�H���S�R�G�H�U���J�H�V�W�L�R�Q�D�U���H�O���F�H�Q�W�U�R���F�R�P�H�U�F�L�D�O���D�E�L�H�U�W�R�����<���V�H���O�R���G�L�J�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G�����V�L�Q���i�Q�L�P�R���G�H�����������U�H�F�D�S�D�F�L-

�W�H�����S�R�U�T�X�H���H�V�D���D�\�X�G�D���H�U�D���Y�L�W�D�O�����\���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V���D�E�L�H�U�W�R�V���H�Q���P�X�Q�L�F�L�S�L�R�V���P�H�G�L�R�V���H�U�D�Q���Y�L�W�D�O�H�V���S�D�U�D���H�O��

�P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q�W�R���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���W�L�H�U�U�D��

�0�L�U�H�����P�H���D�O�H�J�U�R���P�X�F�K�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G���²�\���V�H���O�R���G�L�J�R���F�R�Q���V�L�Q�F�H�U�L�G�D�G�²�����T�X�H���K�D�\�D���F�D�P�E�L�D�G�R���H�O���G�L�V�F�X�U�V�R�����<�R���H�Q-

�W�L�H�Q�G�R���T�X�H�����D�O���¿�Q�D�O�����O�D���S�U�H�V�L�y�Q���K�D���V�L�G�R���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H���²�O�H���K�D���F�R�V�W�D�G�R���X�Q���D�x�R���\���P�H�G�L�R���F�D�P�E�L�D�U���H�O���G�L�V�F�X�U�V�R�����F�X�D�W�U�R��

�F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�V���\���X�Q�D�V���F�X�D�Q�W�D�V���S�U�H�J�X�Q�W�D�V�²�����S�H�U�R���P�H���D�O�H�J�U�R�����P�H���D�O�H�J�U�R���G�H���Y�H�U�G�D�G���T�X�H���F�R�Q�I�t�H���H�Q���H�O���S�H�T�X�H-

ño comercio.

�&�O�D�U�R���T�X�H���D�S�R�\�D�P�R�V���W�D�P�E�L�p�Q���D�O���J�U�D�Q���F�R�P�H�U�F�L�R�����W�R�G�R�V�����(�O���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���V�X���F�R�Q�M�X�Q�W�R���W�L�H�Q�H���T�X�H���V�H�U���D�S�R�\�D�G�R����

�S�H�U�R���Q�R���S�R�G�H�P�R�V���G�H�V�S�U�H�F�L�D�U���D�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����6�L���X�V�W�H�G���K�D���O�O�H�J�D�G�R���D�O���G�L�V�F�X�U�V�R�����D�X�Q�T�X�H���K�D�\�D���V�L�G�R���W�D�U�G�H����

�G�H���T�X�H���H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R���H�V���Y�L�W�D�O���S�D�U�D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����G�H���Y�H�U�G�D�G���T�X�H���P�H���D�O�H�J�U�R�����S�H�U�R���p�F�K�H�O�H���X�Q�D���P�D�Q�R�����<���K�i-

�J�D�O�R���G�H�V�G�H���O�D���O�t�Q�H�D���G�H�O���F�R�Q�V�H�Q�V�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G�����6�H���O�R���S�L�G�R���\���V�H���O�R���U�X�H�J�R�����S�R�U���I�D�Y�R�U�����K�i�J�D�O�R���G�H�V�G�H���O�D���O�t�Q�H�D���G�H�O���F�R�Q-

�V�H�Q�V�R�����Q�R���O�R���K�D�J�D���G�H�V�G�H���F�X�D�O�T�X�L�H�U���R�W�U�R���W�L�S�R���G�H���O�t�Q�H�D��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Pues, puede cerrar el debate el señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Sí, muy bien. Gracias, señor presidente.

En primer lugar, estamos dispuestos a oír propuestas alternativas a la actual normativa relacionada con 

�O�D�V���U�H�E�D�M�D�V�����V�L�H�P�S�U�H���\���F�X�D�Q�G�R���Q�R���Y�H�Q�J�D���G�H�V�G�H���H�O���V�H�F�W�R�U�����\���K�D�\�D���X�Q���F�R�Q�V�H�Q�V�R���D�P�S�O�L�R���\���J�H�Q�H�U�D�O�L�]�D�G�R���D���F�H�U�F�D��

�G�H���H�Q���T�X�p���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���\���T�X�p���S�H�U�L�R�G�R�V���V�H���S�X�H�G�H�Q���D�F�W�L�Y�D�U���R���Q�R�����(�V�W�D�P�R�V���H�Q�F�D�Q�W�D�G�R�V���\���D�E�L�H�U�W�R�V��

Respecto de los centros comerciales abiertos, no existe, como sabe el señor diputado, una obligación le-

�J�D�O���G�H���S�U�H�V�W�D�U���D�\�X�G�D�V�����D�x�R���W�U�D�V���D�x�R�����'�H���K�H�F�K�R�����K�D���K�D�E�L�G�R���D�x�R�V���G�H���P�D�Q�H�U�D���L�U�U�H�J�X�O�D�U���H�Q���G�R�Q�G�H���V�H���K�D�Q���F�R�Q�F�H-

�G�L�G�R���H�Q���X�Q�D�V���R�F�D�V�L�R�Q�H�V���\���H�Q���R�W�U�D�V���Q�R�����'�L�F�K�R���H�V�W�R�����D�G�H�P�i�V���K�H�P�R�V���H�V�W�D�E�O�H�F�L�G�R���F�R�Q�Y�H�U�V�D�F�L�R�Q�H�V���F�R�Q���H�O�O�R�V���S�D�U�D��

�D�S�R�\�D�U���G�H�W�H�U�P�L�Q�D�G�D�V���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V���G�H�Q�W�U�R���G�H���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V�����S�H�U�R���O�R���T�X�H���Q�R���S�R�G�H�P�R�V���K�D�F�H�U���H�V���S�D�J�D�U��

�H�O���V�X�H�O�G�R���G�H�O���J�H�U�H�Q�W�H���G�H�O���F�H�Q�W�U�R���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����(�V�R�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����S�R�U�T�X�H���H�V���L�O�H�J�D�O�����\�����H�Q���V�H�J�X�Q�G�R���O�X�J�D�U�����S�R�U�T�X�H��

�Q�R�V���S�D�U�H�F�H���T�X�H���Q�R���H�V���O�D���P�H�M�R�U���P�D�Q�H�U�D���G�H���T�X�H���V�H���S�U�H�V�W�H���O�D���D�\�X�G�D���G�H�V�G�H���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���U�H�J�L�R�Q�D�O���D�O���F�H�Q�W�U�R��

�F�R�P�H�U�F�L�D�O���D�E�L�H�U�W�R�����3�R�U���S�U�R�J�U�D�P�D�V���H�V�S�H�F�t�¿�F�R�V�����R���V�H�D�����W�t�S�L�F�D�P�H�Q�W�H���G�H���S�U�R�P�R�F�L�y�Q���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����H�Q���1�D�Y�L�G�D�G�H�V�����H�Q��
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�O�D�V���I�H�U�L�D�V�����H�W�F�p�W�H�U�D�����H�V�W�D�P�R�V���H�Q�F�D�Q�W�D�G�R�V���G�H���S�U�H�V�W�D�U�O�H�V���D�\�X�G�D���S�D�U�D���H�V�H���W�L�S�R���G�H���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V���T�X�H���V�X�F�H�G�H�Q���H�Q���W�R-

dos los centros comerciales a lo largo del año.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

El señor MOLINA RASCÓN, SECRETARIO DE LA COMISIÓN 

—Gracias, consejero.

�&�R�Q�F�O�X�L�P�R�V���D�T�X�t���H�O���S�U�L�P�H�U���S�X�Q�W�R���G�H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D��

�<���S�D�U�D���S�D�V�D�U���D�O���V�L�J�X�L�H�Q�W�H�����Y�D�P�R�V���D���K�D�F�H�U���X�Q���S�H�T�X�H�x�R���U�H�F�H�V�R��

�0�X�F�K�D�V���*�U�D�F�L�D�V��

[Receso.]

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�0�L�H�Q�W�U�D�V���T�X�H���Y�L�H�Q�H���H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����R�V���K�D�F�H�P�R�V���X�Q�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D�����\���O�D���S�U�L-

�P�H�U�D���S�U�H�J�X�Q�W�D�«�����O�D���V�H�[�W�D���S�U�H�J�X�Q�W�D�����Y�D�P�R�V�����S�D�V�D�U�t�D���D�O���¿�Q�D�O�����<���K�D�\���X�Q�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���W�D�P�E�L�p�Q���G�H���T�X�H���O�D�V���3�1�/���V�H��

�K�D�J�D�Q�����V�H���G�H�E�D�W�D�Q���G�H���I�R�U�P�D���L�Q�Y�H�U�W�L�G�D�����H�V���G�H�F�L�U�«��

[Intervención no registrada.]
�(�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����S�U�L�P�H�U�R�����O�D���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R�����\���O�D���V�H�J�X�Q�G�D�����O�D���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q-

�W�D�U�L�R���9�R�[�����6�L���H�V�W�i�L�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R�����K�D�F�H�P�R�V���H�V�D���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q��

[Intervención no registrada.]
�¢�&�y�P�R�"���£�$�K�����Q�R�����\�D���H�V�W�i���D�T�X�t���H�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��
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11-20/PEC-000002. Pregunta escrita con tratamiento de pregunta oral en Comisión relativa a las ayu -

das de la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad y sus entes dependien -

tes con diferentes entidades

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�%�X�H�Q�R���� �S�X�H�V���F�R�Q�W�L�Q�X�D�P�R�V���F�R�Q���H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D���� �S�D�V�D�Q�G�R���D�O���Q�~�P�H�U�R�������� �T�X�H���H�V���X�Q�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���H�V�F�U�L�W�D��

�F�R�Q���W�U�D�W�D�P�L�H�Q�W�R���G�H���S�U�H�J�X�Q�W�D���R�U�D�O���H�Q���&�R�P�L�V�L�y�Q�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����7�L�H�Q�H���O�D��

�S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

 La señora SERRANO REYES

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

Consejero, buenas tardes.

�&�R�Q�V�H�M�H�U�R�����H�Q���H�O���*�U�X�S�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���W�R�G�D���Q�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����L�Q�F�O�X�L�G�D���O�D���P�X�Q�G�L�D�O�����V�H���H�Q-

�F�X�H�Q�W�U�D���D�Q�W�H���X�Q���Q�X�H�Y�R���G�H�V�D�I�t�R�����S�R�U���O�D���S�U�i�F�W�L�F�D���S�D�U�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�����G�H�E�L�G�R���D���O�D���F�U�L�V�L�V���V�D-

�Q�L�W�D�U�L�D���P�R�W�L�Y�D�G�D���S�R�U���H�O���&�2�9�,�'�����������T�X�H���S�O�D�Q�W�H�D���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���G�H�V�F�R�Q�R�F�L�G�R�����/�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���K�D���U�R�W�R���W�R�G�D�V���O�D�V���S�U�H-

�Y�L�V�L�R�Q�H�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V���G�H���(�V�S�D�x�D���\���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����1�R�V���H�Q�I�U�H�Q�W�D�P�R�V���D���X�Q���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���G�H���H�Q�G�H�X�G�D�P�L�H�Q�W�R���S�~�E�O�L�F�R���\��

�F�D�t�G�D���G�H���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���T�X�H���Q�R���K�D�E�t�D�P�R�V���Y�L�Y�L�G�R���Q�X�Q�F�D�����/�D���S�D�U�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���H�P�S�U�H�V�D�V���K�D���S�U�R�Y�R�F�D�G�R���X�Q���F�R�P�D���L�Q-

ducido en la economía.

�3�D�V�D�G�R�V���O�R�V���S�U�L�P�H�U�R�V���J�R�O�S�H�V���G�H�O���&�2�9�,�'�����������G�H�E�H�P�R�V���G�H���S�O�D�Q�L�¿�F�D�U���F�y�P�R���V�H�U�i���H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D��

�H�F�R�Q�y�P�L�F�R���G�H�V�S�X�p�V���G�H���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����&�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���D�K�R�U�D���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���G�H�O���J�D�V�W�R���S�~�E�O�L�F�R���F�R�P�R���H�V�S�R�O�H-

�W�D���G�H���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R�����(�V�W�D���H�V�W�i���V�L�H�Q�G�R���U�H�L�Y�L�Q�G�L�F�D�G�D���S�R�U���W�R�G�R�V���O�R�V���S�D�t�V�H�V�����L�Q�F�O�X�V�R���S�R�U���O�R�V���H�F�R�Q�R�P�L�V�W�D�V���G�H�F�O�D�U�D�G�D-

�P�H�Q�W�H���O�L�E�H�U�D�O�H�V���\���S�R�F�R���S�U�R�F�O�L�Y�H�V���D���O�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q���G�H�O���H�V�W�D�G�R���H�Q���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����3�H�U�R���W�R�G�R�V���V�D�E�H�P�R�V���T�X�H���H�V���X�Q�D��

�V�L�W�X�D�F�L�y�Q���P�X�\���H�V�S�H�F�L�D�O���\���P�X�\���G�L�V�W�L�Q�W�D�����'�H�E�H�P�R�V���G�H���I�R�U�W�D�O�H�F�H�U���Q�X�H�V�W�U�R���V�H�F�W�R�U���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O���\���W�H�F�Q�R�O�y�J�L�F�R�����O�D���L�Q�Q�R-

�Y�D�F�L�y�Q���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�D���\���H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���G�H���D�F�F�L�R�Q�H�V���\���V�H�U�Y�L�F�L�R�V���D�Y�D�Q�]�D�G�R�V�����O�D���F�R�R�S�H�U�D�F�L�y�Q���\���O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H���H�P�S�O�H�R����

�F�R�P�R���O�D�V���S�\�P�H�V�����P�L�F�U�R�S�\�P�H�V�����D�X�W�y�Q�R�P�R�V�����S�R�U�T�X�H���H�V�W�R���H�V���O�D���E�D�V�H���G�H���Q�X�H�V�W�U�R���W�H�M�L�G�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D����

�$�K�R�U�D�����H�V���H�O���P�R�P�H�Q�W�R���G�H���T�X�H���D�F�W�~�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�R�Q���K�H�F�K�R�V�����S�U�R�\�H�F�W�R�V�����D�\�X�G�D�V�����1�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���H�V�W�i��

�Q�H�F�H�V�L�W�D�G�D���G�H���H�V�W�R�����S�H�U�R���W�D�P�E�L�p�Q���Q�H�F�H�V�L�W�D�P�R�V���L�Q�Q�R�Y�D�F�L�y�Q���\���Y�L�V�L�y�Q���G�H���I�X�W�X�U�R�����S�R�U�T�X�H���H�V�W�R�\���V�H�J�X�U�D���T�X�H�����G�H�V-

�S�X�p�V���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����Q�R���Y�D�P�R�V���D���H�V�W�D�U���H�Q���H�O���P�L�V�P�R���P�X�Q�G�R���T�X�H���D�Q�W�H�V�����<���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�L�H�Q�H���T�X�H���S�U�H-

parar a sus emprendedores para ese nuevo mundo.

�&�R�Q�V�H�M�H�U�R�����¢�F�X�i�Q�W�D�V���K�D�Q���V�L�G�R���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���D�\�X�G�D�V���R�W�R�U�J�D�G�D�V���S�R�U���O�D���D�J�H�Q�F�L�D���,�'�(�$�����G�H�U�L�Y�D�G�D�V���G�H���O�D���F�R�Q-

�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���G�H���H�V�W�H���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R�"���¢�'�H���T�X�p���F�D�Q�W�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���H�V�W�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R�"

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Tiene la palabra el señor consejero 
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�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����O�D���S�U�R�S�L�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���H�Q���V�t���P�L�V�P�D���G�H�P�D�Q�G�D���X�Q���Y�R�O�X�P�H�Q���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���W�D�O���\���X�Q���Q�L�Y�H�O���G�H���G�H�W�D�O�O�H���W�D�O��

�T�X�H���U�H�V�X�O�W�D���G�H���W�R�G�R���S�X�Q�W�R���L�P�S�R�V�L�E�O�H���>�«�@���W�R�G�R�����7�H�Q�J�D���H�Q���F�X�H�Q�W�D���D�G�H�P�i�V�����V�H�x�R�U�t�D�����T�X�H���H�Q���W�R�G�D���O�D���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D��

�D�Q�W�H�U�L�R�U�����G�H�V�G�H���P�D�U�]�R���G�H�������������K�D�V�W�D���G�L�F�L�H�P�E�U�H���G�H���������������O�R�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���G�L�U�L�J�L�H�U�R�Q���D���H�V�W�D���F�R�Q�V�H-

�M�H�U�t�D���X�Q���W�R�W�D�O���G�H�����������S�U�H�J�X�Q�W�D�V���H�V�F�U�L�W�D�V�����P�L�H�Q�W�U�D�V���T�X�H�����H�Q���W�D�Q���V�R�O�R���X�Q���D�x�R���²�I�H�E�U�H�U�R���G�H�O���D�x�R���S�D�V�D�G�R���D���I�H�E�U�H-

�U�R���G�H���H�V�W�H�²�����Q�R�V���K�D�Q���V�L�G�R���I�R�U�P�X�O�D�G�D�V���P�i�V���G�H���P�L�O���S�U�H�J�X�Q�W�D�V���H�V�F�U�L�W�D�V�����(�V���G�H�F�L�U�����H�Q���S�O�D�]�R���G�H���W�L�H�P�S�R���F�R�P�S�D�U�D-

�E�O�H���V�H���K�D���P�X�O�W�L�S�O�L�F�D�G�R���Q�D�G�D���P�H�Q�R�V���T�X�H���S�R�U���G�L�H�]���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�V���T�X�H���Q�R�V���I�R�U�P�X�O�D�Q�����F�R�U�U�L�H�Q�G�R���H�O���U�L�H�V-

�J�R���G�H���E�O�R�T�X�H�D�U���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R��

�(�Q���U�H�O�D�F�L�y�Q���D���O�R�V���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V���G�H�V�W�L�Q�D�G�R�V���D�O���I�R�P�H�Q�W�R���G�H���O�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���,���'���L�����\���H�Q�W�U�D�Q�G�R���\�D��

�H�Q���O�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D���P�i�V���H�V�S�H�F�t�¿�F�D���D���V�X���S�U�H�J�X�Q�W�D�����Q�R�V���K�H�P�R�V���Y�L�V�W�R���R�E�O�L�J�D�G�R�V���D���U�H�D�O�L�]�D�U���X�Q���J�U�D�Q���H�V�I�X�H�U�]�R���S�D�U�D��

�G�H�V�E�O�R�T�X�H�D�U���\���U�H�D�F�W�L�Y�D�U���W�R�G�D�V���O�D�V���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���G�H���V�X�E�Y�H�Q�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���H�V�W�X�Y�L�H�U�R�Q���S�D�U�D�O�L�]�D�G�D�V�����(�Q���F�R�Q�F�U�H�W�R�����G�H��

�P�i�V���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���D�V�L�J�Q�D�G�R�V���D�O���S�H�U�L�R�G�R�������������������������Q�R���V�H���K�D�E�t�D���H�M�H�F�X�W�D�G�R���Q�L���X�Q���V�R�O�R���H�X�U�R����

�(�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���Q�R�V���K�D���V�X�S�X�H�V�W�R���X�Q���H�Q�R�U�P�H���H�V�I�X�H�U�]�R���S�D�U�D���G�H�V�E�O�R�T�X�H�D�U���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���D�W�U�D�V�D�G�D�V�����+�H�P�R�V��

�S�R�G�L�G�R�� �G�H�V�W�L�Q�D�U�� �\�D�� �F�H�U�F�D�� �G�H�� �������� �P�L�O�O�R�Q�H�V�� �D�� �O�R�V�� �D�J�H�Q�W�H�V�� �S�~�E�O�L�F�R�V�� �S�U�L�Y�D�G�R�V�� �G�H�O�� �V�L�V�W�H�P�D�� �D�Q�G�D�O�X�]�� �G�H�� �F�R�Q�R�F�L-

�P�L�H�Q�W�R�����$�V�L�P�L�V�P�R�����O�R�V���F�D�P�E�L�R�V���L�Q�W�U�R�G�X�F�L�G�R�V���H�Q���O�D���D�J�H�Q�F�L�D���,�'�(�$���Q�R�V���K�D�Q���S�H�U�P�L�W�L�G�R���U�H�V�W�D�E�O�H�F�H�U���L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R�V��

�T�X�H���V�H���H�Q�F�R�Q�W�U�D�E�D�Q���S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���E�O�R�T�X�H�D�G�R�V���G�H�V�G�H���H�O���L�Q�L�F�L�R���G�H�O���P�D�U�F�R�������������±���������������F�R�P�R���H�O���©�3�U�R�J�U�D�P�D��

�G�H���D�\�X�G�D�V���S�D�U�D���H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����P�H�M�R�U�D���G�H���O�D���F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G�����W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O���\���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H���H�P-

�S�O�H�R�ª�����G�R�W�D�G�R���F�R�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V����

�3�X�H�V���E�L�H�Q�����H�Q���O�D���W�R�W�D�O�L�G�D�G���G�H���S�U�R�\�H�F�W�R�V���D�F�R�J�L�G�R�V���D���H�V�W�H���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V�����\�D���K�H�P�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R���D��

�G�t�D���G�H���K�R�\���������������S�U�R�\�H�F�W�R�V�����F�R�Q�F�H�G�L�H�Q�G�R�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���D�\�X�G�D�V�����1�X�H�V�W�U�R���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���F�R�P�S�U�R�P�L�V�R���H�U�D���U�H�D�F-

�W�L�Y�D�U���O�D���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���G�H���V�X�E�Y�H�Q�F�L�R�Q�H�V���G�H���,���'���L���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�����U�H�V�R�O�Y�L�H�Q�G�R���O�D���F�D�U�W�H�U�D���G�H���F�R�Q�F�X�U�U�H�Q�F�L�D���F�R�P�S�H-

titiva, dotada de 119 millones, pendientes desde 2017. Y anunciar, a primeros de 2020, un calendario cier-

�W�R�����S�U�H�Y�L�V�L�E�O�H�����G�H���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�����3�X�H�V���E�L�H�Q�����D���G�t�D���G�H���K�R�\���F�R�Q�W�D�P�R�V���F�R�Q���������S�U�R�\�H�F�W�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R�V�����F�R�Q���X�Q���L�Q-

�F�H�Q�W�L�Y�R���D�V�R�F�L�D�G�R���G�H�������������P�L�O�O�R�Q�H�V�����<���K�H�P�R�V���O�D�Q�]�D�G�R���X�Q���Q�X�H�Y�R���F�D�O�H�Q�G�D�U�L�R���G�H���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���G�H���V�X�E�Y�H�Q�F�L�R-

nes para 2020, dotadas con un importe superior a los 84 millones. Estamos cumpliendo rigurosamente con 

el calendario de convocatorias. 

�(�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R�����G�H�V�W�D�F�D�U���O�D�V���D�\�X�G�D�V���G�L�U�L�J�L�G�D�V���D���O�D���P�R�G�H�U�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���S�\�P�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V�����S�R�U��

�������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����T�X�H���H�O���S�D�V�D�G�R�����\�D���H�O���S�D�V�D�G�R���P�D�\�R���S�X�E�O�L�F�D�P�R�V���H�Q��BOJA. 

�(�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���H�P�S�U�H�Q�G�L�P�L�H�Q�W�R�����H�V�W�D�P�R�V���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���H�Q���H�O���6�W�D�U�W�X�S���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���5�R�D�G�V�K�R�Z�����F�R�Q���H�O���T�X�H���V�H�O�H�F-

cionaremos a las mejores startup���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���F�D�G�D���D�x�R��

Y en materia de subvenciones a pymes para el desarrollo de servicios de acompañamiento en el desarro-

�O�O�R���G�H���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O�����V�H���H�V�W�i���W�U�D�P�L�W�D�Q�G�R���O�D���R�U�G�H�Q���G�H���D�\�X�G�D�V���H�Q���H�V�S�H�F�L�H�����D�V�t���F�R�P�R���H�O���F�R�Q�W�U�D�W�R���T�X�H���O�H�V��

�G�D�U�i���V�R�S�R�U�W�H��

�3�R�U���~�O�W�L�P�R�����H�Q���O�R���T�X�H���U�H�V�S�H�F�W�D���D�O���L�P�S�X�O�V�R���D�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���G�H���F�L�X�G�D�G�H�V���\���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R�V���L�Q�W�H�O�L�J�H�Q�W�H�V�����O�R���P�i�V���U�H�O�H-

�Y�D�Q�W�H���H�V���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���D�\�X�G�D�V���H�Q���H�V�S�H�F�L�H���T�X�H���K�H�P�R�V���S�X�H�V�W�R���H�Q���P�D�U�F�K�D�����G�L�U�L�J�L�G�R�V���D���F�L�X�G�D�G�H�V���\���P�X�Q�L�F�L�S�L�R�V��

�P�H�Q�R�U�H�V���G�H���Y�H�L�Q�W�H���P�L�O���K�D�E�L�W�D�Q�W�H�V��

Gracias.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-000776. Pregunta oral relativa a las universidades

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Pasamos al tercer punto del orden del día, relativa a preguntas con ruego de respuesta oral en comi-

�V�L�y�Q�����F�R�P�H�Q�]�D�Q�G�R���S�R�U���O�D���I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V��

La señora SERRANO REYES

—Gracias, presidenta.

�&�R�Q�V�H�M�H�U�R�����O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���D�F�W�X�D�O�����F�R�P�R���G�L�M�L�P�R�V���D�Q�W�H�V�����S�U�R�G�X�F�L�G�D���S�R�U���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����Q�R�V���K�D���Y�X�H�O�W�R���D���S�R�Q�H�U���D���W�R-

�G�R�V���H�Q���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�L�I�t�F�L�O�����W�D�P�E�L�p�Q���D�O���P�X�Q�G�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R��

�<�D���O�H���S�U�H�J�X�Q�W�p���H�O���S�D�V�D�G�R���S�O�H�Q�R���S�R�U���O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���T�X�H���V�X���*�R�E�L�H�U�Q�R���T�X�L�H�U�H���D�F�R�P�H�W�H�U���H�Q���O�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V���G�H��

�Q�X�H�V�W�U�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����U�H�F�R�U�W�H�V�����F�R�P�R���E�L�H�Q���V�D�E�H���X�V�W�H�G�����T�X�H���H�O���*�U�X�S�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D���Q�R���H�V�W�i���G�H���D�F�X�H�U�G�R����

�&�R�Q�V�H�M�H�U�R�����U�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H���H�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���� �H�O���V�H�x�R�U���0�R�U�H�Q�R���%�R�Q�L�O�O�D�����H�Q���&�y�U�G�R�E�D����

�H�Q���H�O���D�F�W�R���G�H���D�S�H�U�W�X�U�D���G�H�O���F�X�U�V�R���D�F�D�G�p�P�L�F�R�������������������������G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����K�D�E�O�y���G�H���D�E�R�U�G�D�U���H�O��

�S�U�R�F�H�V�R���G�H���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�H�O���P�R�G�H�O�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�����F�R�Q���H�O���¿�Q���G�H���T�X�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���V�H�D���~�W�L�O�����S�D�U�D���$�Q�G�D�O�X-

�F�t�D�����W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���T�X�H���S�U�H�F�L�V�D���Q�X�H�V�W�U�R���P�R�G�H�O�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���S�D�U�D���G�D�U���U�H�V�S�X�H�V�W�D���D�O���W�L�H�P�S�R���T�X�H���Y�L�Y�L�P�R�V�����'�L�M�H-

�U�R�Q���²�S�R�U�T�X�H���X�V�W�H�G���W�D�P�E�L�p�Q���H�V�W�D�E�D�²���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���H�U�D���H�O���S�U�L�P�H�U���L�Q�W�H�U�H�V�D�G�R���H�Q���F�R�Q�W�D�U���F�R�Q���X�Q���V�L�V-

�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���D�Q�G�D�O�X�]���I�X�H�U�W�H�����U�R�E�X�V�W�R�����H�¿�F�L�H�Q�W�H���\���H�¿�F�D�]�����<�����S�D�U�D���H�O�O�R�����O�D���L�E�D�Q���D���G�R�W�D�U���G�H���O�D���V�X�¿�F�L�H�Q�F�L�D���¿-

�Q�D�Q�F�L�H�U�D���H�[�L�J�L�E�O�H�����S�D�U�D���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���Q�X�W�U�L�U�V�H���G�H���S�H�U�V�R�Q�D�O���\���D�F�R�P�H�W�H�U���O�D�V���U�H�I�R�U�P�D�V���S�U�H�F�L�V�D�V���S�D�U�D���V�H�J�X�L�U���V�L�H�Q-

do útiles y competitivas. 

Estas son palabras suyas en Córdoba, consejero, y del señor Moreno Bonilla. Los últimos acontecimien-

�W�R�V���Q�R�V���L�Q�G�L�F�D�Q���T�X�H���H�V�W�D�V���S�D�O�D�E�U�D�V���V�H���O�D�V���O�O�H�Y�y���H�O���Y�L�H�Q�W�R�����1�X�H�V�W�U�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���V�R�Q���I�X�H�Q�W�H�V���G�H���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q-

�W�R�����G�H���L�Q�Q�R�Y�D�F�L�y�Q�����G�H���H�P�S�U�H�Q�G�L�P�L�H�Q�W�R�����\���G�H���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R�����\���D�\�X�G�D�Q���D���¿�M�D�U���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���D�O���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R�����D�E�U�L�H�Q�G�R���R�S�R�U-

�W�X�Q�L�G�D�G�H�V�����\���P�H�M�R�U�D�Q���Q�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���\�����S�R�U���W�D�Q�W�R�����Q�X�H�V�W�U�D���U�L�T�X�H�]�D�����3�D�U�D���Q�R�V�R�W�U�R�V�����O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���H�V�W�i�L�V��

�W�R�P�D�Q�G�R���D���F�R�U�W�R���S�O�D�]�R���V�R�Q���G�H���D�V�¿�[�L�D���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D�����\���D���P�H�G�L�R���\���O�D�U�J�R���S�O�D�]�R�����X�Q�D���F�O�D�U�D���D�S�X�H�V�W�D���S�R�U���O�D���X�Q�L-

versidad privada.

�3�H�U�R���O�R�V���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D�V���Y�D�P�R�V���D���V�H�J�X�L�U���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���S�D�U�D���T�X�H���Q�R���V�H���G�H�V�P�D�Q�W�H�O�H���H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���S�~�E�O�L�F�R��

�D�Q�G�D�O�X�]�����T�X�H���O�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���V�H�D���X�Q���G�H�U�H�F�K�R���\���Q�R���X�Q���Q�H�J�R�F�L�R�����*�D�U�D�Q�W�L�]�D�U�H�P�R�V���X�Q���V�L�V�W�H�P�D���H�G�X�F�D�W�L-

�Y�R���S�~�E�O�L�F�R���\���G�H���F�D�O�L�G�D�G���H�Q���W�R�G�R�V���V�X�V���Q�L�Y�H�O�H�V�����&�R�Q�V�H�M�H�U�R�����¢�F�X�i�O���H�V���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V��

públicas al cierre del ejercicio 2019, y previsiones para el 2020, ante la crisis?

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias.

Tiene la palabra el señor consejero.
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�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����Y�D�P�R�V���D���D�F�R�W�D�U���H�O���F�R�Q�F�H�S�W�R���©�V�L�W�X�D�F�L�y�Q���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���G�H���X�Q�D���H�Q�W�L�G�D�G�ª�����\�D���V�H�D���S�~�E�O�L-

�F�D���R���S�U�L�Y�D�G�D�����6�H���S�X�H�G�H���H�Q�W�H�Q�G�H�U���G�H���G�L�V�W�L�Q�W�D�V���I�R�U�P�D�V�����6�L���O�D���H�Q�W�L�G�D�G���H�V�W�i���D�W�H�Q�G�L�H�Q�G�R���R�S�R�U�W�X�Q�D�P�H�Q�W�H���V�X�V���R�E�O�L-

�J�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���S�D�J�R�����V�L���O�R�V���F�R�E�U�R�V���V�H���Y�D�Q���V�X�F�H�G�L�H�Q�G�R���F�R�Q�I�R�U�P�H���D���O�R���S�U�H�Y�L�V�W�R�����R���V�L���H�O���G�L�Q�H�U�R���G�H���F�D�M�D�V���\���E�D�Q�F�R�V���H�V��

�V�X�¿�F�L�H�Q�W�H���S�D�U�D���F�X�P�S�O�L�U���O�R�V���F�R�P�S�U�R�P�L�V�R�V��

En primer lugar, en cuanto a la atención de las obligaciones de pago, es preciso destacar el riguroso com-

�S�O�L�P�L�H�Q�W�R���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����7�R�G�D�V���H�O�O�D�V���V�H���H�Q�F�X�H�Q�W�U�D�Q���S�R�U���G�H�E�D�M�R���G�H�O���O�t�P�L�W�H���P�i�[�L�P�R���G�H���W�U�H�L�Q�W�D��

�G�t�D�V���L�P�S�X�H�V�W�R�����X�Q���L�Q�G�L�F�D�G�R�U���T�X�H���S�X�H�G�H�����S�R�U���W�D�Q�W�R�����L�Q�W�H�U�S�U�H�W�D�U�V�H���F�R�P�R���X�Q���H�O�H�P�H�Q�W�R���F�O�D�Y�H���T�X�H���G�H�Q�R�W�D���O�D���E�X�H�Q�D��

�V�L�W�X�D�F�L�y�Q���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����(�Q���V�H�J�X�Q�G�R���O�X�J�D�U�����R�W�U�R���I�D�F�W�R�U���U�H�O�H�Y�D�Q�W�H���S�D�U�D���P�H�G�L�U���O�D���V�L�W�X�D-

�F�L�y�Q���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�D���H�V���O�D���G�L�V�S�R�Q�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���I�R�Q�G�R�V���O�t�T�X�L�G�R�V�����(�Q���H�O���P�H�V���G�H���G�L�F�L�H�P�E�U�H���G�H�������������H�V�W�R�V���D�V�F�H�Q�G�t�D�Q���H�Q���V�X��

�F�R�Q�M�X�Q�W�R���D���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�i�Q�G�R�V�H���D���G�L�F�L�H�P�E�U�H���G�H�������������K�D�V�W�D���O�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����(�V�R�V���V�R�Q��

�O�R�V���I�D�P�R�V�R�V���U�H�P�D�Q�H�Q�W�H�V�����<�����S�R�U���~�O�W�L�P�R�����U�H�V�S�H�F�W�R���D���O�D�V���W�U�D�Q�V�I�H�U�H�Q�F�L�D�V���D���I�D�Y�R�U���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���T�X�H���V�H���Y�L�H-

�Q�H�Q���U�H�D�O�L�]�D�Q�G�R���F�R�Q�I�R�U�P�H���D���O�R�V���L�P�S�R�U�W�H�V���S�U�H�Y�L�V�W�R�V���H�Q���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���G�H�O�������������T�X�H���H�V�W�R�V���S�D�J�R�V���V�H���H�V�W�i�Q���H�I�H�F-

�W�X�D�Q�G�R���F�R�Q���D�E�V�R�O�X�W�D���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G�����$�G�L�F�L�R�Q�D�O�P�H�Q�W�H�����K�D�\���T�X�H���U�H�F�R�U�G�D�U���T�X�H���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���������P�D�\�R��

�S�D�V�D�G�R���D�F�R�U�G�y���O�L�E�H�U�D�U���F�R�Q���F�D�U�i�F�W�H�U���L�Q�P�H�G�L�D�W�R���W�R�G�D�V���O�D�V���F�D�Q�W�L�G�D�G�H�V���S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�V���G�H���S�D�J�R�V���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�L�H�Q�W�H�V���D��

�H�M�H�U�F�L�F�L�R�V���D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V���G�H���O�D���G�H�X�G�D�����G�H�X�G�D���T�X�H���H�O���J�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�W�H�U�L�R�U���Y�H�Q�t�D���D�U�U�D�V�W�U�D�Q�G�R���G�H�V�G�H���H�O���D�x�R���������������<���H�V�W�D��

�P�H�G�L�G�D���S�H�U�P�L�W�L�U�i���G�R�W�D�U���G�H���P�D�\�R�U���O�L�T�X�L�G�H�]���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���L�Q�\�H�F�W�D�Q�G�R���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V��
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11-20/POC-000876. Pregunta oral relativa al plan de reordenación del gasto 

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

�²�3�D�V�D�P�R�V���D���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D���I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O��

plan de reordenación del gasto.

Tiene la palabra el señor Moltó.

El señor MOLTÓ GARCÍA 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

Señor consejero, buenos días de nuevo.

�'�H�V�G�H���Q�X�H�V�W�U�R���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�����V�H�J�X�L�P�R�V���L�Q�V�L�V�W�L�H�Q�G�R���G�H�V�G�H���H�O���L�Q�L�F�L�R���G�H���O�D���F�U�L�V�L�V���T�X�H�����G�H�V�G�H���O�D���$�G�P�L-

�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�R�Q�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����V�R�O�R���V�H���K�D�Q���F�R�P�H�Q�W�D�G�R���O�R�V���J�D�V-

�W�R�V���H�V�H�Q�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�V�����U�H�G�X�F�L�H�Q�G�R���W�R�G�R���H�O���J�D�V�W�R���V�X�S�H�U�À�X�R���H���L�P�S�U�H�V�F�L�Q�G�L�E�O�H���H�Q���D�U�D�V���G�H���U�H�D�V�L�J�Q�D�U���O�R�V��

�U�H�F�X�U�V�R�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�V���F�R�Q���H�¿�F�D�F�L�D���\���H�¿�F�L�H�Q�F�L�D���H�Q���O�R���Y�H�U�G�D�G�H�U�D�P�H�Q�W�H���L�P�S�U�H�V�F�L�Q�G�L�E�O�H�����H�V���G�H�F�L�U�����H�Y�L�W�D�U���O�D���U�H�F�H-

sión de la actividad económica. El acuerdo del 22 de abril de 2020, desde el Consejo de Gobierno se orde-

�Q�D���O�D���R�S�W�L�P�L�]�D�F�L�y�Q���\���U�H�R�U�L�H�Q�W�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���I�R�Q�G�R�V���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O�H�V���\���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���H�X�U�R�S�H�R�V�����������������������J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R��

�S�R�U���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���D���O�D���U�H�D�F�W�L�Y�D�F�L�y�Q���G�H�O���W�H�M�L�G�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���D�Q�G�D�O�X�]���W�U�D�V���O�D���F�U�L�V�L�V���G�H��

�O�D���&�2�9�,�'�����������3�R�U���W�D�Q�W�R�����O�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�P�R�V�����S�U�L�P�H�U�R�����¢�F�X�i�O�H�V���V�R�Q���O�D�V���S�U�L�R�U�L�G�D�G�H�V���P�D�U�F�R�"���<���V�H�J�X�Q�G�R�����¢�F�R�Q���T�X�p��

criterios se va a reordenar el gasto de las partidas para evitar la recesión de la actividad económica en An-

dalucía y la desaparición del tejido productivo?

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�V�W�i���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���L�Q�P�H�U�V�D���H�Q���X�Q���S�U�R�F�H�V�R���G�H���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���S�U�R�J�U�D-

�P�D�V���R�S�H�U�D�W�L�Y�R�V���)�H�G�H�U���\���)�R�Q�G�R���6�R�F�L�D�O���(�X�U�R�S�H�R�����(�O���S�D�V�D�G�R���������G�H���D�E�U�L�O�����H�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���¿�U�P�y���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���S�D�U�D���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���S�U�R�J�U�D�P�D�V���R�S�H�U�D�W�L�Y�R�V���H�Q���R�U�G�H�Q���D���U�H�R�U�L�H�Q�W�D�U�O�R�V���K�D�F�L�D��

�G�R�V���R�E�M�H�W�L�Y�R�V���E�i�V�L�F�R�V�����S�U�L�P�H�U�R�����V�X�I�U�D�J�D�U���J�D�V�W�R�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V���R�F�D�V�L�R�Q�D�G�R�V���S�R�U���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���\�����H�Q���V�H�J�X�Q�G�R���O�X�J�D�U����

�U�H�D�F�W�L�Y�D�U�����H�Q���W�R�G�D���P�H�G�L�G�D���T�X�H���V�H�D���S�R�V�L�E�O�H�����H�O���W�H�M�L�G�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���\���V�R�F�L�D�O���G�H���Q�X�H�V�W�U�D���U�H�J�L�y�Q�����(�Q���H�V�W�H���V�H�Q�W�L�G�R�����V�H��

�O�H�V���S�L�G�L�y���D���W�R�G�R�V���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���G�L�U�H�F�W�L�Y�R�V���T�X�H���H�Q���V�X�V���S�U�R�S�X�H�V�W�D�V���G�H���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���W�X�Y�L�H�U�D�Q���H�Q���F�X�H�Q�W�D���O�D���Q�X�H-
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�Y�D���F�R�\�X�Q�W�X�U�D���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���V�X�U�J�L�G�D���W�U�D�V���O�D���&�2�9�,�'�����������G�H���P�D�Q�H�U�D���T�X�H���V�H���S�U�R�S�X�V�L�H�U�D�Q���Q�X�H�Y�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���D���O�O�H-

�Y�D�U���D���F�D�E�R���F�R�Q���O�D���S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�L�V�S�R�Q�L�E�O�H�����6�H���H�[�D�P�L�Q�D�U�i�Q���W�R�G�D�V���O�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���H�Q���H�M�H�F�X�F�L�y�Q���F�R�Q���H�O���R�E�M�H�W�L-

�Y�R���G�H���D�G�D�S�W�D�U�O�D���D���O�D���Q�X�H�Y�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q�����(�O���S�D�V�D�G�R���O�X�Q�H�V�������G�H���M�X�Q�L�R���V�H���F�H�U�U�y���H�O���S�O�D�]�R���S�D�U�D���T�X�H���O�D�V���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�V���U�H-

�P�L�W�L�H�V�H�Q���O�D�V���S�U�R�S�X�H�V�W�D�V���G�H���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���V�X�V�F�H�S�W�L�E�O�H�V���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�U�V�H���P�H�G�L�D�Q�W�H���H�V�W�D�V���S�D�U�W�L�G�D�V�����<���X�Q�D���Y�H�]���U�H�F�L-

�E�L�G�D�V���O�D�V���D�S�R�U�W�D�F�L�R�Q�H�V�����H�V�W�D�P�R�V���H�Y�D�O�X�D�Q�G�R���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���U�H�F�L�E�L�G�D���F�R�Q���H�O���R�E�M�H�W�L�Y�R���G�H���H�O�D�E�R�U�D�U���H�O���O�L�V�W�D�G�R���G�H-

�¿�Q�L�W�L�Y�R���G�H���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���F�D�Q�G�L�G�D�W�D�V���D���¿�Q�D�Q�F�L�D�U�V�H���D�Q�W�H���)�R�Q�G�R�V���)�H�G�H�U���\���6�R�F�L�D�O���(�X�U�R�S�H�R�����/�D�V���S�U�R�S�X�H�V�W�D�V���T�X�H���¿-

�Q�D�O�P�H�Q�W�H���V�H���S�U�L�R�U�L�F�H�Q���H�V�W�D�U�i�Q���H�Q���F�R�Q�V�R�Q�D�Q�F�L�D���F�R�Q���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���S�U�R�S�X�H�V�W�D�V���S�R�U���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���U�H�D�F�W�L�Y�D�F�L�y�Q��

Esperamos terminar con este proceso interno de programación en el mes de junio, con el objetivo de tener 

�G�L�F�K�R�V���S�U�R�J�U�D�P�D�V���D�S�U�R�E�D�G�R�V���S�R�U���O�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���O�R���D�Q�W�H�V���S�R�V�L�E�O�H�����\���H�P�S�H�]�D�U���D���H�M�H�F�X�W�D�U���O�D�V���Q�X�H�Y�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V��

�D���O�D���P�D�\�R�U���E�U�H�Y�H�G�D�G�����$�G�L�F�L�R�Q�D�O�P�H�Q�W�H���D���O�D���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�H�O���)�H�G�H�U���\���)�R�Q�G�R���6�R�F�L�D�O���(�X�U�R�S�H�R���V�H���X�Q�L�U�i���H�O���)�R�Q-

�G�R���(�X�U�R�S�H�R���$�J�U�t�F�R�O�D���G�H���'�H�V�D�U�U�R�O�O�R���5�X�U�D�O���\���H�O���)�R�Q�G�R���(�X�U�R�S�H�R���0�D�U�t�W�L�P�R���G�H���3�H�V�F�D���H�Q���O�D�V���S�U�y�[�L�P�D�V���V�H�P�D�Q�D�V��

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias, señor consejero.

Señor Moltó.

El señor MOLTÓ GARCÍA 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�%�X�H�Q�R�����H�Q�W�L�H�Q�G�R���H�Q�W�R�Q�F�H�V���T�X�H���T�X�L�]�i�V���R���O�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���H�V���S�U�H�P�D�W�X�U�D���R���H�V�W�D�P�R�V���H�Q���I�D�V�H���G�H���H�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q�����3�R�U��

�W�D�Q�W�R�����P�H���L�P�D�J�L�Q�R���T�X�H���W�H�Q�G�U�H�P�R�V���T�X�H���L�Q�F�L�G�L�U���V�R�E�U�H���H�V�W�H���D�V�X�Q�W�R���\���Y�R�O�Y�H�U���D���H�O�O�R�����S�R�U�T�X�H���H�V���O�R���T�X�H�����L�Q�G�H�S�H�Q-

�G�L�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���G�H���O�R���T�X�H���K�D�Q���D�S�R�U�W�D�G�R���O�D�V���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�V�����F�R�P�R���X�V�W�H�G���D�F�D�E�D���G�H���G�H�F�L�U�����S�X�H�V���V�H�U�t�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���V�D-

�E�H�U���F�X�i�O�H�V���V�R�Q���O�R�V���F�U�L�W�H�U�L�R�V���T�X�H���X�Q�D���Y�H�]���T�X�H���W�H�Q�J�D�P�R�V���H�V�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���T�X�p���F�U�L�W�H�U�L�R�V���V�H���Y�D�Q���D���D�S�O�L�F�D�U�����G�y�Q�G�H��

�V�H�U�i���P�H�M�R�U���D�S�O�L�F�D�U���O�R�V���I�R�Q�G�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias, señor Moltó.

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����T�X�L�V�L�H�U�D���S�X�Q�W�X�D�O�L�]�D�U���T�X�H���S�D�U�D���O�D���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���I�R�Q�G�R�V���H�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�D���O�D���Y�D�O�L�G�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V��

�D�X�W�R�U�L�G�D�G�H�V���G�H���J�H�V�W�L�y�Q���G�H���D�P�E�R�V���S�U�R�J�U�D�P�D�V�����H�V���G�H�F�L�U�����0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���\���H�O���G�H���7�U�D�E�D�M�R�����T�X�H���V�R�Q���O�R�V��

�T�X�H���¿�Q�D�O�P�H�Q�W�H���U�H�V�S�D�O�G�D�Q���O�D���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q�����'�H�V�G�H���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���K�H�P�R�V���L�Q�V�L�V�W�L�G�R���H�Q���W�R�G�R���P�R�P�H�Q�W�R���H�Q���T�X�H��
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�G�L�F�K�D���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���Q�R���V�R�O�R���G�H�E�H���G�L�U�L�J�L�U�V�H���D���F�X�E�U�L�U���J�D�V�W�R�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�����K�H�P�R�V���U�H�L�W�H�U�D�G�R���D�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���+�D-

�F�L�H�Q�G�D���T�X�H���O�D���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���)�H�G�H�U���\���)�R�Q�G�R���6�R�F�L�D�O���G�H�E�H�Q���G�L�U�L�J�L�U�V�H���W�D�P�E�L�p�Q���D���F�R�P�E�D�W�L�U���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���H�V�W�U�X�F-

�W�X�U�D�O�H�V���V�R�F�L�R�H�F�R�Q�y�P�L�F�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����1�R�V���K�H�P�R�V���G�L�U�L�J�L�G�R���L�J�X�D�O�P�H�Q�W�H���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���Q�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���U�H�F�O�D-

�P�D�U���O�D���H�M�H�F�X�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���I�R�Q�G�R�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���G�H�V�W�L�Q�R���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���R�S�H�U�D�W�L�Y�R���)�H�G�H�U���S�O�X�V���U�H�J�L�R�Q�D�O����

�S�R�U���Y�D�O�R�U���G�H���F�D�V�L���������������P�L�O�O�R�Q�H�V�����G�H���O�R�V���T�X�H���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�R�G�D�Y�t�D���T�X�H�G�D�Q���O�L�E�U�H�V���G�H���D�V�L�J�Q�D�U�����������������5�H�L�Y�L�Q�G�L�F�D-

�F�L�y�Q���S�D�U�D���O�D���T�X�H���G�H���P�R�P�H�Q�W�R���Q�R���K�H�P�R�V���W�H�Q�L�G�R���U�H�V�S�X�H�V�W�D���D�O�J�X�Q�D��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-000878. Pregunta oral relativa a las medidas contra la venta ilegal callejera 

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

�²�&�R�Q�W�L�Q�X�D�P�R�V���F�R�Q���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���P�H�G�L�G�D�V��

�F�R�Q�W�U�D���O�D���Y�H�Q�W�D���L�O�H�J�D�O���F�D�O�O�H�M�H�U�D�����7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

El señor MOLTÓ GARCÍA 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�0�L���F�R�P�S�D�x�H�U�R���O�R���K�D���P�H�Q�F�L�R�Q�D�G�R���D�Q�W�H�V���H�Q���X�Q�D���G�H���O�D�V���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�V�����S�H�U�R�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����O�D���Y�H�Q�W�D���L�O�H�J�D�O��

�F�D�O�O�H�M�H�U�D�����Q�R�V�R�W�U�R�V���V�L�H�P�S�U�H���K�D�F�H�P�R�V���K�L�Q�F�D�S�L�p�����L�Q�W�H�Q�W�D�P�R�V���H�Q�I�D�W�L�]�D�U���O�D���S�D�O�D�E�U�D���©�L�O�H�J�D�O�ª�����S�R�U�T�X�H���O�R���O�H�J�D�O���H�V�W�i��

�W�R�G�R���R�U�J�D�Q�L�]�D�G�R���R���D�O���P�H�Q�R�V���H�V�W�i���H�Q���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���\���K�D�\���X�Q���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���O�H�J�L�V�O�D�W�L�Y�R�����S�H�U�R���O�R���L�O�H�J�D�O���H�V���O�R���T�X�H���K�D�\���T�X�H��

�F�R�Q�W�U�R�O�D�U�����(�Q�W�R�Q�F�H�V�����H�Q���H�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�H���F�U�L�V�L�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���S�R�Q�H���P�i�V���H�Q���U�L�H�V�J�R���O�D���V�X�S�H�U�Y�L�Y�H�Q�F�L�D���G�H�O���F�R�P�H�U-

�F�L�R���O�R�F�D�O�����F�R�P�R���O�O�H�Y�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H���H�V�R���W�R�G�D���O�D���P�D�x�D�Q�D�����G�H�V�G�H���K�D�F�H���D�x�R�V���D�P�H�Q�D�]�D�G�R���S�R�U���O�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���V�X-

�S�H�U�¿�F�L�H�V���\���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���H�O�H�F�W�U�y�Q�L�F�R�����%�X�H�Q�R�����H�V�R���H�V���X�Q�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���O�H�J�D�O�����(�Q���H�V�W�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���O�H�J�D�O���W�L�H�Q�H�Q��

�T�X�H���K�D�F�H�U���I�U�H�Q�W�H���\���V�H���U�H�L�Q�Y�H�Q�W�D�Q���F�R�Q�W�L�Q�X�D�P�H�Q�W�H���O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V�����S�H�U�R���V�H���O�H���V�X�P�D���X�Q�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D��

desleal por la venta ilegal callejera.

�(�V���S�U�H�Y�L�V�L�E�O�H���T�X�H���X�Q�D���Y�H�]���T�X�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���Y�X�H�O�Y�D�Q���D���D�E�U�L�U���V�X�V���S�X�H�U�W�D�V�����\�D���O�R���H�V�W�i�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R�����\���V�H���Y�D�\�D��

recuperando la normalidad, las principales calles comerciales del centro de las ciudades se inunden de nuevo 

�G�H���S�H�U�V�R�Q�D�V���H�M�H�U�F�L�H�Q�G�R���Y�H�Q�W�D���L�O�H�J�D�O�����D�J�U�D�Y�D�Q�G�R���D�~�Q���P�i�V���O�D���G�L�I�t�F�L�O���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

�/�D�V���D�V�R�F�L�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���O�O�H�Y�D�Q���D�x�R�V���U�H�F�O�D�P�D�Q�G�R���D���O�D�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H���W�R�P�H�Q���H�Q���V�H�U�L�R��

�O�R�V���S�U�R�E�O�H�P�D�V���T�X�H���O�H�V���F�D�X�V�D���O�D���Y�H�Q�W�D���L�O�H�J�D�O���\���T�X�H���O�H�V���K�D�F�H�Q���S�H�U�G�H�U���D�O���D�x�R���F�L�H�Q�W�R�V���G�H���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����)�t-

�M�H�Q�V�H���H�Q���S�D�U�W�H���R���J�U�D�Q���S�D�U�W�H���G�H���O�D���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�L�O�L�G�D�G���H�V���G�H���O�R�V���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R�V�����3�R�U���H�V�R���O�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���Y�D���H�Q�I�R�F�D�G�D��

�D���T�X�H���V�L���Y�D���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���D���L�P�S�X�O�V�D�U���X�Q���S�O�D�Q���H�V�W�U�D�W�p�J�L�F�R���F�R�Q���O�D���6�X�E�G�H�O�H�J�D�F�L�y�Q���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���H�Q���O�R���T�X�H���O�H���F�R�P-

�S�H�W�H���D���H�O�O�R���G�H�O���H�M�H�U�F�L�F�L�R���G�H���V�X�V���I�X�Q�F�L�R�Q�H�V���\���O�R�V���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R�V���S�D�U�D���K�D�F�H�U���I�U�H�Q�W�H���D���H�V�W�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���L�O�t�F�L�W�D���T�X�H��

ejercen los callejeros.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias.

Señor consejero, tiene usted la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

�²�6�H�x�R�U�t�D�����H�O���S�U�R�S�L�R���S�O�D�Q���L�Q�W�H�J�U�D�O���G�H���I�R�P�H�Q�W�R���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���L�Q�W�H�U�L�R�U���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�������������������������T�X�H���I�X�H���D�S�U�R-

bado por Consejo de Gobierno el pasado mes de diciembre recoge toda una serie de medidas dirigidas a me-
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jorar las condiciones de seguridad de esta actividad. Entre estas actuaciones destacan principalmente: pri-

�P�H�U�R�����O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q�D���P�H�V�D���G�H���W�U�D�E�D�M�R���S�R�U���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���V�H�J�X�U�R�����H�Q���O�D���T�X�H���Y�D�Q���D���H�V�W�D�U���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D�V���O�D�V��

distintas administraciones públicas con competencia en materia de comercio y seguridad junto a los agen-

�W�H�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�V���\���V�R�F�L�D�O�H�V�����O�D�V���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�R�Q�H�V���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�W�L�Y�D�V���G�H�O���V�H�F�W�R�U�����O�D���(�V�F�X�H�O�D���G�H���6�H�J�X�U�L�G�D�G���3�~�E�O�L�F�D���G�H��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���O�D���)�H�G�H�U�D�F�L�y�Q���$�Q�G�D�O�X�]�D���G�H���0�X�Q�L�F�L�S�L�R�V���\���3�U�R�Y�L�Q�F�L�D�V����

�8�Q�D���Y�H�]���F�R�Q�V�W�L�W�X�L�G�D���X�Q�D���P�H�V�D���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����T�X�H���H�V�S�H�U�D�P�R�V���U�H�D�O�L�]�D�U���D���O�D���P�D�\�R�U���E�U�H�Y�H�G�D�G�����V�H���Y�D���D���H�O�D�E�R-

�U�D�U���H�Q���H�O���V�H�Q�R���G�H���O�D���P�L�V�P�D���X�Q�D���P�H�P�R�U�L�D���G�H���D�F�W�X�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�U���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���D���G�H�V�D�U�U�R�O�O�D�U���F�R�Q���O�R�V���G�L�V-

tintos agentes. Del mismo modo estamos trabajando en el desarrollo de una potente campaña publicitaria 

�G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���F�R�Q�W�U�D���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���L�O�H�J�D�O���\�����S�R�U���R�W�U�D���S�D�U�W�H�����Y�D�P�R�V���D���O�O�H�Y�D�U���D���F�D�E�R���G�L�Y�H�U�V�D�V���D�F�F�L�R�Q�H�V���I�R�U-

�P�D�W�L�Y�D�V���G�L�U�L�J�L�G�D�V���W�D�Q�W�R���D���D�J�H�Q�W�H�V���G�H���O�D���L�Q�V�S�H�F�F�L�y�Q���F�R�P�H�U�F�L�D�O���F�R�P�R���D�O���H�I�H�F�W�L�Y�R���G�H���O�D�V���I�X�H�U�]�D�V���\���F�X�H�U�S�R�V���G�H��

seguridad del Estado.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias, señor consejero.

Señor Moltó.

El señor MOLTÓ GARCÍA 

—Gracias, señora presidenta.

�3�X�H�V���P�H���J�X�V�W�D���R�t�U���H�V�W�R���G�H���T�X�H���V�H���O�H�V���Y�D���D���G�D�U���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���D���O�R�V���D�J�H�Q�W�H�V���\���G�H���T�X�H���Y�D���D���K�D�E�H�U���X�Q�D���F�D�P�S�D-

�x�D���G�H���F�R�Q�F�L�H�Q�F�L�D�F�L�y�Q�����S�R�U�T�X�H���W�R�G�R�V���V�D�E�H�P�R�V���T�X�H���O�R���L�O�H�J�D�O���Q�R���H�[�L�V�W�L�U�t�D���V�L���Q�R���H�[�L�V�W�L�H�U�D���O�D���G�H�P�D�Q�G�D�����/�D���R�I�H�U-

�W�D���S�X�H�G�H���H�V�W�D�U�����S�H�U�R���V�L���Q�R���K�D�\���G�H�P�D�Q�G�D�����O�R���K�H�P�R�V���Y�L�V�W�R���K�D�F�H���P�X�F�K�R�V���D�x�R�V���F�R�Q���H�O���D�V�X�Q�W�R���G�H���O�R�V���L�Q�P�D�G�X�U�R�V����

�G�H���O�R�V���I�D�P�R�V�R�V��pezqueñines�����S�H�U�R���V�t�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����F�U�H�R���T�X�H���K�H���G�H���U�H�V�D�O�W�D�U���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���T�X�H���W�L�H�Q�H���S�D�U�D��

�Q�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����S�D�U�D���Q�X�H�V�W�U�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����T�X�H���W�R�G�R���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���V�H�D���O�H�J�D�O�����\���T�X�H���V�H���W�H�U�P�L�Q�H���S�R�U���H�U�U�D�G�L�F�D�U��

esas bolsas de ilegalidad.

�0�X�F�K�t�V�L�P�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias.

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Sí, nuestras actuaciones se enmarcan siempre, lógicamente, en el principio de libertad de empresa y 

�H�F�R�Q�R�P�t�D���G�H���P�H�U�F�D�G�R�����/�R���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���H�Y�L�W�D�U���H�V���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���G�H�V�O�H�D�O�����F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���L�O�H�J�D�O�����S�R�U���G�L�V�W�L�Q�W�R�V��

�P�R�W�L�Y�R�V�����<���D���H�V�H���¿�Q���Y�D�Q���R�U�L�H�Q�W�D�G�R�V���O�R�V���F�R�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���\���D�F�F�L�R�Q�H�V���F�R�Q�F�U�H�W�D�V���T�X�H���O�H���K�H���F�R�P�H�Q�W�D�G�R��

Gracias.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-000972. Pregunta oral relativa a la distribución de los fondos europeos adicionales a las 

Comunidades Autónomas 

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISION 

�²�6�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���G�L�V�W�U�L�E�X�F�L�y�Q���G�H���I�R�Q�G�R�V���H�X�U�R�S�H�R�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V���D���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R-

�P�D�V�����I�R�U�P�X�O�D�G�D�V���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

La señora SERRANO REYES 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

Consejero, como sabe, su gobierno va a poder dedicar al gasto sanitario por la crisis del coronavirus la 

�S�D�U�W�H���G�H���O�R�V���I�R�Q�G�R�V���)�H�G�H�U�����������������������T�X�H���Q�R���K�D�Q���V�L�G�R���D�V�L�J�Q�D�G�R�V���Q�L���H�M�H�F�X�W�D�G�R�V�����X�Q�R�V���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X-

�U�R�V�����V�H�J�~�Q���O�H���F�R�P�X�Q�L�F�y���H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D��

�(�O���)�R�Q�G�R���(�X�U�R�S�H�R���G�H���'�H�V�D�U�U�R�O�O�R���5�H�J�L�R�Q�D�O�����)�H�G�H�U�����W�L�H�Q�H���F�R�P�R���R�E�M�H�W�L�Y�R���S�D�U�D���H�V�W�H���S�H�U�t�R�G�R���S�U�R�P�R�Y�H�U���O�D���F�R�P-

�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G�����F�H�Q�W�U�D�G�R���H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���H�Q���O�D���L�Q�Y�H�V�W�L�J�D�F�L�y�Q���\���O�D���L�Q�Q�R�Y�D�F�L�y�Q�����H�O���D�S�R�\�R���D���O�D�V���S�\�P�H�V�����O�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���\��

�O�D���W�U�D�Q�V�L�F�L�y�Q���K�D�F�L�D���X�Q�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���Q�R���F�R�Q�W�D�P�L�Q�D�Q�W�H�����H�Q�W�U�H���R�W�U�D�V���P�H�W�D�V��

�� �(�O�� �*�R�E�L�H�U�Q�R�� �H�V�S�D�x�R�O�� �K�D�� �Q�H�J�R�F�L�D�G�R�� �F�R�Q�� �O�D�� �&�R�P�L�V�L�y�Q�� �(�X�U�R�S�H�D�� �O�D�� �D�X�W�R�U�L�]�D�F�L�y�Q�� �S�D�U�D�� �G�H�G�L�F�D�U�� �D�� �O�D�� �O�X�F�K�D��

�F�R�Q�W�U�D���H�O���&�2�9�,�'���������O�D���S�D�U�W�H���Q�R���D�V�L�J�Q�D�G�D���D���Q�L�Q�J�X�Q�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q�����H�Q���F�R�Q�F�U�H�W�R�����V�H���W�U�D�W�D���G�H���X�W�L�O�L�]�D�U���H�V�W�R�V���I�R�Q-

�G�R�V���S�D�U�D���J�D�V�W�R�V���O�L�J�D�G�R�V���H�[�F�O�X�V�L�Y�D�P�H�Q�W�H���D���O�D���O�X�F�K�D���F�R�Q�W�U�D���O�D���H�Q�I�H�U�P�H�G�D�G�����F�R�P�R���H�T�X�L�S�D�P�L�H�Q�W�R�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V����

�P�D�W�H�U�L�D�O���G�H���S�U�X�H�E�D�V�����H�T�X�L�S�R�V���G�H���S�U�R�W�H�F�F�L�y�Q�����S�H�U�V�R�Q�D�O�����L�Q�V�W�D�O�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���U�H�I�X�H�U�]�R�����S�H�U�V�R�Q�D�O���D�G�L�F�L�R�Q�D�O���F�R�Q-

tratado, etcétera.

���(�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���\���W�R�G�D�V���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V���W�L�H�Q�H�Q���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���P�R�G�L�¿�F�D�U���H�O���G�H�V�W�L�Q�R���G�H��

�O�D�V���R�S�H�U�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H�����H�V�W�D�Q�G�R���D�V�L�J�Q�D�G�D�V�����Q�R���V�H���K�D�\�D�Q���H�M�H�F�X�W�D�G�R�����S�D�U�D���T�X�H���L�J�X�D�O�P�H�Q�W�H���V�H���G�H�G�L�T�X�H�Q���D���H�V�R�V��

gastos sanitarios.

���(�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���V�H���S�R�Q�G�U�i���H�Q���F�R�Q�W�D�F�W�R���F�R�Q���O�R�V���J�R�E�L�H�U�Q�R�V���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�R�V���S�D�U�D���T�X�H���V�H���U�H�P�L�W�D���X�Q�D��

�S�U�R�S�X�H�V�W�D���G�H���U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���R�S�H�U�D�W�L�Y�R���)�H�G�H�U�����G�H���D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���O�R���T�X�H���\�D���O�H�V���S�O�D�Q�W�H�y���H�O���*�R�E�L�H�U-

�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���D���W�R�G�D�V���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V�����(�V�W�D���P�H�G�L�G�D���V�H���V�X�P�D���D���O�D���E�D�W�H�U�t�D���G�H���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V���S�D�U�D���P�R�Y�L�O�L�]�D�U���I�R�Q-

�G�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H���O�D�V���D�X�W�R�Q�R�P�t�D�V�����D�Q�W�H���H�O���J�D�V�W�R���T�X�H���V�X�S�R�Q�H���O�D���O�X�F�K�D���F�R�Q�W�U�D���H�O���F�R�U�R�Q�D�Y�L�U�X�V�����W�D�Q�W�R���S�R�U���O�D�V���F�R�Q�V�H-

cuencias sanitarias como sociales y económicas.

���<�����H�Q�W�U�H���R�W�U�D�V���P�H�G�L�G�D�V�����H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���K�D���F�R�Q�F�H�G�L�G�R���X�Q���I�R�Q�G�R���Q�R���U�H�H�P�E�R�O�V�D�E�O�H���G�H�����������������P�L�O�O�R-

�Q�H�V�����T�X�H���U�H�F�L�E�L�U�i�Q���D�O���P�D�U�J�H�Q���\���D�G�H�P�i�V���G�H���V�X�V���L�Q�J�U�H�V�R�V�����S�R�U���H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���\���S�R�U���O�R�V���P�H�F�D�Q�L�V�P�R�V��

�G�H���O�L�T�X�L�G�H�]���F�R�P�R���H�O���)�/�$��

�&�R�Q�V�H�M�H�U�R�����¢�T�X�p���G�H�W�D�O�O�H�V���F�R�Q�R�F�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�R�E�U�H���O�D���G�L�V�W�U�L�E�X�F�L�y�Q���G�H���I�R�Q�G�R�V���H�X-

ropeos adicionales a las comunidades autónomas para gastos sanitarios por el importe de 3.200 millones de 

euros, recientemente anunciado?

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias. 

Señor consejero, tiene usted la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�����H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���D�Q�X�Q�F�L�y���O�D���O�L�E�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���J�D�V�W�R���V�D�Q�L�W�D-

�U�L�R�����D���O�R�V���T�X�H���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V���W�H�Q�G�U�t�D�P�R�V���D�F�F�H�V�R����

�'�H�E�R���F�R�Q�I�H�V�D�U�O�H�V���T�X�H���H�V�W�H���D�Q�X�Q�F�L�R���G�H�V�S�H�U�W�y���P�X�F�K�D���L�Q�F�H�U�W�L�G�X�P�E�U�H���H�Q���P�L���G�H�S�D�U�W�D�P�H�Q�W�R�����S�R�U�T�X�H���Q�R���V�D�E�t�D-

�P�R�V���D���T�X�p���I�R�Q�G�R�V���)�H�G�H�U���H�[�D�F�W�D�P�H�Q�W�H���H�V�W�D�E�D�Q���D�O�X�G�L�H�Q�G�R���H�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���\���O�D���P�L�Q�L�V�W�U�D���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D�����V�L���V�H���W�U�D�W�D-

�E�D���G�H���I�R�Q�G�R�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V���D���O�R�V���G�L�V�S�R�Q�L�E�O�H�V���S�D�U�D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����V�L���G�H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���R�S�H�U�D�W�L�Y�R���)�H�G�H�U���S�O�X�U�L�U�U�H�J�L�R�Q�D�O���T�X�H��

�J�H�V�W�L�R�Q�D���H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R�����R���G�H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���R�S�H�U�D�W�L�Y�R���D�Q�G�D�O�X�]���T�X�H���J�H�V�W�L�R�Q�D���O�D���S�U�R�S�L�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D����

�7�R�G�D�V���Q�X�H�V�W�U�D�V���G�X�G�D�V���V�H���G�L�V�L�S�D�U�R�Q���F�X�D�Q�G�R���U�H�F�L�E�L�P�R�V���X�Q�D���F�D�U�W�D���G�H���O�D���G�L�U�H�F�W�R�U�D���J�H�Q�H�U�D�O���G�H���)�R�Q�G�R�V���(�X�U�R-

�S�H�R�V���\���H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D�����(�Q���G�L�F�K�D���P�L�V�L�Y�D���Q�R�V���L�Q�I�R�U�P�D�E�D���G�H���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���F�H�U�W�L�¿�F�D�U�����H�Q���O�R�V���S�U�R�J�U�D-

�P�D�V���R�S�H�U�D�W�L�Y�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���G�H�O���)�H�G�H�U���J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R�V���S�R�U���O�D���-�X�Q�W�D�����O�R�V���J�D�V�W�R�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�R�V���S�D�U�D���U�H�I�R�U�]�D�U���O�D�V���F�D�S�D-

cidades de respuesta de los Estados miembros a la crisis de salud pública provocada por la pandemia, indi-

�F�D�Q�G�R���T�X�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���G�L�V�S�R�Q�L�E�O�H�V���S�D�U�D���D�V�L�J�Q�D�U���Q�X�H�Y�D�V���R�S�H�U�D�F�L�R�Q�H�V���D�V�F�H�Q�G�t�D�Q���D���������������P�L�O�O�R�Q�H�V��

�(�V���G�H�F�L�U�����V�H�x�R�U�t�D�V�����H�O���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H���G�H���(�V�S�D�x�D���\���O�D���P�L�Q�L�V�W�U�D���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���R�F�X�S�D�E�D�Q���X�Q���W�L�W�X�O�D�U���Y�D�F�t�R���G�H���F�R�Q�W�H-

�Q�L�G�R�����W�H�Q�J�R���T�X�H���G�H�F�L�U�O�H�����1�R���V�H���W�U�D�W�D�E�D���G�H���U�H�F�X�U�V�R�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V�����V�L�Q�R���G�H���O�R�V���T�X�H���\�D���W�H�Q�t�D�P�R�V���D�V�L�J�Q�D�G�R�V���S�R�U���O�D��

Unión Europea para la comunidad autónoma. 

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����F�R�Q���H�V�W�H���D�Q�X�Q�F�L�R���O�R���T�X�H���K�D�F�H���H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���+�D�F�L�H�Q�G�D���Q�R���H�V���P�i�V���T�X�H���U�H�V�W�U�L�Q�J�L�U���H�O���X�V�R���G�H�O���S�U�R-

�J�U�D�P�D�� �R�S�H�U�D�W�L�Y�R�� �D�Q�G�D�O�X�]���� �O�L�P�L�W�i�Q�G�R�O�R�� �H�[�F�O�X�V�L�Y�D�P�H�Q�W�H�� �D�� �J�D�V�W�R�V�� �V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�� �O�L�J�D�G�R�V�� �D�� �H�T�X�L�S�D�P�L�H�Q�W�R���� �P�D�W�H�U�L�D�O����

�L�Q�V�W�D�O�D�F�L�R�Q�H�V�����D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V�����,���'���L�����H�W�F�p�W�H�U�D����

�&�R�Q���D�Q�W�H�U�L�R�U�L�G�D�G�����H�O���������G�H���D�E�U�L�O�����H�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\�D���K�D�E�t�D���D�F�R�U�G�D�G�R���O�D��

�U�H�S�U�R�J�U�D�P�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���S�U�R�J�U�D�P�D�V���R�S�H�U�D�W�L�Y�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���S�D�U�D���U�H�R�U�L�H�Q�W�D�U�O�R�V���D���V�X�I�U�D�J�D�U���J�D�V�W�R�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�����S�H�U�R��

�W�D�P�E�L�p�Q���S�D�U�D���U�H�D�F�W�L�Y�D�U���H�O���W�H�M�L�G�R���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�R���\���V�R�F�L�D�O�����6�L�Q���H�P�E�D�U�J�R�����H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���Q�R���K�D���W�H�Q�L�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D���H�O���D�F�X�H�U-

�G�R���S�U�H�Y�L�D�P�H�Q�W�H���D�G�R�S�W�D�G�R���S�R�U���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]�����Q�L���V�H���K�D���S�X�H�V�W�R���H�Q���F�R�Q�W�D�F�W�R���F�R�Q���Q�R�V�R�W�U�R�V���S�D�U�D���D�F�R�U�G�D�U���R��

�F�R�Q�V�X�O�W�D�U���F�X�i�O�H�V���V�R�Q���Q�X�H�V�W�U�R�V���L�Q�W�H�U�H�V�H�V���H���L�Q�T�X�L�H�W�X�G�H�V��

Gracias.
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11-20/POC-001153. Pregunta oral relativa a las tasas de la EBAU en la convocatoria 2020

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�3�D�V�D�P�R�V���D���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����U�H�O�D�W�L-

va a las tasas de la EBAU en la convocatoria 2020.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

La señora BARRANCO GARCÍA

—Gracias, señora presidente, señora presidenta, perdón.

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����¢�K�D���Y�D�O�R�U�D�G�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���T�X�H���O�D���(�%�$�8�����O�D�V���S�U�X�H�E�D�V���T�X�H��

dan acceso a la universidad, sea gratuita en nuestra comunidad esta convocatoria, como medida excepcio-

nal ante la crisis económica derivada por el coronavirus?

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias. 

Tiene la palabra el señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����O�D���~�Q�L�F�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D���G�H���(�V�S�D�x�D���T�X�H���K�D���H�V�W�D�E�O�H�F�L�G�R���O�D���J�U�D�W�X�L�G�D�G���G�H���O�D���(�%�$�8���H�Q���H�V�W�D��

�F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���H�V���/�D���5�L�R�M�D�����S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���O�D���V�H�J�X�Q�G�D���U�H�J�L�y�Q���G�H���(�V�S�D�x�D���F�R�Q���O�D�V���W�D�V�D�V���P�i�V���D�O�W�D�V�������������H�X�U�R�V�����V�R�O�R��

superada por Aragón, 124. En el extremo opuesto se sitúan Andalucía, donde el importe por materia alcan-

�]�D���O�R�V���������������H�X�U�R�V�����/�H���U�H�S�L�W�R�����������������I�U�H�Q�W�H���D���O�D���P�i�V���F�D�U�D���G�H�������������Q�X�H�Y�H���Y�H�F�H�V���P�i�V�����&�R�Q���L�Q�G�H�S�H�Q�G�H�Q�F�L�D���G�H���O�D��

�I�D�V�H���H�Q���T�X�H���V�H���U�H�D�O�L�F�H�����\�D���V�H���W�U�D�W�H���G�H���O�D���I�D�V�H���J�H�Q�H�U�D�O���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�D���R���G�H���O�D���H�V�S�H�F�t�¿�F�D���Y�R�O�X�Q�W�D�U�L�D���S�D�U�D���V�X�E�L�U���Q�R�W�D����

�D�V�t���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���T�X�H���U�H�D�O�L�]�D�Q���V�R�O�R���O�D���S�D�U�W�H���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�D���S�D�J�D�Q�������������H�X�U�R�V�����O�D���P�L�W�D�G���T�X�H���H�O���F�R�V�W�H���G�H���/�D���5�L�R�M�D����

�P�L�H�Q�W�U�D�V���T�X�H���O�R�V���T�X�H���V�H���H�[�D�P�L�Q�H�Q���G�H���O�D�V���P�D�W�H�U�L�D�V���D�G�L�F�L�R�Q�D�O�H�V���G�H�E�H�Q���D�E�R�Q�D�U�������������H�X�U�R�V�����L�P�S�R�U�W�H�V���T�X�H���V�H���K�D�Q��

�P�D�Q�W�H�Q�L�G�R���F�R�Q�J�H�O�D�G�R�V���G�H�V�G�H���H�O���F�X�U�V�R�������������������������'�H���H�V�W�H���P�R�G�R�����O�D���W�D�V�D���D�Q�G�D�O�X�]�D���H�V���O�D���V�H�J�X�Q�G�D���P�i�V���E�D�U�D�W�D��

�G�H���(�V�S�D�x�D�����V�R�O�R���V�X�S�H�U�D�G�D���S�R�U���O�D���G�H���&�D�V�W�L�O�O�D���/�D���0�D�Q�F�K�D���F�R�Q���������������H�X�U�R�V��

���$�G�H�P�i�V�����V�R�E�U�H���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���G�H���O�D���(�%�$�8���V�H���D�S�O�L�F�D�Q���G�H�V�F�X�H�Q�W�R�V���S�R�U���I�D�P�L�O�L�D���Q�X�P�H�U�R�V�D�����Y�t�F�W�L�P�D�V���G�H���W�H�U�U�R�U�L�V�P�R��

�\���G�H���Y�L�R�O�H�Q�F�L�D���G�H���J�p�Q�H�U�R���\���S�H�U�V�R�Q�D�V���F�R�Q���G�L�V�F�D�S�D�F�L�G�D�G�����$���H�O�O�R���K�D�\���D�x�D�G�L�U���W�D�P�E�L�p�Q���T�X�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�V�����M�X�Q�W�R���F�R�Q��

�&�D�W�D�O�X�x�D�����O�D���~�Q�L�F�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���H�Q���U�H�F�R�Q�R�F�H�U���O�D���Y�D�O�L�G�H�]���G�H���O�D���Q�R�W�D���R�E�W�H�Q�L�G�D���H�Q���O�D���I�D�V�H���H�V�S�H�F�t�¿�F�D���Y�R�O�X�Q�W�D�U�L�D�����G�X-

�U�D�Q�W�H���W�U�H�V���F�X�U�V�R�V���D�F�D�G�p�P�L�F�R�V�����P�L�H�Q�W�U�D�V���T�X�H���H�Q���H�O���U�H�V�W�R���G�H���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���V�R�O�R���O�D���P�D�Q�W�L�H�Q�H�Q���S�D�U�D���G�R�V���F�X�U�V�R�V��

�3�R�U���W�R�G�R���H�O�O�R�����V�H�x�R�U�t�D�����$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\�D���P�D�U�F�D���O�D���G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D���F�R�Q���H�O���U�H�V�W�R���G�H���D�X�W�R�Q�R�P�t�D�V���\���Q�R���V�R�O�R���H�Q���O�R���T�X�H��

�U�H�V�S�H�F�W�D���D���O�D���(�%�$�8�����7�D�P�E�L�p�Q���P�D�Q�W�H�Q�L�H�Q�G�R���O�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���P�i�V���D�V�H�T�X�L�E�O�H���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L-
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�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���H�V�S�D�x�R�O���\���D�S�O�L�F�D�Q�G�R���H�V�W�R�V���E�H�Q�H�¿�F�L�R�V�����F�R�P�R���O�D���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���P�D�W�U�t�F�X�O�D���R���H�O���F�R�P�S�O�H�P�H�Q�W�R���D���O�D�V��

becas Erasmus.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, señor consejero.

Señora Barranco, tiene usted la palabra.

La señora BARRANCO GARCÍA

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����O�H���D�J�U�D�G�H�]�F�R���T�X�H���P�H���K�D�\�D���G�L�F�K�R���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���G�H���O�D�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R-

�P�D�V�����L�Q�F�O�X�L�G�D���O�D���Q�X�H�V�W�U�D�����S�H�U�R���Y�X�H�O�Y�R���D���U�H�L�W�H�U�D�U�O�H�����F�R�P�R���H�Q���R�F�D�V�L�R�Q�H�V���D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V�����T�X�H���Q�R���P�H���K�D���F�R�Q�W�H�V�W�D-

do usted a la pregunta.

�(�V�W�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���Y�L�H�Q�H���D���S�O�D�Q�W�H�D�U���H�O���G�H�E�D�W�H���T�X�H���\�D���V�H���K�D���V�X�S�H�U�D�G�R���H�Q���R�W�U�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V�����F�R�P�R��

�X�V�W�H�G���E�L�H�Q���K�D���G�L�F�K�R�����H�Q���/�D���5�L�R�M�D�����T�X�H���V�t���K�D�Q���P�R�V�W�U�D�G�R���V�X���S�R�V�L�F�L�y�Q���I�D�Y�R�U�D�E�O�H���D���H�V�W�D�E�O�H�F�H�U���O�D���J�U�D�W�X�L�G�D�G���G�H���H�V�W�D�V��

pruebas como medida excepcional, y le reitero la palabra excepcional, generada por la crisis del coronavirus.

�6�R�Q���P�L�O�H�V���O�R�V���D�O�X�P�Q�R�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����T�X�H���V�H���S�U�H�S�D�U�D�Q���H�V�W�D�V���S�U�X�H�E�D�V�����\���D���O�D���S�U�H�V�L�y�Q���G�H���X�Q���F�X�U�V�R���D���P�H-

�G�L�D�V�����D���O�D�V���F�O�D�V�H�V���D���G�L�V�W�D�Q�F�L�D���T�X�H���Q�R���O�H�V���K�D�Q���S�H�U�P�L�W�L�G�R���Y�H�U���H�O���W�H�P�D�U�L�R���F�R�P�S�O�H�W�R�����K�D�\���T�X�H���V�X�P�D�U�O�H���T�X�H���P�X�F�K�D�V��

�G�H���H�V�W�D�V���I�D�P�L�O�L�D�V���V�H���K�D�Q���Y�L�V�W�R���H�Q�Y�X�H�O�W�D�V���H�Q���X�Q�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���T�X�H���M�D�P�i�V���V�H���K�X�E�L�H�V�H�Q���L�P�D�J�L�Q�D�G�R�����$�X�Q-

�T�X�H���D���X�V�W�H�G���O�H���S�D�U�H�]�F�D�Q���S�R�F�R���������R���������H�X�U�R�V�����G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�G�R���G�H���T�X�p���V�H���H�[�D�P�L�Q�H���F�D�G�D���X�Q�R�����K�D�\���I�D�P�L�O�L�D�V�����D�X�Q�T�X�H��

�X�V�W�H�G���Q�R���O�R���F�U�H�D�����T�X�H���Q�R���V�H���O�R���Y�D�Q���D���S�R�G�H�U���S�H�U�P�L�W�L�U���H�V�W�H���F�X�U�V�R����

Pueden ustedes permitirse, por ejemplo, perdonarle a una cadena de radio una deuda de 400 millones, 

�S�H�U�R���G�H�V�W�U�R�]�D�U�t�D���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���H�F�K�D�U�O�H�V���X�Q�D���P�D�Q�R���D���I�D�P�L�O�L�D�V���T�X�H���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���O�R���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R����

�D���M�y�Y�H�Q�H�V���E�U�L�O�O�D�Q�W�H�V���T�X�H���V�H���Y�D�Q���D���Y�H�U���R�E�O�L�J�D�G�R�V���D���G�H�M�D�U���S�D�V�D�U���O�D���R�S�R�U�W�X�Q�L�G�D�G���G�H���V�X�V���Y�L�G�D�V���H�V�W�H���F�X�U�V�R�����S�R�U�T�X�H��

�V�X�V���I�D�P�L�O�L�D�V���Q�R���Y�D�Q���D���S�R�G�H�U���S�H�U�P�L�W�L�U�O�H�V���S�D�J�D�U�O�H�V���O�D�V���W�D�V�D�V���G�H���O�D���(�%�$�8��

���$�X�Q�T�X�H���L�Q�V�L�V�W�R���H�Q���T�X�H���X�V�W�H�G���F�U�H�H���T�X�H���H�V���S�R�F�R���G�L�Q�H�U�R�����S�D�U�D���X�Q�D���I�D�P�L�O�L�D���T�X�H���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���Q�R���W�L�H�Q�H���L�Q�J�U�H�V�R�V����

50 o 70 euros es bastante. Podría usted tomar ejemplo de ayuntamientos andaluces, como es el ayuntamien-

�W�R���G�H���7�H�E�D�����H�Q���0�i�O�D�J�D�����T�X�H���Y�D�Q���D���K�D�F�H�U�V�H���F�D�U�J�R���G�H���S�D�J�D�U���H�V�W�D�V���W�D�V�D�V���S�D�U�D���T�X�H���V�X�V���Y�H�F�L�Q�R�V���S�X�H�G�D�Q���D�F�F�H�G�H�U��

a la universidad el próximo curso, puedan o no permitirse pagar la tasa de estas pruebas.

�8�Q�L�G�R���D���H�V�W�R���� �V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���� �\�� �O�H���S�L�G�R���T�X�H���S�U�H�V�W�H���H�V�S�H�F�L�D�O���D�W�H�Q�F�L�y�Q���D���O�R���T�X�H���O�H���Y�R�\�� �D�� �G�H�F�L�U���� �H�V�W�D-

�P�R�V���D���X�Q���P�H�V���H�V�F�D�V�R���G�H���T�X�H���V�H���U�H�D�O�L�F�H�Q���H�V�W�D�V���S�U�X�H�E�D�V�����F�R�P�R���O�H���K�H���G�L�F�K�R�����G�H�V�S�X�p�V���G�H�O���F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R���\��

�G�H���W�H�U�P�L�Q�D�U���O�D�V���F�O�D�V�H�V���W�H�O�H�P�i�W�L�F�D�P�H�Q�W�H�����<���H�O���D�O�X�P�Q�D�G�R���F�R�Q���G�p�¿�F�L�W���D�X�G�L�W�L�Y�R�����S�H�U�V�R�Q�D�V���V�R�U�G�D�V�����W�L�H�Q�H�Q���T�X�H��

�X�Q�L�U�O�H���O�D���L�Q�F�H�U�W�L�G�X�P�E�U�H���G�H���F�y�P�R���V�H���Y�D�Q���D���U�H�D�O�L�]�D�U���H�V�W�D�V���S�U�X�H�E�D�V�����V�L���Y�D�Q���D���H�V�W�D�U���D�G�D�S�W�D�G�D�V���D���V�X�V���Q�H�F�H�V�L-

�G�D�G�H�V���\���G�H���T�X�p���I�R�U�P�D�����3�R�U�T�X�H���Q�R���V�D�E�H�Q�����D���O�D���D�O�W�X�U�D���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V�����F�y�P�R���V�H���Y�D�Q���D���D�G�D�S�W�D�U���H�V�W�D�V���S�U�X�H�E�D�V��

�D���V�X�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���H�V�S�H�F�L�D�O�H�V�����'�p���X�V�W�H�G���F�H�U�W�H�]�D���D���H�V�W�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���W�D�P�E�L�p�Q�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����\���S�y�Q�J�D�V�H 

�X�Q���S�R�T�X�L�W�R���H�Q���V�X���O�X�J�D�U�����T�X�H���X�Q�L�H�Q�G�R���O�D���S�U�H�V�L�y�Q���G�H���W�R�G�R���O�R���T�X�H���F�R�Q�O�O�H�Y�D���H�[�D�P�L�Q�D�U�V�H���D���H�V�W�D�V���S�U�X�H�E�D�V���S�D�U�D��

�O�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���O�D���L�Q�W�H�Q�F�L�y�Q���G�H���S�U�H�V�H�Q�W�D�U�V�H�����H�Q�F�L�P�D���Q�R���V�D�E�H�Q���F�y�P�R���V�H���O�H�V���Y�D���D���D�G�D�S�W�D�U���D���V�X�V���Q�H-

cesidades especiales.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, señora Barranco.

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����H�V�W�D�P�R�V���D�S�O�L�F�D�Q�G�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�R�G�R���W�L�S�R���G�H���I�D�F�L�O�L�G�D�G�H�V���S�D�U�D���T�X�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V����

�H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���D�T�X�H�O�O�R�V���T�X�H���F�D�U�H�F�H�Q���G�H���U�H�F�X�U�V�R�V�����S�X�H�G�D�Q���D�F�F�H�G�H�U���D���O�D���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���V�X�S�H�U�L�R�U����

�&�R�Q���H�V�W�H���S�U�R�S�y�V�L�W�R���K�H�P�R�V���Y�X�H�O�W�R���D���F�R�Q�J�H�O�D�U���O�D�V���W�D�V�D�V���\���W�H�Q�H�P�R�V���X�Q���V�L�V�W�H�P�D���G�H���E�H�F�D�V���J�H�Q�H�U�R�V�R���S�D�U�D���D�\�X-

dar a los alumnos.

���'�H�E�H���H�Q�W�H�Q�G�H�U���T�X�H���O�D���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q�D�V���S�U�X�H�E�D�V���F�R�P�R���O�D�V���G�H���O�D���6�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G���O�O�H�Y�D���D�V�R�F�L�D�G�D���X�Q���F�R�V-

�W�H���P�X�\���H�O�H�Y�D�G�R�����H�Q���F�R�Q�F�U�H�W�R���S�D�U�D���H�V�W�H���D�x�R���O�D���H�V�W�L�P�D�F�L�y�Q���S�D�U�D���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���+�X�H�O�Y�D�����T�X�H���H�V���O�D���R�U�J�D�Q�L-

�]�D�G�R�U�D���G�H���O�D���6�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G�����H�V���G�H�������������������H�X�U�R�V�����S�D�U�D���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H���H�[�D�P�L�Q�D�U�V�H���G�H���6�H�O�H�F�W�L�Y�L-

�G�D�G���P�i�V���G�H�����������������D�O�X�P�Q�R�V����

�&�U�H�R���T�X�H���K�H�P�R�V���G�H�P�R�V�W�U�D�G�R�����Q�R���V�R�O�R���F�R�Q���O�D���O�H�J�L�V�O�D�F�L�y�Q���T�X�H���K�H�P�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R�����V�L�Q�R���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���P�X�O�W�L�W�X�G��

�G�H���J�H�V�W�R�V�����T�X�H���O�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���D�S�R�\�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���G�H���E�D�F�K�L�O�O�H�U�D�W�R���\���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���T�X�H���Q�R��

tienen recursos sea especialmente pródiga en aras a la oportunidad..., la igualdad de oportunidades de to-

dos los alumnos.

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-001174. Pregunta oral relativa a la planificación del curso universitario 2020-2021

 La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�3�D�V�D�P�R�V���D���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�X�U�V�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R�������������������������I�R�U�P�X�O�D�G�D��

por el Grupo Parlamentario de Adelante Andalucía.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���H�O���V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

�²�6�t�����0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����\�D���K�H�P�R�V���G�H�E�D�W�L�G�R���V�R�E�U�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����K�H�P�R�V���D�E�R�U�G�D�G�R���S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���H�V�W�D���S�U�H�J�X�Q�W�D���H�Q��

�O�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�����S�H�U�R���G�H�V�G�H���Q�X�H�V�W�U�R���J�U�X�S�R���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���O�D���P�D�Q�W�H�Q�H�P�R�V�����S�R�U�T�X�H���K�D�\���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H��

�K�H�P�R�V���S�X�H�V�W�R���H�Q�F�L�P�D���G�H���O�D���P�H�V�D���H�Q���D�P�E�D�V���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�V���T�X�H���D�~�Q���Q�R���K�D�Q���V�L�G�R���U�H�V�X�H�O�W�D�V���Q�X�H�V�W�U�D�V���G�X�G�D�V��

�/�H���K�H�P�R�V���S�O�D�Q�W�H�D�G�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H�����\���O�H���Y�R�O�Y�H�P�R�V���D���U�H�F�R�U�G�D�U�����T�X�H���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���H�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���G�D�U���F�H�U-

�W�L�G�X�P�E�U�H���V�R�E�U�H���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R�������������������������V�R�E�U�H���F�X�i�O���Y�D���D���V�H�U���O�D���S�R�O�t�W�L�F�D���T�X�H���V�H���Y�D���D���O�O�H�Y�D�U���D���F�D�E�R���M�X�Q�W�R���D�O��

�F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����H�Q���W�D�Q�W�R���H�Q���F�X�D�Q�W�R���D���H�V�W�D���Q�X�H�Y�D���Q�R�U�P�D-

�O�L�G�D�G�����¢�&�y�P�R���Y�D���D���V�H�U���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���H�G�X�F�D�W�L�Y�R�"���¢�9�D���D���V�H�U���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����Y�D���D���V�H�U���V�H�P�L�S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����Y�D���D���V�H�U���K�t�E�U�L-

�G�R�"���(�Q���H�O���F�D�V�R���G�H���T�X�H���V�H�D���V�H�P�L�S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O���R���K�t�E�U�L�G�R�����¢�V�H���Y�D���D���F�R�Q�W�D�U���F�R�Q���X�Q���P�D�\�R�U�����������F�R�Q���P�D�\�R�U�H�V���U�H�F�X�U�V�R�V����

�W�D�Q�W�R���P�D�W�H�U�L�D�O�H�V���F�R�P�R���K�X�P�D�Q�R�V���� �S�D�U�D���H�V�D���Q�X�H�Y�D���U�H�D�O�L�G�D�G�"���8�Q���V�L�V�W�H�P�D���V�H�P�L�S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O���� �X�Q���V�L�V�W�H�P�D���K�t�E�U�L�G�R��

�Q�R�V���O�O�H�Y�D�U�t�D�����������Q�R�V���H�[�L�J�H���D���E�D�M�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���D�O�X�P�Q�R�V���S�R�U���J�U�X�S�R�����S�R�U���O�R���F�X�D�O���Q�R�V���H�[�L�J�H���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O���S�U�R�I�H�V�R-

rado, personal docente e investigador. Igualmente, ¿se va a tener algún protocolo para adaptarse ante cual-

�T�X�L�H�U���W�L�S�R���G�H���U�H�E�U�R�W�H�"

�,�J�X�D�O�P�H�Q�W�H�������� �<�� �H�V�R���� �H�Q�� �F�X�D�Q�W�R���� �G�L�J�D�P�R�V���� �D�� �O�D�� �Q�X�H�Y�D�� �U�H�D�O�L�G�D�G���� �3�H�U�R�� �W�D�P�E�L�p�Q�� �H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V�� �T�X�H�� �H�O�� �F�X�U�V�R��

���������������������G�H�E�H���V�H�U�Y�L�U���S�D�U�D���V�X�S�H�U�D�U���S�U�R�E�O�H�P�D�V���G�H���S�U�H�F�D�U�L�H�G�D�G�����G�H���I�D�O�W�D���G�H���S�U�R�I�H�V�R�U�D�G�R�����W�D�Q�W�R���S�U�R�I�H�V�R�U�D�G�R��

docente como investigador, en las universidades públicas, si van a verse aumentados..., si van a verse solu-

cionados estos problemas.

�<���G�H�V�S�X�p�V�����X�Q�D���~�O�W�L�P�D���F�X�H�V�W�L�y�Q�����¢�V�H���Y�D���D���D�X�P�H�Q�W�D�U���O�D���R�I�H�U�W�D���G�H���S�R�V�W�J�U�D�G�R���H�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V��

�D�Q�G�D�O�X�]�D�V�"���+�D�\���T�X�H���W�H�Q�H�U���H�Q���F�X�H�Q�W�D���T�X�H���K�D�\���S�R�V�W�J�U�D�G�R�V���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�R�V���²�F�R�P�R�����S�R�U���H�M�H�P�S�O�R�����S�D�U�D���S�R�G�H�U���V�H�U��

�S�U�R�I�H�V�R�U���R���S�U�R�I�H�V�R�U�D�²���T�X�H���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���W�L�H�Q�H�Q���X�Q�D���Q�R�W�D���G�H���F�R�U�W�H���G�H���X�Q�����������G�H���Q�R�W�D�����(�V�R���G�H�M�D���P�X�F�K�D���J�H�Q�W�H��

�I�X�H�U�D���G�H���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���D�F�F�H�G�H�U���D���X�Q�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���T�X�H���H�V���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�D��de facto, sin poder acceder por cues-

�W�L�R�Q�H�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�V�����D�O���W�H�Q�H�U�V�H���T�X�H���Y�H�U���D�E�R�F�D�G�R���D���L�U�V�H���D���S�R�V�W�J�U�D�G�R�V���S�U�L�Y�D�G�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�*�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��

Señor consejero, tiene usted la palabra.



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����\�D���O�H���K�H���L�Q�I�R�U�P�D�G�R���V�R�E�U�H���H�V�W�H���W�H�P�D���H�Q���O�D���V�H�J�X�Q�G�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D���G�H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D�����V�L���E�L�H�Q���Q�R��

�W�H�Q�J�R���L�Q�F�R�Q�Y�H�Q�L�H�Q�W�H���H�Q���U�H�L�W�H�U�D�U�O�H���O�D�V���S�U�H�Y�L�V�L�R�Q�H�V���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���S�D�U�D���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R��

�'�H�V�G�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���K�H�P�R�V���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�G�R���O�D���F�R�Q�Y�H�Q�L�H�Q�F�L�D���G�H���H�V�W�D�E�O�H�F�H�U���X�Q�R�V���F�U�L�W�H�U�L�R�V���J�H-

�Q�H�U�D�O�H�V���T�X�H���V�L�U�Y�D�Q���G�H���U�H�I�H�U�H�Q�F�L�D���D���O�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���F�D�G�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����H�Q���H�O���H�M�H�U�F�L�F�L�R���G�H���V�X���D�X�W�R�Q�R�P�t�D����

�G�H�E�D���D�G�R�S�W�D�U���K�D�V�W�D���O�D���Y�X�H�O�W�D���D���O�D���Q�R�U�P�D�O�L�G�D�G���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���D�F�D�G�p�P�L�F�D����

�3�R�U���H�V�W�D���U�D�]�y�Q�����H�O���S�D�V�D�G�R���������G�H���P�D�\�R���V�H���F�R�Q�V�W�L�W�X�\�y���X�Q���J�U�X�S�R���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����F�R�R�U�G�L�Q�D�G�R���S�R�U���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D����

�F�R�Q���S�D�U�W�L�F�L�S�D�F�L�y�Q���G�H���W�R�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���G�H���O�D���'�(�%�$�����T�X�H���K�D���H�O�D�E�R�U�D�G�R���\�D���X�Q�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���G�H���G�R�F�X-

�P�H�Q�W�R�����T�X�H���V�H�U�i���R�E�M�H�W�R���G�H���G�H�E�D�W�H���\���D�S�U�R�E�D�F�L�y�Q�����H�Q���V�X���F�D�V�R�����H�Q���X�Q�D���S�U�y�[�L�P�D���U�H�X�Q�L�y�Q���F�R�Q���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����(�V�W�H��

�G�R�F�X�P�H�Q�W�R���P�D�U�F�R���H�V�W�D�E�O�H�F�H���T�X�H���O�D�V���J�X�t�D�V���G�R�F�H�Q�W�H�V���G�H���O�D�V���D�V�L�J�Q�D�W�X�U�D�V���G�H�O���F�X�U�V�R�����������������������L�Q�F�O�X�\�D�Q���X�Q��

plan de contingencia, con las adaptaciones de las asignaturas a dos posibles escenarios: un escenario de 

reducción de la actividad presencial como consecuencia de medidas sanitarias, y un escenario de suspen-

sión de la actividad presencial. 

�3�D�U�D���H�O���S�U�L�P�H�U���H�V�F�H�Q�D�U�L�R�����G�H���U�H�G�X�F�F�L�y�Q���G�H���O�D���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�L�G�D�G�����V�H���D�G�R�S�W�D�U�i���X�Q���V�L�V�W�H�P�D���P�X�O�W�L�P�R�G�D�O���R���K�t�E�U�L-

�G�R���G�H���H�Q�V�H�x�D�Q�]�D�����T�X�H���F�R�P�E�L�Q�H���F�O�D�V�H�V���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�H�V���F�R�Q���F�O�D�V�H�V���\���D�F�W�L�Y�L�G�D�G�H�V���I�R�U�P�D�W�L�Y�D�V��on line, al tiempo 

�T�X�H���V�H���S�U�H�Y�p���O�D���W�U�D�Q�V�L�F�L�y�Q���D���X�Q�D���P�R�G�D�O�L�G�D�G���H�[�F�O�X�V�L�Y�D�P�H�Q�W�H���Y�L�U�W�X�D�O���S�D�U�D���H�O���V�X�S�X�H�V�W�R���G�H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���V�H�J�X�Q�G�R����

�O�D���V�X�V�S�H�Q�V�L�y�Q���W�R�W�D�O���G�H���O�D���G�R�F�H�Q�F�L�D���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����7�D�P�E�L�p�Q���V�H���H�V�W�D�E�O�H�F�H�Q���F�U�L�W�H�U�L�R�V���F�R�P�X�Q�H�V���V�R�E�U�H���S�U�i�F�W�L�F�D�V���H�[-

�W�H�U�Q�D�V���F�X�U�U�L�F�X�O�D�U�H�V�����W�U�D�E�D�M�R�V���G�H���¿�Q���G�H���J�U�D�G�R�����¿�Q���G�H���P�i�V�W�H�U���R���G�H�I�H�Q�V�D���G�H���W�H�V�L�V���G�R�F�W�R�U�D�O�H�V�����6�H���L�Q�F�O�X�\�H�Q�����F�R�P�R��

�J�D�U�D�Q�W�t�D�V���S�D�U�D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�����H�O���G�H�U�H�F�K�R���D���F�R�Q�R�F�H�U���F�R�Q���O�D���G�H�E�L�G�D���D�Q�W�H�O�D�F�L�y�Q���²�\�����H�Q���W�R�G�R���F�D�V�R�����D�Q�W�H�V���G�H�O��

momento de la matrícula en el curso 2020-2021— las adaptaciones de la docencia previstas para estos es-

�F�H�Q�D�U�L�R�V�����$�V�L�P�L�V�P�R�����V�H���U�H�F�R�J�H���H�O���G�H�U�H�F�K�R���D���U�H�F�L�E�L�U���O�D���D�W�H�Q�F�L�y�Q���\���V�X�S�H�U�Y�L�V�L�y�Q���Q�H�F�H�V�D�U�L�D���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���V�X���S�U�R-

�I�H�V�R�U�D�G�R�����T�X�H���G�H�E�H�U�i���U�H�I�R�U�]�D�U�V�H���H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H���H�Q���H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���G�H���G�R�F�H�Q�F�L�D���Q�R���S�U�H�V�H�Q�F�L�D�O�����\���H�O���G�H�U�H�F�K�R���G�H��

�O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���V�L�Q���U�H�F�X�U�V�R�V���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�V���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H�V���D���U�H�F�L�E�L�U���D�\�X�G�D���S�D�U�D���O�D���D�G�T�X�L�V�L�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���P�H�G�L�R�V���W�p�F-

nicos necesarios para la docencia on line.

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

�6�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

El señor CARNERO SIERRA

—No tenía ninguna pregunta. 

�9�D�O�H�����¢�(�V�W�D���H�V���O�D���T�X�H���K�D���G�H�Y�H�Q�L�G�R���H�Q���H�V�F�U�L�W�D�����G�H���H�V�F�U�L�W�D���D���R�U�D�O�"
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�1�R�����H�V�D���\�D���V�H���K�D���I�R�U�P�X�O�D�G�R���O�D���S�U�L�P�H�U�D�����(�V�W�D���H�V���O�D�������������S�U�H�J�X�Q�W�D���F�R�Q���U�X�H�J�R���G�H���U�H�V�S�X�H�V�W�D���R�U�D�O���H�Q���F�R�P�L-

�V�L�y�Q�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���J�U�X�S�R������

El señor CARNERO SIERRA

—Pues la retiramos, presidenta.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�9�D�O�H�����0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��
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11-20/POC-001252. Pregunta oral relativa a precios públicos de las universidades andaluzas 2020-2021

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Seguimos con la siguiente pregunta con ruego de respuesta oral en comisión, relativa a precios públi-

�F�R�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�������������������������I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�t�D�V���D�W�U�i�V���D�V�L�V�W�L�P�R�V���F�R�Q���S�U�H�R�F�X�S�D�F�L�y�Q���D���X�Q�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q���V�X�\�D���H�Q���U�X�H�G�D���G�H���S�U�H�Q-

�V�D�����H�Q���O�D���T�X�H���Y�H�Q�t�D���D���G�H�F�L�U���T�X�H���O�H���S�U�H�R�F�X�S�D�E�D���O�D���G�H�U�R�J�D�F�L�y�Q���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���G�H���W�D�V�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�V�����S�R�U�T�X�H��

�S�R�G�t�D���S�H�Q�D�O�L�]�D�U���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���� �1�R�V�R�W�U�R�V���F�R�P�S�D�U�W�L�P�R�V���H�V�D���D�¿�U�P�D�F�L�y�Q���S�R�U���V�X���S�D�U�W�H���� �6�D�E�H�P�R�V���G�H�O���H�V�I�X�H�U-

�]�R���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�R�Q�I�R�U�P�H���K�L�]�R���D�O���'�H�F�U�H�W�R�����������������������G�H���������G�H���M�X-

�Q�L�R�����G�H���F�R�Q�J�H�O�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���W�D�V�D�V�����G�H���X�Q���P�D�\�R�U���D�S�R�U�W�H���G�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D�����G�H�Q�W�U�R���G�H�O���P�D�U�F�R��

�G�H���O�D���/�H�\�������������������\���H�Q���U�H�O�D�F�L�y�Q���F�R�Q���O�D���G�H���������������G�H���7�D�V�D�V���\���3�U�H�F�L�R�V���3�~�E�O�L�F�R�V�����$�T�X�t���V�H���K�D���K�H�F�K�R���K�R�\���P�H�Q-

�F�L�y�Q���D���O�D���P�X�O�W�L�W�X�G���G�H���H�[�H�Q�F�L�R�Q�H�V�����G�H���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���S�U�H�Y�p���O�D���Q�R�U�P�D�W�L�Y�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����7�D�P�E�L�p�Q�����H�O���K�H�F�K�R��

�G�H���T�X�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�H�Q�J�D�P�R�V���X�Q�R���G�H���O�R�V���S�U�H�F�L�R�V���P�i�V���E�D�U�D�W�R�V�����O�R���T�X�H���V�X�S�R�Q�G�U�t�D���L�Q�F�O�X�V�R���T�X�H���K�D�\���F�R�P�X-

�Q�L�G�D�G�H�V���G�R�Q�G�H���H�V���F�D�V�L���X�Q�������������P�i�V���D�O�W�R���H�O���F�R�V�W�H���G�H�O���H�V�W�X�G�L�R�����(�V�D���H�O�L�P�L�Q�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���K�R�U�T�X�L�O�O�D�����T�X�H���D�T�X�t��

�H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Q�R���V�H���W�L�H�Q�H�����V�X�S�R�Q�G�U�t�D���X�Q���S�U�R�E�O�H�P�D�����W�H�Q�L�H�Q�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D���O�D�V���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���\�D���H�[�L�V�W�H�Q��

también al respecto, incentivando el buen rendimiento de los estudiantes, la ampliación de la medida de 

�E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���D���G�L�V�W�D�Q�F�L�D�«���(�Q���¿�Q�����X�Q���H�O�H�Q�F�R���G�H���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H���K�D�F�H�Q���T�X�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X-

�F�t�D���O�D�V���F�R�V�D�V�����H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���W�D�V�D�V���\���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���V�H���H�V�W�p�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���E�L�H�Q�����V�L�Q���D�X�P�H�Q�W�D�U�O�H�V���O�D�V���G�L�¿�F�X�O-

tades y costes a los ciudadanos.

�<���T�X�H�U�H�P�R�V���V�D�E�H�U�����H�O���G�H�F�U�H�W�R���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���\���O�D�V���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���S�O�D�Q�W�H�D�����D�V�t���F�R�P�R���O�D�V���~�O�W�L�P�D�V���P�H-

�G�L�G�D�V�����T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���V�H���K�D���K�H�F�K�R���D�T�X�t���P�H�Q�F�L�y�Q�����H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���L�Q�J�U�H�V�R���P�t�Q�L�P�R���Y�L�W�D�O�����T�X�p���U�H�S�H�U�F�X�V�L�R�Q�H�V���S�X�H-

�G�H���W�H�Q�H�U���H�O���I�X�W�X�U�R���G�H�F�U�H�W�R���\���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���W�D�V�D�V���\���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���G�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�1�D�G�D���P�i�V���\���P�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.
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Señoría, para el próximo curso académico, 2020-2021, la Consejería de Economía, Conocimiento, Empre-

sas y Universidad va a congelar los precios públicos de los servicios académicos y administrativos, mante-

�Q�L�H�Q�G�R���D�V�t���O�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���T�X�H���\�D���D�S�O�L�F�D�P�R�V���H�Q���H�O���S�U�H�V�H�Q�W�H���F�X�U�V�R�����\���F�R�Q���O�D���T�X�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Y�X�H�O�Y�H���D���V�H�U���O�D���V�H�J�X�Q-

�G�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����V�R�O�R���G�H�W�U�i�V���G�H���*�D�O�L�F�L�D�����H�Q���R�I�U�H�F�H�U���O�D�V���W�D�V�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�V���P�i�V���D�V�H�T�X�L�E�O�H�V���G�H���W�R�G�D���(�V�S�D�x�D�����'�H��

�D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���O�D���F�R�Q�J�H�O�D�F�L�y�Q���D�S�O�L�F�D�G�D�����H�O���F�R�V�W�H���G�H�O���F�U�p�G�L�W�R���H�Q���S�U�L�P�H�U�D���P�D�W�U�t�F�X�O�D���V�H���¿�M�D���H�Q���������������H�X�U�R�V���\���H�O���G�H��

�P�i�V�W�H�U���H�Q�����������������F�L�I�U�D�V���T�X�H���H�V�W�i�Q���P�X�\���S�R�U���G�H�E�D�M�R���G�H���O�D���P�H�G�L�D���H�V�S�D�x�R�O�D���G�H���������H�X�U�R�V�����$�V�L�P�L�V�P�R�����Y�D���D���V�H�J�X�L�U��

�I�D�F�L�O�L�W�D�Q�G�R���D���O�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���D�E�R�Q�D�U���G�H���P�D�Q�H�U�D���I�U�D�F�F�L�R�Q�D�G�D�����K�D�V�W�D���H�Q���R�F�K�R���S�O�D-

�]�R�V�����H�O���L�P�S�R�U�W�H���G�H���O�D���P�D�W�U�t�F�X�O�D�����7�D�P�E�L�p�Q���S�D�U�D���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���K�H�P�R�V���D�F�R�U�G�D�G�R���P�D�Q�W�H�Q�H�U���O�D���E�R�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O��

���������G�H���O�R�V���F�U�p�G�L�W�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R�V���H�Q���S�U�L�P�H�U�D���P�D�W�U�t�F�X�O�D�����(�Q���F�R�Q�M�X�Q�W�R�����K�D�Q���V�L�G�R���P�i�V���G�H�������������������D�O�X�P�Q�R�V���O�R�V���T�X�H��

�H�Q���H�O���F�X�U�V�R���S�D�V�D�G�R���V�H���E�H�Q�H�¿�F�L�D�U�R�Q���G�H���H�V�W�R�����6�H���W�U�D�W�D�����S�X�H�V�����G�H���X�Q�D���P�H�G�L�G�D���S�D�U�D���O�D���T�X�H�����H�Q���O�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V��

�G�H���H�V�W�H���D�x�R�����U�H�V�H�U�Y�D�P�R�V���X�Q�D���S�D�U�W�L�G�D���G�H���F�X�D�U�H�Q�W�D���P�L�O�O�R�Q�H�V�����T�X�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�D���H�O���H�V�I�X�H�U�]�R���\���O�R�V���E�X�H�Q�R�V���U�H�V�X�O�W�D�G�R�V��

�D�F�D�G�p�P�L�F�R�V���\���T�X�H���J�D�U�D�Q�W�L�]�D���O�D���S�U�i�F�W�L�F�D���J�U�D�W�X�L�G�D�G���G�H���O�R�V���H�V�W�X�G�L�R�V���D���T�X�L�H�Q�H�V���D�S�U�X�H�E�H�Q���O�D�V���D�V�L�J�Q�D�W�X�U�D�V���H�Q���S�U�L-

�P�H�U�D���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�����X�Q�D���P�H�G�L�G�D���T�X�H�����F�R�P�R���K�H�P�R�V���L�Q�G�L�F�D�G�R���D�Q�W�H�V�����H�V�W�D�P�R�V�����������K�H�P�R�V���D�P�S�O�L�D�G�R�����D�G�H�P�i�V�����S�D�U�D��

�O�D���U�H�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���P�i�V�W�H�U�H�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���F�R�Q�����������R���G�H���G�L�V�F�L�S�O�L�Q�D�V���D�U�W�t�V�W�L�F�D�V���V�X�S�H�U�L�R�U�H�V�����(�Q���H�V�H���V�H�Q-

�W�L�G�R�����G�H�E�H�P�R�V���U�H�P�D�U�F�D�U���T�X�H���Q�X�H�V�W�U�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V���H�V�W�i���V�L�H�Q�G�R���S�R�V�L�E�O�H���J�U�D�F�L�D�V���D�O���H�V�I�X�H�U�]�R���S�U�H-

�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�R�U���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�Q���O�R���T�X�H���D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���V�H���U�H�¿�H-

�U�H�����'�H���K�H�F�K�R�����H�Q���������������H�O���D�S�R�\�R���¿�Q�D�Q�F�L�H�U�R���D���Q�X�H�V�W�U�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�y���H�O���������������G�H�O���3�,�%���U�H�J�L�R�Q�D�O�����/�D��

�W�D�V�D���P�i�V���D�O�W�D���G�H���W�R�G�D���(�V�S�D�x�D�����T�X�H���Q�R���P�H���F�D�Q�V�R���G�H���U�H�S�H�W�L�U�����Q�R���O�R���R�O�Y�L�G�H�Q�����3�R�U���G�H�O�D�Q�W�H�����0�D�G�U�L�G�����&�D�W�D�O�X�x�D�����3�D�t�V��

�9�D�V�F�R�����1�D�Y�D�U�U�D�����V�R�Q�����S�U�L�P�H�U�R�����P�X�F�K�R���P�i�V���U�L�F�D�V���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V��

�&�D�E�H���G�H�V�W�D�F�D�U���W�D�P�E�L�p�Q�����V�H�x�R�U�t�D�����T�X�H���F�R�Q���H�V�W�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���S�U�H�F�L�R�V���E�D�M�R�V�����$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Q�R���V�H���Y�H�U�i���D�I�H�F�W�D�G�D���S�R�U��

�H�O���Q�X�H�Y�R���P�R�G�H�O�R���G�H���W�D�V�D�V���D�S�U�R�E�D�G�R���S�R�U���H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R�����\���T�X�H���W�L�H�Q�H���S�R�U���R�E�M�H�W�L�Y�R���T�X�H�����H�Q���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���F�R�Q��

�O�R�V���F�R�V�W�H�V���P�i�V���F�D�U�R�V�����H�Q���H�O���S�O�D�]�R���G�H���W�U�H�V���F�X�U�V�R�V���D�F�D�G�p�P�L�F�R�V�����S�X�H�G�D�Q���D�O�F�D�Q�]�D�U�V�H���X�Q���S�U�H�F�L�R���P�H�G�L�R���G�H���D�S�U�R�[�L-

madamente 18 euros por crédito en primera matrícula.

�$�Q�W�H���H�V�W�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���G�H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R�����G�H�V�G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����G�H�I�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���O�D���P�L�Q�R�U�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���L�Q�J�U�H�V�R�V��

�S�R�U���S�U�H�F�L�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����T�X�H���L�P�S�O�L�F�D���H�O���Q�X�H�Y�R���V�L�V�W�H�P�D���G�H���W�D�V�D�V���G�H�O���P�L�Q�L�V�W�H�U�L�R�����W�L�H�Q�H���T�X�H���L�U���D�F�R�P�S�D�x�D�G�R���G�H���X�Q��

�D�X�P�H�Q�W�R���G�H���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���H�V�W�D�W�D�O���S�D�U�D���T�X�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���F�R�P�S�H�Q�V�H�Q���H�V�D�V���S�p�U�G�L�G�D�V���G�H���L�Q�J�U�H�V�R�V��

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-001253. Pregunta oral relativa al programa de ayudas al desarrollo industrial 

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�6�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R-

�S�X�O�D�U�����7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

[Intervenciones no registradas.] 

�6�t�����G�L�V�F�X�O�S�H�����6�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���S�U�R�J�U�D�P�D�V���G�H���D�\�X�G�D�V���D�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���,�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���W�D�P-

bién por el Grupo Parlamentario Popular.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$��

—Gracias, señora presidenta.

Buenas tardes.

�(�Q���H�Q�H�U�R���G�H�O���S�D�V�D�G�R���D�x�R���������������O�R�V���G�D�W�R�V���Q�R�V���G�H�F�t�D�Q���T�X�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���O�D���L�Q�G�X�V�W�U�L�D���V�X�S�R�Q�H���\�D���H�O�����������G�H�O��

�3�,�%�����&�L�I�U�D���D�~�Q���O�H�M�D�Q�D���G�H���O�D���P�H�G�L�D���Q�D�F�L�R�Q�D�O���\���G�H���O�D�V���U�H�J�L�R�Q�H�V���P�i�V���D�Y�D�Q�]�D�G�D�V�����T�X�H���H�V�W�i�Q���H�Q���W�R�U�Q�R���D�O�������������������<��

�H�V�H���H�V���X�Q�R���G�H���O�R�V���J�U�D�Q�G�H�V���R�E�M�H�W�L�Y�R�V���G�H���H�V�W�H���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]�����T�X�H���O�D���L�Q�G�X�V�W�U�L�D���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���O�O�H�J�X�H���D��

suponer —como las grandes regiones y ricas regiones— el 20% de nuestro producto interior bruto.

�<���H�V�W�H���H�V���H�O���F�D�P�L�Q�R���\�D���L�Q�L�F�L�D�G�R���S�R�U���H�O���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R���\���T�X�H���\�D���H�V�W�i���Y�L�H�Q�G�R���V�X�V���S�U�L�P�H�U�R�V���I�U�X�W�R�V�����V�X�V���U�H-

�V�X�O�W�D�G�R�V�����F�R�Q���O�D���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H���J�U�D�Q�G�H�V���P�H�G�L�G�D�V�����S�U�R�\�H�F�W�R�V���\���S�U�R�J�U�D�P�D�V�����(�Q�W�U�H���H�O�O�R�V�����F�D�E�H���G�H�V�W�D�F�D�U����

�S�R�U���V�X���J�U�D�Q���G�R�W�D�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���\���V�X���L�Q�F�L�G�H�Q�F�L�D���H�Q���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���D�Q�G�D�O�X�]�D�����H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���S�D�U�D���H�O���G�H�V�D�U�U�R-

�O�O�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����O�D���P�H�M�R�U�D���G�H���O�D���F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G�����O�D���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O���\���O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H���H�P�S�O�H�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D����

�8�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���S�X�H�V�W�R���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H�V�G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���\���T�X�H���\�D���H�V�W�i���Y�L�H�Q�G�R���U�H�V�X�O�W�D�G�R�V���S�R�V�L�W�L�Y�R�V���\���V�D�W�L�V�I�D�F�W�R-

�U�L�R�V�����S�R�U���O�D�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�V���Q�R�Y�H�G�D�G�H�V���L�Q�F�O�X�L�G�D�V���H�Q���V�X���H�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���\���H�M�H�F�X�F�L�y�Q�����5�H�V�X�O�W�D�G�R�V���T�X�H���\�D���Q�R�V���D�Y�D�Q�]�D-

�E�D���Q�X�H�V�W�U�R���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���H�O���S�D�V�D�G�R���P�H�V���G�H���P�D�\�R�����\���H�Q���O�R�V���T�X�H���K�R�\���S�U�R�I�X�Q�G�L�]�D�U�i���D�~�Q���P�i�V���V�L���F�D�E�H��

�8�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���G�R�W�D�G�R���F�R�Q���X�Q���W�R�W�D�O���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���T�X�H���F�R�Q�W�H�P�S�O�D���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���O�t�Q�H�D�V���G�H���D�\�X�G�D�V�����X�Q��

�W�R�W�D�O���G�H���������������S�U�R�\�H�F�W�R�V���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�H�V���D�S�U�R�E�D�G�R�V�����\���G�H���O�R�V���T�X�H���V�H���K�D���F�R�Q�F�H�G�L�G�R���\�D���X�Q���L�P�S�R�U�W�H���G�H���������P�L�O�O�R-

�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����(�V�W�H���P�L�V�P�R���S�U�R�J�U�D�P�D���V�H���S�X�V�R���H�Q���P�D�U�F�K�D���S�R�U���S�U�L�P�H�U�D���Y�H�]�����H�O���S�D�V�D�G�R���D�x�R�����H�Q���������������<���V�L���U�H�D�O�L�]�D-

�P�R�V���X�Q���D�Q�i�O�L�V�L�V���F�R�P�S�D�U�D�W�L�Y�R���H�Q�W�U�H���H�V�R�V���G�R�V���~�O�W�L�P�R�V���D�x�R�V���������������\�������������G�H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U���*�R�E�L�H�U�Q�R���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D���G�H���O�D��

�-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�R�Q���O�R�V���H�M�H�F�X�W�D�G�R�V���\���H�O�D�E�R�U�D�G�R�V���S�R�U���H�V�W�H���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R���������������\���������������U�H�V�X�O�W�D���T�X�H���K�H-

�P�R�V���S�D�V�D�G�R���D���J�H�V�W�L�R�Q�D�U���X�Q�D���P�H�G�L�D���G�H�����������S�U�R�\�H�F�W�R�V���P�H�Q�V�X�D�O�H�V���I�U�H�Q�W�H���D���O�R�V���������G�H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U���*�R�E�L�H�U�Q�R���V�R�F�L�D-

�O�L�V�W�D�����<���D���D�S�U�R�E�D�U���������S�U�R�\�H�F�W�R�V���P�H�Q�V�X�D�O�H�V���I�U�H�Q�W�H���D���O�R�V���������T�X�H���D�S�U�R�E�D�E�D���H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U���*�R�E�L�H�U�Q�R���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D���D�O���P�H�V��

�<���H�O�O�R���� �J�U�D�F�L�D�V���D�O���J�U�D�Q���W�U�D�E�D�M�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���G�H�V�G�H���V�X���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���� �V�H�x�R�U���9�H�O�D�V�F�R���� �\�� �J�U�D�F�L�D�V���D���O�D�V���L�P�S�R�U�W�D�Q-

�W�H�V���Q�R�Y�H�G�D�G�H�V���\���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V���L�Q�W�U�R�G�X�F�L�G�D�V���H�Q���V�X���R�U�G�H�Q���U�H�J�X�O�D�G�R�U�D�����3�H�U�R�����V�L�Q���G�X�G�D�����H�O���J�U�D�Q���P�p�U�L�W�R���G�H���H�V-

�W�R�V���P�D�J�Q�t�¿�F�R�V���U�H�V�X�O�W�D�G�R�V���V�H���G�H�E�H���W�D�P�E�L�p�Q���D�O���J�U�D�Q���W�U�D�E�D�M�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�R�U���O�D���Q�X�H�Y�D���$�J�H�Q�F�L�D���,�'�(�$�����8�Q�D���Q�X�H-

�Y�D���$�J�H�Q�F�L�D���,�'�(�$���U�H�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�G�D�����P�R�G�L�¿�F�D�G�D���\���U�H�I�R�U�]�D�G�D���H�Q���W�R�G�R�V���V�X�V���D�V�S�H�F�W�R�V���S�R�U���Q�X�H�Y�R�V���U�H�F�X�U�V�R�V���K�X�P�D-

�Q�R�V���\���P�D�W�H�U�L�D�O�H�V�����F�R�Q���Q�X�H�Y�R�V���R�E�M�H�W�L�Y�R�V���D���F�X�P�S�O�L�U���\���F�R�Q���Q�X�H�Y�D�V���I�X�Q�F�L�R�Q�H�V���H�Q�F�R�P�H�Q�G�D�G�D�V�����8�Q�D���Q�X�H�Y�D���$�J�H�Q-
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�F�L�D���,�'�(�$���G�L�U�L�J�L�G�D���S�R�U���X�Q���H�[�S�H�U�W�R���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���T�X�H���K�D���V�D�E�L�G�R���L�Q�V�X�À�D�U���Q�X�H�Y�R�V���D�L�U�H�V�����\���H�V�W�i���V�L�H�Q�G�R���F�D�S�D�]���G�H���J�H-

�Q�H�U�D�U���L�O�X�V�L�y�Q���\���F�R�Q�¿�D�Q�]�D���H�Q���H�O���V�H�F�W�R�U�����3�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���H�V�R���H�U�D���O�R���T�X�H���O�H���I�D�O�W�D�E�D���G�X�U�D�Q�W�H���O�D���H�W�D�S�D���G�H�O���D�Q�W�H�U�L�R�U��

Gobierno socialista.

�'�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U�����H�V�W�D�P�R�V���S�O�H�Q�D�P�H�Q�W�H���F�R�Q�Y�H�Q�F�L�G�R�V���G�H���T�X�H���H�V�W�H���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R�«��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�9�D�\�D���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$��

—… y en especial su consejería, va a lograr el objetivo de recuperar, reactivar y reimpulsar el tejido pro-

�G�X�F�W�L�Y�R���D�Q�G�D�O�X�]��

Por todo ello, señor consejero, le preguntamos por la situación actual del programa de ayudas al desarro-

llo industrial.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Señor consejero, tiene usted la palabra.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'��

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����H�Q���H�V�W�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O���T�X�H���Y�H�Q�L�P�R�V���D�I�U�R�Q�W�D�Q�G�R�����O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G���G�H���D�S�R�\�D�U���O�D���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q��

�L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����H�F�R�Q�y�P�L�F�D���\���G�L�J�L�W�D�O���F�R�E�U�D���P�i�V���V�H�Q�W�L�G�R���T�X�H���Q�X�Q�F�D�����(�Q���H�V�W�H���F�R�Q�W�H�[�W�R�����F�D�E�H���G�H�V�W�D�F�D�U���H�O���S�O�D�Q���G�H���U�H-

�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�F�L�y�Q���D�S�O�L�F�D�G�R���D���O�D���$�J�H�Q�F�L�D���,�'�(�$�����T�X�H���Q�R�V���K�D���S�H�U�P�L�W�L�G�R���D�J�L�O�L�]�D�U���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R�V���G�H���¿�Q�D�Q�F�L�D-

�F�L�y�Q���T�X�H���V�R�Q���J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R�V���S�R�U���H�V�W�D���H�Q�W�L�G�D�G��

�8�Q�R�� �G�H�� �O�R�V�� �S�U�L�Q�F�L�S�D�O�H�V�� �L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R�V�� �T�X�H�� �K�H�P�R�V�� �F�R�Q�V�H�J�X�L�G�R�� �U�H�D�F�W�L�Y�D�U�� �H�V�� �S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H�� �H�O�� �S�U�R�J�U�D�P�D�� �G�H��

�D�\�X�G�D�V���S�D�U�D���H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O�����O�D���P�H�M�R�U�D���G�H���O�D���F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�L�G�D�G�����O�D���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O���\���O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H��

�H�P�S�O�H�R�����T�X�H���H�V�W�i���G�R�W�D�G�R���F�R�Q�����������P�L�O�O�R�Q�H�V��

�3�X�H�V���E�L�H�Q�����G�H���O�D���W�R�W�D�O�L�G�D�G���G�H���S�U�R�\�H�F�W�R�V���D�F�R�J�L�G�R�V���D���H�V�W�H���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V�����\�D���K�H�P�R�V���D�S�U�R�E�D�G�R���D���G�t�D��

�G�H���K�R�\���O�D���F�L�I�U�D���G�H���������������S�U�R�\�H�F�W�R�V�����/�R���T�X�H���V�X�S�R�Q�H���O�D���F�R�Q�F�H�V�L�y�Q���G�H�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����T�X�H���L�U�i�Q���G�H�V�W�L�Q�D�G�R�V��

�D���V�X�I�U�D�J�D�U���H�V�W�D�V���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�H�V�����<���O�R���T�X�H���H�V���P�i�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����H�V�W�D���D�S�R�U�W�D�F�L�y�Q���O�O�H�Y�D���D�V�R�F�L�D�G�D���X�Q�D���L�Q-

�Y�H�U�V�L�y�Q���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O���V�X�S�H�U�L�R�U���D���O�R�V�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����S�R�U���O�R���T�X�H���H�V�W�D�V���D�\�X�G�D�V���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�Q���H�O�����������G�H���G�L-

�F�K�D���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���\���S�X�H�G�H���V�X�S�R�Q�H�U�����D�G�H�P�i�V�����O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q���R���P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q�W�R���G�H�����������������S�X�H�V�W�R�V���G�H���W�U�D�E�D�M�R��

�$�V�t�����O�D���Q�X�H�Y�D���D�J�H�Q�F�L�D���,�'�(�$���K�D���F�R�Q�V�H�J�X�L�G�R���G�X�S�O�L�F�D�U���H�O���U�L�W�P�R���G�H���W�U�D�P�L�W�D�F�L�y�Q���G�H���H�V�W�R�V���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V�����$�O���P�H�V�����V�H��

�K�D���S�D�V�D�G�R���G�H���J�H�V�W�L�R�Q�D�U���X�Q�D���P�H�G�L�D���G�H�����������S�U�R�\�H�F�W�R�V���I�U�H�Q�W�H���D���O�R�V���������G�H���O�D���H�W�D�S�D���D�Q�W�H�U�L�R�U�����H�O���G�R�E�O�H�����\���D�S�U�R�E�D�U��



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J��������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

�X�Q�R�V���F�X�D�U�H�Q�W�D���S�U�R�\�H�F�W�R�V���I�U�H�Q�W�H���D���O�R�V���������D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V�����/�R���T�X�H���L�P�S�O�L�F�D���X�Q�D���P�H�G�L�D���P�H�Q�V�X�D�O���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���L�Q-

�F�H�Q�W�L�Y�R�V���I�U�H�Q�W�H���D�O���P�L�O�O�y�Q���G�H���O�D���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D���S�D�V�D�G�D��

�$�X�Q�T�X�H���H�V�W�H���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���I�R�P�H�Q�W�R���G�H�O���G�H�V�D�U�U�R�O�O�R���L�Q�G�X�V�W�U�L�D�O���F�R�Q�W�L�H�Q�H���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���O�t�Q�H�D�V���G�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V�����H�Q���O�D��

�D�F�W�X�D�O���F�R�\�X�Q�W�X�U�D���K�D�Q���D�G�T�X�L�U�L�G�R���H�V�S�H�F�L�D�O���U�H�O�H�Y�D�Q�F�L�D���D�T�X�H�O�O�D�V���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���R�U�L�H�Q�W�D�G�D�V���D���O�D���P�D�\�R�U���\���P�H�M�R�U���G�L�J�L-

�W�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���S�\�P�H�V���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����T�X�H���D�F�D�S�D�U�D�Q�����S�R�U���F�L�H�U�W�R�����D�S�U�R�[�L�P�D�G�D�P�H�Q�W�H���O�D���P�L�W�D�G���G�H���O�R�V���S�U�R�\�H�F�W�R�V��

�3�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���D�O���F�R�P�L�H�Q�]�R���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����H�Q���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���D�G�R�S�W�D�P�R�V���O�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���G�H���L�Q�F�U�H-

�P�H�Q�W�D�U���H�Q�������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���H�V�D�V���D�\�X�G�D�V�����K�D�V�W�D���D�O�F�D�Q�]�D�U���O�R�V���������P�L�O�O�R�Q�H�V�����G�H�V�W�L�Q�D�G�D�V���D���I�D�F�L�O�L�W�D�U���T�X�H���Q�X�H�V-

tras empresas pudieran dotarse de los medios técnicos necesarios para el teletrabajo de su personal.

�3�H�U�R���D�G�H�P�i�V���G�H���H�V�H���D�X�P�H�Q�W�R���H�F�R�Q�y�P�L�F�R�����K�H�P�R�V���L�Q�W�U�R�G�X�F�L�G�R���F�D�P�E�L�R�V���H�Q���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D���S�D�U�D���D�J�L�O�L�]�D�U���D�~�Q��

�P�i�V���V�X���W�U�D�P�L�W�D�F�L�y�Q���\���I�D�F�L�O�L�W�D�U���H�O���D�F�F�H�V�R���D���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V�����(�Q�W�U�H���H�V�D�V���Q�R�Y�H�G�D�G�H�V�����V�H���K�D�Q���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�G�R���O�R�V���W�U�i�P�L-

�W�H�V���\���U�H�T�X�L�V�L�W�R�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�W�L�Y�R�V�����V�H���K�D�Q���D�P�S�O�L�D�G�R���O�R�V���S�O�D�]�R�V���S�D�U�D���O�D���D�F�U�H�G�L�W�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V�����(�V�W�R���S�H�U�P�L�W�L�U�i��

�D���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���E�H�Q�H�¿�F�L�D�U�L�D�V���T�X�H���V�H���K�D�\�D�Q���Y�L�V�W�R���R�E�O�L�J�D�G�D�V���D���H�I�H�F�W�X�D�U���X�Q���(�5�7�(���S�R�U���H�O���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D�����G�L�V-

�S�R�Q�H�U���G�H���X�Q���S�O�D�]�R���D�G�L�F�L�R�Q�D�O���G�H���������P�H�V�H�V���S�D�U�D���S�R�G�H�U���M�X�V�W�L�¿�F�D�U���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���G�H�F�O�D�U�D�F�L�y�Q���\���P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q-

�W�R���G�H�O���H�P�S�O�H�R�����7�D�P�E�L�p�Q���V�H���F�R�Q�W�H�P�S�O�D���X�Q���S�O�D�]�R���D�G�L�F�L�R�Q�D�O���G�H���������P�H�V�H�V���S�D�U�D���S�R�G�H�U���H�M�H�F�X�W�D�U���\���M�X�V�W�L�¿�F�D�U���O�R�V���S�U�R-

yectos de inversión.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-001254. Pregunta oral relativa a la ciberseguridad en Andalucía 

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�$�K�R�U�D���V�t�����O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D-

�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U�����7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$��

—Gracias, señora presidenta.

�5�H�V�X�O�W�D���H�Y�L�G�H�Q�W�H���T�X�H���Q�X�H�V�W�U�R���P�X�Q�G�R���V�H���G�L�J�L�W�D�O�L�]�D�����T�X�H���G�H�S�H�Q�G�H�P�R�V���\�D���S�D�U�D���W�R�G�R���G�H���O�D�V���Q�X�H�Y�D�V���W�H�F�Q�R�O�R-

�J�t�D�V�����\���T�X�H���H�O�O�R���Q�R�V���H�V�W�i���F�R�Q�Y�L�U�W�L�H�Q�G�R���H�Q���P�X�F�K�R���P�i�V���Y�X�O�Q�H�U�D�E�O�H�V���D�Q�W�H���S�R�V�L�E�O�H�V���D�W�D�T�X�H�V���L�Q�I�R�U�P�i�W�L�F�R�V�����3�R�U���G�H-

�F�L�U�O�R���G�H���D�O�J�X�Q�D���P�D�Q�H�U�D�����W�R�G�D���Q�X�H�V�W�U�D���Y�L�G�D���H�V�W�i���H�Q���X�Q�D���S�H�F�H�U�D���G�H���F�U�L�V�W�D�O�����H�Q���X�Q���H�V�F�D�S�D�U�D�W�H�����\���H�O���P�i�V���P�t�Q�L�P�R��

�J�R�O�S�H���T�X�H���U�R�P�S�D���H�V�H���F�U�L�V�W�D�O���Q�R�V���G�H�M�D���F�R�P�S�O�H�W�D�P�H�Q�W�H���L�Q�G�H�I�H�Q�V�R�V���\���Y�H�Q�G�L�G�R�V�����1�X�H�V�W�U�D���Y�L�G�D���S�H�U�V�R�Q�D�O�����I�D�P�L�O�L�D�U����

�\���K�D�V�W�D���O�D���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O���\���O�D�E�R�U�D�O�����G�H�V�G�H���O�R���P�i�V���t�Q�W�L�P�R���D���O�R�V���P�i�V���S�~�E�O�L�F�R�����S�X�H�G�H���V�H�U���R�E�M�H�W�R���G�H���L�Q�Y�D�V�L�R�Q�H�V���R���L�Q-

�W�U�R�P�L�V�L�R�Q�H�V���L�O�H�J�t�W�L�P�D�V���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���D�W�D�T�X�H�V���L�Q�I�R�U�P�i�W�L�F�R�V��

�3�R�U���H�O�O�R�����O�D���F�X�H�V�W�L�y�Q���T�X�H���Q�R�V���S�O�D�Q�W�H�D�P�R�V���G�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U���H�V���V�L���O�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���H�V�W�D-

�P�R�V���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���F�R�Q�F�L�H�Q�F�L�D�G�R�V���G�H���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���T�X�H���W�L�H�Q�H���O�D���V�H�J�X�U�L�G�D�G���L�Q�I�R�U�P�i�W�L�F�D��

�(�Q���(�V�S�D�x�D�����V�H�J�~�Q���O�R�V���~�O�W�L�P�R�V���G�D�W�R�V���S�X�E�O�L�F�D�G�R�V���V�R�E�U�H���F�L�E�H�U�G�H�O�L�W�R�V�����P�i�V���G�H�������������������H�Q���X�Q���V�R�O�R���D�x�R�����\���H�Q��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�V���D�~�Q���P�i�V���D�O�D�U�P�D�Q�W�H�����S�R�U�T�X�H���K�D�\���Y�D�U�L�D�V���G�H���Q�X�H�V�W�U�D�V���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D�V���T�X�H���R�F�X�S�D�Q���O�D�V���S�U�L-

�P�H�U�D�V���S�R�V�L�F�L�R�Q�H�V���H�Q���F�L�E�H�U�D�W�D�T�X�H�V��

�3�R�U���I�D�Y�R�U�����X�Q���S�R�T�X�L�W�R���G�H���V�L�O�H�Q�F�L�R�«���3�R�U���I�D�Y�R�U�����8�Q���S�R�T�X�L�W�R���G�H���V�L�O�H�Q�F�L�R��

�'�H�V�G�H�� �H�O�� �*�U�X�S�R�� �3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�� �3�R�S�X�O�D�U�� �F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V�� �D�E�V�R�O�X�W�D�P�H�Q�W�H�� �Q�H�F�H�V�D�U�L�R�� �H�� �L�P�S�U�H�V�F�L�Q�G�L�E�O�H�� �T�X�H����

�G�H�V�G�H���O�D�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�R�Q�H�V�����F�D�G�D���X�Q�D���G�H�Q�W�U�R���G�H���V�X���S�U�R�S�L�R���i�P�E�L�W�R���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D�O���\���G�R�Q�G�H���V�H�D���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���D���W�U�D-

�Y�p�V���G�H���O�D���¿�U�P�D���G�H���F�R�Q�Y�H�Q�L�R�V���G�H���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q�����G�H�E�H�P�R�V���S�U�H�V�W�D�U���P�D�\�R�U���D�W�H�Q�F�L�y�Q���D���O�D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G��

�'�H�I�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���H�V�D���S�U�H�R�F�X�S�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���S�R�U���O�D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���G�H�E�H���W�H�Q�H�U���F�R�P�R���R�E�M�H�W�L�Y�R��

�S�U�L�R�U�L�W�D�U�L�R���Q�R���V�R�O�R���O�D���V�X�\�D���S�U�R�S�L�D�����V�L�Q�R���W�D�P�E�L�p�Q���H�O���D�S�R�\�R�����I�R�P�H�Q�W�R���\���S�U�R�P�R�F�L�y�Q���D�O���i�P�E�L�W�R���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O���\�����G�H���I�R�U-

�P�D���P�X�\���H�V�S�H�F�L�D�O�����D���O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���H�P�S�U�H�V�D�U�L�R�V��

�1�R�V���O�O�D�P�D���S�R�G�H�U�R�V�D�P�H�Q�W�H���O�D���D�W�H�Q�F�L�y�Q�����F�X�D�Q�G�R���D�Q�D�O�L�]�D�P�R�V���O�R�V���G�D�W�R�V�����H�O���F�U�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���H�[�S�R�Q�H�Q�F�L�D�O���G�H�O���F�L�E�H�U-

�G�H�O�L�W�R���\���H�O���G�H�V�P�H�V�X�U�D�G�R���D�X�P�H�Q�W�R���G�H���D�W�D�T�X�H�V�����F�R�P�R���O�D���V�X�S�O�D�Q�W�D�F�L�y�Q���G�H���L�G�H�Q�W�L�G�D�G�����H�Q�F�U�L�S�W�D�F�L�y�Q���G�H���D�U�F�K�L�Y�R�V����

�G�H�V�W�U�X�F�F�L�y�Q���G�H���G�R�F�X�P�H�Q�W�R�V�����H�T�X�L�S�R�V�����V�L�V�W�H�P�D�V�����H�W�F�p�W�H�U�D��

�3�R�U���X�Q���O�D�G�R�����Q�R�V���S�U�H�R�F�X�S�D���T�X�H���H�V�W�R�V���F�L�E�H�U�D�W�D�T�X�H�V���\�D���Q�R���V�R�O�R���V�H���G�L�U�L�J�H�Q���²�F�R�P�R���K�H�P�R�V���G�L�F�K�R���D�Q�W�H�V�²���D��

�D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�R�Q�H�V���R���I�X�H�U�W�H�V���J�U�X�S�R�V���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�H�V�����V�L�Q�R���W�D�P�E�L�p�Q���K�D�F�L�D���S�H�T�X�H�x�R�V���\���P�H�G�L�D�Q�R�V���H�P�S�U�H�V�D�U�L�R�V�����T�X�H��

�V�R�Q�����S�R�U���H�Q�G�H�����P�X�F�K�R���P�i�V���Y�X�O�Q�H�U�D�E�O�H�V���\���P�i�V���I�i�F�L�O�H�V���G�H���H�[�W�R�U�V�L�R�Q�D�U��

�3�R�U���H�O�O�R�����G�H�V�G�H���H�O���J�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���U�H�F�R�Q�R�F�H�P�R�V���\���D�S�O�D�X�G�L�P�R�V���O�D���O�D�E�R�U���U�H�D�O�L�]�D�G�D���S�R�U���V�X���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���H�Q��

�H�V�W�H���i�P�E�L�W�R�����S�H�U�R���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���D�~�Q���T�X�H�G�D���P�X�F�K�R���F�D�P�L�Q�R���S�D�U�D���D�Q�G�D�U���\���S�R�U���U�H�F�R�U�U�H�U�����P�i�[�L�P�H���W�H�Q�L�H�Q�G�R��

�H�Q���F�X�H�Q�W�D���T�X�H�����L�Q�F�O�X�V�R���H�Q���H�V�W�R�V���P�R�P�H�Q�W�R�V���W�D�Q���G�X�U�R�V���\���G�L�I�t�F�L�O�H�V���G�H���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�H���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���V�R�F�L�D�O���\���H�F�R�Q�y-

�P�L�F�D�����K�D�V�W�D���O�R�V���S�U�R�S�L�R�V���V�L�V�W�H�P�D�V���L�Q�I�R�U�P�i�W�L�F�R�V���G�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���K�R�V�S�L�W�D�O�H�V���K�D�Q���V�X�I�U�L�G�R���D�W�D�T�X�H�V��
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�3�D�U�D���H�Y�R�O�X�F�L�R�Q�D�U���H�Q���H�V�W�D���P�D�W�H�U�L�D���G�H�E�H�P�R�V�����S�U�L�P�H�U�R�����V�H�U���F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H�V���G�H���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���H�Q���O�D���T�X�H���Q�R�V���H�Q�F�R�Q-

tramos, y por ello le planteamos...

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�9�D�\�D���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R�����S�R�U���I�D�Y�R�U��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$

�²���������H�V�W�D���F�X�H�V�W�L�y�Q�����¢�F�X�i�O���H�V���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�"

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����H�O���S�D�V�D�G�R���������G�H���P�D�\�R�����O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���S�U�H�V�H�Q�W�y���D�O���&�R�Q�V�H�M�R���G�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���X�Q���L�Q�I�R�U�P�H��

�G�H���E�D�O�D�Q�F�H���G�H���O�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���O�O�H�Y�D�G�D�V���D���F�D�E�R���S�R�U���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�Q���H�O���F�D�P�S�R���G�H���O�D���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G��

�'�H�V�G�H���S�U�L�Q�F�L�S�L�R�V���G�H���H�V�W�H���D�x�R���K�H�P�R�V���J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R���F�H�U�F�D���G�H���W�U�H�V���P�L�O���L�Q�F�L�G�H�Q�F�L�D�V���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���V�H�J�X�U�L�G�D�G���W�H�F-

�Q�R�O�y�J�L�F�D���U�H�O�D�F�L�R�Q�D�G�D�V���F�R�Q���F�y�G�L�J�R���G�D�x�L�Q�R�����I�U�D�X�G�H���H���L�Q�W�U�X�V�L�R�Q�H�V�����G�H���O�D�V���T�X�H���D�O�J�R���P�i�V���G�H���O�D���P�L�W�D�G���V�H���K�D�Q���J�H�Q�H-

rado durante la crisis sanitaria.

�'�H�V�G�H���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O���G�H�F�U�H�W�D�U�D���H�O���H�V�W�D�G�R���G�H���D�O�D�U�P�D���\���O�D���-�X�Q�W�D���H�V�W�D�E�O�H�F�L�H�U�D���O�D���P�R�G�D�O�L�G�D�G���G�H���W�H-

�O�H�W�U�D�E�D�M�R���S�D�U�D���J�D�U�D�Q�W�L�]�D�U���O�D���S�U�H�V�W�D�F�L�y�Q���G�H���V�H�U�Y�L�F�L�R�V���H�V�H�Q�F�L�D�O�H�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D�����W�X-

�Y�L�P�R�V���T�X�H���S�R�Q�H�U���H�Q���P�D�U�F�K�D���X�Q�D���V�H�U�L�H���G�H���P�H�G�L�G�D�V���H�Q���H�O���i�P�E�L�W�R���G�H���O�D���V�H�J�X�U�L�G�D�G���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���T�X�H���S�H�U�P�L�W�L�H�U�D�Q��

desarrollar el trabajo en remoto en condiciones adecuadas.

�+�H�P�R�V���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�L�G�R���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���U�H�G���F�R�U�S�R�U�D�W�L�Y�D���G�H���W�H�O�H�F�R�P�X�Q�L�F�D�F�L�R�Q�H�V���S�D�U�D���S�H�U�P�L�W�L�U���H�O���X�V�R���P�D�V�L�Y�R���G�H���V�H�U-

�Y�L�F�L�R�V���9�3�1�����D�O���W�L�H�P�S�R���T�X�H���K�H�P�R�V���D�F�W�X�D�G�R���S�D�U�D���D�V�H�J�X�U�D�U���O�D���S�U�R�W�H�F�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���H�T�X�L�S�R�V���H�[�W�H�U�Q�R�V���X�W�L�O�L�]�D�G�R�V���S�R�U��

�O�R�V���H�P�S�O�H�D�G�R�V���S�~�E�O�L�F�R�V�����G�H���I�R�U�P�D���T�X�H���G�H�V�G�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���K�H�P�R�V���S�X�H�V�W�R���D���G�L�V�S�R�V�L�F�L�y�Q���G�H�O���U�H�V-

�W�R���G�H���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�V���\���H�Q�W�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���������������O�L�F�H�Q�F�L�D�V���W�H�P�S�R�U�D�O�H�V���G�H���D�Q�W�L�Y�L�U�X�V���F�R�Q���X�Q�D���Y�D�O�L�G�H�]���G�H���W�U�H�V���P�H�V�H�V��

�$�G�H�P�i�V���G�H���O�R�V���W�U�H�V���P�L�O���L�Q�F�L�G�H�Q�W�H�V���J�H�V�W�L�R�Q�D�G�R�V���H�Q���H�O���S�U�L�P�H�U���W�U�L�P�H�V�W�U�H���G�H���H�V�W�H���D�x�R�����K�H�P�R�V���H�P�L�W�L�G�R���W�D�P�E�L�p�Q��

�������D�Y�L�V�R�V���\���D�O�H�U�W�D�V���G�H���V�H�J�X�U�L�G�D�G�����H�O�D�E�R�U�D�G�R���F�L�Q�F�R���L�Q�I�R�U�P�D�G�R�V���\���O�O�H�Y�D�G�R���D���F�D�E�R���������D�Q�i�O�L�V�L�V���G�H���Y�X�O�Q�H�U�D�E�L�O�L�G�D�G��

�7�R�G�D���H�V�W�D���O�D�E�R�U���V�H���O�O�H�Y�D���D���F�D�E�R���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���&�(�5�7�����T�X�H���H�V���H�O���F�H�Q�W�U�R���H�[�S�H�U�W�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���H�Q�F�D�U�J�D-

do de la seguridad TIC en la Administración autonómica, cuyo campo de actuación se extiende en la actuali-

�G�D�G���D���������H�Q�W�L�G�D�G�H�V���X�V�X�D�U�L�D�V�����T�X�H���K�D�Q���P�R�V�W�U�D�G�R���X�Q���t�Q�G�L�F�H���G�H���V�D�W�L�V�I�D�F�F�L�y�Q���G�H�����������V�R�E�U�H������

�3�R�U���R�W�U�D���S�D�U�W�H�����V�H�x�R�U�t�D�����G�H�E�H�P�R�V���G�H���W�H�Q�H�U���P�X�\���H�Q���F�X�H�Q�W�D���O�D���U�i�S�L�G�D���H�Y�R�O�X�F�L�y�Q���G�H���O�D���O�H�J�L�V�O�D�F�L�y�Q�����D�V�t���F�R�P�R���O�D��

�U�H�O�H�Y�D�Q�F�L�D���T�X�H���H�V�W�D���P�D�W�H�U�L�D���Y�D���D�G�T�X�L�U�L�H�Q�G�R���H�Q���R�W�U�D�V���Q�R�U�P�D�W�L�Y�D�V��
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�$�Q�W�H���H�V�W�D���U�H�D�O�L�G�D�G�����V�H���K�D�F�H���F�D�G�D���Y�H�]���P�i�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�D���O�D���D�F�W�X�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���S�R�O�t�W�L�F�D���G�H���V�H�J�X�U�L�G�D�G���G�L�J�L�W�D�O���H�Q��

�O�D���-�X�Q�W�D�����S�R�U���O�R���T�X�H���O�D���T�X�H���G�H�V�G�H���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���(�F�R�Q�R�P�t�D���H�V�W�D�P�R�V���H�O�D�E�R�U�D�Q�G�R���X�Q���S�U�R�\�H�F�W�R���G�H���G�H�F�U�H�W�R����

�(�O���F�R�Q�W�H�Q�L�G�R���G�H���H�V�W�H���S�U�R�\�H�F�W�R���G�H�E�H�U�i���H�V�W�D�U���H�Q���F�R�Q�V�R�Q�D�Q�F�L�D���F�R�Q���O�D���(�V�W�U�D�W�H�J�L�D���1�D�F�L�R�Q�D�O���G�H���&�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G��

�\���F�R�Q���H�O���(�V�T�X�H�P�D���1�D�F�L�R�Q�D�O���G�H���6�H�J�X�U�L�G�D�G�����T�X�H���V�H���H�Q�F�X�H�Q�W�U�D���W�D�P�E�L�p�Q���H�Q���U�H�Y�L�V�L�y�Q�����D�G�H�P�i�V���G�H���L�Q�W�H�J�U�D�U���D�S�R�U-

�W�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���R�W�U�R�V���W�H�[�W�R�V���O�H�J�D�O�H�V���U�H�O�D�W�L�Y�R�V���D���O�D���D�S�R�U�W�D�F�L�y�Q���G�H���G�D�W�R�V���R���D���L�Q�I�U�D�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�V���F�U�t�W�L�F�D�V�����(�Q���F�X�D�O�T�X�L�H�U��

�F�D�V�R�����F�D�E�H���V�H�x�D�O�D�U���T�X�H���W�R�G�D�V���Q�X�H�V�W�U�D�V���S�R�O�t�W�L�F�D�V���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���V�H�J�X�U�L�G�D�G���G�L�J�L�W�D�O���G�H�E�H�U�i�Q���W�H�Q�H�U���H�Q���F�X�H�Q�W�D���O�D��

�G�H�S�H�Q�G�H�Q�F�L�D���F�D�G�D���Y�H�]���P�D�\�R�U���G�H���O�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���G�H�O���V�H�F�W�R�U���S�~�E�O�L�F�R���H�Q���O�R�V���H�Q�W�R�U�Q�R�V���G�L�J�L�W�D�O�H�V�����(�V�W�R���H�[�L�J�L�U�i���X�Q�D��

�P�D�\�R�U���G�H�G�L�F�D�F�L�y�Q���H�Q���W�p�U�P�L�Q�R�V���G�H���U�H�F�X�U�V�R�V���\���G�H���P�H�G�L�G�D�V���R�U�J�D�Q�L�]�D�W�L�Y�D�V���D�G�H�F�X�D�G�D�V���T�X�H���G�H�Q���V�R�S�R�U�W�H���D���H�V�W�H��

escenario tecnológico.

�3�R�U���~�O�W�L�P�R�����U�H�V�D�O�W�D�U���O�D���D�P�S�O�L�D���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���H�[�L�V�W�H�Q�W�H���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G���H�Q�W�U�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q-

�G�D�O�X�F�t�D���\���H�O���&�H�Q�W�U�R���&�U�L�S�W�R�O�y�J�L�F�R���1�D�F�L�R�Q�D�O�����R�U�J�D�Q�L�V�P�R���H�V�W�D�W�D�O���D�G�V�F�U�L�W�R���D�O���&�H�Q�W�U�R���1�D�F�L�R�Q�D�O���G�H���,�Q�W�H�O�L�J�H�Q�F�L�D�����T�X�H��

�D�F�W�~�D���F�R�P�R���U�H�I�H�U�H�Q�F�L�D���H�Q���V�H�J�X�U�L�G�D�G���G�L�J�L�W�D�O���S�D�U�D���W�R�G�D�V���O�D�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�R�Q�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����D�V�t���F�R�P�R���Q�X�H�V�W�U�D���S�D�U�W�L-

�F�L�S�D�F�L�y�Q���H�Q���I�R�U�R�V���Q�D�F�L�R�Q�D�O�H�V���G�H���F�L�E�H�U�V�H�J�X�U�L�G�D�G�����F�R�P�R���H�V���&�(�5�7���H�V��

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, señor consejero.
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11-20/POC-001255. Pregunta oral relativa al portal IECA COVID-19

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�6�L�J�X�L�H�Q�W�H���S�U�H�J�X�Q�W�D���F�R�Q���U�X�H�J�R���G�H���U�H�V�S�X�H�V�W�D���R�U�D�O���H�Q���F�R�P�L�V�L�y�Q�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D�O���S�R�U�W�D�O���,�(�&�$���&�2�9�,�'�����������I�R�U�P�X-

lada por el Grupo Parlamentario Popular.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$

—Gracias, señora presidenta.

�'�H�V�G�H���H�O���S�D�V�D�G�R���P�H�V���G�H���P�D�U�]�R�����F�R�Q���R�F�D�V�L�y�Q���G�H���H�V�W�D���I�D�W�t�G�L�F�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���D�~�Q���V�X�I�U�L�H�Q�G�R���\���S�D-

�G�H�F�L�H�Q�G�R�����V�H���D�F�R�U�G�y���O�D���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H�O���S�R�U�W�D�O���G�H�O���,�Q�V�W�L�W�X�W�R���G�H���(�V�W�D�G�t�V�W�L�F�D���\���&�D�U�W�R�J�U�D�I�t�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�R-

�E�U�H���H�O���&�2�9�,�'��������

�(�V�W�H���S�R�U�W�D�O���V�H���K�D���F�R�Q�F�H�E�L�G�R���F�R�P�R���X�Q���H�V�S�D�F�L�R���H�Q���H�O���T�X�H���S�X�E�O�L�F�D�U���W�R�G�D���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���V�D�Q�L�W�D�U�L�D�����H�F�R�Q�y�P�L�F�D����

�V�R�F�L�D�O���\���G�H�P�R�J�U�i�¿�F�D���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���S�U�R�Y�R�F�D�G�D���S�R�U���O�R�V���H�I�H�F�W�R�V���G�H�O���&�2�9�,�'�����(�Q���H�V�W�H���H�V�S�D�F�L�R���V�H���K�D�Q���L�G�R���S�X�E�O�L-

�F�D�Q�G�R�����F�R�Q���W�R�W�D�O���S�X�Q�W�X�D�O�L�G�D�G�����U�L�J�R�U���\���W�U�D�Q�V�S�D�U�H�Q�F�L�D�����O�R�V���G�D�W�R�V���P�i�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�V���V�R�E�U�H���O�D���L�Q�F�L�G�H�Q�F�L�D���G�H���O�D���S�D�Q-

demia del coronavirus en Andalucía.

�6�X���S�U�L�Q�F�L�S�D�O���R�E�M�H�W�L�Y�R���D�O���S�R�Q�H�U�V�H���H�Q���P�D�U�F�K�D���H�U�D���\���H�V���H�O���G�H���I�D�F�L�O�L�W�D�U���D���O�R�V���X�V�X�D�U�L�R�V���H�O���D�F�F�H�V�R���D���O�R�V���G�D�W�R�V�����D�V�t��

como el tratamiento de los mismos.

�'�H�V�G�H�� �H�O�� �*�U�X�S�R�� �3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�� �3�R�S�X�O�D�U�� �Y�D�O�R�U�D�P�R�V�� �P�X�\�� �S�R�V�L�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H�� �H�V�W�D�� �L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�� �S�X�H�V�W�D�� �H�Q�� �P�D�U�F�K�D��

�G�H�V�G�H���V�X���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����V�H�x�R�U���9�H�O�D�V�F�R�����F�R�P�R���X�Q���L�Q�V�W�U�X�P�H�Q�W�R���P�i�V���T�X�H���D�F�H�U�F�D���D�O���F�L�X�G�D�G�D�Q�R���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���V�R�E�U�H��

�O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����D�F�W�X�D�O�L�]�D�G�D���D�O���P�L�Q�X�W�R�����\���D�G�H�P�i�V���G�H���X�Q�D���I�R�U�P�D���I�i�F�L�O�����V�H�Q�F�L�O�O�D���\���D�F�F�H�V�L�E�O�H�����S�X�H�V���Y�D���V�L�H�P�S�U�H���D�F�R�P-

�S�D�x�D�G�D���G�H���J�U�i�¿�F�R�V���\���P�D�S�D�V���T�X�H���O�R�J�U�D�Q���T�X�H���O�R�V���G�D�W�R�V���V�H�D�Q���D�~�Q���P�i�V���I�i�F�L�O�H�V���G�H���F�R�P�S�U�H�Q�G�H�U�����P�i�V���I�i�F�L�O�H�V���G�H��

�D�Q�D�O�L�]�D�U�����Y�D�O�R�U�D�U���H���L�Q�W�H�U�S�U�H�W�D�U�����$�G�H�P�i�V�����K�D�F�H���S�R�V�L�E�O�H���T�X�H���V�H���F�R�Q�W�H�[�W�X�D�O�L�F�H���W�R�G�D���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���H�Q���H�O���H�V�S�D�F�L�R���\��

�H�Q���H�O���W�L�H�P�S�R�����F�R�Q�W�U�L�E�X�\�H�Q�G�R���F�R�Q���H�O�O�R���D�O���D�Q�i�O�L�V�L�V���\���D���O�D���W�R�P�D���¿�Q�D�O���G�H���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V��

�&�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���V�H���K�D���K�H�F�K�R���W�R�G�R���H�V�W�H���W�U�D�E�D�M�R���G�H���X�Q�D���I�R�U�P�D���G�L�Q�i�P�L�F�D���\���D�W�U�D�F�W�L�Y�D�����\�D���T�X�H���H�O���X�V�X�D�U�L�R��

�S�X�H�G�H���W�D�P�E�L�p�Q�����S�D�U�W�L�H�Q�G�R���G�H���H�V�H���S�U�L�P�H�U���F�X�D�G�U�R���J�H�Q�H�U�D�O���G�H���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���J�H�Q�H�U�D�O���G�H�O���&�2�9�,�'�����������L�U���V�H�O�H�F�F�L�R�Q�D�Q-

�G�R���G�D�W�R�V���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D�O�H�V���\���S�R�U���L�Q�G�L�F�D�G�R�U�H�V�����R�I�U�H�F�L�p�Q�G�R�V�H���D�G�H�P�i�V���F�X�U�Y�D�V���G�H���H�Y�R�O�X�F�L�y�Q���\���F�X�D�G�U�R�V���U�H�V�X�P�H�Q���T�X�H���I�D-

�F�L�O�L�W�D�Q�����D�~�Q���P�i�V���V�L���F�D�E�H�����V�X���F�R�P�S�U�H�Q�V�L�y�Q��

�'�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U���U�H�F�R�Q�R�F�H�P�R�V���\���D�J�U�D�G�H�F�H�P�R�V���H�O���J�U�D�Q���W�U�D�E�D�M�R���U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�R�U���H�O���H�T�X�L-

�S�R���G�H���V�X���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����V�H�x�R�U���9�H�O�D�V�F�R�����\�D���T�X�H���K�D�Q���V�L�G�R���F�D�S�D�F�H�V���G�H���L�Q�F�O�X�L�U���H�Q���W�L�H�P�S�R���U�p�F�R�U�G���K�D�V�W�D���D�V�S�H�F�W�R�V���W�D�Q��

�Q�R�Y�H�G�R�V�R�V���F�R�P�R���X�Q���P�D�S�D���L�Q�W�H�U�D�F�W�L�Y�R���T�X�H���S�H�U�P�L�W�H���D�O���X�V�X�D�U�L�R���G�H�V�S�O�D�]�D�U�V�H���S�R�U���H�O���P�D�S�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���F�R�Q�R-

cer la situación en todos y cada uno de sus rincones. 

�(�V�W�D�� �H�V�� �O�D�� �J�U�D�Q�� �G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D���� �V�H�x�R�U�� �F�R�Q�V�H�M�H�U�R���� �H�Q�W�U�H�� �X�Q�� �J�R�E�L�H�U�Q�R�� �\�� �R�W�U�R���� �(�Q�� �$�Q�G�D�O�X�F�t�D���� �X�Q�� �J�R�E�L�H�U�Q�R�� �F�O�D�U�R����

�W�U�D�Q�V�S�D�U�H�Q�W�H���\���R�E�M�H�W�L�Y�R�����T�X�H���R�I�U�H�F�H���D���V�X�V���F�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���H�Q���W�R�G�R���P�R�P�H�Q�W�R���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���Y�H�U�D�]���\���D�F�W�X�D�O�L�]�D�G�D�����G�H��

�I�R�U�P�D���F�R�Q�V�W�D�Q�W�H�����X�Q���J�R�E�L�H�U�Q�R���T�X�H���Y�D���S�R�U���G�H�O�D�Q�W�H�����X�Q���J�R�E�L�H�U�Q�R�����������H�O���J�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���D�Q�W�L�F�L�S�D�F�L�y�Q��
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�(�Q���(�V�S�D�x�D�����W�R�G�R���O�R���F�R�Q�W�U�D�U�L�R�����W�H�Q�H�P�R�V���X�Q���J�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O���R�V�F�X�U�R���\���R�S�D�F�R�����H�V�F�D�V�R���H�Q���G�D�U���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q�����\��

�D���P�H�Q�X�G�R�����F�X�D�Q�G�R���O�D���G�D�����D���O�R�V���������P�L�Q�X�W�R�V���V�H���H�V�W�i���F�R�Q�W�U�D�G�L�F�L�H�Q�G�R�����X�Q���J�R�E�L�H�U�Q�R���T�X�H���L�P�S�U�R�Y�L�V�D���\���T�X�H���W�R�P�D���G�H-

�F�L�V�L�R�Q�H�V���G�H���I�R�U�P�D���F�D�P�E�L�D�Q�W�H���F�R�Q�V�W�D�Q�W�H�P�H�Q�W�H��

�3�R�U���W�R�G�R���H�O�O�R�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����T�X�H�U�H�P�R�V���F�R�Q�R�F�H�U���V�X���Y�D�O�R�U�D�F�L�y�Q���V�R�E�U�H���O�D���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H���H�V�W�H���S�R�U-

�W�D�O���,�(�&�$���&�2�9�,�'��������

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

Señor consejero.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����H�O���S�D�V�D�G�R�������G�H���D�E�U�L�O�����H�Q���S�O�H�Q�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D�����H�O���,�Q�V�W�L�W�X�W�R���G�H���(�V�W�D�G�t�V�W�L�F�D���\���&�D�U�W�R�J�U�D�I�t�D���G�H���$�Q�G�D�O�X-

�F�t�D�����G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H���G�H���H�V�W�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����H�Q���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���F�R�Q���O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���6�D�O�X�G�����K�D�E�L�O�L�W�y���X�Q�D���Q�X�H�Y�D���S�i�J�L�Q�D��

�Z�H�E�����F�R�Q���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�D�U�L�D���G�H���G�D�W�R�V���\���J�U�i�¿�F�R�V���T�X�H���D�\�X�G�D�U�D�Q���D���F�R�Q�R�F�H�U���G�H���X�Q�D���I�R�U�P�D���D�F�F�H�V�L�E�O�H���O�D���L�Q�F�L�G�H�Q�F�L�D��

de la pandemia y su evolución por provincias.

�'�X�U�D�Q�W�H���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D�����O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���H�V�W�D�G�t�V�W�L�F�D���\���J�H�R�H�V�S�D�F�L�D�O���K�D���D�G�T�X�L�U�L�G�R���X�Q�D���H�V�S�H�F�L�D�O���U�H�O�H�Y�D�Q�F�L�D����

�Q�R���V�R�O�R���S�R�U�T�X�H���S�H�U�P�L�W�H���V�H�J�X�L�U���F�R�Q���G�D�W�R�V���O�D���P�D�U�F�K�D���G�H���O�D���H�Q�I�H�U�P�H�G�D�G���\���V�X�V���H�I�H�F�W�R�V���H�Q���H�O���W�H�M�L�G�R���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O�����O�R�V��

�K�R�J�D�U�H�V���R���O�R�V���F�R�O�H�F�W�L�Y�R�V���V�R�F�L�D�O�H�V���P�i�V���Y�X�O�Q�H�U�D�E�O�H�V�����V�L�Q�R���W�D�P�E�L�p�Q���S�R�U�T�X�H���F�R�Q�W�U�L�E�X�\�H���D���I�D�F�L�O�L�W�D�U���O�D���W�R�P�D���G�H���G�H�F�L�V�L�R-

�Q�H�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���O�D�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�R�Q�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���G�H�V�W�L�Q�D�G�D�V���D���U�H�D�F�W�L�Y�D�U���O�D���H�F�R�Q�R�P�t�D���\���O�D���V�R�F�L�H�G�D�G���D�Q�G�D�O�X�]�D�����<���D�V�t��

�O�R���G�H�P�X�H�V�W�U�D�Q���O�D�V���P�i�V���G�H�������������������Y�L�V�L�W�D�V���T�X�H���H�V�W�H���H�V�S�D�F�L�R���K�D���U�H�F�L�E�L�G�R���G�H�V�G�H���V�X���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D��

�3�R�U���R�W�U�D���S�D�U�W�H�����H�O���S�R�U�W�D�O���&�2�9�,�'���������G�H�O���,�(�&�$�����T�X�H���D�U�U�D�Q�F�y���F�R�Q���G�D�W�R�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�����K�D���L�G�R���D�P�S�O�L�D�Q�G�R���G�H���P�D�Q�H-

�U�D���S�U�R�J�U�H�V�L�Y�D���V�X���F�R�Q�W�H�Q�L�G�R���L�Q�L�F�L�D�O�����S�D�U�D���R�I�U�H�F�H�U���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���X�Q�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���P�i�V���H�[�W�H�Q�V�D���\���G�L�Y�H�U�V�D�����T�X�H���L�Q-

�F�O�X�\�H���W�D�P�E�L�p�Q���D�V�S�H�F�W�R�V���V�R�F�L�R�G�H�P�R�J�U�i�¿�F�R�V���R���G�H���F�D�U�i�F�W�H�U���H�F�R�Q�y�P�L�F�R��

�'�H���H�V�H���P�R�G�R�����O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���T�X�H���H�V�W�H���H�V�S�D�F�L�R���Z�H�E���G�L�I�X�Q�G�H���V�H���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D���H�Q���V�H�L�V���V�H�F�F�L�R�Q�H�V����

Primero. Engloba los datos sanitarios relativos al comportamiento de la pandemia, con los principales in-

�G�L�F�D�G�R�U�H�V���S�R�U���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D�V���\���P�X�Q�L�F�L�S�L�R�V�����(�V�W�D���V�H�F�F�L�y�Q���H�V�W�i���V�R�P�H�W�L�G�D���D���X�Q���S�U�R�F�H�V�R���G�H���P�H�M�R�U�D���F�R�Q�W�L�Q�X�D���S�D�U�D���L�Q-

�F�R�U�S�R�U�D�U���Q�X�H�Y�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���H�Q���U�H�O�D�F�L�y�Q���F�R�Q���O�D�V���Y�D�U�L�D�E�O�H�V���T�X�H���H�Q���F�D�G�D���P�R�P�H�Q�W�R���V�H���Y�D�\�D�Q���S�U�R�G�X�F�L�H�Q�G�R����

�6�H�J�X�Q�G�R�����(�Q���H�O���D�S�D�U�W�D�G�R���V�R�F�L�R�G�H�P�R�J�U�i�¿�F�R�����H�O���X�V�X�D�U�L�R���S�X�H�G�H���F�R�Q�W�H�[�W�X�D�O�L�]�D�U���H�O���L�P�S�D�F�W�R���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���H�Q��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���D�W�H�Q�G�L�H�Q�G�R���D�O���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R�����S�R�E�O�D�F�L�y�Q�����K�R�J�D�U�H�V���\���R�W�U�D�V���F�D�U�D�F�W�H�U�t�V�W�L�F�D�V��

�8�Q�D���W�H�U�F�H�U�D���V�H�F�F�L�y�Q���V�H���F�H�Q�W�U�D���H�Q���O�D���F�R�\�X�Q�W�X�U�D���H�F�R�Q�y�P�L�F�D�����\���S�H�U�P�L�W�H���Y�L�V�X�D�O�L�]�D�U���O�D���L�Q�F�L�G�H�Q�F�L�D���G�H���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V��

en la economía regional.

�(�Q���F�X�D�U�W�R���O�X�J�D�U�����H�Q���H�O���D�S�D�U�W�D�G�R���G�H�G�L�F�D�G�R���D���O�D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���U�H�O�D�W�L�Y�D���D���H�P�S�U�H�V�D�V�����V�H���S�X�H�G�H���D�Q�D�O�L�]�D�U���H�O���D�O�F�D�Q-

�F�H���G�H�O���&�2�9�,�'�����������D���S�D�U�W�L�U���G�H���G�D�W�R�V�����V�R�E�U�H���H�O���W�H�M�L�G�R���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O��

�/�D���T�X�L�Q�W�D���V�H�F�F�L�y�Q�����G�H�V�W�L�Q�D�G�D���D���L�Q�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���H�V�S�D�F�L�D�O�����D�W�L�H�Q�G�H���D���O�D���G�L�V�W�U�L�E�X�F�L�y�Q���H�V�S�D�F�L�D�O���G�H���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���S�R�U��

�H�G�D�G�H�V�����O�D���X�E�L�F�D�F�L�y�Q�����H�Q�W�U�H���R�W�U�R�V���I�D�F�W�R�U�H�V��
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�3�R�U���~�O�W�L�P�R���²�H�Q���V�H�[�W�R���O�X�J�D�U�²�����H�Q���H�O���F�D�S�t�W�X�O�R���G�H���L�Q�I�R�U�P�H�V���H���L�Q�I�R�J�U�D�I�t�D�V�����H�O���X�V�X�D�U�L�R���S�X�H�G�H���D�F�F�H�G�H�U���D���G�L�V�W�L�Q-

�W�R�V���L�Q�I�R�U�P�H�V���W�p�F�Q�L�F�R�V���T�X�H���S�H�U�P�L�W�H�Q���D�P�S�O�L�D�U���H�O���F�R�Q�R�F�L�P�L�H�Q�W�R���G�H�O���L�P�S�D�F�W�R���G�H���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D���V�R�E�U�H���O�D�V���Y�D�U�L�D�E�O�H�V��

�H�V�W�D�G�t�V�W�L�F�D�V�����F�R�P�R���S�X�H�G�H�Q���V�H�U�����H�Q�W�U�H���P�X�F�K�D�V���R�W�U�D�V�����O�D���F�R�Q�¿�D�Q�]�D���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O��

Gracias.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias, consejero.
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11-20/POC-001163. Pregunta oral relativa a la pérdida de inversión en Jerez de la Frontera

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Pasamos a la última pregunta con ruego de respuesta oral en comisión, relativa a pérdida de inversión 

�H�Q���-�H�U�H�]���G�H���O�D���)�U�R�Q�W�H�U�D�����I�R�U�P�X�O�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�/�D���V�H�x�R�U�D���5�2�'�5�Ë�*�8�(�=���$�*�8�,�/�$�5

—Gracias, señora presidenta.

Buenas tardes, señorías.

�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�H�V�G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���\�D���K�H�P�R�V���P�R�V�W�U�D�G�R���Q�X�H�V�W�U�R���P�i�V���D�E�V�R�O�X�W�R���P�D�O�H�V�W�D�U���W�U�D�V���F�R�Q�R�F�H�U���H�O���U�H-

�F�K�D�]�R�����S�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O�����D���T�X�H���O�D���H�P�S�U�H�V�D���:�L�O�O�L�V���L�Q�Y�L�H�U�W�D���\���F�U�H�H���H�P�S�O�H�R���H�Q���O�D���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D���G�H���&�i�G�L�]��

�(�V�W�H���S�U�R�\�H�F�W�R�����G�H���K�D�E�H�U�V�H���U�H�D�O�L�]�D�G�R���H�Q���-�H�U�H�]�����K�X�E�L�H�U�D���V�X�S�X�H�V�W�R���W�R�G�R���X�Q���D�O�L�Y�L�R���S�D�U�D���Q�X�H�V�W�U�R�V���G�D�W�R�V���G�H���G�H�V-

empleo, y, por supuesto, para la reactivación de nuestra economía.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����V�D�E�H�Q���T�X�H���H�O���S�D�U�R���V�L�H�P�S�U�H���K�D���V�L�G�R���X�Q�R���G�H���O�R�V���S�H�R�U�H�V���H�Q�H�P�L�J�R�V���H�Q���O�D���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D���G�H���&�i�G�L�]�����8�Q�R�V��

�G�D�W�R�V���T�X�H�����F�R�Q���P�R�W�L�Y�R���G�H���O�D���F�U�L�V�L�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D���G�H�O���&�2�9�,�'�����������V�H���K�D�Q���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�G�R���Q�R�W�D�E�O�H�P�H�Q�W�H���\���T�X�H�����G�H���K�D-

�E�H�U�V�H���S�X�H�V�W�R���H�Q���P�D�U�F�K�D���H�V�W�H���S�U�R�\�H�F�W�R�����V�H���K�X�E�L�H�U�D�Q���J�H�Q�H�U�D�G�R���G�R�V�F�L�H�Q�W�R�V���S�X�H�V�W�R�V���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����4�X�L�H�U�R���U�H�V�D�O�W�D�U��

�H�O���W�U�D�E�D�M�R���T�X�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���F�R�P�S�D�x�H�U�R�V���G�H�O���*�U�X�S�R���0�X�Q�L�F�L�S�D�O���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���K�D�Q���K�H�F�K�R���H�Q���-�H�U�H�]�����\�D���T�X�H���S�U�R�S�X-

�V�L�H�U�R�Q���T�X�H���O�D���S�U�R�Y�L�Q�F�L�D���S�X�G�L�H�U�D���R�S�W�D�U���D���O�D���F�R�Q�V�W�U�X�F�F�L�y�Q���G�H���X�Q���F�H�Q�W�U�R���G�H���U�H�S�D�U�D�F�L�y�Q���G�H���D�Y�L�R�Q�H�V���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���O�D��

�L�Q�W�H�U�Q�D�F�L�R�Q�D�O���:�L�O�O�L�V���\�����V�L�Q���H�P�E�D�U�J�R�����Q�R�V���K�H�P�R�V���H�Q�F�R�Q�W�U�D�G�R���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���Q�R���K�D���T�X�H�U�L�G�R���-�H�U�H�]��

�F�R�P�R���H�O���H�O�H�J�L�G�R�����D�X�Q���V�D�E�L�H�Q�G�R���T�X�H���H�O���D�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R���M�H�U�H�]�D�Q�R���H�V���O�L�G�H�U�D�G�R���S�R�U���V�X�V���S�U�R�S�L�D�V���V�L�J�O�D�V���G�H���S�D�U�W�L�G�R�����(�V��

�D�O�J�R���T�X�H���Q�R���Q�R�V���V�R�U�S�U�H�Q�G�H�����S�R�U�T�X�H���Y�H�P�R�V���D���G�L�D�U�L�R���H�Q���H�V�W�D�V���S�D�U�H�G�H�V�����H�Q���H�V�W�H���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�R�����T�X�H���O�R�V���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D�V��

�Q�R���V�H���H�Q�I�U�H�Q�W�D�Q���D���3�H�G�U�R���6�i�Q�F�K�H�]���S�D�U�D���S�H�G�L�U���T�X�H���V�H���K�D�J�D���O�R���T�X�H���U�H�D�O�P�H�Q�W�H���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q���O�R�V���F�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����R���V�H�D����

�T�X�H���Q�R���H�V���Q�D�G�D���Q�X�H�Y�R���S�D�U�D���Q�R�V�R�W�U�R�V�����7�U�L�V�W�H�P�H�Q�W�H�����V�X���D�S�H�J�R���D�O���S�R�G�H�U���K�D���V�L�J�Q�L�¿�F�D�G�R���T�X�H�����X�Q�D���Y�H�]���P�i�V�����Y�R�O�Y�D-

�P�R�V���D���V�H�U���O�R�V���J�D�G�L�W�D�Q�R�V���O�R�V���S�H�U�M�X�G�L�F�D�G�R�V�����R�W�U�D���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���P�i�V���T�X�H���V�H���Q�R�V���H�V�F�D�S�D���G�H���O�D�V���P�D�Q�R�V�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����H�Q��

�X�Q�R�V���P�R�P�H�Q�W�R�V���W�D�Q���F�R�P�S�O�L�F�D�G�R�V���F�R�P�R���O�R�V���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���D�W�U�D�Y�H�V�D�Q�G�R��

�$�V�t���O�D�V���F�R�V�D�V�����V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����G�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���Q�R�V���J�X�V�W�D�U�t�D���F�R�Q�R�F�H�U���T�X�p���U�H-

�S�H�U�F�X�V�L�y�Q���W�H�Q�G�U�i���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���O�D�V���G�H�F�L�V�L�R�Q�H�V���G�H���$�(�1�$���\���G�H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���7�U�D�Q�V�S�R�U�W�H���G�H���U�H�F�K�D�]�D�U���O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q��

�G�H���X�Q�D���S�O�D�Q�W�D���G�H���U�H�S�D�U�D�F�L�y�Q���G�H���D�H�U�R�Q�D�Y�H�V���H�Q���-�H�U�H�]�����S�U�R�S�X�H�V�W�R���S�R�U���O�D���H�P�S�U�H�V�D���:�L�O�O�L�V�����T�X�H���K�X�E�L�H�U�D���V�X�S�X�H�V�W�R��

una inversión de veinte millones de euros.

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Gracias.

Señor consejero.
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�(�O���V�H�x�R�U���9�(�/�$�6�&�2���3�e�5�(�=�����&�2�1�6�(�-�(�5�2���'�(���(�&�2�1�2�0�Ë�$�����&�2�1�2�&�,�0�,�(�1�7�2�����(�0�3�5�(�6�$�6���<���8�1�,�9�(�5�6�,�'�$�'

—Gracias, señora presidenta.

�6�H�x�R�U�t�D�����Q�R���P�H���F�D�E�H���G�X�G�D���O�D���I�D�O�W�D���G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�G�D�G���\���H�O���G�H�V�L�Q�W�H�U�p�V���P�R�V�W�U�D�G�R���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���H�V�S�D-

�x�R�O���D���O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���G�H�O���V�H�F�W�R�U���D�H�U�R�Q�i�X�W�L�F�R���D�Q�G�D�O�X�]�����+�D�Q���S�U�L�Y�D�G�R�����H�V�W�H���G�H�V�L�Q�W�H�U�p�V�����D���&�i�G�L�]���\���D���O�D���F�L�X�G�D�G���G�H��

�-�H�U�H�]�����G�H���X�Q���S�U�R�\�H�F�W�R���H�V�W�U�D�W�p�J�L�F�R���T�X�H���K�X�E�L�H�V�H���V�X�S�X�H�V�W�R���X�Q�D���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���F�R�P�R���X�V�W�H�G���K�D���F�R�P�H�Q�W�D�G�R�����G�H���Y�H�L�Q�W�H��

�P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���\���O�D���F�U�H�D�F�L�y�Q���G�H���P�i�V���G�H���G�R�V�F�L�H�Q�W�R�V���S�X�H�V�W�R�V���G�H���W�U�D�E�D�M�R���F�X�D�O�L�¿�F�D�G�R�V����

�+�D�E�H�U���S�H�U�G�L�G�R���H�V�W�D���R�S�R�U�W�X�Q�L�G�D�G���S�R�U���X�Q�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���Q�R���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�O�H���G�H���$�(�1�$���H�V���X�Q���O�X�M�R���T�X�H���Q�X�H�V�W�U�D���U�H�J�L�y�Q��

�Q�R���S�X�H�G�H���S�H�U�P�L�W�L�U�V�H�����\���P�H�Q�R�V���D�~�Q���H�Q���O�D�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���D�F�W�X�D�O�H�V�����F�R�Q���X�Q�D���F�U�L�V�L�V���T�X�H���H�V�W�i���V�L�H�Q�G�R���H�V�S�H�F�L�D�O-

�P�H�Q�W�H���G�D�x�L�Q�D���S�D�U�D���H�O���V�H�F�W�R�U���D�H�U�R�Q�i�X�W�L�F�R����

�'�H�E�H�P�R�V���U�H�F�R�U�G�D�U�����V�H�x�R�U�t�D�V�����T�X�H���O�D���H�P�S�U�H�V�D���:�L�O�O�L�V���S�U�H�F�L�V�D�E�D���G�H���X�Q���V�X�H�O�R���D�G�H�F�X�D�G�R���S�D�U�D���S�R�G�H�U���F�R�Q�V�W�U�X�L�U��

�X�Q���F�H�Q�W�U�R���G�H���P�D�Q�W�H�Q�L�P�L�H�Q�W�R���\���U�H�S�D�U�D�F�L�y�Q���G�H���D�Y�L�R�Q�H�V�����X�Q�R�V���V�H�U�Y�L�F�L�R�V���D�X�[�L�O�L�D�U�H�V���T�X�H���V�R�Q���F�D�G�D���Y�H�]���P�i�V���G�H�P�D�Q-

�G�D�G�R�V���S�R�U���O�D�V���D�H�U�R�O�t�Q�H�D�V���T�X�H���R�S�H�U�D�Q���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���\���T�X�H�����D���G�t�D���G�H���K�R�\�����U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�Q���X�Q���S�R�W�H�Q�W�H���Q�H-

�J�R�F�L�R���G�H�Q�W�U�R���G�H���O�D���L�Q�G�X�V�W�U�L�D���D�H�U�R�Q�i�X�W�L�F�D���J�O�R�E�D�O�����3�H�U�R���H�O���V�X�H�O�R���T�X�H���U�H�X�Q�t�D���W�R�G�D�V���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�D�V���G�H��

�W�D�P�D�x�R���\���D�F�F�H�V�R���D���O�D���S�L�V�W�D���G�H�O���D�H�U�R�S�X�H�U�W�R���G�H���-�H�U�H�]���S�D�U�D���D�O�E�H�U�J�D�U���H�V�W�H���F�H�Q�W�U�R���H�V���S�U�R�S�L�H�G�D�G���G�H���$�(�1�$���\�����O�H�M�R�V��

�G�H���I�D�F�L�O�L�W�D�U�Q�R�V���S�D�U�D���F�R�Q�W�L�Q�X�D�U���F�R�Q���O�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q���T�X�H���K�D���Y�H�Q�L�G�R���O�L�G�H�U�D�Q�G�R���O�D���D�J�H�Q�F�L�D���,�G�H�D�����O�D���H�P�S�U�H�V�D���H�V�W�D�W�D�O���K�D��

�S�O�D�Q�W�H�D�G�R���W�R�G�R���W�L�S�R���G�H���R�E�V�W�i�F�X�O�R�V�����O�D���S�U�L�P�H�U�D���H�[�F�X�V�D���I�X�H���T�X�H���H�Q���H�V�D���P�L�V�P�D���S�D�U�F�H�O�D���K�D�E�t�D���S�U�H�Y�L�V�W�R���$�(�1�$���O�D��

�F�R�Q�V�W�U�X�F�F�L�y�Q���G�H���X�Q�D���S�O�D�Q�W�D���I�R�W�R�Y�R�O�W�D�L�F�D�����O�X�H�J�R�����S�U�R�S�X�V�R���D���:�L�O�O�L�V�����F�R�Q���O�D���F�R�P�S�O�L�F�L�G�D�G���G�H�O���$�\�X�Q�W�D�P�L�H�Q�W�R���G�H���-�H-

�U�H�]�����O�D���S�R�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���D�F�F�H�V�R���D���S�L�V�W�D���D���W�U�D�Y�p�V���G�H���R�W�U�R�V���W�H�U�U�H�Q�R�V���D�G�\�D�F�H�Q�W�H�V�����H�V�W�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q���U�H�T�X�H�U�t�D���X�Q�D���O�D�U-

ga y compleja tramitación urbanística. 

�7�D�Q�W�D�V���H�Y�D�V�L�Y�D�V���\���S�U�R�S�X�H�V�W�D�V���L�Q�Y�L�D�E�O�H�V���K�D�Q���K�H�F�K�R���G�H�V�L�V�W�L�U���D���O�D���H�P�S�U�H�V�D�����T�X�H���K�D���R�S�W�D�G�R���¿�Q�D�O�P�H�Q�W�H���S�R�U���U�H-

nunciar al proyecto.

�'�H�V�G�H���O�D���-�X�Q�W�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���Q�R���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���S�R�U���T�X�p���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���Q�D�F�L�y�Q���K�D���L�J�Q�R�U�D�G�R���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D-

�G�H�V���G�H���H�V�W�D���F�R�P�S�D�x�t�D���\���O�D�V���G�H�P�D�Q�G�D�V���G�H���O�D���S�U�R�S�L�D���L�Q�G�X�V�W�U�L�D���D�H�U�R�Q�i�X�W�L�F�D���H�Q���U�H�O�D�F�L�y�Q���D���H�V�W�H���S�U�R�\�H�F�W�R�����S�H�U�M�X-

�G�L�F�D�Q�G�R���G�H���H�V�W�D���I�R�U�P�D���D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���D���-�H�U�H�]�����)�U�H�Q�W�H���D���X�Q�D���D�W�U�D�F�W�L�Y�D���R�S�H�U�D�F�L�y�Q�����H�O���L�Q�Y�H�U�V�R�U���H�[�W�U�D�Q�M�H�U�R���K�D���H�Q-

�F�R�Q�W�U�D�G�R���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D���H�Y�D�V�L�Y�D�V���\���E�D�U�U�H�U�D�V���E�X�U�R�F�U�i�W�L�F�D�V����

Ya en su momento, desde la Consejería de Economía nos pusimos en contacto con el Ministerio de Trans-

�S�R�U�W�H���²�\�R�����S�H�U�V�R�Q�D�O�P�H�Q�W�H�²�����S�D�U�D���V�R�O�L�F�L�W�D�U���V�X���D�S�R�\�R���D�O���S�U�R�\�H�F�W�R���\���S�H�G�L�U�O�H���X�Q���H�Q�F�X�H�Q�W�U�R���H�Q���H�O���T�X�H���D�E�R�U�G�D�U��

�H�V�W�H���D�V�X�Q�W�R�����1�R���U�H�F�L�E�L�P�R�V���Q�L�Q�J�X�Q�D���U�H�V�S�X�H�V�W�D�����P�L�H�Q�W�U�D�V���T�X�H���H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���V�t���P�D�Q�W�H�Q�t�D���U�H�X�Q�L�R�Q�H�V���\���F�R�Q�Y�H�U�V�D-

�F�L�R�Q�H�V���E�L�O�D�W�H�U�D�O�H�V���F�R�Q���O�D���D�O�F�D�O�G�H�V�D���G�H���-�H�U�H�]�����D���O�D���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���O�H���S�U�H�V�W�p���P�L���D�\�X�G�D�����D�X�Q�T�X�H���I�X�H�U�D���G�H���R�W�U�R���S�D�U�W�L-

�G�R���²�Q�R���P�H���L�P�S�R�U�W�D�����H�U�D���-�H�U�H�]�����&�i�G�L�]���\���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�²�����8�Q�D���D�F�W�L�W�X�G���S�R�F�R���D�F�H�S�W�D�E�O�H���G�H���G�H�V�O�H�D�O�W�D�G���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�D�O����

�T�X�H���F�R�Q�W�U�D�V�W�D���F�R�Q���O�D���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D�����F�R�P�S�U�R�P�H�W�L�G�R���F�R�Q���O�D���F�D�S�W�D�F�L�y�Q���G�H���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q�����²�\���H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q-

�W�H���L�Q�Y�H�U�V�L�y�Q���H�[�W�U�D�Q�M�H�U�D�²���\���F�R�Q���H�O���D�S�R�\�R���D���Q�X�H�V�W�U�D���L�Q�G�X�V�W�U�L�D���D�H�U�R�Q�i�X�W�L�F�D�����F�R�Q���O�D���Y�H�Q�L�P�R�V���W�U�D�E�D�M�D�Q�G�R���H�Q���O�D���H�V-

�W�U�D�W�H�J�L�D���D�H�U�R�H�V�S�D�F�L�D�O���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����X�Q���G�R�F�X�P�H�Q�W�R���T�X�H���V�H�U�i���F�O�D�Y�H���S�D�U�D���D�I�U�R�Q�W�D�U���O�R�V���F�D�P�E�L�R�V���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���S�U�R-

�G�X�F�L�U�V�H���H�Q���H�O���V�H�F�W�R�U���\���T�X�H���V�H���H�Q�F�X�H�Q�W�U�D���\�D���H�Q���I�D�V�H���G�H���F�R�Q�V�X�O�W�D���S�~�E�O�L�F�D����

�$�x�D�G�R���D�G�H�P�i�V�����D�Q�W�H�V���G�H���D�F�D�E�D�U���T�X�H���O�D���V�H�P�D�Q�D���S�D�V�D�G�D���H�Q�Y�L�p���X�Q�D���F�D�U�W�D���D���O�D���P�L�Q�L�V�W�U�D���G�H���,�Q�G�X�V�W�U�L�D�����&�R�P�H�U-

�F�L�R���\���7�X�U�L�V�P�R�����T�X�H���P�H���K�D���U�H�V�S�R�Q�G�L�G�R���\�����H�V�S�H�U�R���T�X�H���O�D���S�U�y�[�L�P�D���V�H�P�D�Q�D���S�X�H�G�D���F�R�Q�W�D�U���F�R�Q���R�U�J�D�Q�L�]�D�U���X�Q�D���U�H�X-

�Q�L�y�Q���F�R�Q���H�O�O�D���H�Q���0�D�G�U�L�G�����H�V�S�H�F�t�¿�F�D�P�H�Q�W�H���S�D�U�D���H�O���V�H�F�W�R�U���D�H�U�R�Q�i�X�W�L�F�R��

Gracias.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�6�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����O�H���U�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H���K�D���D�J�R�W�D�G�R���X�V�W�H�G���V�X���W�L�H�P�S�R�����W�L�H�Q�H���������V�H�J�X�Q�G�R�V��

�3�X�H�V���K�D�F�H�P�R�V���X�Q���S�H�T�X�H�x�R���U�H�F�H�V�R���S�D�U�D���G�H�V�S�H�G�L�U���D�O���V�H�x�R�U���F�R�Q�V�H�M�H�U�R�����S�H�U�R���U�X�H�J�R���D���V�X�V���V�H�x�R�U�t�D�V���T�X�H���Q�R��

�D�E�D�Q�G�R�Q�H�Q���O�D���V�D�O�D���� �S�D�U�D���F�R�Q�W�L�Q�X�D�U���U�i�S�L�G�D�P�H�Q�W�H���F�R�Q���O�R�V���V�L�J�X�L�H�Q�W�H�V���S�X�Q�W�R�V���G�H�O���R�U�G�H�Q���G�H�O���G�t�D���� �T�X�H���V�R�Q���O�D�V��

proposiciones no de ley.

[Receso.]
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11-20/PNLC-000059. Proposición no de ley en defensa del pequeño y mediano comercio en Andalucía

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Bueno, continuamos con el orden del día, respecto a las proposiciones no de ley en comisión. 

�5�H�F�R�U�G�D�U���T�X�H���K�H�P�R�V���F�D�P�E�L�D�G�R���H�O���R�U�G�H�Q�����9�D�P�R�V���D���W�U�D�W�D�U���S�U�L�P�H�U�R���H�O���G�H�E�D�W�H���G�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���U�H-

�O�D�W�L�Y�D���D���G�H�I�H�Q�V�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���$�G�H-

lante Andalucía. 

�5�H�F�R�U�G�D�U���T�X�H���K�D�Q���V�L�G�R���F�D�O�L�¿�F�D�G�D�V���F�R�P�R���I�D�Y�R�U�D�E�O�H�V���O�D�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���D���H�V�W�D���3�1�/�����S�R�U��

�O�R���W�D�Q�W�R�����D�G�P�L�W�L�G�D�V���D���W�U�i�P�L�W�H�V����

�5�H�F�R�U�G�D�U���T�X�H���V�R�Q���V�L�H�W�H���O�D�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D�V���\���T�X�H���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���$�G�H�O�D�Q�W�H��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�H�Q�G�U�i���T�X�H���S�R�V�L�F�L�R�Q�D�U�V�H����

�6�L�Q���P�i�V�����O�H���G�R�\���O�D���S�D�O�D�E�U�D�����\���U�H�F�R�U�G�i�Q�G�R�O�H���T�X�H���K�H�P�R�V���U�H�G�X�F�L�G�R���O�R�V���W�L�H�P�S�R�V��

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

—Gracias, señora presidenta.

�+�R�\���W�U�D�H�P�R�V���X�Q�D���3�1�/���T�X�H���H�V���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�D�����H�V���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�R���H�O���G�H�E�D�W�H���\���R�E�O�L�J�D�W�R�U�L�D���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���O�D���G�H�I�H�Q�V�D�����\�D��

�T�X�H���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D���H�O�����������G�H�O���S�U�R�G�X�F�W�R���L�Q�W�H�U�L�R�U���E�U�X�W�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�P�S�O�H�D�Q�G�R���D���P�i�V���G�H���P�H�G�L�R���P�L-

�O�O�y�Q���G�H���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���\���D�Q�G�D�O�X�]�D�V�����H�Q�W�U�H���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���S�R�U���F�X�H�Q�W�D���D�M�H�Q�D���\���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���S�R�U���F�X�H�Q�W�D���S�U�R�S�L�D�����X�Q���V�H�F-

�W�R�U���H�Q���H�O���F�X�D�O���H�O���P�D�\�R�U���S�H�V�R���U�H�F�D�H���H�Q���H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����O�D���P�D�\�R�U�t�D���G�H���O�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V���G�H���V�X���D�P-

�S�O�L�R���W�H�M�L�G�R���H�P�S�U�H�V�D�U�L�D�O���G�H�O���V�H�F�W�R�U���V�R�Q���S�H�T�X�H�x�D�V���\���P�H�G�L�D�Q�D�V���H�P�S�U�H�V�D�V�����V�R�Q���P�L�F�U�R�S�\�P�H�V�����V�R�Q���Q�H�J�R�F�L�R�V���I�D�P�L-

�O�L�D�U�H�V���\���V�R�S�R�U�W�D�Q���H�O�O�D�V���O�D���P�D�\�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���H�P�S�O�H�R���T�X�H���H�O���V�H�F�W�R�U���J�H�Q�H�U�D�����V�L�H�W�H���G�H���F�D�G�D���G�L�H�]���H�P�S�O�H�D�G�R�V���G�H�O���V�H�F-

�W�R�U���O�R���K�D�F�H���H�Q���X�Q���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����$�G�H�P�i�V�����W�L�H�Q�H���X�Q���S�H�V�R���P�X�\���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���H�Q���G�H�E�D�W�H�V�����S�R�G�H�P�R�V��

�G�H�F�L�U�����W�U�D�Q�V�Y�H�U�V�D�O�H�V�����G�H�E�D�W�H�V���T�X�H���Q�R���S�R�G�H�P�R�V���R�O�Y�L�G�D�U�����F�R�P�R���H�O�«�����I�U�H�Q�W�H���D�O���Y�D�F�L�D�G�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�V���H�O���S�H�T�X�H-

�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���H�O���T�X�H���P�i�V���¿�M�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���H�Q���H�O���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R�����6�L�Q���V�X���H�[�L�V�W�H�Q�F�L�D�����G�H�V�D�S�D�U�H�F�H�U�t�D�Q���P�X�F�K�R�V��

�S�X�H�E�O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V�����L�J�X�D�O���T�X�H���V�L���O�H���S�R�G�H�P�R�V���T�X�L�W�D�U���H�O���F�R�O�H�J�L�R�����L�J�X�D�O���T�X�H���O�H���S�R�G�H�P�R�V���T�X�L�W�D�U���O�D���I�D�U�P�D�F�L�D�����H�W�F�p�W�H-

�U�D�����H�W�F�p�W�H�U�D�����,�J�X�D�O�P�H�Q�W�H�����W�D�P�E�L�p�Q���H�V���H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���T�X�H���H�V���G�H���P�i�V���F�H�U�F�D�Q�t�D�����S�R�U���O�R���F�X�D�O�����W�D�P�E�L�p�Q�����D�Q�W�H���H�O���G�H�E�D-

�W�H���G�H�O���F�D�P�E�L�R���F�O�L�P�i�W�L�F�R�����D�Q�W�H���H�O���G�H�E�D�W�H���G�H���O�D���H�P�H�U�J�H�Q�F�L�D���F�O�L�P�i�W�L�F�D�����Q�R���Q�R�V���S�R�G�H�P�R�V���R�O�Y�L�G�D�U���G�H���D�T�X�H�O���Q�H�J�R�F�L�R��

�T�X�H���W�L�H�Q�H���P�H�Q�R�U���K�X�H�O�O�D���G�H���F�D�U�E�R�Q�R����

�$�G�H�P�i�V�����H�Q���H�V�W�D�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V���K�D���F�R�E�U�D�G�R���H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���G�R�V���Y�L�V�L�R�Q�H�V���P�X�\���L�P�S�R�U-

�W�D�Q�W�H�V�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����V�R�Q���O�R�V���T�X�H���O�H�V���G�D�Q���Y�L�G�D���D���O�R�V���E�D�U�U�L�R�V�����X�Q�D���Y�L�G�D���T�X�H���W�D�Q�W�R���K�H�P�R�V���H�F�K�D�G�R���G�H���P�H�Q�R�V��

�H�Q���H�V�W�D�V���V�H�P�D�Q�D�V�����H�Q���H�V�W�R�V���P�H�V�H�V���G�H���F�R�Q�¿�Q�D�P�L�H�Q�W�R�����<���G�H�V�S�X�p�V�����V�R�Q���O�R�V���T�X�H���P�H�M�R�U���W�H���F�X�L�G�D�Q�����V�R�E�U�H���W�R�G�R��

�D���Q�X�H�V�W�U�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���P�D�\�R�U�����(�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���V�H���D�G�D�S�W�D���D���W�L�����Q�R���K�D�F�H���T�X�H���W�~�����F�R�P�R���F�R�Q�V�X�P�L-

�G�R�U�����W�H���W�H�Q�J�D�V���T�X�H���D�G�D�S�W�D�U���D���H�O�O�R�V�����F�R�P�R���V�H���K�D�F�H���H�Q���O�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���P�X�O�W�L�Q�D�F�L�R�Q�D�O�H�V�����T�X�H���W�H���G�L�F�H�Q���F�X�i�Q�G�R���F�R�P-

�S�U�D�U���\���F�y�P�R���F�R�P�S�U�D�U�����6�R�Q���O�R�V���T�X�H���Q�R�V���K�D�Q���F�X�L�G�D�G�R�����P�H�M�R�U���Q�R�V���K�D�Q���F�X�L�G�D�G�R���H�Q���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����\���H�Q�W�H�Q�G�H-

�P�R�V���T�X�H���K�D�\���T�X�H���F�X�L�G�D�U�O�R�V��
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�(�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����H�Q���O�R���T�X�H���O�O�H�Y�D�P�R�V���G�H���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D�����K�D���V�L�J�Q�L�¿�F�D�G�R���P�X�F�K�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V�����S�H�U�R�����V�R�E�U�H���W�R�G�R����

�K�D���V�L�J�Q�L�¿�F�D�G�R���O�D���U�X�S�W�X�U�D���G�H���O�R�V���F�R�Q�V�H�Q�V�R�V���T�X�H���K�D�E�t�D���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R�����8�Q�R�V���F�R�Q�V�H�Q�V�R�V���H�Q���O�R�V���F�X�D-

les se articulaba, dentro de Andalucía, de la mejor manera posible, con la participación de todos, por una-

nimidad tanto en el sector como en el seno del Parlamento de Andalucía, una serie de reglas para la con-

�Y�L�Y�H�Q�F�L�D���G�H���J�U�D�Q�G�H�V���\���S�H�T�X�H�x�R�V�����������J�U�D�Q�G�H�V���P�X�O�W�L�Q�D�F�L�R�Q�D�O�H�V�����J�U�D�Q�G�H�V���V�X�S�H�U�¿�F�L�H�V�����\���S�H�T�X�H�x�R�V���\���P�H�G�L�D�Q�R�V��

�F�R�P�H�U�F�L�R�V�����8�Q�R�V���F�R�Q�V�H�Q�V�R�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���U�R�W�R�����W�D�Q�W�R���F�R�Q���H�O���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U���F�R�P�R�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����F�R�Q��

�O�D���L�P�S�R�V�L�F�L�y�Q���G�H���X�Q���G�H�F�U�H�W�R���T�X�H�����D�Q�W�H���O�D���O�X�F�K�D���G�H�V�L�J�X�D�O���G�H���J�U�D�Q�G�H�V���P�X�O�W�L�Q�D�F�L�R�Q�D�O�H�V�����G�H���J�U�D�Q�G�H�V���V�X�S�H�U�¿�F�L�H�V��

�\���S�H�T�X�H�x�R�V���\���P�H�G�L�D�Q�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V�����H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���V�H���S�R�V�L�F�L�R�Q�D���M�X�Q�W�R���D���O�R�V���S�U�L�P�H�U�R�V�����M�X�Q�W�R���D���T�X�L�H�Q�H�V���W�L�H-

�Q�H�Q���\�D���G�H���S�R�U���V�t���P�i�V���Y�H�Q�W�D�M�D�V���\���M�X�Q�W�R���D���T�X�L�H�Q�H�V���S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���Q�R���W�U�L�E�X�W�D�Q�����R���Q�R���H�V�W�i���D�V�H�J�X�U�D�G�D���V�X���W�U�L�E�X�W�D-

ción en Andalucía.

�3�R�U���H�O�O�R�����O�R���T�X�H���S�H�G�L�P�R�V���H�V���T�X�H���I�U�H�Q�W�H���D���O�D���G�H�U�L�Y�D���G�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����V�H���U�H�F�R�Q�V�L�G�H�U�H���\���V�H���D�S�X�H�V�W�H���S�R�U���O�D���U�H-

�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�R�Q�V�H�Q�V�R�����T�X�H���V�H���H�O�L�P�L�Q�H�����R���V�H���G�H�U�R�J�X�H�����H�V�H���'�H�F�U�H�W�R�������������������F�R�Q���H�O���R�E�M�H�W�L�Y�R���G�H���D�Y�D�Q�]�D�U���G�H�V-

�G�H���H�O���G�L�i�O�R�J�R���H�Q���S�R�O�t�W�L�F�D�V���H�Q���I�D�Y�R�U���G�H���O�D���F�R�Q�Y�L�Y�H�Q�F�L�D���H�Q�W�U�H���S�H�T�X�H�x�R�V���\���P�H�G�L�D�Q�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���\���J�U�D�Q�G�H�V���V�X�S�H�U-

�¿�F�L�H�V�����T�X�H���V�H���D�S�X�H�V�W�H���S�R�U���O�D���0�H�V�D���G�H�O���&�R�P�H�U�F�L�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����T�X�H���V�H���D�S�X�H�V�W�H���S�R�U���L�P�S�O�H�P�H�Q�W�D�U���\���P�D�Q�W�H�Q�H�U��

�H�Q���H�O���W�L�H�P�S�R���X�Q�D���F�D�P�S�D�x�D���G�H���S�U�R�P�R�F�L�y�Q���K�D�F�L�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����L�J�X�D�O�P�H�Q�W�H���T�X�H���V�H���S�R�Q�J�D�Q��

�H�Q���P�D�U�F�K�D���D�\�X�G�D�V�����W�D�Q�W�R���H�[�F�H�S�F�L�R�Q�D�O�H�V�����S�D�U�D���D�G�D�S�W�D�U���O�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���\���P�H�G�L�D�Q�R�V���F�R�P�H�U�F�L�R�V���D���O�D�V���Q�X�H�Y�D�V���Q�H-

�F�H�V�L�G�D�G�H�V�����F�R�P�R���D�T�X�H�O�O�D�V���T�X�H���G�H�E�H�U�t�D�Q���H�V�W�D�U���\�D���H�Q���P�D�U�F�K�D�����F�R�P�R���O�R���G�H���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V���D�E�L�H�U�W�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�(�V���H�O���W�X�U�Q�R���D�K�R�U�D���G�H���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���S�R�U�W�D�Y�R�F�H�V���G�H���O�R�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V�����F�R�P�H�Q�]�D�Q�G�R���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R��

�3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

El señor OCAÑA CASTELLÓN 

—Gracias, señora presidenta.

Señorías, estamos ante un tema relevante en lo económico, pero principalmente en lo social. El tejido em-

�S�U�H�V�D�U�L�D�O���T�X�H���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D���H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���D�I�H�F�W�D���D���P�L�O�H�V���G�H���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V�����S�H�U�R���S�U�L�Q�F�L�S�D�O�P�H�Q�W�H��

�D���P�L�O�H�V���G�H���I�D�P�L�O�L�D�V���T�X�H���G�H�S�H�Q�G�H�Q���H�[�F�O�X�V�L�Y�D�P�H�Q�W�H���G�H�O���I�X�W�X�U�R���G�H���V�X�V���S�H�T�X�H�x�R�V���Q�H�J�R�F�L�R�V�����<�D���K�H�P�R�V���G�H�E�D�W�L�G�R��

�D�P�S�O�L�D�P�H�Q�W�H���H�Q���H�V�W�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���V�R�E�U�H���H�O���D�V�X�Q�W�R�����\���S�H�Q�V�D�P�R�V���T�X�H���D�K�R�U�D���K�D�\���T�X�H���L�U���P�i�V���D�O�O�i�����3�R�U���H�V�R�����K�H�P�R�V��

�U�H�F�L�E�L�G�R���H�V�W�D���3�1�/���F�R�Q���S�H�U�V�S�H�F�W�L�Y�D���S�R�V�L�W�L�Y�D���\���K�H�P�R�V���W�H�Q�G�L�G�R���Q�X�H�V�W�U�D���P�D�Q�R���S�D�U�D���O�O�H�Y�D�U�O�D���D�O���P�H�M�R�U���¿�Q�����+�H�P�R�V��

�T�X�H�U�L�G�R���V�H�U���S�U�D�J�P�i�W�L�F�R�V�����\���S�R�U���H�V�R���K�H�P�R�V���S�U�R�S�X�H�V�W�R���V�L�H�W�H���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V���D���O�D���3�1�/�����F�R�Q���X�Q���H�Q�I�R�T�X�H���T�X�H���W�U�D�Q�V-

�I�R�U�P�H�Q���D�T�X�H�O�O�R�V���S�X�Q�W�R�V���P�i�V���L�G�H�R�O�y�J�L�F�R�V�����F�R�Q���O�D���H�V�S�H�U�D�Q�]�D���G�H���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�U�O�R�V���H�Q���~�W�L�O�H�V�����\���D�V�t���V�H���Y�D���D���Y�H�U���U�H-

�À�H�M�D�G�R���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���Y�R�W�D�F�L�y�Q��

Señorías, la empresa crea empleo, no entiende de ideologías, solo entiende de abrir una persiana cada 

�P�D�x�D�Q�D���H�Q���O�D�V���P�H�M�R�U�H�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���S�R�V�L�E�O�H�V�����3�R�U���H�V�R�����S�H�Q�V�D�P�R�V���T�X�H���D�K�R�U�D���O�R���T�X�H���F�X�H�Q�W�D���H�V���D�S�R�V�W�D�U���S�R�U��
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esas mejores condiciones para ellos. Y en eso estamos trabajando, intentando acercar posturas con otros 

�J�U�X�S�R�V���S�R�O�t�W�L�F�R�V�����L�Q�G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���G�H�O���F�R�O�R�U�����S�R�U�T�X�H���D�K�R�U�D���O�R���T�X�H���F�X�H�Q�W�D�Q���V�R�Q���O�D�V���S�H�U�V�R�Q�D�V���\���O�D�V���F�L�U�F�X�Q�V-

�W�D�Q�F�L�D�V���W�D�Q���H�V�S�H�F�L�D�O�H�V���T�X�H���H�V�W�i�Q���S�D�G�H�F�L�H�Q�G�R�����(�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���K�D�\���D�V�X�Q�W�R�V���H�V�S�L�Q�R�V�R�V�����F�R�P�R���H�V���H�O���D�V�X�Q�W�R��

�G�H���D�S�H�U�W�X�U�D���H�Q���I�H�V�W�L�Y�R�V�����3�R�U���H�V�R�����D�S�R�\�D�U�H�P�R�V���O�D���D�S�H�U�W�X�U�D���G�H���X�Q�D���P�H�V�D���G�H���Q�H�J�R�F�L�D�F�L�y�Q���F�X�\�R���R�E�M�H�W�L�Y�R���V�H�D���U�H-

�F�X�S�H�U�D�U���H�O���F�R�Q�V�H�Q�V�R���V�H�F�W�R�U�L�D�O���T�X�H���S�H�U�P�L�W�D���H�V�H���H�T�X�L�O�L�E�U�L�R���H�Q�W�U�H���H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���H�O���J�U�D�Q���F�R�P�H�U�F�L�R�����G�H���P�D�Q�H�U�D���T�X�H��

sea positivo para ambas partes.

�6�H�x�R�U�t�D�V�����Q�R���W�H�Q�H�P�R�V���W�L�H�P�S�R���T�X�H���S�H�U�G�H�U�����6�H�D�P�R�V���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�O�H�V���\���D�\�X�G�H�P�R�V���G�H���O�D���P�H�M�R�U���I�R�U�P�D���S�R�V�L�E�O�H��

�D�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���O�D���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=��

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�&�U�H�R���T�X�H���K�D���T�X�H�G�D�G�R���F�O�D�U�D�P�H�Q�W�H���P�D�Q�L�¿�H�V�W�R���T�X�H���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���G�H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����F�R�P�R���J�H�Q�H�U�D�G�R�U���G�H��

�H�P�S�O�H�R�����G�L�Q�D�P�L�]�D�G�R�U���G�H���Q�X�H�V�W�U�D���H�F�R�Q�R�P�t�D�����F�R�P�R���H�O�H�P�H�Q�W�R���I�X�Q�G�D�P�H�Q�W�D�O���²�F�R�P�R���K�D���G�L�F�K�R���H�O���S�R�Q�H�Q�W�H�²���S�D�U�D��

�¿�M�D�U���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���D�O���W�H�U�U�L�W�R�U�L�R���H�V���L�Q�G�L�V�F�X�W�L�E�O�H�����<���W�D�P�E�L�p�Q���O�R���H�V�W�i���V�L�H�Q�G�R���O�D���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�G�D�G���G�H���H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R���K�D�F�L�D��

�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���G�H���S�U�R�[�L�P�L�G�D�G���D���O�R���O�D�U�J�R���G�H���H�V�W�D���F�U�L�V�L�V�����F�R�P�R���K�D���T�X�H�G�D�G�R���S�D�W�H�Q�W�H���H�Q���O�D�V���G�L�V�W�L�Q�W�D�V���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�R�Q�H�V��

del consejero y de los ponentes durante esta mañana.

�0�L�U�H�Q���� �O�D�� �F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�� �K�D�� �K�H�F�K�R�� �X�Q�� �J�U�D�Q�� �H�V�I�X�H�U�]�R�� �P�R�G�L�¿�F�D�Q�G�R�� �O�D�� �R�U�G�H�Q�� �G�H�� �E�D�V�H�V�� �G�H�� �D�\�X�G�D�V�� �G�L�U�L�J�L�G�D�V�� �D��

�S�\�P�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V���\���D�U�W�H�V�D�Q�D�V�����T�X�H���Y�H�U�i���O�D���O�X�]���H�Q���O�R�V���S�U�y�[�L�P�R�V���G�t�D�V���H�Q���V�X���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�����R�U�L�H�Q�W�i�Q�G�R�O�D�V���D���I�D-

�Y�R�U�H�F�H�U���O�D���U�H�D�F�W�L�Y�D�F�L�y�Q���G�H�O���V�H�F�W�R�U���W�U�D�V���O�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����8�Q�D���R�U�G�H�Q���T�X�H���H�V�W�i���L�Q�F�O�X�L�G�D���H�Q���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R�����<��

�\�D���O�H���F�R�Q�W�H�V�W�R���D�V�t���D���X�Q�R���G�H���O�R�V���S�X�Q�W�R�V���T�X�H���H�O���V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D���L�Q�F�O�X�\�H���H�Q���H�V�W�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\��

�0�L�U�H�����H�Q�W�U�H���H�V�W�D�V���S�U�L�Q�F�L�S�D�O�H�V���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V���V�H���H�Q�F�X�H�Q�W�U�D�����O�D���D�P�S�O�L�D�F�L�y�Q���G�H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�����T�X�H���S�D�V�D���G�H����������

�D���������P�L�O�O�R�Q�H�V�����O�D���D�Q�W�L�F�L�S�D�F�L�y�Q���G�H�O���F�L�H�Q���S�R�U���F�L�H�Q���G�H���O�D�V���D�\�X�G�D�V���D���S�U�R�\�H�F�W�R�V���L�Q�I�H�U�L�R�U�H�V���D���������������H�X�U�R�V�����R���O�R�V���F�U�L�W�H-

�U�L�R�V���S�D�U�D���D�F�F�H�G�H�U���D���H�V�W�D���O�t�Q�H�D���G�H���L�Q�F�H�Q�W�L�Y�R�V�����L�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R���T�X�H���O�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���S�X�H�G�D�Q���F�X�E�U�L�U���O�R�V���J�D�V�W�R�V���T�X�H��

�K�D�Q���O�O�H�Y�D�G�R���D���F�D�E�R���H�Q���O�D�V���D�F�W�X�D�F�L�R�Q�H�V���S�D�U�D���T�X�H���V�X�V���H�V�W�D�E�O�H�F�L�P�L�H�Q�W�R�V���D�I�U�R�Q�W�H�Q���F�R�Q���J�D�U�D�Q�W�t�D���O�D���G�H�V�H�V�F�D�O�D�G�D����

�S�D�U�D���O�R���T�X�H���S�R�G�U�i�Q���S�H�U�F�L�E�L�U���D�\�X�G�D�V���G�H���I�R�U�P�D���D�Q�W�L�F�L�S�D�G�D�����$�G�H�P�i�V�����V�H���K�D���S�X�H�V�W�R���H�Q���P�D�U�F�K�D�����G�H�V�G�H���S�U�L�Q�F�L�S�L�R�V��

�G�H���P�D�\�R�����X�Q���S�U�R�J�U�D�P�D���G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���H�Q���W�U�D�Q�V�I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�L�J�L�W�D�O�����R�U�L�H�Q�W�D�G�R���D�O���V�H�F�W�R�U���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���P�L�Q�R�U�L�V�W�D����

�G�R�Q�G�H���P�i�V���G�H���P�L�O���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V���\�D���H�V�W�i�Q���U�H�F�L�E�L�H�Q�G�R���V�H�P�D�Q�D�O�P�H�Q�W�H���I�R�U�P�D�F�L�y�Q�����8�Q�D���F�D�P�S�D�x�D���G�H���V�H�Q�V�L�E�L�O�L�]�D-

�F�L�y�Q���S�D�U�D���G�L�Q�D�P�L�]�D�U���H�O���F�R�Q�V�X�P�R���G�H���S�U�R�[�L�P�L�G�D�G�����<���W�D�P�E�L�p�Q���X�Q�D���Q�X�H�Y�D���R�U�G�H�Q���G�H���E�D�V�H�V���U�H�J�X�O�D�G�R�U�D�V���G�H���D�\�X�G�D�V��

�D�O���I�R�P�H�Q�W�R���G�H�O���D�V�R�F�L�D�F�L�R�Q�L�V�P�R���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����T�X�H���L�Q�F�O�X�\�H���D���O�D�V���H�Q�W�L�G�D�G�H�V���S�U�R�P�R�W�R�U�D�V���G�H���O�R�V���F�H�Q�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V��

�D�E�L�H�U�W�R�V�����T�X�H���V�D�O�G�U�i���D���¿�Q�D�O�H�V���G�H���������������S�R�U���X�Q���L�P�S�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����&�R�Q���O�R���F�X�D�O�����H�O���S�X�Q�W�R�������G�H���V�X���3�1�/���W�D�P-

�E�L�p�Q���V�D�O�G�U�i���D�G�H�O�D�Q�W�H�����9�R�W�D�U�H�P�R�V���D���I�D�Y�R�U�����S�R�U�T�X�H���V�H���H�V�W�i���K�D�F�L�H�Q�G�R���\�D��
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�7�R�G�R���H�V�W�R���G�H�P�X�H�V�W�U�D�����V�L�Q���G�X�G�D�����X�Q�D���D�S�X�H�V�W�D���S�R�U���O�D���G�H�I�H�Q�V�D���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R���P�L�Q�R�U�L�V�W�D���R���G�H���S�U�R�[�L�P�L�G�D�G����

�S�H�U�R�� �G�H�� �I�X�W�X�U�R���� �S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O���� �F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�R���� �T�X�H�� �F�R�Q�W�U�L�E�X�\�D�� �D�«���� �S�R�U�� �V�X�S�X�H�V�W�R���� �D�� �O�D�� �F�U�H�D�F�L�y�Q�� �G�H�� �H�P�S�O�H�R�� �\�� �D��

�F�R�Q�I�R�U�P�D�U���Q�X�H�V�W�U�D�V���F�L�X�G�D�G�H�V�����Q�X�H�V�W�U�R�V���S�X�H�E�O�R�V���²�F�R�P�R���G�H�F�t�D���H�O���V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D�²�����J�H�Q�H�U�D�Q�G�R���D�F�W�L�Y�L�G�D�G��

�\���¿�M�D�Q�G�R���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q�����(�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����X�Q�D���D�S�X�H�V�W�D���S�R�U���O�D���G�H�I�H�Q�V�D���G�H���Q�X�H�V�W�U�R���P�R�G�H�O�R���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R�����H�O���F�R�P�H�U-

�F�L�R���P�H�G�L�W�H�U�U�i�Q�H�R��

�5�H�V�S�H�F�W�R���D�O���'�H�F�U�H�W�R�������������������\�D���K�H�P�R�V���K�D�E�O�D�G�R���H�V�W�D���P�D�x�D�Q�D���W�D�P�E�L�p�Q���D�T�X�t�����+�D���S�U�H�W�H�Q�G�L�G�R���V�L�H�P�S�U�H���V�H�U��

una respuesta a las necesidades de nuestro tejido productivo en el momento actual, donde se necesita una 

�D�J�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���W�U�i�P�L�W�H�V�����X�Q�D���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���U�i�S�L�G�D�����T�X�H���G�L�Q�D�P�L�F�H���X�Q�D���D�F�W�L�Y�L�G�D�G���H�F�R�Q�y�P�L�F�D���W�U�D�V���O�D���S�D�U�D�O�L�]�D-

�F�L�y�Q���T�X�H���K�D���V�X�I�U�L�G�R�����<�����F�R�P�R���E�L�H�Q���V�D�E�H�����H�V�W�H���G�H�F�U�H�W�R���V�X�U�J�H���G�H�O���D�Q�i�O�L�V�L�V���G�H���H�[�S�H�U�W�R�V���G�H�O���i�P�E�L�W�R���H�F�R�Q�y�P�L-

�F�R�����\���K�D���V�L�G�R���R�E�M�H�W�R���G�H���O�R�V���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�L�H�Q�W�H�V���L�Q�I�R�U�P�H�V���M�X�U�t�G�L�F�R�V���S�D�U�D���V�X���W�U�D�P�L�W�D�F�L�y�Q�����V�L�H�Q�G�R���U�D�W�L�¿�F�D�G�R���S�R�U���H�O��

Pleno de este Parlamento.

�5�H�V�S�H�F�W�R���D���O�D���D�S�U�R�E�D�F�L�y�Q���G�H�O���9�,���3�O�D�Q���,�Q�W�H�J�U�D�O���G�H���)�R�P�H�Q�W�R���G�H�O���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U�����V�X���D�S�U�R�E�D�F�L�y�Q�����F�R�P�R���U�H-

�F�R�U�G�D�U�i�����W�D�P�E�L�p�Q���V�H���K�D���O�O�H�Y�D�G�R���D���F�D�E�R���W�U�D�V���O�D���J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���X�Q���E�R�U�U�D�G�R�U�����T�X�H���V�H���K�D���H�O�D�E�R�U�D�G�R�����S�R�U���V�X�S�X�H�V-

�W�R�����S�R�U���O�R�V���W�p�F�Q�L�F�R�V���G�H���O�D���'�L�U�H�F�F�L�y�Q���*�H�Q�H�U�D�O���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R�����\���T�X�H���K�D���V�L�G�R���W�U�D�V�O�D�G�D�G�R���K�D�V�W�D���H�Q���G�R�V���R�F�D�V�L�R�Q�H�V���D��

�O�D�V���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�R�Q�H�V���T�X�H���F�R�Q�I�R�U�P�D�Q���O�D���S�O�D�W�D�I�R�U�P�D�����U�H�F�R�J�L�H�Q�G�R���H�Q���V�X���P�D�\�R�U�t�D���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���S�U�R�S�X�H�V�W�R��

�S�R�U���O�R�V���P�L�V�P�R�V�����<���K�D�E�O�D���G�H���T�X�H���H�V�W�i���G�H�V�D�F�W�X�D�O�L�]�D�G�R�����¢�Q�R�"���2���Q�R���V�p���V�L���H�V���H�V�H���W�p�U�P�L�Q�R���F�R�Q�F�U�H�W�D�P�H�Q�W�H�����S�H�U�R���V�t��

�H�V���H�O���I�R�Q�G�R�����<���F�U�H�H�P�R�V���T�X�H���H�V�W�i���H�Q���S�O�H�Q�D���Y�L�J�H�Q�F�L�D�����D�X�Q���H�Q���O�D�V���D�F�W�X�D�O�H�V���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D�V�����S�X�H�V�����F�R�P�R���O�H���K�H���G�L-

�F�K�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H�����W�R�G�D�V���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���V�H���K�D�Q���L�G�R���H�[�S�R�Q�L�H�Q�G�R���D���O�R���O�D�U�J�R���G�H���O�D���P�D�x�D�Q�D���V�H���H�V�W�i�Q���O�O�H�Y�D�Q�G�R��

�D���F�D�E�R���S�D�U�D���G�D�U���U�H�V�S�X�H�V�W�D���D���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���D�F�W�X�D�O�H�V�����/�D�V���U�H�F�R�J�t�D���H�Q���H�O���S�O�D�Q�����V�H���K�D���P�R�G�L�¿�F�D�G�R���H�V�D���R�U�G�H�Q����

�F�R�P�R���O�H���K�H���F�R�P�H�Q�W�D�G�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H�����(�O�����������G�H���O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���F�R�Q�W�H�Q�L�G�D�V���H�Q���H�O���P�L�V�P�R���Y�D�Q���G�L�U�L�J�L�G�D�V���H�[�S�U�H�V�D-

�P�H�Q�W�H���D�O���S�H�T�X�H�x�R���\���D�O���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

�<���S�R�U���O�R���T�X�H���V�H���U�H�¿�H�U�H���W�D�P�E�L�p�Q�����H�Q���V�X���3�1�/�����H�Q���F�X�D�Q�W�R���D���U�H�W�R�P�D�U���X�Q���F�R�P�S�U�R�P�L�V�R���H�[�S�U�H�V�R���F�R�Q���O�D���$�O�L�D�Q�]�D���S�R�U��

�H�O���&�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����D�E�U�L�H�Q�G�R���X�Q���S�U�R�F�H�V�R���G�H���G�L�i�O�R�J�R���G�H�O���F�R�Q�M�X�Q�W�R���G�H���O�R�V���D�J�H�Q�W�H�V���V�R�F�L�D�O�H�V�����S�D�U�D���D�G�D�S-

�W�D�U���V�X�V���F�R�Q�W�H�Q�L�G�R�V���\���S�D�U�D���D�F�W�X�D�O�L�]�D�U���O�D���V�L�W�X�D�F�L�y�Q���D�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���D�F�W�X�D�O�����S�X�H�V���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���H�V���X�Q�D���P�D�J�Q�t-

�¿�F�D���R�S�R�U�W�X�Q�L�G�D�G���S�D�U�D���D�F�W�X�D�O�L�]�D�U���H�V�W�H���G�R�F�X�P�H�Q�W�R���H�Q���H�O���T�X�H���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���D�F�W�X�D�O���Q�R���S�D�U�W�L�F�L�S�y�����\���T�X�H���W�R�G�R�V��

�S�R�G�D�P�R�V���O�O�H�J�D�U�����F�R�P�R���G�L�F�H�����D�O���F�R�Q�V�H�Q�V�R���G�H�O���P�R�G�H�O�R���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���T�X�H���T�X�H�U�H�P�R�V���\���T�X�H���Q�H�F�H�V�L�W�D�P�R�V���Q�X�H�V�W�U�D�V��

�F�L�X�G�D�G�H�V�����Q�X�H�V�W�U�R�V���P�X�Q�L�F�L�S�L�R�V�����Q�X�H�V�W�U�R�V���S�X�H�E�O�R�V�����Q�X�H�V�W�U�R�V���E�D�U�U�L�R�V�����V�L�H�Q�G�R���X�Q���F�R�P�H�U�F�L�R���P�i�V���F�R�P�S�H�W�L�W�L�Y�R�����T�X�H��

genere empleo, y adaptado a las necesidades cambiantes de los consumidores.

�(�Q���U�H�V�X�P�H�Q�����\���H�Q���H�V�H���V�H�Q�W�L�G�R�����T�X�L�H�U�R���G�H�M�D�U���P�X�\���F�O�D�U�R���T�X�H���W�R�G�R���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���D�G�V�F�U�L�W�R���D���O�D���'�L�U�H�F�F�L�y�Q���*�H-

neral de Comercio...

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�9�D�\�D���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R��

�/�D���V�H�x�R�U�D���0�2�5�(�1�2���6�È�1�&�+�(�=��

—Sí. Estoy concluyendo.
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�����������D���O�D���'�L�U�H�F�F�L�y�Q���*�H�Q�H�U�D�O���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R�����H�V�W�i���G�L�U�L�J�L�G�R���D���Q�X�H�V�W�U�R�V���S�H�T�X�H�x�R�V���\���Q�X�H�V�W�U�R�V���P�H�G�L�D�Q�R�V���H�P�S�U�H�V�D-

�U�L�R�V���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R�����S�R�U�T�X�H���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���V�R�Q���O�R�V���T�X�H���P�i�V���O�R���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q�����P�i�V���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q���H�O���H�P�S�X�M�H���\���O�D���D�\�X-

�G�D���G�H���O�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���H�Q���H�V�W�H���P�R�P�H�Q�W�R�����<���Q�R���W�H�Q�J�D�Q���G�X�G�D���G�H���T�X�H���D�V�t���V�H�J�X�L�U�i���V�L�H�Q�G�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���O�D���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$��

—Gracias, señora presidenta.

�%�L�H�Q�����G�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���3�R�S�X�O�D�U�����F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���E�D�M�R���X�Q���E�X�H�Q���W�t�W�X�O�R�����F�R�P�R���H�V���H�O���G�H���©�H�Q���G�H�I�H�Q�V�D���G�H�O���S�H-

�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�ª���V�H���H�V�F�R�Q�G�H���X�Q���O�R�E�R���I�H�U�R�]���R���X�Q���D�U�P�D���G�H���G�R�E�O�H���¿�O�R�����(�V���F�R�P�R���H�Q���H�O���¿-

nal del cuento de Caperucita Roja�����S�H�U�R���D�O���U�H�Y�p�V�����(�Q���H�V�W�H���F�X�H�Q�W�R�����F�R�Q���W�R�G�R�V���P�L�V���U�H�V�S�H�W�R�V���K�D�F�L�D���H�O���J�U�X�S�R���S�U�R-

�S�R�Q�H�Q�W�H�����H�V���&�D�S�H�U�X�F�L�W�D���T�X�L�H�Q���V�H���F�R�P�H���D�O���O�R�E�R���I�H�U�R�]�����%�D�M�R���H�O���G�L�V�I�U�D�]���G�H���X�Q���W�t�W�X�O�R���D�O���T�X�H���Q�D�G�L�H���V�H���S�X�H�G�H���Q�H�J�D�U����

�H�Y�L�G�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H�����V�H���H�V�F�R�Q�G�H���X�Q�D���V�H�U�L�H�����X�Q���S�D�T�X�H�W�H���G�H���P�H�G�L�G�D�V���D���O�D�V���T�X�H���D�O�J�X�Q�D�V�����O�y�J�L�F�D�P�H�Q�W�H�����Q�R���S�R�G�H�P�R�V��

�W�D�P�S�R�F�R���Q�H�J�D�U�Q�R�V���D���D�S�U�R�E�D�U�����S�H�U�R���T�X�H���F�D�P�X�À�D���R�W�U�D�V���T�X�H���Q�R�V���U�H�V�X�O�W�D���L�P�S�R�V�L�E�O�H���D�S�R�\�D�U�����3�R�U���H�O�O�R�����G�H�M�D�P�R�V���\�D��

�L�Q�W�H�U�H�V�D�G�D���O�D���Y�R�W�D�F�L�y�Q���S�R�U���V�H�S�D�U�D�G�R���H�Q���O�D���I�R�U�P�D���T�X�H���D���F�R�Q�W�L�Q�X�D�F�L�y�Q�����D�O���¿�Q�D�O���G�H���P�L���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����V�H���H�[�S�R�Q�G�U�i����

�G�H���F�D�G�D���X�Q�R���G�H���O�R�V���S�X�Q�W�R�V�����L�Q�F�O�X�V�R���G�H���O�R�V���H�S�t�J�U�D�I�H�V��

�3�H�U�R���D�Q�W�H�V���G�H���H�Q�W�U�D�U���H�Q���H�O���I�R�Q�G�R���G�H�O���D�V�X�Q�W�R�����Q�R�V���U�H�I�H�U�L�U�H�P�R�V���W�D�P�E�L�p�Q���D���O�D�V���I�R�U�P�D�V�����3�R�U���S�D�U�W�H���G�H�O���J�U�X�S�R���S�U�R-

�S�R�Q�H�Q�W�H�����$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����V�H���D�F�X�V�D���D���H�V�W�H���Q�X�H�Y�R���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]���G�H���L�P�S�R�Q�H�U���W�D�Q�W�R���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U-

�F�L�R���F�R�P�R���H�O���'�H�F�U�H�W�R���G�H���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���W�U�i�P�L�W�H�V�����H�O���'�H�F�U�H�W�R�������������������G�H���L�P�S�R�V�L�F�L�y�Q�����(�Q���S�X�U�D���O�y�J�L�F�D�����G�H�V�G�H��

el Grupo Parlamentario Popular, no podemos mostrarnos de acuerdo con ninguna de estas dos cuestiones. 

�&�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���G�H�V�P�H�V�X�U�D�G�D�V���H�V�W�D�V���F�U�t�W�L�F�D�V���Y�H�U�W�L�G�D�V�����S�X�H�V���Q�R���K�D�\���L�P�S�R�V�L�F�L�y�Q���H�Q���O�D���S�X�H�V�W�D���H�Q���P�D�U�F�K�D���G�H���H�V�W�H��

�9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U�����Q�L���H�Q���O�D���H�M�H�F�X�F�L�y�Q���G�H�O���'�H�F�U�H�W�R�������������������(�Q���H�O���S�U�L�P�H�U���F�D�V�R���S�R�U�T�X�H�����F�R�P�R���\�D���K�H-

�P�R�V���Y�L�V�W�R���H�Q���O�D���W�H�U�F�H�U�D���G�H���O�D�V���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D�V���T�X�H���K�D���Y�H�U�V�D�G�R���V�R�E�U�H���H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����H�V�W�H���V�H�[�W�R���S�O�D�Q���V�H��

�H�O�D�E�R�U�D���S�R�U���P�D�Q�G�D�W�R���G�H���X�Q�D���/�H�\���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���,�Q�W�H�U�L�R�U���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���T�X�H���G�D�W�D���G�H�O���D�x�R�������������\���T�X�H���I�D�F�X�O�W�D���D���O�D��

�F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�W�H���S�D�U�D���H�O�D�E�R�U�D�U���F�D�G�D���F�X�D�W�U�R���D�x�R�V���H�O���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�L�H�Q�W�H���S�O�D�Q���G�H���D�F�W�X�D�F�L�y�Q�����F�R�P�R���V�H���K�D�F�H��

�D�G�H�P�i�V���H�Q���W�R�G�D�V���\���F�D�G�D���X�Q�D���G�H���O�D�V���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�V���G�H���H�V�W�D���$�G�P�L�Q�L�V�W�U�D�F�L�y�Q���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�D�����<���S�R�U���H�O�O�R�����H�Q���H�O���H�M�H�U�F�L�F�L�R��

de esa competencia, esta consejería, reuniéndose también previamente con los sectores implicados, presen-

�W�D���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�������������������������F�R�Q���X�Q�D���G�R�W�D�F�L�y�Q���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�D���G�H���������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V����

Y, en el segundo de los casos, en relación al decreto cuya derogación propone Adelante Andalucía, so-

�E�U�H���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���W�U�i�P�L�W�H�V�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U���K�H�P�R�V���G�H���G�H�F�L�U���T�X�H�����F�R�P�R���H�V���X�Q�D���F�X�H�V�W�L�y�Q���V�R�P�H�W�L�G�D���D���F�R�Q�W�L�H�Q-

�G�D���M�X�G�L�F�L�D�O���\���S�D�U�W�L�H�Q�G�R���G�H�O���V�X�P�R���U�H�V�S�H�W�R���T�X�H���P�R�V�W�U�D�P�R�V���Q�R�V�R�W�U�R�V���D���O�D���L�Q�G�H�S�H�Q�G�H�Q�F�L�D���G�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���W�U�L�E�X�Q�D�O�H�V��

�²�F�R�V�D���T�X�H���R�W�U�R�V���S�D�U�W�L�G�R�V���Q�R���O�R���K�D�F�H�Q�²�����G�H�V�G�H���H�O���*�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U���H�V�S�H�U�D�U�H�P�R�V���D���T�X�H���O�D���M�X�V�W�L-

�F�L�D���S�X�H�V���V�H���S�U�R�Q�X�Q�F�L�H���V�R�E�U�H���D�O�J�X�Q�R���G�H���O�R�V���D�V�S�H�F�W�R�V���T�X�H���K�D�Q���V�L�G�R���U�H�F�X�U�U�L�G�R�V���D�Q�W�H���H�O���7�U�L�E�X�Q�D�O���&�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�D�O����

�3�H�U�R���V�t���P�H���J�X�V�W�D�U�t�D���U�H�L�W�H�U�D�U�����H�Q���H�O���P�L�V�P�R���V�H�Q�W�L�G�R���T�X�H���K�H�F�K�R���H�Q���P�L���D�Q�W�H�U�L�R�U���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q���H�Q���O�D���F�R�P�S�D�U�H�F�H�Q�F�L�D��
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�V�R�E�U�H���F�R�P�H�U�F�L�R�����T�X�H���T�X�L�H�Q���I�X�H���V�H�Q�D�G�R�U���V�R�F�L�D�O�L�V�W�D�����H�O���V�H�x�R�U���'�D�Y�L�G���/�X�F�D�V���3�D�U�U�y�Q���²�T�X�H���K�R�\���H�V���V�H�F�U�H�W�D�U�L�R���J�H-

�Q�H�U�D�O���G�H���9�L�Y�L�H�Q�G�D�²�����G�H�¿�H�Q�G�H���H�O���P�L�V�P�R���G�L�V�F�X�U�V�R���\���O�D�V���P�L�V�P�D�V���P�H�G�L�G�D�V���T�X�H���S�U�R�S�R�Q�H�P�R�V���H�Q���H�V�H���G�H�F�U�H�W�R�����H�Q��

�X�Q�D�V���G�H�F�O�D�U�D�F�L�R�Q�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���U�H�D�O�L�]�D�G�D�V���D�Q�W�H���O�R�V���P�H�G�L�R�V���G�H���F�R�P�X�Q�L�F�D�F�L�y�Q���H�O�������G�H���M�X�Q�L�R�����<���G�L�F�H���T�X�H���H�V���X�Q�D���O�H�\��

�T�X�H���D�S�R�U�W�D�U�i���V�H�J�X�U�L�G�D�G���M�X�U�t�G�L�F�D���D���O�D���J�H�V�W�L�y�Q���\���V�L�P�S�O�L�¿�F�D�U�i���O�R�V���S�U�R�F�H�V�R�V���S�D�U�D���U�H�G�X�F�L�U���H�O���W�L�H�P�S�R���G�H���W�U�D�P�L�W�D�F�L�y�Q��

de planeamientos urbanísticos. 

�6�H�U�i���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���\���Y�L�W�D�O���S�D�U�D���L�P�S�X�O�V�D�U���H�O���V�H�F�W�R�U���O�D���F�R�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���S�~�E�O�L�F�R���S�U�L�Y�D�G�D���\���O�D���D�J�L�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�R�V���W�U�i-

�P�L�W�H�V�����1�R���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D�����\���D�O���J�U�X�S�R���S�U�R�S�R�Q�H�Q�W�H���V�H���O�R���G�H�F�L�P�R�V�����F�y�P�R���S�X�H�G�H���G�H�I�H�Q�G�H�U�V�H���H�Q��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D���X�Q�D���F�R�V�D���\���H�Q���0�D�G�U�L�G���O�D���F�R�Q�W�U�D�U�L�D�����1�R���V�H���������0�H���K�H���H�T�X�L�Y�R�F�D�G�R�����O�D���K�H���L�G�H�Q�W�L�¿�F�D�G�R���F�R�Q���H�O���J�U�X�S�R���S�U�R-

�S�R�Q�H�Q�W�H�����D�O���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���S�H�U�W�H�Q�H�F�H�����Q�R���K�D���V�L�G�R���S�R�U���R�W�U�D���U�D�]�y�Q��

�(�Q���G�H�¿�Q�L�W�L�Y�D�����V�H�x�R�U�t�D�����H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���V�L���H�O�D�E�R�U�D�U���X�Q���S�O�D�Q���K�D�F�L�H�Q�G�R���X�V�R���G�H���O�D�V���S�U�R�S�L�D�V���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D�V���H�V��

�L�P�S�R�V�L�F�L�y�Q�����G�t�J�D�Q�P�H���X�V�W�H�G�H�V���W�D�P�E�L�p�Q�����V�H�x�R�U�t�D�V�����F�y�P�R���S�R�G�H�P�R�V���\���G�H�E�H�P�R�V���F�D�O�L�¿�F�D�U���O�D���D�F�W�L�W�X�G���G�H���T�X�L�H�Q�H�V���V�H��

�O�H�Y�D�Q�W�D�Q���G�H���X�Q�D���P�H�V�D���Q�H�J�i�Q�G�R�V�H���D���S�D�U�W�L�F�L�S�D�U���H�Q���H�O���V�H�Q�R���G�H���O�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����F�R�P�R���H�V���O�D���F�R�P�L�V�L�y�Q���W�D�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H����

�O�D���G�H���U�H�F�X�S�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���W�U�D�V���H�O���&�2�9�,�'�����������S�X�U�D���\���V�L�P�S�O�H�P�H�Q�W�H���S�R�U�T�X�H���Q�R���O�H�V���J�X�V�W�D���T�X�L�H�Q���O�D���S�U�H�V�L�G�H����

�(�V�R���T�X�L�]�i�V���V�t���V�H���S�X�H�G�D���O�O�D�P�D�U�����������Q�R���L�P�S�R�V�L�F�L�y�Q�����S�H�U�R���V�t���I�D�O�W�D���G�H���W�D�O�D�Q�W�H���G�H�P�R�F�U�i�W�L�F�R��

Por todo ello, pues proponemos...

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�9�D�\�D���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R�����S�R�U���I�D�Y�R�U��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$

—Sí.

�3�U�R�S�R�Q�H�U���O�D���I�R�U�P�D���H�Q���O�D���T�X�H���S�H�G�L�P�R�V���T�X�H���V�H���Y�R�W�H�����S�R�U���V�H�S�D�U�D�G�R�����W�R�G�R�V���\���F�D�G�D���X�Q�R���G�H���O�R�V���S�X�Q�W�R�V���T�X�H���V�H��

�S�O�D�Q�W�H�D�Q���H�Q���O�D���H�Q�P�L�H�Q�G�D���\�����H�Q���H�V�S�H�F�L�D�O�����H�O���S�X�Q�W�R���������T�X�H���V�H���G�L�Y�L�G�D���H�Q���G�R�V���E�O�R�T�X�H�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�9�D�\�D���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R�����S�R�U���I�D�Y�R�U��

�+�D�\���R�W�U�R�V���J�U�X�S�R�V���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���O�R���K�D�Q���V�R�O�L�F�L�W�D�G�R���\�D�����H�V�W�i���F�R�Q�W�H�P�S�O�D�G�R��

�/�D���V�H�x�R�U�D���+�,�'�$�/�*�2���$�=�&�2�1�$

�²�9�H�Q�J�D�����S�X�H�V���S�H�G�L�P�R�V���O�D���Y�R�W�D�F�L�y�Q���S�R�U���V�H�S�D�U�D�G�R��

[Intervención no registrada.]

�'�H���W�R�G�R�V���O�R�V���S�X�Q�W�R�V���\���G�H���W�R�G�R�V���O�R�V���H�S�t�J�U�D�I�H�V���G�H�O���S�X�Q�W�R���G�R�V��

[Intervención no registrada.] 

Uno por uno.

[Intervención no registrada.]
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�&�R�Q�W�L�Q�X�D�P�R�V���F�R�Q���H�O���G�H�E�D�W�H���G�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\�����(�V���H�O���W�X�U�Q�R���D�K�R�U�D���G�H�O���*�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���6�R-

�F�L�D�O�L�V�W�D���\���W�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

El señor CARNERO SIERRA

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�%�U�H�Y�H�P�H�Q�W�H�����S�R�U�T�X�H���\�R���F�U�H�R���T�X�H���V�H���K�D���K�D�E�O�D�G�R���\�D���E�D�V�W�D�Q�W�H���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���H�Q���H�V�W�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����L�Q-

�F�O�X�V�R���H�Q���S�O�H�Q�R�V���D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V�����3�H�U�R�����E�X�H�Q�R�����S�R�U���G�H�M�D�U���D�O�J�X�Q�D�V���F�R�V�D�V���F�O�D�U�D�V�����T�X�H���\�R���F�U�H�R���T�X�H���D�O�J�X�Q�R�V���G�L�S�X�W�D�G�R�V��

�S�R�U���O�O�H�Y�D�U���H�O���D�V�F�X�D���D���V�X���V�D�U�G�L�Q�D���²�F�R�P�R���V�H���V�X�H�O�H���G�H�F�L�U���G�H���P�D�Q�H�U�D���F�R�O�R�T�X�L�D�O�²���S�X�H�V���W�U�D�W�D�Q���G�H���G�H�F�L�U��

�(�Q���O�D���H�O�D�E�R�U�D�F�L�y�Q���G�H���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R�����X�Q�D���F�R�V�D���H�V���T�X�H���W�H�Q�J�D���O�D���R�E�O�L�J�D�F�L�y�Q���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���H�O�D�E�R-

�U�D�U���H�O���9�,���3�O�D�Q���G�H���&�R�P�H�U�F�L�R���\���R�W�U�D���F�R�V�D���H�V���T�X�H���O�R���K�D�J�D���G�H���H�V�S�D�O�G�D�V���D���O�D���W�R�W�D�O�L�G�D�G���G�H�O���V�H�F�W�R�U�����<���H�V�W�R���Q�R���O�R���G�L�J�R��

�\�R�����H�V�W�R�����Y�H�U�i���X�V�W�H�G�����K�D�\���X�Q�D���Q�R�W�D���G�H���S�U�H�Q�V�D���G�H�O���������G�H���P�D�\�R���G�R�Q�G�H���F�R�P�H�U�F�L�D�Q�W�H�V�����H�P�S�U�H�V�D�U�L�R�V�����F�R�Q�V�X�P�L�G�R-

�U�H�V���\���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���²�)�D�F�X�D�����$�O���È�Q�G�D�O�X�V�����8�*�7�����&�R�P�H�U�F�L�R���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���\���&�R�P�L�V�L�R�Q�H�V�²���O�H���V�R�O�L�F�L�W�D�Q���D���O�D���F�R�Q�V�H�M�H-

�U�t�D���G�L�i�O�R�J�R�����G�L�i�O�R�J�R��

�<�D���V�H���O�R���K�H���S�H�G�L�G�R���D�Q�W�H�U�L�R�U�P�H�Q�W�H���D�O���F�R�Q�V�H�M�H�U�R���\���O�R���U�H�L�W�H�U�R�����S�R�U���H�V�R���F�U�H�R���T�X�H���W�R�G�R���O�R���T�X�H���G�L�F�H���O�D���S�U�R�S�R-

�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���Y�L�H�Q�H���P�X�\���D�O���K�L�O�R�����9�H�U�i���X�V�W�H�G�����F�R�Q�I�X�Q�G�L�U�����F�R�P�R���X�V�W�H�G�H�V���K�D�F�H�Q�����H�O���G�H�F�U�H�W�R�������������������T�X�H���V�R�O�R��

�S�H�U�P�L�W�H���O�D���D�S�H�U�W�X�U�D���G�H���P�i�V���I�H�V�W�L�Y�R�V���D���O�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���V�X�S�H�U�¿�F�L�H�V�����\���G�H�V�W�D�F�D�U���D�T�X�t���O�R���T�X�H���Y�D���G�L�F�L�H�Q�G�R���H�O���V�H�F�U�H-

�W�D�U�L�R���J�H�Q�H�U�D�O���G�H���9�L�Y�L�H�Q�G�D���F�R�Q���P�D�W�H�U�L�D���G�H���X�U�E�D�Q�L�V�P�R�����H�V���F�R�Q�I�X�Q�G�L�U���O�D�V���F�K�X�U�U�D�V���F�R�Q���O�D�V���P�H�U�L�Q�D�V���R���Q�R���W�H�Q�H�U��

�D�E�V�R�O�X�W�D�P�H�Q�W�H���Q�L���L�G�H�D���G�H���O�R���T�X�H���V�H���K�D�E�O�D�����<���\�R���F�U�H�R���T�X�H���V�L�P�S�O�H�P�H�Q�W�H���V�H���W�U�D�W�D���G�H���T�X�H�U�H�U���F�R�Q�I�X�Q�G�L�U�����(�O���'�H-

�F�U�H�W�R�����������������Q�R���V�L�P�S�O�L�¿�F�D���D�E�V�R�O�X�W�D�P�H�Q�W�H���Q�D�G�D���H�Q���P�D�W�H�U�L�D���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����V�L�P�S�O�H�P�H�Q�W�H���W�U�D�W�D���G�H���E�X�V�F�D�U���O�D���O�L�E�H-

�U�D�O�L�]�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���V�X�S�H�U�¿�F�L�H�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V�����<���Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���Y�D�P�R�V���D���H�V�W�D�U���Q�X�Q�F�D���D���I�D�Y�R�U���G�H���H�V�R���S�R�U-

�T�X�H���Q�R���O�R���H�V�W�X�Y�L�P�R�V���P�L�H�Q�W�U�D�V���T�X�H���H�V�W�i�E�D�P�R�V���H�Q���H�O���J�R�E�L�H�U�Q�R���\�����S�R�U���V�X�S�X�H�V�W�R�����Q�R���O�R���Y�D�P�R�V���D���K�D�F�H�U���P�L�H�Q-

�W�U�D�V���T�X�H���H�V�W�H�P�R�V���H�Q���O�D���R�S�R�V�L�F�L�y�Q��

�<�R���F�U�H�R���T�X�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���H�V���D�F�H�U�W�D�G�D���H�Q���W�L�H�P�S�R�����H�Q���I�R�U�P�D���\���U�H�F�R�J�H���H�O���V�H�Q�W�L�U���P�D�\�R�U�L�W�D�U�L�R���W�D�Q�W�R��

�G�H���O�D�V���R�U�J�D�Q�L�]�D�F�L�R�Q�H�V���V�L�Q�G�L�F�D�O�H�V���F�R�P�R���G�H���O�R�V���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���\���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�D�V���G�H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����F�R�P�R���G�H���O�D�V��

�D�V�R�F�L�D�F�L�R�Q�H�V���G�H���H�P�S�U�H�V�D�U�L�R�V���G�H�O���V�H�F�W�R�U���F�R�P�H�U�F�L�D�O�����\���W�D�P�E�L�p�Q���G�H���O�R�V���F�R�Q�V�X�P�L�G�R�U�H�V���\���X�V�X�D�U�L�R�V�����D�O�J�R���T�X�H���D�O�J�X-

�Q�R�V���S�D�U�W�L�G�R�V���G�H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���W�U�D�W�D�Q���G�H���R�O�Y�L�G�D�U���G�H���P�D�Q�H�U�D���V�L�V�W�H�P�i�W�L�F�D��

�<���V�R�O�R���S�R�U���W�H�U�P�L�Q�D�U�����Y�H�U�i���X�V�W�H�G�����K�D�E�O�D�Q���G�H���I�D�O�W�D���G�H���W�D�O�D�Q�W�H�����)�D�O�W�D���G�H���W�D�O�D�Q�W�H���H�V���S�R�Q�H�U���H�Q���M�X�L�F�L�R���O�D���O�H�J�L�W�L�P�L�G�D�G��

�G�H���X�Q���J�R�E�L�H�U�Q�R���O�H�J�D�O�P�H�Q�W�H���H�O�H�J�L�G�R���\���G�H�P�R�F�U�i�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���H�O�H�J�L�G�R���H�Q���(�V�S�D�x�D�����(�V�R���V�t���T�X�H���H�V���I�D�O�W�D���G�H���W�D�O�D�Q�W�H��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�&�L�H�U�U�D���H�V�W�H���S�U�L�P�H�U���G�H�E�D�W�H���G�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���G�H���$�G�H�O�D�Q�W�H��

�$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����H�O���V�H�x�R�U���$�K�X�P�D�G�D��
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�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

—Sí. Por intentar contestar.

�(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����S�X�H�V���D�J�U�D�G�H�F�H�U���D�O���3�D�U�W�L�G�R���6�R�F�L�D�O�L�V�W�D���H�O���D�S�R�\�R�����K�H���H�Q�W�H�Q�G�L�G�R�����G�H���O�D���3�1�/�����'�H�V�S�X�p�V�����D���O�R�V��

�G�R�V���J�U�X�S�R�V���T�X�H���V�X�V�W�H�Q�W�D�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R�����\�D���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���F�R�Q���P�H�W�i�I�R�U�D�V�����G�H�F�L�U���T�X�H���F�D�V�L���Y�X�H�V�W�U�D�V���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�R-

�Q�H�V���K�D�Q���V�L�G�R���G�H���©�P�X�F�K�R���W�H���T�X�L�H�U�R�����S�H�U�U�L�W�R�����S�H�U�R���S�D�Q�����S�R�T�X�L�W�R�ª��

�1�R���Y�R�\���D���H�Q�W�U�D�U���H�Q���P�X�F�K�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V�����S�H�U�R���V�t�����S�R�U���P�D�W�L�]�D�U���Y�D�U�L�D�V�����H�O���W�H�P�D���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�R�����H�O���L�P�S�X�O�V�R���S�U�H-

�V�X�S�X�H�V�W�D�U�L�R�����+�D���G�L�F�K�R���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���T�X�H���O�D�V���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D�V���G�H���F�H�Q�W�U�R�V���F�R�P�H�U�F�L�D�O�H�V���D�E�L�H�U�W�R�V���S�R�U���¿�Q���V�H���K�D�Q���S�U�R-

�Q�X�Q�F�L�D�G�R���²�K�D�E�O�D�Q���G�H���¿�Q�D�O�H�V���G�H���D�x�R�²�����S�R�U���O�R���F�X�D�O���O�R���Y�D�Q���D���F�D�U�J�D�U���D�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���G�H�O���D�x�R���T�X�H���Y�L�H�Q�H�����¢�<���S�R�U��

�T�X�p���H�V�"���3�R�U�T�X�H���G�L�U�H�F�W�D�P�H�Q�W�H���H�O���S�U�R�J�U�D�P�D�����������$�����G�H���R�U�G�H�Q�D�F�L�y�Q���\���S�U�R�P�R�F�L�y�Q���G�H�O���F�R�P�H�U�F�L�R�����K�D���S�D�V�D�G�R�����G�H�O��

�����������D�O���������������G�H�������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���D���������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����<�R���Q�R���W�H�Q�J�R���O�D���F�D�O�F�X�O�D�G�R�U�D���T�X�H���W�L�H�Q�H���&�L�X�G�D-

danos, con lo cual me sale en negativo: 872.679 euros menos, 2018 a..., 2020 a 2019.

�&�R�Q���U�H�V�S�H�F�W�R���D�O���3�D�U�W�L�G�R���3�R�S�X�O�D�U�����Q�R���O�H���K�D���J�X�V�W�D�G�R���O�D���I�R�U�P�D�����3�X�H�V�����I�t�M�H�V�H�����V�H���O�R���W�H�Q�G�U�i���X�V�W�H�G���T�X�H���H�[�S�O�L�F�D�U���D��

�8�*�7�����&�R�P�L�V�L�R�Q�H�V�����)�D�F�X�D�����$�O���È�Q�G�D�O�X�V�����&�R�P�H�U�F�L�R���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���²�T�X�H���H�V���O�D���S�D�W�U�R�Q�D�O���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R-

�P�H�U�F�L�R�²�����S�R�U�T�X�H���O�D���3�1�/���S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���H�V���V�D�F�D�G�D���G�H���X�Q�D���F�D�U�W�D���T�X�H���Q�R�V���K�D�Q���H�Q�Y�L�D�G�R���D���W�R�G�R�V���O�R�V���J�U�X�S�R�V���\��

�T�X�H���W�R�G�D�Y�t�D���H�V�W�i�Q���S�H�Q�G�L�H�Q�W�H�V���D���T�X�H���V�H���O�H�V���U�H�V�S�R�Q�G�D���S�R�U���S�D�U�W�H���G�H���O�D���F�R�Q�V�H�M�H�U�t�D�����\���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V�����F�R�P�R���K�H�U�U�D-

�P�L�H�Q�W�D���G�H���H�O�O�R�V�����S�X�H�V���W�U�D�H�P�R�V���D�T�X�t���S�R�U�T�X�H���H�V���Q�X�H�V�W�U�D���I�X�Q�F�L�y�Q�����3�H�U�R�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����D���X�V�W�H�G���O�R���T�X�H���Q�R���O�H���K�D���J�X�V-

�W�D�G�R���H�V���T�X�H���&�D�S�H�U�X�F�L�W�D���5�R�M�D���V�H���F�R�P�D���D�O���O�R�E�R�����3�X�H�V���P�L�U�H�����I�t�M�H�V�H�����H�V�R���H�V���O�R���T�X�H���P�i�V���P�H���J�X�V�W�D�����T�X�H���X�Q�D���P�X�M�H�U��

�F�R�Q���X�Q�D���F�D�S�D���U�R�M�D���O�H���G�p���O�D���Y�X�H�O�W�D���D�O���F�X�H�Q�W�R���\���V�H���F�R�P�D���D�O���O�R�E�R�����H�V���O�R���T�X�H���P�i�V���P�H���J�X�V�W�D���G�H���V�X���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q���\���O�H��

�W�H�Q�J�R���T�X�H���D�S�O�D�X�G�L�U�����(�V���T�X�H���P�H���K�D���H�Q�F�D�Q�W�D�G�R�����Y�L�Y�D���H�O���I�H�P�L�Q�L�V�P�R���\���Y�L�Y�D�Q���O�D�V���F�D�S�D�V���U�R�M�D�V�����0�H���H�Q�F�D�Q�W�D��

�&�R�Q���U�H�V�S�H�F�W�R���D���9�R�[�����\���\�D���W�H�U�P�L�Q�R�����D�J�U�D�G�H�F�L�H�Q�G�R���O�D���S�D�U�W�H���S�R�V�L�W�L�Y�D���\���W�D�P�E�L�p�Q���V�X���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����/�H���Y�D�P�R�V���D��

aceptar tres enmiendas, ya lo digo, la correspondiente al punto 2.d)�����������T�X�H���V�R�Q���G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q�����\���H�O���S�X�Q-

�W�R���������$�K�R�U�D���E�L�H�Q�����Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���O�H���Y�D�P�R�V���D���F�D�O�L�¿�F�D�U���D���X�V�W�H�G�H�V���G�H���T�X�p���W�L�S�R���G�H���G�H�U�H�F�K�D���V�R�L�V�����V�L���P�i�V���F�R�E�D�U�G�H���R��

�P�H�Q�R�V���F�R�E�D�U�G�H�����H�V�R���H�Q�W�U�H���X�V�W�H�G�H�V���R�V���Y�D�L�V���G�L�F�L�H�Q�G�R���O�R���T�X�H���P�i�V���������1�R�V�R�W�U�R�V���Q�R�����S�R�U�T�X�H�����Y�D�P�R�V�����V�R�P�R�V���D�M�H-

�Q�R�V���������1�R�V�R�W�U�R�V�����D���¿�Q���G�H���F�X�H�Q�W�D�V�����Q�R�V���G�D���O�R���P�L�V�P�R�����$�K�R�U�D���E�L�H�Q�����O�H���K�D���I�D�O�W�D�G�R���Y�D�O�H�Q�W�t�D�����S�R�U�T�X�H���X�V�W�H�G���P�H���S�U�R-

�S�R�Q�H���X�Q�D���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���V�X�S�U�H�V�L�y�Q���G�H�O���S�X�Q�W�R���������S�R�U�T�X�H���H�V�W�i�Q���G�H���D�F�X�H�U�G�R���H�Q���T�X�H���H�O���'�H�F�U�H�W�R�����������������H�V���O�H-

�V�L�Y�R���S�D�U�D���H�O���V�H�F�W�R�U���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����S�H�U�R���T�X�H���K�D�\���R�W�U�D�V���F�X�H�V�W�L�R�Q�H�V���T�X�H���V�t���O�H�V���J�X�V�W�D�Q�����<��

�\�R���O�H���K�H���S�U�R�S�X�H�V�W�R���������0�L�U�H���X�V�W�H�G�����\�R���P�H���E�D�M�R���X�Q���S�R�F�R���²�S�D�U�D���P�t���H�O���G�H�F�U�H�W�R���K�D�E�U�t�D���T�X�H���D�Q�X�O�D�U�O�R���H�Q�W�H�U�R�����T�X�H��

�W�R�G�R���H�O���P�X�Q�G�R���S�D�U�W�L�F�L�S�D�U�D�����T�X�H���V�H���O�O�H�Y�H���F�R�P�R���O�H�\�²�����<���\�R���P�H���E�D�M�R���X�Q���S�R�F�R���\���O�H���K�H���S�U�R�S�X�H�V�W�R�����S�X�H�V�����E�X�H�Q�R����

�Y�D�P�R�V���D���T�X�L�W�D�U���O�D���S�D�U�W�H���G�H���F�R�P�H�U�F�L�R���\���T�X�H���V�H���W�U�D�P�L�W�H���F�R�P�R���O�H�\���S�D�U�D���T�X�H���S�D�U�W�L�F�L�S�H�P�R�V���W�R�G�R�V�����S�D�U�D���T�X�H���S�D�U-

�W�L�F�L�S�H���H�O���V�H�F�W�R�U�����8�V�W�H�G���K�D���K�D�E�O�D�G�R���F�R�Q���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����\���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���O�H���K�D���G�L�F�K�R�����Q�R�����K�R�P�E�U�H�����Q�R�����Y�D�\�D���D���V�H�U��

�T�X�H���H�V�W�U�R�S�H�H�P�R�V���H�O��tinglaíto���� �T�X�H���O�D�V���J�U�D�Q�G�H�V���P�X�O�W�L�Q�D�F�L�R�Q�D�O�H�V���G�H�V�S�X�p�V���Q�R�V���O�O�D�P�D�Q���\���� �F�O�D�U�R���� �D�K�t�� �W�H�Q�H�P�R�V��

�T�X�H���U�H�Q�G�L�U���F�X�H�Q�W�D�V��

[Intervención no registrada.] 

�6�L���Q�R���O�R���K�D���G�L�F�K�R���X�V�W�H�G�����O�R���K�D�E�U�i���G�L�F�K�R���D�O�J�X�L�H�Q���S�X�H�V���G�H���V�X���H�Q�W�R�U�Q�R�����G�H���V�X���H�Q�W�R�U�Q�R�����<�R���Q�R���K�H���V�L�G�R��

�%�X�H�Q�R�����V�L�Q���P�i�V�����S�X�H�V���D�J�U�D�G�H�F�H�U�����V�R�E�U�H���W�R�G�R�����D�O���V�H�F�W�R�U���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R�����D���W�R�G�R�V���O�R�V���T�X�H��

�K�D�F�H�Q�����O�H���G�D�Q���Y�L�G�D���D���Q�X�H�V�W�U�D�V���F�D�O�O�H�V���D���Q�X�H�V�W�U�R�V���E�D�U�U�L�R�V���\���T�X�H�����Y�X�H�O�Y�R���D���G�H�F�L�U�����Q�R�V���K�D�Q���F�X�L�G�D�G�R���\���F�U�H�R���T�X�H��

�K�D�\���T�X�H���F�X�L�G�D�U�O�R�V��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 221 XI LEGISLATURA 10 de junio de 2020

Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad

�3�i�J����������

D
S

C
A

_1
1_

22
1

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�3�D�U�D���T�X�H���T�X�H�G�H���F�R�Q�V�W�D�Q�F�L�D�����H�O���J�U�X�S�R���S�U�R�S�R�Q�H�Q�W�H���$�G�H�O�D�Q�W�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���D�F�H�S�W�D�����G�H���O�D�V���V�L�H�W�H���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V���S�U�H-

�V�H�Q�W�D�G�D�V���S�R�U���H�O���J�U�X�S�R���9�R�[�����O�D���Q�~�P�H�U�R������d)�����G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q�����O�D���������G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q���\���O�D���������G�H���D�G�L�F�L�y�Q��

Gracias.
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11-19/PNLC-000205. Proposición no de ley relativa a numerus clausus  en las facultades de Medicina

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Seguimos con el orden del día, con el debate de la última proposición no de ley, relativa a numerus clau-
sus���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�¢�'�L�V�S�R�Q�J�R���G�H���G�L�H�]���P�L�Q�X�W�R�V�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D�"

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�'�L�H�]���P�L�Q�X�W�R�V���H�Q���W�R�W�D�O�����H�V���G�H�F�L�U�����V�L���H�Q���H�O���L�Q�L�F�L�R���J�D�V�W�D���F�L�Q�F�R���R���O�R�V���G�L�H�]�����S�X�H�V���Q�R���W�L�H�Q�H���S�D�U�D���F�H�U�U�D�U���H�O���G�H�E�D�W�H��

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

�²�0�X�F�K�t�V�L�P�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�6�H�x�R�U�H�V���G�L�S�X�W�D�G�R�V���� �H�V���U�H�V�S�R�Q�V�D�E�L�O�L�G�D�G���G�H���H�V�W�H���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�R���F�R�Q�R�F�H�U���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���H�Q���U�H�F�X�U�V�R�V���K�X-

�P�D�Q�R�V���G�H�Q�W�U�R���G�H�O���F�D�P�S�R���G�H���O�D���P�H�G�L�F�L�Q�D���\���D�F�W�X�D�U���H�Q���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D�����S�D�U�D���H�Y�L�W�D�U���X�Q���V�H�U�L�R���S�U�R�E�O�H�P�D���G�H���G�p�¿-

�F�L�W���G�H���P�p�G�L�F�R�V���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����S�H�U�P�L�W�L�H�Q�G�R���D���O�D���Y�H�]���D�F�F�H�G�H�U���D���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���D���F�L�H�Q-

�W�R�V���G�H���M�y�Y�H�Q�H�V�����T�X�H���H�Q���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���D�F�W�X�D�O�H�V���Y�D�Q���D���Y�H�U�V�H���S�U�L�Y�D�G�R�V���G�H���O�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���\���H�O���I�X�W�X�U�R���S�U�R�I�H�V�L�R-

�Q�D�O���T�X�H���J�D�U�D�Q�W�L�]�D���H�V�W�D���F�D�U�U�H�U�D��

�(�Q���(�V�S�D�x�D�����V�H�J�~�Q���O�R�V���G�D�W�R�V���G�H�O���0�L�Q�L�V�W�H�U�L�R���G�H���6�D�Q�L�G�D�G���G�H���������������H�O���Q�~�P�H�U�R���W�R�W�D�O���G�H���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���G�H���O�D���P�H-

�G�L�F�L�Q�D�� �H�V�� �G�H�� ������������������ �O�R�� �T�X�H�� �V�X�S�R�Q�H�� �������� �F�D�G�D�� ������������ �K�D�E�L�W�D�Q�W�H�V���� �(�Q�� �$�Q�G�D�O�X�F�t�D���� �������� �F�D�G�D�� ������������ �K�D�E�L�W�D�Q�W�H�V����

�)�U�D�Q�F�L�D���W�L�H�Q�H�������������$�O�H�P�D�Q�L�D���������������3�R�U�W�X�J�D�O���������������$�X�V�W�U�L�D���������������\���*�U�H�F�L�D������������

�3�H�U�R���Q�X�H�V�W�U�R���S�D�t�V���W�L�H�Q�H���X�Q���S�U�R�E�O�H�P�D���D�x�D�G�L�G�R�����\���H�V���T�X�H���X�Q�D���S�U�R�S�R�U�F�L�y�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���G�H���O�R�V���I�D�F�X�O�W�D�W�L�Y�R�V���U�H�D-

�O�L�]�D�P�R�V���O�D���F�D�U�U�H�U�D���H�Q���O�R�V���D�x�R�V���V�H�W�H�Q�W�D�����D�Q�W�H�V���G�H���T�X�H���V�H���L�P�S�O�D�Q�W�D�U�D���H�O��numerus clausus�����3�D�U�D���K�D�F�H�U�Q�R�V���X�Q�D��

�L�G�H�D���G�H���O�R���T�X�H���V�X�S�X�V�R���\���V�X�S�R�Q�H���D�T�X�H�O�O�D���P�D�V�L�¿�F�D�F�L�y�Q�����E�D�V�W�D�Q���O�R�V���G�D�W�R�V���T�X�H���D�S�R�U�W�D��Anales de la Real Acade-
mia Nacional de Medicina���V�R�E�U�H���O�R�V���P�p�G�L�F�R�V���F�R�O�H�J�L�D�G�R�V���H�Q���(�V�S�D�x�D�����T�X�H���S�D�V�D�Q���G�H�����������������H�Q�������������D������������������

en 1984 —se duplicó.

�3�X�H�V���E�L�H�Q�����G�L�F�K�R�V���I�D�F�X�O�W�D�W�L�Y�R�V���V�H���M�X�E�L�O�D�U�i�Q���H�Q���O�R�V���S�U�y�[�L�P�R�V���D�x�R�V�����S�U�R�Y�R�F�D�Q�G�R���X�Q���G�p�¿�F�L�W���T�X�H�����V�L���Q�R���W�R�P�D�P�R�V��

�O�D�V���P�H�G�L�G�D�V���D�G�H�F�X�D�G�D�V���G�H���P�D�Q�H�U�D���X�U�J�H�Q�W�H�����W�U�D�H�U�i���H�O���F�D�R�V���D�O���6�L�V�W�H�P�D���$�Q�G�D�O�X�]���G�H���6�D�O�X�G��

�(�O���H�V�W�X�G�L�R���G�H���G�H�P�R�J�U�D�I�t�D���P�p�G�L�F�D���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����U�H�D�O�L�]�D�G�R���S�R�U���H�O���&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H���&�R�O�H�J�L�R�V���G�H���0�p�G�L�F�R�V����

�F�R�Q���G�D�W�R�V���D�������G�H���I�H�E�U�H�U�R���G�H�������������O�R���F�R�U�U�R�E�R�U�D�����F�D�V�L���H�O�����������G�H���O�R�V���P�p�G�L�F�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���W�L�H�Q�H�Q���P�i�V���G�H���������D�x�R�V��

�\�����S�U�H�Y�L�V�L�E�O�H�P�H�Q�W�H�����V�H���M�X�E�L�O�D�U�i�Q���H�Q���O�R�V���S�U�y�[�L�P�R�V���G�L�H�]����
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�7�H�Q�L�H�Q�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D���H�V�W�D�V���M�X�E�L�O�D�F�L�R�Q�H�V�����V�H�J�~�Q���D�¿�U�P�D���H�O���S�U�R�S�L�R���L�Q�I�R�U�P�H�����T�X�H�G�D�U�t�D�Q���������������S�O�D�]�D�V���S�R�U���F�X�E�U�L�U��

�F�D�G�D���D�x�R�����'�H���R�W�U�R���O�D�G�R�����W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���O�D���R�I�H�U�W�D���G�H���S�O�D�]�D�V���G�H���S�U�L�P�H�U���D�x�R���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�H���H�Q-

cuentra en torno a las mil anuales —concretamente, 988 en este último curso—, una media de doscientas por 

�F�D�G�D���X�Q�D���G�H���H�O�O�D�V�����(�V���G�H�F�L�U�����I�U�H�Q�W�H���D���������������P�p�G�L�F�R�V���T�X�H���V�H���M�X�E�L�O�D�Q���D�Q�X�D�O�P�H�Q�W�H�����$�Q�G�D�O�X�F�t�D���I�R�U�P�D���V�R�O�R����������������

�S�U�i�F�W�L�F�D�P�H�Q�W�H���O�D���P�L�W�D�G���G�H���O�R�V���T�X�H���Q�H�F�H�V�L�W�D��

�(�V�W�D���F�L�U�F�X�Q�V�W�D�Q�F�L�D���Q�R���F�R�Q�V�W�L�W�X�\�H���Q�L�Q�J�X�Q�D���V�R�U�S�U�H�V�D�����(�O���&�R�Q�V�H�M�R���$�Q�G�D�O�X�]���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���D�S�U�R�E�y�����H�Q���D�E�U�L�O��

�G�H���������������H�O���S�U�R�\�H�F�W�R���G�H���O�D���)�D�F�X�O�W�D�G���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���S�D�U�D���$�O�P�H�U�t�D�����-�D�p�Q���\���+�X�H�O�Y�D�����S�U�H�Y�L�H�Q�G�R���T�X�H���V�H���S�R�Q�G�U�t�D�Q���H�Q��

�P�D�U�F�K�D���H�Q���H�O���F�X�U�V�R�����������������������F�R�P�R���U�H�V�S�X�H�V�W�D���D���X�Q�D���G�H�P�D�Q�G�D���V�R�F�L�D�O���\���D�Q�W�H���O�D���H�[�L�V�W�H�Q�F�L�D���G�H���X�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H��

�G�p�¿�F�L�W���G�H���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�����H�Q���S�D�O�D�E�U�D�V���G�H���-�R�V�p���$�Q�W�R�Q�L�R���*�U�L�x�i�Q��

�/�D���F�U�L�V�L�V���I�U�X�V�W�U�y���X�Q���S�U�R�\�H�F�W�R���T�X�H���H�V�W�D�E�D���P�X�\���D�Y�D�Q�]�D�G�R�����\���\�D���O�H���J�X�V�W�D�U�t�D���D���H�V�W�H���G�L�S�X�W�D�G�R���T�X�H���O�H�V���K�D�E�O�D��

�F�R�O�D�E�R�U�D�U���H�Q���O�D���F�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�y�Q���G�H���H�V�W�D�V���W�U�H�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���\�����H�V�S�H�F�L�D�O�P�H�Q�W�H�����H�Q���O�D���G�H���+�X�H�O�Y�D�����T�X�H���H�V���P�L���W�L�H�U�U�D�����\��

�T�X�H���F�R�Q�V�W�L�W�X�\�H���H�O���S�X�Q�W�R�������G�H���H�V�W�D���3�1�/�����3�H�U�R���K�D�\���T�X�H���W�U�D�E�D�M�D�U���Q�R���V�R�O�R���F�R�Q���H�O���F�R�U�D�]�y�Q�����V�L�Q�R���F�R�Q���O�D���F�D�E�H�]�D����

�\���H�Q���9�R�[���W�H�Q�H�P�R�V���F�O�D�U�R���T�X�H���K�D�E�U�i���T�X�H���H�V�S�H�U�D�U���R�W�U�R���P�R�P�H�Q�W�R���P�i�V���D�G�H�F�X�D�G�R���S�D�U�D���Y�D�O�R�U�D�U���G�H���Q�X�H�Y�R���O�D���Y�L�D-

�E�L�O�L�G�D�G���G�H���H�V�W�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V��

�(�Q���(�V�S�D�x�D�����O�D���&�R�Q�I�H�U�H�Q�F�L�D���*�H�Q�H�U�D�O���G�H���3�R�O�t�W�L�F�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���U�H�F�R�P�L�H�Q�G�D���X�Q���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���D�Q�X�D�O�H�V����

�T�X�H���S�D�U�D���H�O���F�X�U�V�R���S�U�H�V�H�Q�W�H���K�D���V�L�G�R���G�H�����������������S�H�U�R���¿�Q�D�O�P�H�Q�W�H���G�H�S�H�Q�G�H���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����\���W�R�G�R�V���V�D�E�H�P�R�V��

�T�X�H���O�D���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���V�R�E�U�H���H�O�O�D�V���H�V�W�i���W�U�D�Q�V�I�H�U�L�G�D���D���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y�Q�R�P�D�V��

�$�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H�����O�D���&�R�Q�V�H�M�H�U�t�D���G�H���6�D�O�X�G�����S�D�U�D���F�R�P�S�H�Q�V�D�U���H�O���G�p�¿�F�L�W�����H�V�W�i���U�H�F�X�U�U�L�H�Q�G�R���D���O�D���F�R�Q�W�U�D�W�D�F�L�y�Q���G�H���P�p-

�G�L�F�R�V���H�[�W�U�D�Q�M�H�U�R�V�����1�D�G�D���W�H�Q�H�P�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H���Q�L�Q�J�~�Q���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U���H�[�W�U�D�Q�M�H�U�R���T�X�H���D�F�X�G�D���D���(�V�S�D�x�D���D���H�M�H�U�F�H�U���V�X��

�S�U�R�I�H�V�L�y�Q���F�R�Q���O�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���D�G�H�F�X�D�G�D�����D�W�H�Q�G�L�H�Q�G�R���D���O�D���O�O�D�P�D�G�D���G�H���Q�X�H�V�W�U�R���S�D�t�V�����S�H�U�R���Q�R�V���S�D�U�H�F�H���D�E�V�X�U�G�R���U�H-

�F�X�U�U�L�U���D���H�V�W�D���V�R�O�X�F�L�y�Q�����H�Q���Y�H�]���G�H���D�E�U�L�U���O�D�V���S�X�H�U�W�D�V���G�H���Q�X�H�V�W�U�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���D���F�L�H�Q�W�R�V���G�H���F�K�D�Y�D�O�H�V��

�T�X�H���K�D�F�H�Q���X�Q���J�U�D�Q���H�V�I�X�H�U�]�R���G�X�U�D�Q�W�H���O�R�V���G�R�V���F�X�U�V�R�V���G�H���E�D�F�K�L�O�O�H�U���\���O�D���V�H�O�H�F�W�L�Y�L�G�D�G���S�D�U�D���T�X�H�G�D�U�V�H���D���X�Q�D�V���G�p�F�L-

�P�D�V���G�H���S�R�G�H�U���K�D�F�H�U���O�D���F�D�U�U�H�U�D���G�H���V�X�V���V�X�H�x�R�V���\���T�X�H���O�H�V���S�U�R�S�R�U�F�L�R�Q�D�U�t�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���\���X�Q���W�U�D�E�D�M�R���V�H�J�X�U�R��

�7�H�Q�L�H�Q�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D���T�X�H���X�Q�D���S�O�D�]�D���H�Q���S�U�L�P�H�U�R���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���Q�R���V�H���W�U�D�G�X�F�H���H�Q���X�Q���Q�X�H�Y�R���P�p�G�L�F�R���H�Q���H�M�H�U�F�L�F�L�R��

�K�D�V�W�D���S�D�V�D�G�R�V���G�L�H�]���D�x�R�V�����G�H�V�G�H���9�R�[���S�U�R�S�R�Q�H�P�R�V���G�R�V���W�L�S�R�V���G�H���P�H�G�L�G�D�V�����X�Q�D�����T�X�H���Q�R���D�W�D�x�H���D���H�V�W�D���F�R�P�L�V�L�y�Q����

�H�Q�F�D�P�L�Q�D�G�D���D���U�H�W�U�D�V�D�U���O�D���M�X�E�L�O�D�F�L�y�Q���G�H���P�p�G�L�F�R�V���H�Q���D�F�W�L�Y�R���\���R�E�W�H�Q�H�U���H�O���P�i�[�L�P�R���U�H�Q�G�L�P�L�H�Q�W�R���G�H���H�O�O�R�V�����S�H�U�P�L�W�L�p�Q-

�G�R�O�H�V���W�U�D�E�D�M�D�U���H�Q���P�i�V���G�H���X�Q���i�P�E�L�W�R���V�L�Q���V�H�U���V�D�Q�F�L�R�Q�D�G�R�V���S�R�U���H�O�O�R�����W�D�O���F�R�P�R���R�F�X�U�U�H���D�F�W�X�D�O�P�H�Q�W�H���F�R�Q���H�O���F�R�P�S�O�H-

�P�H�Q�W�R���G�H���H�[�F�O�X�V�L�Y�L�G�D�G�����<���R�W�U�D�����G�H���F�D�U�i�F�W�H�U���L�Q�P�H�G�L�D�W�R�����L�Q�F�O�X�V�R���X�U�J�H�Q�W�H�����T�X�H���V�t���H�V���F�R�P�S�H�W�H�Q�F�L�D���G�H���H�V�W�D���F�R�P�L-

�V�L�y�Q�����S�D�U�D���T�X�H���F�L�H�Q�W�R�V���G�H���M�y�Y�H�Q�H�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V���S�X�H�G�D�Q���E�H�Q�H�¿�F�L�D�U�V�H���G�H���H�O�O�D���H�V�W�H���P�L�V�P�R���F�X�U�V�R���T�X�H���H�P�S�L�H�]�D�����D�X-

�P�H�Q�W�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���L�Q�F�R�U�S�R�U�D�U�V�H���D���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D��

�(�V�W�L�P�D�P�R�V���T�X�H���O�R���F�R�Q�Y�H�Q�L�H�Q�W�H���S�D�U�D���F�X�E�U�L�U���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���H�[�S�X�H�V�W�D�V���V�H�U�t�D���G�X�S�O�L�F�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R���D�F�W�X�D�O�����V�L��

�E�L�H�Q���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���H�[�L�V�W�H�Q���X�Q�D�V���O�L�P�L�W�D�F�L�R�Q�H�V���H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�O�H�V���\���Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���Y�D�P�R�V���D���S�H�G�L�U���L�P�S�R�V�L�E�O�H�V��

�3�R�U���H�V�W�D���U�D�]�y�Q�����K�H�P�R�V���H�V�W�X�G�L�D�G�R���\���F�R�P�S�D�U�D�G�R���F�D�V�R�V���U�H�D�O�H�V�����H�Q�F�R�Q�W�U�i�Q�G�R�Q�R�V���F�R�Q���O�D���V�L�J�X�L�H�Q�W�H���V�L�W�X�D�F�L�y�Q����

�O�D���P�H�G�L�D���G�H���D�G�P�L�V�L�y�Q���G�H���O�D�V���F�L�Q�F�R���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���G�H���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���H�V���G�H�����������D�O�X�P�Q�R�V�����/�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L-

�G�D�G���G�H���9�D�O�H�Q�F�L�D���D�G�P�L�W�H�������������L�J�X�D�O���T�X�H���O�D���$�X�W�y�Q�R�P�D���G�H���%�D�U�F�H�O�R�Q�D���\���T�X�H���O�D���&�R�P�S�O�X�W�H�Q�V�H���G�H���0�D�G�U�L�G�����6�D�Q�W�L�D�J�R��

�G�H���&�R�P�S�R�V�W�H�O�D�������������6�H�Y�L�O�O�D���W�H�Q�t�D�����������S�O�D�]�D�V���W�D�P�E�L�p�Q���H�O���F�X�U�V�R�������������������������K�D�E�L�H�Q�G�R���U�H�G�X�F�L�G�R���K�D�V�W�D�����������H�V�W�H��

�~�O�W�L�P�R���F�X�U�V�R���²�H�V���G�H�F�L�U�����������S�O�D�]�D�V���P�H�Q�R�V���T�X�H���K�D�F�H���G�L�H�]���D�x�R�V�²�����&�i�G�L�]���K�D���S�D�V�D�G�R�����H�Q���H�V�H���P�L�V�P�R���W�L�H�P�S�R�����G�H��

���������D�������������������S�O�D�]�D�V���P�H�Q�R�V�����&�y�U�G�R�E�D�����G�H�����������D�������������0�i�O�D�J�D���K�D���S�H�U�P�D�Q�H�F�L�G�R���E�D�V�W�D�Q�W�H���H�V�W�D�E�O�H�����S�D�V�D�Q�G�R���G�H��

���������D�����������\�����P�i�V���D�~�Q���*�U�D�Q�D�G�D�����S�D�V�D�Q�G�R���G�H�����������D�������������7�R�G�D�V���K�D�Q���G�L�V�P�L�Q�X�L�G�R���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���D�O�X�P�Q�R�V�����D���S�H-
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�V�D�U���G�H���O�D���J�U�D�Q���G�H�P�D�Q�G�D���H�[�L�V�W�H�Q�W�H�����<���R�E�V�H�U�Y�H�Q�����G�H�V�G�H���������������F�X�D�Q�G�R���V�H���D�S�U�R�E�D�U�R�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���$�O�P�H�U�t�D����

�-�D�p�Q���\���+�X�H�O�Y�D���D�Q�W�H���O�D���H�[�L�V�W�H�Q�F�L�D���G�H���X�Q���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���G�p�¿�F�L�W���G�H���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V�����Q�X�H�V�W�U�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���K�D�Q���G�L�V�P�L�Q�X�L-

�G�R���D�Q�X�D�O�P�H�Q�W�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���Q�X�H�Y�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���K�D�V�W�D���O�R�V�����������G�H���H�V�W�H���~�O�W�L�P�R���F�X�U�V�R�����(�V�W�R���Q�R���W�L�H�Q�H���V�H�Q�W�L�G�R�����\���P�H-

�Q�R�V���D�~�Q���V�L���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���O�D���S�R�E�O�D�F�L�y�Q���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���V�H���K�D���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�G�R�����H�Q���H�V�W�H���P�L�V�P�R���W�L�H�P�S�R�����H�Q���X�Q�D�V��

ciento cuarenta y cinco mil personas.

�1�R���Q�R�V���O�R���S�R�G�H�P�R�V���S�H�U�P�L�W�L�U�����1�R�V�R�W�U�R�V���F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���T�X�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���V�H���G�H�E�H���D���O�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D���O�D���T�X�H��

�Q�R�V�R�W�U�R�V���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�P�R�V���\���Q�R���S�X�H�G�H���Y�L�Y�L�U���G�H���H�V�S�D�O�G�D�V���D���H�O�O�D�����\���P�i�V���D�~�Q���V�L���H�V�W�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���H�V���O�D���T�X�H���V�X�I�U�D�J�D��

la mayor parte de sus gastos. Y no solo lo pensamos nosotros: el artículo 3 del título preliminar de la Ley An-

�G�D�O�X�]�D���G�H���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���L�Q�G�L�F�D�����H�Q�W�U�H���V�X�V���S�U�L�Q�F�L�S�L�R�V���L�Q�I�R�U�P�D�G�R�U�H�V���\���R�E�M�H�W�L�Y�R�V�����O�D���S�U�H�V�W�D�F�L�y�Q���G�H���V�H�U�Y�L�F�L�R���S�~�E�O�L-

�F�R���T�X�H���J�D�U�D�Q�W�L�F�H���O�D���Y�L�Q�F�X�O�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���D���O�R�V���L�Q�W�H�U�H�V�H�V���V�R�F�L�D�O�H�V�����E�D�V�D�G�D���H�Q���O�D���W�U�D�Q�V�S�D�U�H�Q�F�L�D���\���H�Q���O�D��

�J�H�V�W�L�y�Q���H�¿�F�L�H�Q�W�H�����U�H�V�S�R�Q�V�D�E�O�H���\���V�R�O�L�G�D�U�L�D�����(�O���D�U�W�t�F�X�O�R���������G�H���O�D���&�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�y�Q���(�V�S�D�x�R�O�D���D�Y�D�O�D���H�O���G�H�U�H�F�K�R���D���W�U�D�E�D-

�M�D�U���G�H���W�R�G�R�V���O�R�V���H�V�S�D�x�R�O�H�V���\���D���O�D���O�L�E�U�H���H�O�H�F�F�L�y�Q���G�H���S�U�R�I�H�V�L�y�Q���X���R�¿�F�L�R��

�1�R�V���H�Q�I�U�H�Q�W�D�P�R�V���D���X�Q�R�V���D�x�R�V���G�L�I�t�F�L�O�H�V���\���W�R�G�R�V���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���K�D�F�H�U���X�Q���H�V�I�X�H�U�]�R���\���G�D�U���O�R���P�H�M�R�U���G�H���Q�R�V�R�W�U�R�V��

�P�L�V�P�R�V�����/�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���W�D�P�E�L�p�Q�����\���H�Q�W�H�Q�G�H�P�R�V���T�X�H���G�H�E�H���K�D�F�H�U�O�R���F�R�Q���Y�R�F�D�F�L�y�Q���G�H���V�H�U�Y�L�F�L�R���\���F�R�Q���P�X�F�K�D���L�O�X-

�V�L�y�Q�����S�R�U�T�X�H���O�D���U�H�F�R�P�S�H�Q�V�D���V�H�U�i���H�Q�R�U�P�H��

�0�X�F�K�R�V���M�y�Y�H�Q�H�V�����E�X�H�Q�R�V���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�����G�H���W�R�G�D���F�R�Q�G�L�F�L�y�Q���V�R�F�L�D�O�����T�X�H���Y�D�Q���D���V�H�U���D�S�D�U�W�D�G�R�V���G�H���V�X���G�H�V�W�L�Q�R���S�U�R-

�I�H�V�L�R�Q�D�O���\���Y�R�F�D�F�L�R�Q�D�O�����Y�D�Q���D���S�R�G�H�U���D�F�F�H�G�H�U���D���Q�X�H�V�W�U�R���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���S�~�E�O�L�F�R���\���G�H�V�D�U�U�R�O�O�D�U�V�H���F�R�P�R���P�p-

�G�L�F�R���H�Q���X�Q���I�X�W�X�U�R���S�U�y�[�L�P�R�����S�D�U�D���V�D�W�L�V�I�D�F�F�L�y�Q���S�U�R�S�L�D�����G�H���V�X�V���I�D�P�L�O�L�D�V���\���G�H���O�R�V���G�L�S�X�W�D�G�R�V���D�T�X�t���S�U�H�V�H�Q�W�H�V�����T�X�H���O�R��

�K�D�F�H�P�R�V���S�R�V�L�E�O�H��

�<�����G�H���R�W�U�R���O�D�G�R�����Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���G�L�V�S�R�Q�G�U�i���G�H���X�Q���V�L�V�W�H�P�D���V�D�Q�L�W�D�U�L�R���F�R�Q���P�p�G�L�F�R�V���T�X�H���O�D���H�Q�W�L�H�Q�G�H�Q�����S�R�U-

�T�X�H���V�R�Q���S�D�U�W�H���G�H���H�O�O�D�����\���T�X�H���V�H���H�Q�F�X�H�Q�W�U�D�Q���H�Q�W�U�H���O�R�V���P�H�M�R�U�H�V���I�R�U�P�D�G�R�V���G�H�O���P�X�Q�G�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�3�D�V�D�P�R�V���D�O���W�X�U�Q�R���G�H���S�R�V�L�F�L�R�Q�D�P�L�H�Q�W�R���G�H���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V�����F�R�P�H�Q�]�D�Q�G�R���S�R�U���H�O���J�U�X�S�R��

parlamentario de Adelante Andalucía.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

La señora BARRANCO GARCÍA

—Gracias, señora presidenta.

�(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����F�R�Q�V�L�G�H�U�D�P�R�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�R���K�D�F�H�U���G�R�V���D�S�U�H�F�L�D�F�L�R�Q�H�V�����D�Q�W�H�V���G�H���H�Q�W�U�D�U���H�Q���H�O���I�R�Q�G�R���G�H���O�D�V���S�U�R-

�S�X�H�V�W�D�V�����\���V�R�Q���O�D�V���V�L�J�X�L�H�Q�W�H�V�����S�U�L�P�H�U�R�����O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���S�U�H�V�H�Q�W�D�Q���X�Q�D���L�Q�I�U�D�¿�Q�D�Q�F�L�D-

�F�L�y�Q���H�Q���O�R�V���G�R�V���~�O�W�L�P�R�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V���G�H���������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���F�D�G�D���X�Q�R�����<�����H�Q���V�H�J�X�Q�G�R���O�X�J�D�U�����K�D�F�H���X�Q���P�H�V��

�H�V�F�D�V�R�����H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���O�H���G�L�R���R�W�U�R���E�R�F�D�G�R���D�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���G�H���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V����

�H�V�W�D�Q�G�R�����V�H�x�R�U�H�V���G�H���9�R�[�����X�V�W�H�G�H�V���D���I�D�Y�R�U�����7�H�Q�L�H�Q�G�R���H�Q���F�X�H�Q�W�D���H�V�W�R���W�U�D�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���X�Q�D���3�1�/���S�D�U�D���L�Q�F�U�H�P�H�Q�W�D�U��

�H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D��
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�6�H�x�R�U�H�V�����V�L���U�H�F�R�U�W�D�P�R�V���H�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���G�H���O�D���8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�����Q�R���V�p���F�y�P�R���S�U�H�W�H�Q�G�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���¿�Q�D�Q�F�L�D�U���H�O���J�D�V-

�W�R���O�y�J�L�F�R���T�X�H���V�X�S�R�Q�G�U�t�D���X�Q���D�X�P�H�Q�W�R���G�H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V�����(�V�R���H�V���X�Q�D���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D���F�D�X�V�D���H�I�H�F�W�R��

�+�D�E�O�D�Q���X�V�W�H�G�H�V�����H�Q���V�X���H�[�S�R�V�L�F�L�y�Q���G�H���P�R�W�L�Y�R�V�����G�H���T�X�H���V�H���W�D�U�G�D�Q���G�L�H�]���D�x�R�V���H�Q���I�R�U�P�D�U���D���X�Q���P�p�G�L�F�R�����¢�+�D�Q���S�H�Q-

�V�D�G�R���T�X�H���O�R�V���0�,�5���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q���X�Q���P�p�G�L�F�R���T�X�H���O�R�V���W�X�W�R�U�L�F�H���\���T�X�H���Q�R���K�D�\���V�X�¿�F�L�H�Q�W�H�V���P�p�G�L�F�R�V���Q�L���W�D�P�S�R�F�R���V�X�¿�F�L�H�Q-

�W�H�V���L�Q�V�W�D�O�D�F�L�R�Q�H�V�"���¢�1�L���W�D�P�S�R�F�R���K�D�Q���S�H�Q�V�D�G�R���H�Q���T�X�H���H�V�D���G�H�F�L�V�L�y�Q���G�H���L�Q�F�R�U�S�R�U�D�U���D���O�R�V���0�,�5���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�H���D�O���P�L�Q�L�V-

�W�H�U�L�R�����Q�R���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�H���D���O�D���-�X�Q�W�D���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�"���3�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����S�R�G�U�t�D���G�D�U�V�H���H�O���F�D�V�R���G�H���T�X�H���W�X�Y�L�p�V�H�P�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���T�X�H��

�K�X�E�L�H�V�H�Q���W�H�U�P�L�Q�D�G�R���O�D���F�D�U�U�H�U�D�����S�H�U�R���Q�R���S�R�G�U�t�D�Q���L�Q�F�R�U�S�R�U�D�U�V�H���F�R�P�R���0�,�5���D���O�D���V�D�Q�L�G�D�G���S�~�E�O�L�F�D���D�Q�G�D�O�X�]�D��

�¢�3�R�U���T�X�p���Q�R���D�E�U�L�P�R�V���H�O���Y�H�U�G�D�G�H�U�R���G�H�E�D�W�H���G�H�O���S�U�R�E�O�H�P�D���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���O�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���G�H���O�D���P�H�G�L�F�L�Q�D���H�Q���$�Q-

�G�D�O�X�F�t�D�����H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�"���¢�3�R�U���T�X�p���Q�R���K�D�E�O�D�P�R�V���G�H�O���I�U�D�F�D�V�R���G�H�O���S�O�D�Q���G�H���U�H�W�R�U�Q�R���G�H���P�p�G�L�F�R�V���D�Q�G�D�O�X�F�H�V��

�T�X�H���H�M�H�U�F�H�Q���I�X�H�U�D���G�H���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�"���+�D�E�O�H�P�R�V���G�H�O���V�D�O�D�U�L�R���G�H���O�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V�����T�X�H���V�R�Q���G�H���O�R�V���P�i�V���E�D-

�M�R�V���G�H���(�V�S�D�x�D�����F�X�\�D���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�F�L�D���O�y�J�L�F�D���H�V���T�X�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���V�H���Y�D�\�D�Q���D���R�W�U�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���D�X�W�y-

�Q�R�P�D�V�����+�D�E�O�H�P�R�V���G�H���O�D���Q�H�F�H�V�D�U�L�D���P�H�M�R�U�D���G�H���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���O�D�E�R�U�D�O�H�V�����(�T�X�L�S�D�U�p�P�R�Q�R�V���D���O�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V��

�G�R�Q�G�H���Q�X�H�V�W�U�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���H�M�H�U�F�H�Q�����+�D�E�O�H�P�R�V���G�H���F�X�E�U�L�U���E�D�M�D�V�����M�X�E�L�O�D�F�L�R�Q�H�V�����Y�D�F�D�F�L�R�Q�H�V���\���S�H�U�P�L�V�R�V�����T�X�H��

�G�L�V�P�L�Q�X�\�D�Q���W�D�Q�W�R���O�D�V���O�L�V�W�D�V���G�H���H�V�S�H�U�D���F�R�P�R���T�X�H���D�X�P�H�Q�W�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���\���G�L�V�P�L�Q�X�\�D���O�D���H�[�F�H�V�L�Y�D��

�F�D�U�J�D���G�H���W�U�D�E�D�M�R���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���Q�X�H�V�W�U�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G��

�6�H�x�R�U�H�V���G�H���9�R�[�����D�Q�W�H�V���G�H���S�O�D�Q�W�H�D�U���H�O���D�X�P�H�Q�W�R���G�H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���T�X�H���V�H���R�I�H�U�W�D���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H��

�0�H�G�L�F�L�Q�D�����²�S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V�����S�R�U���F�L�H�U�W�R�����T�X�H���D�F�D�E�D�U�i�Q���P�D�U�F�K�i�Q�G�R�V�H���D���R�W�U�D�V���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���G�R�Q�G�H���V�H���Y�D�O�R�U�H���P�H-

�M�R�U�� �V�X�� �W�U�D�E�D�M�R�²���� �¢�S�R�U�� �T�X�p�� �Q�R�� �K�D�E�O�D�P�R�V�� �G�H�� �D�X�P�H�Q�W�D�U�� �H�V�D�� �¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q�� �D�� �O�D�V�� �X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���� �D�Q�W�H�V�� �G�H�� �S�O�D�Q-

�W�H�D�U���H�V�W�H���D�X�P�H�Q�W�R���G�H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V�"���¢�&�y�P�R���Y�D�P�R�V���D���¿�Q�D�Q�F�L�D�U���H�V�R���V�L���O�H���U�H�F�R�U�W�D�P�R�V���O�D���¿�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���D���O�D�V��

universidades?

�9�D�P�R�V���D���K�D�E�O�D�U���G�H���P�H�M�R�U�D�U���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���O�D�E�R�U�D�O�H�V���\���D���P�H�M�R�U�D�U���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���V�D�O�D�U�L�D�O�H�V���G�H���Q�X�H�V�W�U�R�V��

�S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���T�X�H���O�H�V���S�H�U�P�L�W�D�Q���H�Q���X�Q���I�X�W�X�U�R���T�X�H�G�D�U�V�H���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�����T�X�H���Q�R���Q�H�F�H�V�L�W�H�Q���L�U�V�H���D���R�W�U�D�V��

comunidades donde se valore mejor su trabajo. Cubramos las vacantes para mejorar la carga de trabajo de 

�O�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���\���P�H�M�R�U�D�U���H�O���V�H�U�Y�L�F�L�R��

�6�H�x�R�U�D�V���\���V�H�x�R�U�H�V�����Q�R���H�P�S�H�F�H�P�R�V���O�D���F�D�V�D���S�R�U���H�O���W�H�M�D�G�R�����H�P�S�H�F�H�P�R�V���S�R�U���I�R�U�W�D�O�H�F�H�U���O�R�V���F�L�P�L�H�Q�W�R�V���S�U�L�P�H-

�U�R�����T�X�H���Q�R�V���J�D�U�D�Q�W�L�F�H�Q���T�X�H���V�L���D�X�P�H�Q�W�D���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V�����X�Q�D���Y�H�]���W�H�U�P�L�Q�H���V�X���I�R�U�P�D�F�L�y�Q�����H�V�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D-

�O�H�V���V�H���Y�D�Q���D���T�X�H�G�D�U���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���W�L�H�U�U�D�����<���X�Q�D���Y�H�]���I�R�U�W�D�O�H�F�L�G�R���H�V�W�R�����S�R�G�U�H�P�R�V���K�D�E�O�D�U���H�Q�W�R�Q�F�H�V���G�H���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O��

�Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���T�X�H���V�H���R�I�H�U�W�D�Q���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����3�H�U�R���¢�G�H���T�X�p���Q�R�V���V�L�U�Y�H���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�V�H���Q�~�P�H-

�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V�����M�X�V�W�L�¿�F�D�G�D���H�Q���O�D���I�X�W�X�U�D���I�D�O�W�D���G�H���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���²�T�X�H���K�D�V�W�D���D�K�t���F�U�H�R���T�X�H���W�R�G�R�V���H�V�W�D�P�R�V���G�H���D�F�X�H�U-

do— si las condiciones laborales y salariales siguen a la cola del resto de comunidades autónomas, y previsi-

�E�O�H�P�H�Q�W�H���H�V�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���V�H���P�D�U�F�K�D�U�i�Q���D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G�H�V���G�R�Q�G�H���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���V�D�O�D�U�L�D�O�H�V���\���O�D�E�R�U�D�O�H�V���V�H�D�Q��

�P�H�M�R�U�H�V���T�X�H���H�Q���Q�X�H�V�W�U�D���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D�"���¢�3�R�U���T�X�p���Q�R���Q�R�V���S�O�D�Q�W�H�D�P�R�V���S�U�L�P�H�U�R���H�V�W�H���G�H�E�D�W�H���\���G�H�V�S�X�p�V��

�Q�R�V���S�O�D�Q�W�H�D�P�R�V���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�V�H���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V�"���1�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���F�U�H�H�P�R�V���T�X�H���V�H�D���O�y�J�L�F�R���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R��

�G�H���S�O�D�]�D�V���T�X�H���V�H���R�I�H�U�W�D�Q���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���F�X�D�Q�G�R���H�V�W�D�P�R�V���U�H�F�R�U�W�D�Q�G�R���P�L�O�H�V���G�H���P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X-

�U�R�V���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����F�X�D�Q�G�R���H�V�H���J�D�V�W�R���O�y�J�L�F�R���T�X�H���Y�D���D���V�X�S�R�Q�H�U���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O���Q�~�P�H-

�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���Q�R���V�D�E�H�P�R�V���G�H���G�y�Q�G�H���S�U�H�W�H�Q�G�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���T�X�H���V�D�O�J�D�����9�D�P�R�V���D���V�H�U���X�Q���S�R�T�X�L�W�R���F�R�Q�V�H�F�X�H�Q�W�H�V���\���Y�D-

�P�R�V���D���V�H�U���X�Q���S�R�T�X�L�W�R���O�y�J�L�F�R�V�����0�H�M�R�U�H�P�R�V���O�R���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���\�����O�X�H�J�R�����\�D���Q�R�V���S�O�D�Q�W�H�D�P�R�V���V�L���H�V���Q�H�F�H�V�D�U�L�R�����R���Q�R����

�T�X�H���K�D�V�W�D���D�K�t���F�U�H�R���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V���W�R�G�R�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R�����D�X�P�H�Q�W�D�U���H�V�D���R�I�H�U�W�D���G�H�O��numerus clausus.

Gracias.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���O�D���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V��

�/�D���V�H�x�R�U�D���*�2�1�=�È�/�(�=���,�1�6�Ò�$��

—Gracias, señora presidenta.

�$�T�X�t���Q�R���S�D�U�D�P�R�V���G�H���H�V�F�X�F�K�D�U���K�D�E�O�D�U���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V�����<�R���Q�R���S�D�U�R���G�H���H�V�F�X�F�K�D�U���K�D�E�O�D�U���G�H���U�H�F�R�U�W�H�V��

�%�X�H�Q�R�����Y�R�\���D���H�P�S�H�]�D�U���G�L�F�L�H�Q�G�R���T�X�H���P�L���J�U�X�S�R���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���K�H�P�R�V�����������H�Q���H�V�W�D���3�1�/���K�H�P�R�V���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�R���G�R�V��

�H�Q�P�L�H�Q�G�D�V�����X�Q�D���G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q���\���R�W�U�D���G�H���V�X�S�U�H�V�L�y�Q�����T�X�H���\�D���V�D�E�H���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���9�R�[���H�Q���T�X�p���W�p�U�P�L-

�Q�R�V���Y�D�P�R�V�����9�D�P�R�V���D���Y�H�U�����H�V�W�R���W�L�H�Q�H���X�Q���I�R�Q�G�R���\���X�Q�D���I�R�U�P�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����3�R�U���X�Q�D���S�D�U�W�H�����H�V�W�D�U�t�D�P�R�V���K�D�E�O�D�Q�G�R���G�H��

�O�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�F�L�y�Q�����G�H���O�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�F�L�y�Q�����<���H�V�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�F�L�y�Q���Q�R�V���O�O�H�Y�D�U�t�D���W�D�P�E�L�p�Q���D�O���I�R�Q�G�R�����<���O�X�H�J�R���W�D�P�E�L�p�Q�����H�Q���O�D��

�U�H�O�D�F�L�y�Q���T�X�H���W�L�H�Q�H���T�X�H���K�D�E�H�U���H�Q�W�U�H���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����F�R�Q���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���R�U�J�D�Q�L�V�P�R�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���T�X�H��

�S�R�Q�H�U���R���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���T�X�H���S�D�V�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���I�D�F�X�O�W�D�W�L�Y�R�V���T�X�H���Q�H�F�H�V�L�W�D�Q���H�Q���F�D�G�D���X�Q�D���G�H�����������K�R�V�S�L�W�D�O�H�V�����F�H�Q�W�U�R�V��

de salud y ambulatorios.

�+�D�E�O�D�E�D�Q���G�H���T�X�H���Q�R���H�U�D���O�y�J�L�F�R���T�X�H�����K�D�E�L�H�Q�G�R���I�D�O�W�D���G�H���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V�����W�X�Y�L�p�U�D�P�R�V���X�Q���Q�~�P�H�U�R���U�H�G�X�F�L�G�R���G�H��

�H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�����R���T�X�H���Q�R�V���I�D�O�W�D�U�D�Q���S�O�D�]�D�V���G�H���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���S�R�U���G�p�F�L�P�D�V���H�Q���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����3�H�U�R���K�D�\��

�T�X�H���G�H�F�L�U���W�D�P�E�L�p�Q���T�X�H���Q�R���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�V�D�V���S�O�D�]�D�V�����Q�R���D�X�P�H�Q�W�D�U�O�D�V�����������R���V�H�D�����R���D�X�P�H�Q�W�D�U�O�D�V�����P�H�M�R�U���G�L�F�K�R�����H�V�R��

�Q�R���Q�R�V���J�D�U�D�Q�W�L�]�D���T�X�H���W�R�G�R�V���O�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���T�X�H���V�D�O�J�D�Q�����R���V�H�D�����W�R�G�R�V���O�R�V���I�D�F�X�O�W�D�W�L�Y�R�V���T�X�H���V�D�O�J�D�Q���W�H�Q�J�D�Q���X�Q��

�S�X�H�V�W�R���G�H���W�U�D�E�D�M�R�����¢�3�R�U���T�X�p�"���3�X�H�V���S�R�U�T�X�H�����E�X�H�Q�R�����D���O�R���P�H�M�R�U���X�Q���P�p�G�L�F�R���L�Q�W�H�Q�V�L�Y�L�V�W�D���S�X�H�G�H���H�V�W�D�U���H�Q���X�Q���F�H�Q-

�W�U�R���G�H���V�D�O�X�G���S�H�U�R���Q�R���S�X�H�G�H���H�M�H�U�F�H�U���F�R�P�R���F�L�U�X�M�D�Q�R�����$�T�X�t���K�D�\���X�Q���P�D�O���G�H���I�R�Q�G�R�����6�L���F�X�D�Q�G�R���V�H���K�R�P�R�O�R�J�D�U�R�Q���W�t-

�W�X�O�R�V�����T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���O�R���G�H�F�t�D���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H���9�R�[�����V�H���K�R�P�R�O�R�J�D�U�R�Q���W�t�W�X�O�R�V���G�X�U�D�Q�W�H���X�Q���W�L�H�P�S�R�����\���V�H���K�R�P�R�O�R�J�D�U�R�Q��

�S�R�U���H�V�D���I�D�O�W�D���G�H���I�D�F�X�O�W�D�W�L�Y�R�V���G�H���H�V�S�H�F�L�D�O�L�G�D�G�H�V���F�R�Q�F�U�H�W�D�V���T�X�H���Q�R���W�H�Q�t�D�P�R�V�����<���F�D�E�H���U�H�V�H�x�D�U�����T�X�H���\�D���O�R���K�H�P�R�V��

�G�L�F�K�R���W�R�G�R�V�����T�X�H���H�V�W�D���F�D�U�U�H�U�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���H�V���G�H���O�D�V���P�i�V���O�D�U�J�D�V�����R���V�H�D�����Q�H�F�H�V�L�W�D���X�Q���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H���F�D�V�L���������D�x�R�V��

�G�H���V�X���W�L�H�P�S�R���S�D�U�D���W�H�Q�H�U���V�X���W�t�W�X�O�R���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���\���S�R�G�H�U���H�M�H�U�F�H�U�����3�R�U���W�D�Q�W�R�����O�X�H�J�R���S�X�H�G�H���K�D�E�H�U���H�V�D���G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D���H�Q-

�W�U�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���I�D�F�X�O�W�D�W�L�Y�R�V���T�X�H���Q�H�F�H�V�L�W�D�P�R�V���\���O�R�V���T�X�H���V�D�O�H�Q���G�H���O�D���H�V�F�X�H�O�D�����3�H�U�R���\�R���W�H�Q�J�R���T�X�H���G�H�F�L�U�O�H�V���T�X�H����

�G�H�V�G�H���O�X�H�J�R�����Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���S�R�G�H�P�R�V���H�V�W�D�U���G�H���D�F�X�H�U�G�R���H�Q���T�X�H���H�V�W�R���V�H�D���X�Q���S�U�R�E�O�H�P�D���~�Q�L�F�D�P�H�Q�W�H���G�H�O���Q�~�P�H�U�R�V��

�F�O�D�X�V�X�V�����S�R�U�T�X�H���H�V�W�H���V�H���D�S�O�L�F�D���G�H�V�G�H���������������F�R�P�R���X�V�W�H�G�H�V���V�D�E�H�Q���H�Q���O�D���I�D�F�X�O�W�D�G���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����\���K�D���V�L�G�R���D���G�t�D��

�G�H���K�R�\���X�Q���W�H�P�D���W�D�P�E�L�p�Q���F�R�Q�W�U�R�Y�H�U�W�L�G�R�����S�R�U�T�X�H���S�R�Q�H���H�Q���G�H�V�D�F�X�H�U�G�R���D���G�H�F�D�Q�R�V�����H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���\���D���D�O�J�X�Q�R�V���T�X�H��

�R�W�U�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V�����3�H�U�R���W�H�Q�J�R���T�X�H���G�H�F�L�U���T�X�H���H�V���X�Q���W�H�P�D���������<�R���Q�R���O�R���H�Q�F�D�X�]�D�U�t�D���S�R�U���D�K�t�����\�R���F�U�H�R���T�X�H���W�L�H�Q�H���P�i�V���T�X�H��

�Y�H�U���F�R�Q���H�V�D�V���S�O�D�]�D�V�����3�H�U�R���W�D�P�E�L�p�Q���W�L�H�Q�H���T�X�H���Y�H�U���F�R�Q���O�D���H�[�F�H�O�H�Q�F�L�D���G�H���H�V�D���F�D�U�U�H�U�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D�����6�R�O�R���O�R�V���H�V�W�X-

�G�L�D�Q�W�H�V���P�i�V���E�U�L�O�O�D�Q�W�H�V���D�F�F�H�G�H�Q���D���H�V�W�D���F�D�U�U�H�U�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D��

�<���H�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�D���Q�R�W�D���G�H���F�R�U�W�H�����\�R���W�H�Q�J�R���D�T�X�t���X�Q���L�Q�I�R�U�P�H���H�Q���H�O���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���H�V�W�D�P�R�V���H�Q���O�D���P�H�G�L�D���G�H���W�R-

�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����/�D���&�R�P�S�O�X�W�H�Q�V�H���H�V�W�i���H�Q�������������������8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���6�H�Y�L�O�O�D���������������������8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���*�U�D-

�Q�D�G�D���������������������8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���%�D�U�F�H�O�R�Q�D���������������������8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���0�i�O�D�J�D���������������������8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���G�H���6�D�O�D�P�D�Q�F�D����

�����������������1�R���F�U�H�R���T�X�H���H�V�W�p���W�D�Q�W�R���H�Q���H�V�D���Q�R�W�D���G�H���F�R�U�W�H�����F�R�P�R���O�H���H�V�W�R�\���G�L�F�L�H�Q�G�R�����F�R�P�R���G�H���H�V�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���R�U�G�H-

�Q�D�G�D���T�X�H���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���W�H�Q�H�U�����<�R���F�U�H�R���T�X�H���H�V���F�R�P�S�O�H�M�R�����\���H�O���H�V�F�H�Q�D�U�L�R���Q�R���V�H���U�H�V�X�H�O�Y�H���G�H�V�G�H���O�X�H�J�R���F�R�Q���H�V�W�D��

�S�U�R�S�X�H�V�W�D�����+�D�E�U�t�D���W�D�P�E�L�p�Q���T�X�H���F�R�R�U�G�L�Q�D�U���G�L�V�W�L�Q�W�R�V���D�J�H�Q�W�H�V�����F�R�P�R���V�R�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�U�L�Y�D�G�D�V�����X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D-
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des públicas, Consejerías de Educación y de Sanidad de las comunidades autónomas, el Ministerio de Edu-

cación y de Sanidad, la Aneca, agencias autonómicas acreditadas...

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�7�L�H�Q�H���T�X�H���L�U���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R�����S�R�U���I�D�Y�R�U��

�/�D���V�H�x�R�U�D���*�2�1�=�È�/�(�=���,�1�6�Ò�$��

�²�9�R�\���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R�����S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D��

�&�U�H�R���T�X�H���G�H�E�H�U�t�D�P�R�V���H�Q�W�U�D�U���H�Q���P�i�V���S�U�R�I�X�Q�G�L�G�D�G��

�<�� �G�H�F�L�U�O�H�� �T�X�H�� �O�D�V�� �U�H�F�R�P�H�Q�G�D�F�L�R�Q�H�V�� �V�R�Q�� �G�H�� �X�Q�� �H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�� �S�R�U�� �F�D�G�D�� �������������� �K�D�E�L�W�D�Q�W�H�V���� �H�Q�W�U�H�� �R�W�U�D�V��

consideraciones.

�3�R�U���W�D�Q�W�R�����\�R���F�U�H�R���T�X�H���Q�R���W�L�H�Q�H���W�D�Q�W�R���T�X�H���Y�H�U���F�R�Q���H�V�D���Q�R�W�D���G�H���F�R�U�W�H�����F�R�Q���O�R�V���Q�~�P�H�U�R�V���F�O�D�X�V�X�V�����\���V�t���F�R�Q���O�D�V��

�S�O�D�]�D�V���R�I�H�U�W�D�G�D�V�����3�H�U�R���T�X�H�����F�R�P�R���O�H�V���G�L�J�R���D���V�X�V���V�H�x�R�U�t�D�V�����H�V�W�R���W�L�H�Q�H���T�X�H���V�H�U���X�Q���W�H�P�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�G�R���\���K�D�F�H�U�O�R����

�F�R�P�R���O�H�V���G�L�J�R�����G�H���I�R�U�P�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�G�D�����S�R�U�T�X�H���H�V�W�R���Q�R���Q�R�V���J�D�U�D�Q�W�L�]�D���H�O���S�O�H�Q�R���H�P�S�O�H�R��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

—Gracias.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���H�O���S�R�U�W�D�Y�R�]���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���3�R�S�X�O�D�U��

El señor MOLINA RASCÓN 

�²�4�X�H���H�V�W�i���D�T�X�t�����V�H�x�R�U�D���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�D�����0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�%�X�H�Q�R�����Y�R�\���D���G�H�F�L�U�����O�D���V�H�x�R�U�D���%�D�U�U�D�Q�F�R���\�R���F�U�H�R���T�X�H���K�D���W�H�Q�L�G�R���X�Q���O�D�S�V�X�V�����S�R�U�T�X�H���G�L�F�H�����©�U�H�F�R�U�W�H���G�H���P�L�O�H�V���G�H��

�P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�ª�����(�O���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R���W�R�W�D�O���G�H���O�D��

�8�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G���V�R�Q���������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V�����F�R�Q���O�R���T�X�H���F�U�H�R���T�X�H���K�D���V�L�G�R���X�Q���O�D�S�V�X�V���D���O�D���K�R�U�D���G�H���G�H�I�H�Q�G�H�U���V�X��

�S�R�V�W�X�U�D�����3�R�U���F�L�H�U�W�R�����������������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���T�X�H���H�V���P�i�V���G�H���O�R���T�X�H���K�D�E�t�D���H�Q���O�R�V���D�Q�W�H�U�L�R�U�H�V���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V�����O�R�V��

anteriores gobiernos.

�3�H�U�R���E�X�H�Q�R�����\�H�Q�G�R���D�O���R�E�M�H�W�R���G�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���T�X�H���Q�R���S�U�H�V�H�Q�W�D���H�O���V�H�x�R�U���6�H�J�R�Y�L�D���������,�E�D���D���G�H�F�L�U����

�H�I�H�F�W�L�Y�D�P�H�Q�W�H���� �O�R�V���H�V�W�X�G�L�R�V���S�U�H�V�H�Q�W�D�Q���T�X�H���Y�D���D���K�D�E�H�U���� �K�D�\�� �D�K�R�U�D���P�L�V�P�R���� �X�Q���H�Q�Y�H�M�H�F�L�P�L�H�Q�W�R���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H���G�H��

�O�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�����\���T�X�H���Q�R�V���Y�D�P�R�V���D���H�Q�F�R�Q�W�U�D�U���X�Q�D���S�U�y�[�L�P�D���G�p�F�D�G�D���G�R�Q�G�H���O�D�V���M�X�E�L�O�D�F�L�R�Q�H�V���Y�D�Q��

�D���V�H�U���Q�X�P�H�U�R�V�D�V�����(�Q���D�O�J�~�Q���H�V�W�X�G�L�R���T�X�H���K�H���Y�L�V�W�R�����V�H���H�V�W�L�P�D���T�X�H���I�D�O�W�D�U�i�Q���P�i�V���G�H�����������S�O�D�]�D�V���0�,�5���T�X�H���F�X�E�U�L�U��

�F�D�G�D���D�x�R���H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����3�H�U�R���D�T�X�t���H�V���G�R�Q�G�H���W�H�Q�H�P�R�V���T�X�H���X�Q�L�U���T�X�H���H�V�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���S�O�D�]�D�V���G�H���O�D�V���I�D-

�F�X�O�W�D�G�H�V���W�L�H�Q�H���T�X�H���U�H�V�S�R�Q�G�H�U���D���O�D���F�R�Q�Y�R�F�D�W�R�U�L�D���G�H���S�O�D�]�D�V���0�,�5�����S�R�U�T�X�H���D�K�t���H�V���G�R�Q�G�H���W�D�P�E�L�p�Q���W�H�Q�H�P�R�V���O�X�H-

�J�R���H�O���F�X�H�O�O�R���G�H���E�R�W�H�O�O�D�����3�R�U�T�X�H���V�L���W�H�Q�H�P�R�V���J�U�D�G�X�D�G�R�V���H�Q���0�H�G�L�F�L�Q�D���T�X�H���O�X�H�J�R���Q�R���S�X�H�G�H�Q���D�F�F�H�G�H�U���D���H�V�D���S�O�D-

�]�D���G�H���0�,�5�����S�X�H�V���Y�D�P�R�V���D���W�H�Q�H�U�����������D�K�t���H�V���G�R�Q�G�H���Y�D�P�R�V���D���W�H�Q�H�U���H�V�R�V���S�U�R�I�H�V�L�R�Q�D�O�H�V���T�X�H�����D�O���¿�Q�D�O�����S�X�H�V���S�X�H�G�H�Q��
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�W�H�U�P�L�Q�D�U���H�Q���H�O���S�D�U�R�����O�D���H�P�L�J�U�D�F�L�y�Q���R���H�O���V�H�F�W�R�U���S�U�L�Y�D�G�R�����,�Q�V�L�V�W�R�����Q�R���Y�D�Q���D���W�H�Q�H�U���H�V�D���S�O�D�]�D���G�H���0�,�5�����$�K�t���H�V���G�R�Q-

�G�H���K�D�\���H�V�D���G�H�V�F�R�R�U�G�L�Q�D�F�L�y�Q�����L�Q�V�L�V�W�R�����H�Q�W�U�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���F�O�D�X�V�X�V���\���O�D�V���S�O�D�]�D�V���G�H���0�,�5���T�X�H���V�H���S�O�D�Q�L�¿�F�D�Q�����<���D�K�t���H�V��

�G�R�Q�G�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���F�U�H�H�P�R�V�����G�H�V�G�H���O�X�H�J�R�����T�X�H���K�D�\���T�X�H���D�F�R�P�S�D�V�D�U���O�D���R�I�H�U�W�D���I�R�U�P�D�W�L�Y�D���G�H���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���D�Q�G�D�O�X-

�]�D�V���F�R�Q���H�V�H���U�H�G�L�P�H�Q�V�L�R�Q�D�P�L�H�Q�W�R���T�X�H���K�D�F�H���I�D�O�W�D���S�D�U�D���O�D�V���S�O�D�]�D�V���G�H���0�,�5�����8�U�J�H�����S�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����\���H�V�D���H�V���Q�X�H�V�W�U�D��

�R�S�L�Q�L�y�Q�����Q�X�H�V�W�U�D���S�R�V�W�X�U�D�����X�Q�D���S�O�D�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���T�X�H���H�O�L�P�L�Q�H���H�V�H���H�P�E�X�G�R���T�X�H���O�H�V���H�V�W�D�P�R�V���G�L�F�L�H�Q�G�R���T�X�H���Y�L�H�Q�H���V�X-

�S�R�Q�L�H�Q�G�R���H�O���0�,�5���H�Q���O�R�V���~�O�W�L�P�R�V���D�x�R�V�����\���T�X�H���V�H���D�F�R�P�S�D�V�H�Q���O�R�V���Q�~�P�H�U�R�V���F�O�D�X�V�X�V�����T�X�H���H�V���O�R���T�X�H���Q�R�V���V�R�O�L�F�L�W�D�Q����

�D���H�V�D�V���S�O�D�]�D�V���G�H���0�,�5���D�Q�X�D�O�H�V��

�<���H�V�R���K�D�\���T�X�H���K�D�F�H�U�O�R�«�����U�H�F�R�U�G�D�E�D���D�Q�W�H�V���O�R�V���S�O�D�Q�H�V���G�H���H�V�W�X�G�L�R�����T�X�H���V�R�Q���O�R�V���T�X�H���H�V�W�D�E�O�H�F�H�Q���H�O���P�i�[�L�P�R��

�G�H���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���T�X�H���F�D�G�D���W�L�W�X�O�D�F�L�y�Q���S�X�H�G�H���W�H�Q�H�U�����X�Q�R�V���S�O�D�Q�H�V���G�H���H�V�W�X�G�L�R���T�X�H���H�O�D�E�R�U�D�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���\���T�X�H��

�V�H���U�H�P�L�W�H�Q���D���O�D���$�Q�H�F�D�����T�X�H���H�V���X�Q�D���D�J�H�Q�F�L�D���L�Q�G�H�S�H�Q�G�L�H�Q�W�H���G�H���F�D�O�L�G�D�G�����T�X�H���H�V���O�D���T�X�H���O�R�V���D�S�U�X�H�E�D�����<���O�D���P�R�G�L�¿-

�F�D�F�L�y�Q�����S�R�U���O�R���W�D�Q�W�R�����G�H�E�H���S�D�U�W�L�U�����H�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����Q�R���H�Q���H�V�W�H���F�D�V�R���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���D�Q�G�D�O�X�]����

�<���G�H�E�H�����H�Q���H�V�H���S�U�R�F�H�G�L�P�L�H�Q�W�R���T�X�H���D�G�H�P�i�V���H�V���F�R�P�S�O�H�M�R�����T�X�H���W�D�U�G�D�����T�X�H���W�L�H�Q�H���V�X���W�L�H�P�S�R�����D�O�J�R���T�X�H���D���O�R���P�H�M�R�U��

�K�D�E�t�D���T�X�H���S�O�D�Q�W�H�D�U���W�D�P�E�L�p�Q���O�D���Q�H�F�H�V�L�G�D�G���G�H���À�H�[�L�E�L�O�L�]�D�U���H�V�H���V�L�V�W�H�P�D�����S�H�U�R���T�X�H���Q�R���V�H�U�t�D���D�O�J�R���L�Q�P�H�G�L�D�W�R�����,�Q�V�L�V-

�W�R�����O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���V�R�Q���O�D�V���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q���T�X�H���K�D�F�H�U���H�V�D���V�R�O�L�F�L�W�X�G�����O�R�V���S�O�D�Q�H�V���G�H���H�V�W�X�G�L�R�����L�U���D���O�D���$�Q�H�F�D���\���V�H�J�X�L�U�����E�X�H-

�Q�R�����S�X�H�V���H�O���S�U�R�F�H�G�L�P�L�H�Q�W�R�����T�X�H���H�V���X�Q���S�R�F�R���O�R���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���O�H���L�Q�F�O�X�t�D�P�R�V���H�Q���O�D���H�Q�P�L�H�Q�G�D���T�X�H���K�H�P�R�V���S�U�H�V�H�Q-

�W�D�G�R�����3�R�U�T�X�H���H�Q���O�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���T�X�H���Q�R�V���K�D�F�H�����T�X�H���K�D�E�O�D���H�[�D�F�W�D�P�H�Q�W�H���G�H���G�X�S�O�L�F�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R�����Q�R�V�R�W�U�R�V���F�U�H�H�P�R�V��

�T�X�H���V�H�U�t�D���P�i�V���E�L�H�Q���K�D�F�H�U���X�Q�R�V���Q�~�P�H�U�R�V���T�X�H���Q�R�V���S�H�U�P�L�W�D�Q�����L�Q�V�L�V�W�R�����U�H�V�S�R�Q�G�H�U���W�D�P�E�L�p�Q���G�H���P�D�Q�H�U�D���F�R�R�U�G�L�Q�D-

�G�D���F�R�Q���O�D���R�I�H�U�W�D���G�H���0�,�5�����S�D�U�D���T�X�H���S�U�H�F�L�V�D�P�H�Q�W�H���Q�R���W�H�Q�J�D�P�R�V���O�R���T�X�H���F�U�H�R���T�X�H���Q�R���T�X�H�U�H�P�R�V�����T�X�H���H�V���J�U�D�G�X�D-

�G�R�V���H�Q���0�H�G�L�F�L�Q�D�����F�R�Q���O�R���T�X�H���G�H�F�t�D�P�R�V���D�Q�W�H�V���G�H���W�R�G�R���H�O���W�L�H�P�S�R���T�X�H���Y�D�Q���D���Q�H�F�H�V�L�W�D�U���S�D�U�D���I�R�U�P�D�U�V�H���\���T�X�H���O�X�H-

�J�R���Q�R���S�X�H�G�D�Q���D�F�F�H�G�H�U���D���H�V�D���S�O�D�]�D���G�H���0�,�5��

�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

Es el turno del Grupo Parlamentario Socialista.

�7�L�H�Q�H���O�D���S�D�O�D�E�U�D���V�X���S�R�U�W�D�Y�R�]��

�/�D���V�H�x�R�U�D���)�e�5�5�,�=���*�Ï�0�(�=��

—Gracias, presidenta. Y buenas tardes..., tardes ya, a todos y a todas.

�%�X�H�Q�R�����\�R���F�U�H�R���T�X�H���O�H���K�D���T�X�H�G�D�G�R���D���9�R�[���X�Q�D���3�1�/���P�X�\���F�R�Q�W�H�[�W�X�D�O�L�]�D�G�D�����P�X�\���G�R�F�X�P�H�Q�W�D�G�D�����T�X�H�G�D���P�X�\��

�E�L�H�Q���S�R�Q�H�U���H�Q���X�Q�D���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���T�X�H���V�H���D�X�P�H�Q�W�H�Q�����������\���P�i�V���H�Q���H�O���D�P�E�L�H�Q�W�H���H�Q���H�O���T�X�H���H�V�W�D�P�R�V�����¢�Q�R�"�����G�R�Q�G�H���K�H�P�R�V��

�D�S�U�H�F�L�D�G�R���O�D���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�L�D���G�H���O�D���V�D�Q�L�G�D�G�����T�X�H�G�D���P�X�\���E�L�H�Q���H�Q���X�Q�D���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���S�R�Q�H�U���T�X�H���V�H���D�X�P�H�Q�W�H���H�O���Q�~�P�H�U�R��

�G�H���S�O�D�]�D�V���G�H���D�O�X�P�Q�R�V���\���D�O�X�P�Q�D�V���H�Q���O�D���)�D�F�X�O�W�D�G���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����������E�X�H�Q�R�����L�Q�F�O�X�V�R���T�X�H���K�D�\�D���)�D�F�X�O�W�D�G���G�H���0�H�G�L�F�L-

�Q�D���H�Q���+�X�H�O�Y�D�����H�Q���-�D�p�Q�����H�Q���$�O�P�H�U�t�D�����K�D�V�W�D���S�R�G�U�t�D�P�R�V���H�V�W�D�U���G�H���D�F�X�H�U�G�R�����/�R���T�X�H���S�D�V�D���T�X�H���H�V���P�X�\���P�D�O�R���F�R�Q�R-

cerse, es muy malo conocerse.

�(�V���K�D�V�W�D���W�U�D�Q�T�X�L�O�L�]�D�G�R�U���\���U�H�F�R�Q�I�R�U�W�D�Q�W�H���T�X�H���K�D�\�D�Q���S�X�H�V�W�R���X�V�W�H�G�H�V�����H�Q���X�Q�D���3�1�/���\���S�R�U���H�V�F�U�L�W�R�����T�X�H���Q�R���W�L�H-

�Q�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���Q�L�Q�J�~�Q���S�U�R�E�O�H�P�D���H�Q���T�X�H���Q�L�Q�J�~�Q���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U���D�F�X�G�D���D���(�V�S�D�x�D���D���H�M�H�U�F�H�U���V�X���S�U�R�I�H�V�L�y�Q�����/�H�V���K�D���I�D�O-
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�W�D�G�R���O�D���O�H�W�U�D���S�H�T�X�H�x�D�����V�L�H�P�S�U�H���T�X�H���Q�R���Y�H�Q�J�D�Q���D���U�H�F�R�J�H�U���I�U�H�V�D�V���R���D���U�H�F�R�J�H�U���D�F�H�L�W�X�Q�D�V�����6�L���Y�L�H�Q�H�Q���D���K�D�F�H�U���G�H��

�P�p�G�L�F�R�����V�t�����3�H�U�R���V�L���Y�L�H�Q�H�Q���D���R�W�U�D���F�R�V�D���S�X�H�G�H�Q���V�H�U���K�D�V�W�D���G�H�O�L�Q�F�X�H�Q�W�H�V�����4�X�p���P�D�O�R���H�V���F�R�Q�R�F�H�U�V�H�����O�D���Y�H�U�G�D�G���H�V��

�T�X�H���H�V���P�X�\���P�D�O�R���F�R�Q�R�F�H�U�V�H�����(�Q���¿�Q��

�<�R���O�H�V���Y�R�\���D���S�H�G�L�U���X�Q�D���F�R�V�D�����D���Y�H�U���F�y�P�R���Q�R�V���S�X�H�G�H�Q���X�V�W�H�G�H�V���H�[�S�O�L�F�D�U���G�H���P�D�Q�H�U�D���F�R�K�H�U�H�Q�W�H���F�y�P�R���V�H���S�X�H-

�G�H���S�O�D�Q�W�H�D�U���X�Q�D���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���S�D�U�D���D�X�P�H�Q�W�D�U���H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���H�Q���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���\���S�D�U�D���F�U�H�D�U���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���Q�X�H�Y�D�V�����D�O��

�W�L�H�P�S�R���T�X�H���V�H���S�O�D�Q�W�H�D�Q���²�\���H�V�W�i�Q���X�V�W�H�G�H�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R�²���U�H�F�R�U�W�H�V�����F�R�Q���X�Q���U�H�F�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V���G�H���H�X�U�R�V���H�Q��

�O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����<�R���Q�R�����������Q�R���V�p�����D���Y�H�U���V�L���Q�R�V���S�X�H�G�H���X�V�W�H�G���H�[�S�O�L�F�D�U���F�y�P�R���H�V���S�R�V�L�E�O�H���T�X�H�����S�R�U���X�Q�D���S�D�U�W�H�����Q�R���V�H��

�F�X�H�Q�W�H���F�R�Q���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����V�H���G�H�V�S�U�H�F�L�H���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����S�R�U�T�X�H���Q�R���V�H���K�D���F�R�Q�W�D�G�R���F�R�Q���H�O�O�D�V���S�D�U�D���K�D-

�F�H�U���H�V�H���W�L�M�H�U�H�W�D�]�R���T�X�H���O�H�V���K�D���P�H�W�L�G�R���O�D���G�H�U�H�F�K�D���D���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V�����3�H�U�R�����O�X�H�J�R�����Y�H�Q�J�D���X�V�W�H�G���D�T�X�t����

�D�G�H�P�i�V���D�����������H�Q���¿�Q�����D���H�V�W�D�U���\���D���S�R�Q�H�U���H�Q���Y�D�O�R�U���H�O���V�L�V�W�H�P�D���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�R���S�~�E�O�L�F�R�����<�R���Q�R���V�p�����������D���Y�H�U���F�y�P�R���Q�R�V���S�X�H-

de usted ir explicando cómo se puede sorber y soplar al mismo tiempo. 

�<���H�V�R���H�V���O�R���T�X�H���Q�R�V���K�D�F�H���D���Q�R�V�R�W�U�R�V���T�X�H���S�H�Q�V�H�P�R�V���T�X�H���H�V�W�D�V���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V���O�R���T�X�H���S�U�H�W�H�Q�G�H�Q���H�V�����E�X�H�Q�R�����S�X�H�V��

�E�O�D�Q�T�X�H�D�U���O�R���T�X�H���H�V�W�i���G�H���Y�H�U�G�D�G���R�F�X�U�U�L�H�Q�G�R�����S�R�U�T�X�H���Q�R���W�L�H�Q�H���V�H�Q�W�L�G�R���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���T�X�L�H�U�D�Q���D�P�S�O�L�D�U���O�R�V���V�H�U�Y�L-

�F�L�R�V�����O�R�V���D�O�X�P�Q�R�V�����O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V�����S�H�U�R���Q�R���K�D�\�D�Q���G�L�F�K�R���Q�L���P�X�����K�D�\�D�Q���H�V�W�D�G�R���G�H���D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���H�O���U�H�F�R�U�W�H���D���O�D���¿-

�Q�D�Q�F�L�D�F�L�y�Q���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����3�R�U���F�L�H�U�W�R�����O�H���D�F�R�Q�V�H�M�R���T�X�H���V�H���O�H�D���O�D���F�D�U�W�D���T�X�H���K�D�Q���H�V�F�U�L�W�R���O�R�V���U�H�F�W�R�U�H�V���\���O�D�V��

�U�H�F�W�R�U�D�V���G�H���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V���S�~�E�O�L�F�D�V���D�Q�G�D�O�X�]�D�V��

�+�R�\���K�D���K�D�E�L�G�R���F�R�Q�F�H�Q�W�U�D�F�L�R�Q�H�V���H�Q���W�R�G�D�V���O�D�V���X�Q�L�Y�H�U�V�L�G�D�G�H�V�����O�R���P�L�V�P�R���Q�R���O�R���V�D�E�H�Q���X�V�W�H�G�H�V�����S�R�U�T�X�H���Q�R���K�D�\��

�G�H�V�F�D�S�R�W�D�E�O�H�V���Q�L���E�D�Q�G�H�U�D�V���S�U�H�F�R�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�D�O�H�V���Q�L���Q�D�G�D�����1�R���V�H���S�H�G�t�D���O�L�E�H�U�W�D�G�����O�R���T�X�H���V�H���S�H�G�t�D���K�R�\���H�U�D���D�O�J�R��

�P�i�V���V�H�Q�F�L�O�O�R�����V�H���S�H�G�t�D���T�X�H���O�D���H�G�X�F�D�F�L�y�Q���X�Q�L�Y�H�U�V�L�W�D�U�L�D���Q�R���I�X�H�U�D���X�Q���Q�H�J�R�F�L�R���V�L�Q�R���X�Q���G�H�U�H�F�K�R�����\���T�X�H���Q�R���V�H���P�H�U-

mara la calidad universitaria.

�3�X�H�V���\�R���O�H���D�F�R�Q�V�H�M�R���T�X�H���W�D�P�E�L�p�Q���O�H�D���O�R���T�X�H���K�D�Q���G�L�F�K�R���O�R�V���U�H�S�U�H�V�H�Q�W�D�Q�W�H�V���G�H���O�R�V���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���²�8�*�7���\���&�R-

misiones Obreras— con respecto a la situación de las universidades. 

�3�H�U�R���H�V�H���H�V���V�R�O�R���H�O���S�U�L�P�H�U���F�D�S�t�W�X�O�R���G�H�O���F�L�Q�L�V�P�R���\���O�D���K�L�S�R�F�U�H�V�t�D���G�H���H�V�W�D���3�1�/�����H�V���T�X�H���T�X�H�U�H�P�R�V���T�X�H���K�D�\�D��

�P�i�V���P�p�G�L�F�R�V�����T�X�H�U�H�P�R�V���T�X�H���V�H���L�Q�Y�L�H�U�W�D���H�Q���P�i�V���S�O�D�]�D�V�����T�X�H�U�H�P�R�V���P�i�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D�����������S�H�U�R���O�X�H-

�J�R���Y�D���V�X���S�D�U�W�L�G�R���\���G�L�F�H���T�X�H���O�D���V�D�Q�L�G�D�G���Q�R���S�X�H�G�H���V�H�U���X�Q�L�Y�H�U�V�D�O�����©�1�R�����Q�R�����V�D�Q�L�G�D�G�����P�i�V���P�p�G�L�F�R�V�ª�����S�H�U�R���V�D�Q�L�G�D�G��

�S�D�U�D���O�R���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���G�L�J�D�Q�����(�Q���H�V�W�R���H�V�W�i�Q���X�V�W�H�G�H�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���V�X�V���K�H�U�P�D�Q�R�V���G�H���V�D�Q�J�U�H���G�H�O���3�D�U�W�L�G�R���3�R�S�X-

�O�D�U�����T�X�H���\�D���H�Q���������������F�X�D�Q�G�R���J�R�E�H�U�Q�D�E�D�Q���(�V�S�D�x�D�����D�F�D�E�D�U�R�Q���X�V�W�H�G�H�V���F�R�Q���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�D�O�L�G�D�G���G�H���O�D���V�D�Q�L�G�D�G�����<���K�D��

�W�H�Q�L�G�R���T�X�H���Y�H�Q�L�U���X�Q���J�R�E�L�H�U�Q�R���S�U�R�J�U�H�V�L�V�W�D���D���U�H�F�X�S�H�U�D�U���O�D���X�Q�L�Y�H�U�V�D�O�L�G�D�G���G�H���O�D���V�D�Q�L�G�D�G�����%�X�H�Q�R�����F�R�L�Q�F�L�G�H�Q���X�V�W�H-

�G�H�V�����D�O���¿�Q�D�O���V�R�Q���X�V�W�H�G�H�V���G�R�V���U�D�P�L�W�D�V���G�H�O���P�L�V�P�R���i�U�E�R�O����

�3�H�U�R���O�X�H�J�R���Y�R�\���D���P�i�V�����H�V���T�X�H�����S�R�U���R�W�U�D���S�D�U�W�H�����V�L���K�D�F�H�Q���I�D�O�W�D���P�i�V���P�p�G�L�F�R�V���\���H�V�W�D�P�R�V���W�R�G�R�V���G�H���D�F�X�H�U-

�G�R���H�Q���T�X�H���O�D���V�D�Q�L�G�D�G���H�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�H�����D���P�t���T�X�H���P�H���H�[�S�O�L�T�X�H���D�O�J�X�L�H�Q���S�R�U���T�X�p���H�V�W�D�P�R�V���W�U�D�W�D�Q�G�R���D���O�R�V���P�p�G�L-

�F�R�V���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���G�H���H�V�W�D���P�D�Q�H�U�D�����S�R�U���T�X�p���K�D�\���X�Q�����������P�i�V���G�H���F�R�Q�W�D�J�L�D�G�R�V�����S�R�U���T�X�p���K�D�Q���H�V�W�D�G�R���G�H�V�S�U�R-

�W�H�J�L�G�R�V���O�R�V���P�p�G�L�F�R�V���H�Q���H�V�W�D���S�D�Q�G�H�P�L�D�����S�R�U���T�X�p���O�H�V���K�D�Q���E�D�M�D�G�R���X�V�W�H�G�H�V���²�G�L�J�R�����X�V�W�H�G�H�V�����S�R�U�T�X�H���X�V�W�H�G�H�V��

�D�S�R�\�D�Q���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R�����X�V�W�H�G�H�V���D�S�R�\�D�Q���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R�²���O�D���S�U�R�G�X�F�W�L�Y�L�G�D�G���G�H���O�R�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�R�V�����S�R�U���T�X�p���H�Q���D�O�J�X�Q�R�V��

�K�R�V�S�L�W�D�O�H�V���D���O�R�V���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U�H�V���W�H�P�S�R�U�D�O�H�V���O�H�V���K�D�Q���T�X�L�W�D�G�R���O�D�V���Y�D�F�D�F�L�R�Q�H�V�����<�R���Q�R���V�p���F�X�i�Q�W�R�V���J�H�U�H�Q�W�H�V���K�D�Q��

�G�L�P�L�W�L�G�R���\�D�����F�U�H�R���T�X�H���K�R�\���K�D�E�t�D���R�W�U�D���G�L�P�L�V�L�y�Q���G�H���J�H�U�H�Q�W�H���G�H���X�Q���K�R�V�S�L�W�D�O���G�H���0�i�O�D�J�D�����F�U�H�R���T�X�H���K�R�\���K�D���F�D�t-

do otra dimisión.

�<�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G�����F�U�H�R���T�X�H���F�X�D�Q�G�R���D�O�J�X�L�H�Q���S�U�H�V�H�Q�W�D���X�Q�D���3�1�/���������6�H���S�X�H�G�H�Q���K�D�F�H�U���P�X�F�K�D�V���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D�V�����S�H�U�R��

�K�D�\���T�X�H���V�H�U���X�Q���S�R�T�X�L�W�R���F�R�K�H�U�H�Q�W�H�V�����<���X�V�W�H�G�H�V���H�V�W�i�Q���G�H���D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���O�D���P�L�V�P�D���G�H�U�H�F�K�D���T�X�H���F�X�D�Q�G�R���K�D���J�R�E�H�U-
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�Q�D�G�R���(�V�S�D�x�D���\���K�D���J�R�E�H�U�Q�D�G�R���F�X�D�O�T�X�L�H�U���F�R�P�X�Q�L�G�D�G���D�X�W�y�Q�R�P�D���O�R���T�X�H���K�D���K�H�F�K�R���H�V���P�H�U�P�D�U���O�D���V�D�Q�L�G�D�G���S�~�E�O�L-

ca y mermar las universidades, atacar el sistema público de universidades, de educación y de sanidad. Por 

�H�V�R���H�Q�W�L�H�Q�G�D���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���S�R�G�D�P�R�V���H�V�W�D�U���G�H���D�F�X�H�U�G�R���S�R�U�T�X�H���Q�R���Q�R�V���S�D�U�H�F�H���X�Q�D���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���V�L�Q�F�H�U�D���Q�L���F�R-

�K�H�U�H�Q�W�H���F�R�Q���O�R�V���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���K�D�F�H�Q����

�8�V�W�H�G�H�V���W�L�H�Q�H�Q���D�J�D�U�U�D�G�R���D�T�X�t���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R������

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�9�D�\�D���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R��

�/�D���V�H�x�R�U�D���)�e�5�5�,�=���*�Ï�0�(�=

—Termino, presidenta.

�8�V�W�H�G�H�V���D�J�D�U�U�D�Q���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���S�R�U���G�R�Q�G�H���T�X�L�H�U�H�Q�����<���S�D�U�D���O�R���T�X�H���T�X�L�H�U�H�Q���S�L�G�H�Q���\���H�M�H�U�F�H�Q���V�X���P�D�Q�G�R���V�R�E�U�H��

�H�V�W�H���*�R�E�L�H�U�Q�R�����S�H�U�R���Q�R���O�R���K�D�Q���H�M�H�U�F�L�G�R���S�D�U�D���H�Y�L�W�D�U���X�Q���U�H�F�R�U�W�H���G�H�����������P�L�O�O�R�Q�H�V�����3�R�U���H�V�R���H�V�W�D���L�Q�L�F�L�D�W�L�Y�D���Q�R�V���S�D-

�U�H�F�H���T�X�H���H�V���X�Q���H�M�H�U�F�L�F�L�R���G�H���F�L�Q�L�V�P�R���H���K�L�S�R�F�U�H�V�t�D�����P�i�V���T�X�H���G�H���F�R�K�H�U�H�Q�F�L�D�����S�R�U���O�R���T�X�H���X�V�W�H�G�H�V���O�O�H�Y�D�Q���H�Q���H�V�W�H��

�D�x�R���\���P�H�G�L�R���G�H���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D���G�H�P�R�V�W�U�i�Q�G�R�Q�R�V��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�0�X�F�K�D�V���J�U�D�F�L�D�V��

�&�L�H�U�U�D���H�V�W�H���G�H�E�D�W�H���H�O���J�U�X�S�R���S�U�R�S�R�Q�H�Q�W�H�����5�H�F�R�U�G�i�Q�G�R�O�H���T�X�H���H�V�W�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���W�L�H�Q�H���W�U�H�V���H�Q�P�L�H�Q-

�G�D�V�����S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D�V���S�R�U���O�R�V���*�U�X�S�R�V���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V���\���3�D�U�W�L�G�R���3�R�S�X�O�D�U�����G�R�V���G�H���H�O�O�D�V���G�H���P�R�G�L�¿�F�D-

�F�L�y�Q�����\���X�Q�D���G�H���V�X�S�U�H�V�L�y�Q�����T�X�H���W�H�Q�G�U�i���T�X�H���S�R�V�L�F�L�R�Q�D�U�V�H���F�R�Q���U�H�V�S�H�F�W�R���D���H�V�W�D�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V�����<���O�H���U�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H��

�V�R�O�D�P�H�Q�W�H���O�H���T�X�H�G�D�Q���G�R�V���P�L�Q�X�W�R�V���\���W�U�H�L�Q�W�D���V�H�J�X�Q�G�R�V��

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

—Gracias, señora presidenta.

�(�Q���S�U�L�P�H�U���O�X�J�D�U�����O�R���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���K�H�P�R�V���G�L�F�K�R���H�V���T�X�H���Q�R���W�H�Q�H�P�R�V���Q�D�G�D���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H���Q�L�Q�J�~�Q���W�U�D�E�D�M�D�G�R�U���H�[-

�W�U�D�Q�M�H�U�R���T�X�H���D�F�X�G�D���D���(�V�S�D�x�D���D���H�M�H�U�F�H�U���V�X���S�U�R�I�H�V�L�y�Q���F�R�Q���O�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���D�G�H�F�X�D�G�D�����D�W�H�Q�G�L�H�Q�G�R���D���O�D���O�O�D�P�D�G�D���G�H��

�Q�X�H�V�W�U�R���S�D�t�V�����2���V�H�D�����Q�R���W�H�Q�H�P�R�V�����������Q�R�V�R�W�U�R�V���H�V�W�D�P�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H���O�D���O�H�J�D�O�L�G�D�G���\���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H���O�D���L�O�H�J�D�O�L�G�D�G�����V�L�P-

�S�O�H�P�H�Q�W�H�����)�t�M�H�V�H���T�X�p���I�i�F�L�O����

�(�Q�� �F�X�D�Q�W�R�� �D�� �O�R�� �T�X�H�� �Q�R�V�� �K�D�� �G�L�F�K�R�� �$�G�H�O�D�Q�W�H�� �$�Q�G�D�O�X�F�t�D���� �G�L�F�H�� �T�X�H�� �Q�R�� �K�D�\�� �L�Q�V�W�D�O�D�F�L�R�Q�H�V���� �O�D�V�� �F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V��������

�+�R�P�E�U�H�����F�X�D�Q�G�R���\�R���H�V�W�X�G�L�p���0�H�G�L�F�L�Q�D�����H�Q�W�U�D�P�R�V���H�Q���&�i�G�L�]�����������\���H�Q���6�H�Y�L�O�O�D�����������������T�X�L�H�U�R���G�H�F�L�U�����\���H�V�W�X�G�L�D�P�R�V��

�\���D�T�X�t���H�V�W�D�P�R�V�����\���F�U�H�R���T�X�H���K�D���V�L�G�R���X�Q�D���E�X�H�Q�D���S�U�R�P�R�F�L�y�Q���G�H���P�p�G�L�F�R�V�����X�Q�D���E�X�H�Q�D���J�H�Q�H�U�D�F�L�y�Q���G�H���P�p�G�L�F�R�V����

�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�R���T�X�H���G�L�F�H���G�H�O���S�O�D�Q���G�H���U�H�W�R�U�Q�R���\���H�O���W�H�P�D���G�H���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���O�D�E�R�U�D�O�H�V���G�H���O�R�V���P�p�G�L�F�R�V�����E�X�H�Q�R����

�H�V�W�i���F�O�D�U�R���T�X�H���X�V�W�H�G���Q�R���G�H�E�H���H�V�W�D�U���R���Q�R���G�H�E�H���L�U���P�X�F�K�R���S�R�U���O�D���&�R�P�L�V�L�y�Q���G�H���6�D�O�X�G�����S�R�U�T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���H�V�W�D�P�R�V��

�S�H�U�P�D�Q�H�Q�W�H�P�H�Q�W�H���S�L�G�L�H�Q�G�R���T�X�H���P�H�M�R�U�H�Q���O�D�V���F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���O�R�V���P�p�G�L�F�R�V�����¢�H�K�"��
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�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D�O���3�6�2�(�����Y�R�O�Y�H�P�R�V���D���O�R���P�L�V�P�R���¢�Q�R�"�����O�R���G�H���O�D���O�H�J�D�O�L�G�D�G�����H�V���O�R���T�X�H���P�D�U�F�D���O�D���G�L�I�H�U�H�Q�F�L�D�����+�D�E�O�D���G�H��

�O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V�����/�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���������1�R���Y�D���D���K�D�E�H�U���T�X�H���F�H�U�U�D�U���Q�L�Q�J�X�Q�D���I�D�F�X�O�W�D�G�����Q�L���V�H���Y�D�Q���D���G�H�V�S�H�G�L�U���S�U�R�I�H�V�R�U�H�V�����Q�L���K�D�\��

�T�X�H���F�H�U�U�D�U���V�H�U�Y�L�F�L�R�V�����4�X�L�H�U�R���G�H�F�L�U���������1�R�����Q�R�����O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���V�R�Q���R�E�O�L�J�D�G�R�V�����<���\�D���Y�H�U�H�P�R�V���V�L��������

[Intervención no registrada] 

�6�L���G�H���Y�H�U�G�D�G�����������V�L���Q�R���F�R�Q�V�L�G�H�U�i�L�V���T�X�H���O�R�V���U�H�F�R�U�W�H�V���V�R�Q���R�E�O�L�J�D�G�R�V�����F�U�H�R���T�X�H���Q�R���P�H�U�H�F�H���O�D���S�H�Q�D���S�H�U�G�H�U���W�L�H�P-

�S�R���\���K�D�E�O�D�U���G�H���H�V�R��

�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D���Q�X�H�V�W�U�D���U�H�O�D�F�L�y�Q���F�R�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���²�T�X�H���H�V���P�X�\���E�X�H�Q�D�²�����V�t���W�H�Q�J�R���T�X�H���G�H�F�L�U���T�X�H��

�Q�R�V�R�W�U�R�V���Q�R���V�R�P�R�V���J�R�E�L�H�U�Q�R�����T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V���W�H�Q�H�P�R�V���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���G�H���O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D���������1�R���W�H�Q�H�P�R�V���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���G�H��

�O�H�J�L�V�O�D�W�X�U�D�����W�H�Q�H�P�R�V���X�Q���D�F�X�H�U�G�R���G�H���L�Q�Y�H�V�W�L�G�X�U�D���\���R�W�U�R���G�H���S�U�H�V�X�S�X�H�V�W�R�V�����1�R���V�L�J�Q�L�¿�F�D���T�X�H�����F�D�G�D���F�R�V�D���T�X�H���V�H��

�D�S�U�X�H�E�H���H�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R�����Q�R�V�R�W�U�R�V���H�V�W�H�P�R�V���G�H���D�F�X�H�U�G�R���F�R�Q���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R�����'�H���K�H�F�K�R�����\�D���G�L�J�R�����H�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�D�V��

�F�R�Q�G�L�F�L�R�Q�H�V���G�H���O�R�V���P�p�G�L�F�R�V�����Q�R���K�D�\���D�T�X�t���Q�L�Q�J�~�Q���J�U�X�S�R���T�X�H���O�R���K�D�\�D���S�H�G�L�G�R���P�i�V���Y�H�F�H�V���T�X�H���Q�R�V�R�W�U�R�V�����<���V�X���F�R�P-

�S�D�x�H�U�R�����-�H�V�~�V���5�X�L�]�����T�X�H���H�V�W�i���H�Q���6�D�O�X�G�����V�H���O�R���S�X�H�G�H���F�R�Q�¿�U�P�D�U��

�$���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����S�X�H�V�����K�R�P�E�U�H�����W�H�Q�J�R���T�X�H���G�H�F�L�U�����F�U�H�R�����G�H���Y�H�U�G�D�G�����T�X�H���Q�R���V�R�Q���F�R�Q�V�F�L�H�Q�W�H�V���G�H�O���S�U�R�E�O�H�P�D���T�X�H��

�V�H���Q�R�V���Y�L�H�Q�H���H�Q�F�L�P�D�����\���T�X�H�����R�E�Y�L�D�P�H�Q�W�H�����K�D�\���T�X�H���F�R�R�U�G�L�Q�D�U�����������K�D�\���T�X�H���F�R�R�U�G�L�Q�D�U�����F�O�D�U�R�����S�H�U�R���S�D�U�D���H�V�R���H�V�W�D-

�P�R�V���O�R�V���S�R�O�t�W�L�F�R�V�����H�V�W�D�P�R�V���S�D�U�D���W�U�D�E�D�M�D�U�����4�X�L�H�U�R���G�H�F�L�U�����V�D�E�H�P�R�V���T�X�H���O�D�V���F�R�V�D�V���Q�R���V�R�Q���I�i�F�L�O�H�V�����T�X�H���K�D�\���G�H���S�R-

�Q�H�U���G�H���D�F�X�H�U�G�R���D���P�X�F�K�D���J�H�Q�W�H�����S�H�U�R�����E�X�H�Q�R�����K�D�E�U�i���T�X�H���K�D�F�H�U�O�R�����¢�Q�R�"

�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�R���T�X�H���Q�R�V���G�L�F�H���H�O���3�3�����&�O�D�U�R�����T�X�H���H�Q���O�D�V���S�O�D�]�D�V�����������K�D�\���T�X�H���F�R�R�U�G�L�Q�D�U���F�R�Q���O�D�V���S�O�D�]�D�V���G�H���0�,�5����

�S�H�U�R���O�R�V���D�O�X�P�Q�R�V���T�X�H���H�P�S�L�H�F�H�Q���D�K�R�U�D���O�D���F�D�U�U�H�U�D���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���Q�R���K�D�U�i�Q���H�O���0�,�5���K�D�V�W�D���G�H�Q�W�U�R���G�H���V�H�L�V���D�x�R�V�����\��

�W�H�Q�H�P�R�V���V�H�L�V���D�x�R�V���S�D�U�D���F�R�R�U�G�L�Q�D�U���H�V�D���R�I�H�U�W�D���\���H�V�D���G�H�P�D�Q�G�D��

�<�����S�R�U���R�W�U�R���O�D�G�R�����\�R���O�H���S�U�H�J�X�Q�W�R�����¢�T�X�p���H�V���P�H�M�R�U�����T�X�H���Y�H�Q�J�D�Q���P�p�G�L�F�R�V���H�[�W�U�D�Q�M�H�U�R�V���T�X�H���W�D�P�S�R�F�R���W�L�H�Q�H�Q���H�O��

�0�,�5���\���T�X�H���Q�R���V�D�E�H�P�R�V���H�O���Q�L�Y�H�O���T�X�H���W�L�H�Q�H�Q�����\���W�U�D�E�D�M�H�Q���G�H���O�R���P�L�V�P�R���H�Q���X�Q���F�H�Q�W�U�R���G�H���V�D�O�X�G�����R���T�X�H���W�U�D�E�D�M�H���X�Q���P�p-

�G�L�F�R���T�X�H���K�D�\�D���H�V�W�X�G�L�D�G�R���H�Q���X�Q�D���I�D�F�X�O�W�D�G���H�V�S�D�x�R�O�D�"���<�R�����T�X�p���T�X�L�H�U�H���T�X�H���O�H���G�L�J�D�����O�R���W�H�Q�J�R���F�O�D�U�R���H�Q���H�V�H���V�H�Q�W�L�G�R��

�(�Q���F�X�D�Q�W�R���D���O�D�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V�����Q�R�V�R�W�U�R�V���V�t���D�F�H�S�W�D�P�R�V���O�D���G�H�O���3�3�����S�H�U�R���O�D���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����H�Q���O�R�V���W�p�U�P�L�Q�R�V���T�X�H��

�O�R���K�D�Q���G�L�F�K�R���������6�L���O�R���K�D�F�H�P�R�V���F�R�P�S�D�W�L�E�O�H���F�R�Q���O�D���G�H�O���3�3���V�t�����S�H�U�R���S�R�U���V�t���V�R�O�D���Q�R�����S�R�U�T�X�H������

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�7�L�H�Q�H���T�X�H���L�U���F�R�Q�F�O�X�\�H�Q�G�R��

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

�²���������F�R�Q�Y�L�H�U�W�H���H�Q���X�Q���E�U�L�Q�G�L�V���D�O���V�R�O���O�D���S�U�R�S�X�H�V�W�D���H�V�W�D�����¢�H�K�"���3�R�U�T�X�H���H�Q���V�X���H�Q�P�L�H�Q�G�D�����W�D�O���F�R�P�R�����������V�L���U�H�I�X�Q�G�L-

�P�R�V���O�D�V���G�R�V���T�X�H�G�D�U�t�D�����©�$�X�P�H�Q�W�D�U�����H�Q���O�D���P�H�G�L�G�D���G�H���O�R���S�R�V�L�E�O�H�����\���V�L�H�P�S�U�H���U�H�V�S�H�W�D�Q�G�R���O�R���H�V�W�D�E�O�H�F�L�G�R���H�Q���O�R�V���S�O�D-

�Q�H�V���D�F�D�G�p�P�L�F�R�V�����H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���S�D�U�D���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V�������ª��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�$�K�R�U�D���Q�R���Y�D�O�H�Q���O�D�V���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�R�Q�H�V�����W�L�H�Q�H���T�X�H���S�R�V�L�F�L�R�Q�D�U�V�H���V�L���V�H���D�F�H�S�W�D�Q���R���Q�R���V�H���D�F�H�S�W�D�Q���O�D�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V��
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�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

—Bueno, yo... 

[Intervenciones no registradas] 

Sería aumentar...

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�(�V���T�X�H���V�H���K�D���S�D�V�D�G�R���H�Q���V�X���S�U�L�P�H�U�D���L�Q�W�H�U�Y�H�Q�F�L�y�Q�����S�R�U���H�V�R���K�D�\���T�X�H���P�H�G�L�U���O�R�V���W�L�H�P�S�R�V����

�6�H�x�R�U�t�D�V�����D�T�X�t�����V�L���K�D�\���T�X�H���V�H�U���S�U�H�V�L�G�H�Q�W�H�����\���V�L���V�H���T�X�L�H�U�H���V�X�E�L�U���X�V�W�H�G�����V�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O��������

[Intervención no registrada].
�&�L�H�U�U�H�����S�R�U���I�D�Y�R�U��

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

�²�¢�/�R���S�X�H�G�R���O�H�H�U���F�y�P�R���T�X�H�G�D�U�t�D�"���9�D�O�H��

�©�$�X�P�H�Q�W�D�U�����H�Q���O�D���P�H�G�L�G�D���G�H���O�R���S�R�V�L�E�O�H�����\���V�L�H�P�S�U�H���U�H�V�S�H�W�D�Q�G�R���O�R���H�V�W�D�E�O�H�F�L�G�R���H�Q���O�R�V���S�O�D�Q�H�V���D�F�D�G�p�P�L�F�R�V����

�H�O���Q�~�P�H�U�R���G�H���S�O�D�]�D�V���S�D�U�D���H�V�W�X�G�L�D�Q�W�H�V���T�X�H���S�X�H�G�D�Q���L�Q�F�R�U�S�R�U�D�U�V�H���H�O���S�U�y�[�L�P�R���F�X�U�V�R���D���O�D�V���I�D�F�X�O�W�D�G�H�V���G�H���0�H�G�L�F�L-

�Q�D���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�ª�����(�V�W�H���H�V���H�O���W�H�[�W�R���t�Q�W�H�J�U�R���G�H�O���3�3�����\���V�H�J�X�L�U�t�D�����S�D�U�D���P�H�W�H�U���W�D�P�E�L�p�Q���O�D���G�H���&�L�X�G�D�G�D�Q�R�V�����©�(�O���3�D�U-

�O�D�P�H�Q�W�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D���L�Q�V�W�D�U�i�ª�����H�O�O�R�V���G�L�F�H�Q���V�H���P�R�V�W�U�D�U�i���I�D�Y�R�U�D�E�O�H�����S�H�U�R���V�H���P�R�V�W�U�D�U�i���I�D�Y�R�U�D�E�O�H���Q�R���H�V���Q�D�G�D�����©��������

�L�Q�V�W�D�U�i���D���T�X�H���H�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���(�V�S�D�x�D�����M�X�Q�W�R���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����\���F�X�D�O�T�X�L�H�U���R�W�U�R���J�R�E�L�H�U�Q�R���D�X�W�R�Q�y�P�L�F�R��

�F�R�P�S�H�W�H�Q�W�H�����F�R�R�U�G�L�Q�H���D���O�D�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���L�Q�V�W�L�W�X�F�L�R�Q�H�V�����D�X�W�R�U�L�G�D�G�H�V���V�D�Q�L�W�D�U�L�D�V���\���H�G�X�F�D�W�L�Y�D�V�����S�D�U�D���U�H�D�O�L�]�D�U���X�Q�D���S�O�D-

�Q�L�¿�F�D�F�L�y�Q���T�X�H���D�G�H�F�X�H���H�O���Q�~�P�H�U�R���F�O�D�X�V�X�V���G�H���O�D���)�D�F�X�O�W�D�G���G�H���0�H�G�L�F�L�Q�D���D���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���U�H�D�O�H�V���G�H���O�D�V���S�O�D�]�D�V��

�0�,�5���H�Q���O�R�V���K�R�V�S�L�W�D�O�H�V���D�F�U�H�G�L�W�D�G�R�V�����J�D�U�D�Q�W�L�]�D�Q�G�R�����D���V�X���Y�H�]�����X�Q�D���I�R�U�P�D�F�L�y�Q���G�H���F�D�O�L�G�D�G���H�Q���O�D�V���P�L�V�P�D�V���T�X�H���U�H-

�V�X�H�O�Y�D�Q���O�D�V���Q�H�F�H�V�L�G�D�G�H�V���I�X�W�X�U�D�V���G�H���P�p�G�L�F�R�V�ª��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�6�H�x�R�U�t�D�V�����\�R���O�H�V���D�J�U�D�G�H�F�H�U�t�D�����V�L�Q�F�H�U�D�P�H�Q�W�H�����T�X�H���D�Q�W�H�V�����H�Q���H�O���~�O�W�L�P�R���S�X�Q�W�R�����H�Q���X�Q�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\��

�F�R�Q���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V�����V�L���V�H���K�D���O�O�H�J�D�G�R���D���D�F�X�H�U�G�R�V���G�H���W�U�D�Q�V�D�F�F�L�R�Q�D�U���D�O�J�X�Q�D�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V�����V�H���S�D�V�H���D���O�D���V�H�x�R�U�D���O�H�W�U�D-

�G�D���S�D�U�D���T�X�H���W�H�Q�J�D�P�R�V���F�R�Q�V�W�D�Q�F�L�D���G�H���F�y�P�R���V�H���T�X�H�G�D�����\���Q�R���H�Q���H�O���~�O�W�L�P�R���P�L�Q�X�W�R�����S�D�V�D�G�R���G�H���W�L�H�P�S�R��

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

—Pido disculpas.

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

—Una cuestión de orden, señora presidenta.
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�3�R�U���O�R���T�X�H���K�H���S�R�G�L�G�R���O�H�H�U�����H�O���J�U�X�S�R���S�U�R�S�R�Q�H�Q�W�H���H�V�W�i���S�U�R�S�R�Q�L�H�Q�G�R���X�Q�D���W�U�D�Q�V�D�F�F�L�R�Q�D�O�����T�X�H���F�U�H�R���T�X�H���Q�R���S�R-

�G�H�P�R�V���D�S�U�R�E�D�U���G�H�V�G�H���O�D���F�R�P�L�V�L�y�Q�����S�R�U�T�X�H���V�H���H�V�W�i���L�Q�V�W�D�Q�G�R���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O�����\���G�H�V�G�H���O�D�V���F�R�P�L�V�L�R�Q�H�V���H�Q-

�W�L�H�Q�G�R���T�X�H���Q�R���V�H���S�X�H�G�H���L�Q�V�W�D�U���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O��

[Intervención no registrada.]

�(�O���V�H�x�R�U���6�(�*�2�9�,�$���%�5�2�0�(

�²�,�Q�V�W�D�P�R�V���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���G�H���O�D���-�X�Q�W�D���S�D�U�D���T�X�H���L�Q�V�W�H���D�O���*�R�E�L�H�U�Q�R���F�H�Q�W�U�D�O��

[Risas.]

�(�O���V�H�x�R�U���$�+�8�0�$�'�$���*�$�9�,�5�$

�²�%�X�H�Q�R�����S�H�U�R���F�R�P�R���O�R���K�D���O�H�t�G�R�����F�R�P�R���O�D���K�D���O�H�t�G�R�«�����\�R���P�H���D�W�H�Q�J�R�«���6�R�Q���J�H�Q�W�H���G�H���O�H�\���\���G�H���R�U�G�H�Q�����O�R���T�X�H��

�K�D�Q���O�H�t�G�R�����V�R�Q�«

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�/�R���T�X�H���Q�R���S�X�H�G�H���V�H�U���H�V���T�X�H���O�D���V�H�x�R�U�D���O�H�W�U�D�G�D���Q�R���K�D�\�D���Y�L�V�W�R���H�V�D�«

[Intervenciones no registradas.]

Bueno, señorías, continuamos con la comisión. 

�3�D�V�D�P�R�V���D���Y�R�W�D�U���O�D���S�U�L�P�H�U�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\�����U�H�O�D�W�L�Y�D���D���O�D���G�H�I�H�Q�V�D���G�H�O���S�H�T�X�H�x�R���\���P�H�G�L�D�Q�R���F�R�P�H�U�F�L�R��

�H�Q���$�Q�G�D�O�X�F�t�D�����U�H�F�R�U�G�D�Q�G�R���T�X�H���K�D�Q���V�L�G�R���D�F�H�S�W�D�G�D���W�U�H�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V�����H�Q���H�O���S�X�Q�W�R���������G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q�����H�Q���H�O���S�X�Q�W�R��

�������G�H���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q�����\���X�Q�D���G�H���D�G�L�F�L�y�Q�����F�R�Q���X�Q���Q�X�H�Y�R���S�X�Q�W�R�����T�X�H���V�H�U�t�D���H�O���S�X�Q�W�R���V�H�L�V��

�9�D�P�R�V���D���Y�R�W�D�U�����X�Q�D���S�R�U���X�Q�D�����H�V�W�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���\���V�X�V���S�X�Q�W�R�V��

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O���S�X�Q�W�R�����"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D���G�H�O���S�X�Q�W�R�����"

¿Abstenciones?

Pasamos a los votos delegados del Grupo Parlamentario Socialista. 

¿El señor Carnero?

El señor CARNERO SIERRA

—Sí.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—¿El señor Carrillo?
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El señor CARRILLO GUERRERO

—No

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�¢�(�O���V�H�x�R�U���9�H�Q�]�D�O�"

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—No

[Intervención no registrada.]

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�1�R���V�H���S�X�H�G�H�����/�R���K�H���S�U�H�J�X�Q�W�D�G�R���\�D��

[Intervención no registrada.]

No se puede.

[Intervención no registrada.]

�6�t�����S�R�U���H�V�R���R�V���U�R�J�D�U�t�D���T�X�H���I�X�p�U�D�P�R�V���X�Q���S�R�T�X�L�W�R���P�i�V���i�J�L�O�H�V��

�9�R�W�R�V�«

�(�O���S�U�L�P�H�U���S�X�Q�W�R���T�X�H�G�D���U�H�F�K�D�]�D�G�R��

[Intervención no registrada.]
�+�D�\���X�Q���S�U�R�E�O�H�P�D�����S�R�U�T�X�H���K�H�P�R�V���H�V�W�D�G�R���K�D�E�O�D�Q�G�R���F�R�Q���O�R�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���J�U�X�S�R�V���S�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R�V�����\���Y�D�Q���G�L�I�H�U�H�Q-

�W�H�V���E�O�R�T�X�H�V�����(�Q�W�R�Q�F�H�V�����Y�D�P�R�V���D���L�U���P�i�V���U�i�S�L�G�R�V���V�L���O�R���K�D�F�H�P�R�V���G�L�U�H�F�W�D�P�H�Q�W�H��

�(�Q���H�O���S�X�Q�W�R���������¢�Y�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

[Intervención no registrada]

2.a)�����¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�"

¿Abstenciones?

¿Delegación de voto del Grupo Socialista?

El señor CARNERO SIERRA

—Sí.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—¿Ciudadanos?
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El señor CARRILLO GUERRERO

—Sí.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—¿Partido Popular?

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—Sí.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�4�X�H�G�D���D�S�U�R�E�D�G�R���H�V�W�H���S�X�Q�W�R��

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O������b)? Unanimidad

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O������c)?
¿En contra?

¿Abstenciones?

Delegación de votos. ¿Grupo Socialista?

El señor CARNERO SIERRA

�²�$���I�D�Y�R�U��

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—¿Ciudadanos?

El señor CARRILLO GUERRERO

—En contra.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—¿Partido Popular?

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—No.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—El punto 2.d)�����T�X�H���U�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H���K�D���V�L�G�R���P�R�G�L�¿�F�D�G�R���F�R�Q���O�D���H�Q�P�L�H�Q�G�D���G�H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[��

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�"

¿Abstenciones?

¿Delegación de votos?

El señor CARNERO SIERRA

�²�$���I�D�Y�R�U��

El señor CARRILLO GUERRERO

—No

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—No.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

—Aprobado.

2.e).���¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�"

¿Abstenciones?

¿Delegación de votos?

El señor CARNERO SIERRA

�²�$���I�D�Y�R�U��

El señor CARRILLO GUERRERO

—No.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—No.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�4�X�H�G�D���U�H�F�K�D�]�D�G�D��

2.f)�����¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�"

¿Delegación de votos?

El señor CARNERO SIERRA

�²�$���I�D�Y�R�U��

El señor CARRILLO GUERRERO

—No.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—No.

La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�4�X�H�G�D���U�H�F�K�D�]�D�G�D��

2.g)�����¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"���8�Q�D�Q�L�P�L�G�D�G��

2.h)�����¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"���8�Q�D�Q�L�P�L�G�D�G��

2.i)�����¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"��

2.j)�����¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�"

¿Delegación de votos?

El señor CARNERO SIERRA

�²�$���I�D�Y�R�U��

El señor CARRILLO GUERRERO

—No.

�(�O���V�H�x�R�U���9�(�1�=�$�/���&�2�1�7�5�(�5�$�6

—No.
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La señora GARCÍA BUENO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN

�²�4�X�H�G�D���U�H�F�K�D�]�D�G�D��

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O���S�X�Q�W�R���G�H�O���Q�~�P�H�U�R�����"

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O���S�X�Q�W�R���Q�~�P�H�U�R�����"

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O���S�X�Q�W�R���Q�~�P�H�U�R�����"

¿En contra?

�4�X�H�G�D���U�H�F�K�D�]�D�G�D

Y, por último.

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H�O���S�X�Q�W�R���Q�~�P�H�U�R�����"

[Intervención no registrada.]

�(�O���G�H���D�G�L�F�L�y�Q�����O�D���H�Q�P�L�H�Q�G�D���T�X�H���S�U�H�V�H�Q�W�D���H�O���J�U�X�S�R�«

[Intervención no registrada.]

�%�L�H�Q�����Y�R�O�Y�H�P�R�V���D���Y�R�W�D�U���H�O���S�X�Q�W�R���������T�X�H���U�H�F�X�H�U�G�R���T�X�H���H�V���X�Q�D���H�Q�P�L�H�Q�G�D���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q-

�W�D�U�L�R���9�R�[�����G�H���D�G�L�F�L�y�Q��

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U�"���3�R�U���X�Q�D�Q�L�P�L�G�D�G��

�3�D�V�D�P�R�V���D���O�D���Y�R�W�D�F�L�y�Q���G�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D���S�R�U���H�O���*�U�X�S�R���3�D�U�O�D�P�H�Q�W�D�U�L�R���9�R�[�����T�X�H���K�D�\��

�X�Q�D���P�R�G�L�¿�F�D�F�L�y�Q���G�H�O���W�H�[�W�R�����F�R�Q���X�Q�D���W�U�D�Q�V�D�F�F�L�R�Q�D�O���G�H���O�D�V���G�L�I�H�U�H�Q�W�H�V���H�Q�P�L�H�Q�G�D�V���S�U�H�V�H�Q�W�D�G�D�V�����W�D�Q�W�R���S�R�U���H�O���*�U�X-

po Ciudadanos como el Grupo Parlamentario Popular.

�¢�9�R�W�R�V���D���I�D�Y�R�U���G�H���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\���F�R�Q���H�V�W�D���H�Q�P�L�H�Q�G�D���G�H���W�U�D�Q�V�D�F�F�L�y�Q�"

�¢�9�R�W�R�V���H�Q���F�R�Q�W�U�D�"

�4�X�H�G�D���U�H�F�K�D�]�D�G�D���O�D���S�U�R�S�R�V�L�F�L�y�Q���Q�R���G�H���O�H�\��

Señorías, pues con esta última votación se levanta la sesión.

Buen viaje de regreso.


		2020-06-18T12:54:42+0200
	PARLAMENTO DE ANDALUCIA




